

# DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

## República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano LIII Nº 216

Brasília - DF, quinta-feira, 8 de novembro de 2012



### Sumário

PÁGI	NΑ
Atos do Poder Executivo	. 1
Presidência da República	. 1
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação	. 2
Ministério da Cultura	
Ministério da Defesa	. 3
Ministério da Educação	. 8
Ministério da Fazenda	36
Ministério da Integração Nacional	
Ministério da Justiça	
Ministério da Pesca e Aquicultura	41
Ministério da Previdência Social	41
Ministério da Saúde	43
Ministério das Comunicações	47
Ministério das Relações Exteriores	47
Ministério de Minas e Energia	
Ministério do Desenvolvimento Agrário	
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior	48
Ministério do Meio Ambiente	49
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão	49
Ministério do Trabalho e Emprego	51
Ministério do Turismo	52
Ministério dos Transportes	52
Conselho Nacional do Ministério Público	53
Ministério Público da União	53
Tribunal de Contas da União	61
Poder Legislativo	61_
Poder Judiciário	62
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais	65
Editais e Avisos	65

## Atos do Poder Executivo

## MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

DECRETO DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso da atribuição que lhe confere o art. 84, caput, inciso XXV, da Constituição, e tendo em vista a decisão judicial proferida nos autos da Ação Ordinária nº 0006439-69.2012.4.05.8200, em trâmite na 1ª Vara Federal da Seção Judiciária da Paraíba, resolve

#### NOMEAR.

a partir de 11 de novembro de 2012, MARGARETH DE FÁTIMA FORMIGA MELO DINIZ, Professora da Universidade Federal da Paraíba, para exercer o cargo de Reitora da referida Universidade, com mandato de quatro anos.

Brasília, 7 de novembro de 2012; 191° da Independência e 124° da República.

DILMA ROUSSEFF Aloizio Mercadante

Páginas		trito Ieral		nais ados
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

#### SUPERIOR TRIBUNAL MILITAR

**DECRETOS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012** 

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, de acordo com o art. 84, caput, inciso XIV, art. 122, caput, inciso I, art. 123, caput, e art. 142, § 3ª, inciso X, da Constituição, art. 9º e art. 50, caput, inciso II, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, art. 3º, § 2º, e art. 58 da Lei nº 8.457, de 4 de setembro de 1992, tendo em vista o que consta dos Acórdãos nº 467/11 e nº 2089/11 do Tribunal de Contas da União e do Processo nº 08025.001768/2012-76, do Ministério da Justiça, resolve

## TRANSFERIR, COMPULSORIAMENTE, PARA A INATIVIDADE,

a partir de 4 de outubro de 2012, o General de Exército FRANCISCO JOSÉ DA SILVA FERNANDES, com proventos integrais equivalentes ao subsídio de Ministro do Superior Tribunal Militar.

Brasília, 7 de novembro de 2012; 191º da Independência e 124º da República.

DILMA ROUSSEFF José Eduardo Cardozo Celso Luiz Nunes Amorim

A PRESIDENTA DA REPÚBLICA, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 84, caput, inciso XIV, e art. 123, caput, da Constituição, e tendo em vista o que consta do Processo nº 08001.010100/2012-98, do Ministério da Justiça, resolve

## NOMEAR

o General de Exército LÚCIO MÁRIO DE BARROS GÓES, para exercer o cargo de Ministro do Superior Tribunal Militar, em vaga destinada a oficial-general do exército, decorrente da inatividade compulsória do Ministro Francisco José da Silva Fernandes.

Brasília, 7 de novembro de 2012; 191º da Independência e 124º da República.

DILMA ROUSSEFF José Eduardo Cardozo

## Presidência da República

## DESPACHOS DA PRESIDENTA DA REPÚBLICA

MINISTÉRIO DE MINAS E ENERGIA

Exposição de Motivos

 $N^{2}$  50, de 7 de novembro de 2012. Prorrogação do afastamento do exercício do cargo, pelo Ministro de Estado de Minas e Energia, para tratamento de saúde, no período de 7 a 16 de novembro de 2012. Autorizo. Em 7 de novembro de 2012.

#### **SECRETARIA-GERAL** SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DA SECRETARIA-GERAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, substituta, no uso de suas atribuições e tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 270, de 12 de abril de 2012, do Ministro de Estado Chefe da Secretaria-Geral da Presidência da República, resolve

#### N° 296 - DISPENSAR

NILZA DA ROCHA PITTA da função de Assistente, código GR-IV, da Coordenação da Coordenação-Geral de Administração Geral da Diretoria de Recursos Logísticos da Secretaria de Administração da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral, a partir de 31 de outubro de 2012.

N° 297 - **DISPENSAR** 

ANTONIO CARLOS DO VALE da função de Especialista, código GR-II, da Coordenação da Coordenação-Geral de Administração Geral da Diretoria de Recursos Logísticos da Secretaria de Administração da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral, a partir de 26 de outubro de 2012.

#### Nº 298 - DISPENSAR

LUIZ WANDERLEY MOUZINHO SILVA, 3º Sgt, da função de Especialista, código GR-II, da Coordenação-Geral de Transporte da Diretoria de Recursos Logísticos da Secretaria de Administração da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral, a partir de 31 de outubro de 2012.

## N° 299 - **DESIGNAR**

DOUGLAS FERNANDO DE CASTRO, 3º Sgt, para a função de Especialista, código GR- II, na Coordenação-Geral de Transporte da Diretoria de Recursos Logísticos da Secretaria de Administração da Secretaria-Executiva desta Secretaria-Geral.

JOANA ZYLBERSZTAJN

## GABINETE DE SEGURANÇA INSTITUCIONAL SECRETARIA EXECUTIVA

PORTARIA Nº 409, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO GABINETE DE SE-GURANÇA INSTITUCIONAL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚ-BLICA, no uso da subdelegação de competência que lhe foi conferida pelo art. 1º da Portaria nº 9 - GSIPR/CH, de 13 de fevereiro de 2009. resolve

## DISPENSAR

o 3º Sgt Ex MAURÍCIO DA CRUZ VARJÃO de exercer a função de ESPECIALISTA, código GR II, na Secretaria de Segurança Presidencial do Gabinete de Segurança Institucional da Presidência da República, a partir de 1º de novembro de 2012.

ANTONIO SERGIO GEROMEL

## ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 611, de 16 de agosto de 2002, do Advogado-Geral da União, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00491.003144/2010-13, resolve

Nº 480 - Conceder aposentadoria voluntária a HÉLIO SANTA CRUZ ALMEIDA JÚNIOR, matrícula SIAPE 6333875, ocupante do cargo de Engenheiro Agrônomo, Classe E, Nível 216, código da vaga 257625, do Quadro de Pessoal da Advocacia-Geral da União, com fundamento no art. 3º, incisos I, II e III, parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, combinado com o § 18 do art. 40 da Constituição Federal, com paridade e proventos integrais correspondentes ao vencimento básico do cargo efetivo, acrescido dos anuênios, de acordo com o art. 67 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o art. 15 da Medida Provisória nº 2.225-45, de 4 de setembro de 2001, e do Ofício-Circular nº 36/SRH/MP/2001, das Gratificações de Desempenho de Atividade de Apoio Técnico-Administrativo, Lei nº 10.480, de 2 de julho de 2002, da Específica de Apoio Técnico Administrativo, Lei nº 10.4907, de 15 de julho de 2004 e do Incentivo a Qualificação conforme o Decreto nº 5824/2006, declarando, em decorrência, a vacância do cargo acima mencionado.



A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 611, de 16 de agosto de 2002, do Advogado-Geral da União, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00404.010311/2012-86, resolve

ISSN 1677-7050

#### Nº 481 - DECLARAR A VACÂNCIA,

a contar de 30 de outubro de 2012, do cargo efetivo de Agente Administrativo, código da vaga nº 14443, ocupado por GABRIELA BRAGA NETTO COSTA LIBARDI, matrícula Siape nº 1708582, em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 611, de 16 de agosto de 2002, do Advogado-Geral da União, e tendo em vista o que consta do Processo nº 00404.009974/2012-58, resolve

#### Nº 482 - DECLARAR A VACÂNCIA,

a contar de 25 de outubro de 2012, do cargo efetivo de Agente Administrativo, código da vaga nº 126891, ocupado por JOSEFRAN BERNARDINO RIBEIRO DE SOUSA, matrícula Siape nº 1767989, em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

A SECRETÁRIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO da Advocacia-Geral da União, no uso das atribuições que lhe confere o art. 1º da Portaria nº 611, de 16 de agosto de 2002, Decreto nº 7.392, de 13 de dezembro de 2010 e no art. 55 da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, resolve:

Nº 483 - Art. 1º - Dispensar a servidora ANTÔNIA VALÉRIA MAR-TINS MACIEL da atribuição de Ordenadora de Despesas - Substituta na Unidade Gestora 110062 - Coordenação Geral de Gestão de Pessoas;

Art. 2° - Designar o servidor WAGNEL ALVES RODRI-GUES para exercer as atribuições de Ordenador de Despesas -Substituto na Unidade Gestora 110062 - Coordenação Geral de Gestão de

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando convalidados os atos anteriormente praticados.

GILDENORA BATISTA DANTAS MILHOMEM

## PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA **CASA CIVIL IMPRENSA NACIONAL**

DILMA VANA ROUSSEEF Presidenta da República

**GLEISI HELENA HOFFMANN** Ministra de Estado Chefe da Casa Civil

FERNANDO TOLENTINO DE SOUSA VIEIRA Diretor-Geral da Imprensa Nacional

## DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO

SEÇÃO 1

Publicação de atos normativos

#### SEÇÃO 2

Publicação de atos relativos a pessoal da Administração Pública Federal

## SECÃO 3

Publicação de contratos, editais, avisos e ineditoriais

JORGE LUIZ ALENCAR GUERRA Coordenador-Geral de Publicação e Divulgação

ALEXANDRE MIRANDA MACHADO Coordenador de Editoração e Divulgação Eletrônica dos Jornais Oficiais

FRANCISCO DAS CHAGAS PINTO Coordenador de Produção

A Imprensa Nacional não possui representantes autorizados para a comercialização de assinaturas impressas e eletrônicas

http://www.in.gov.br ouvidoria@in.gov.br SIG, Quadra 6, Lote 800, CEP 70610-460, Brasília - DF CNPJ: 04196645/0001-00 Fone: 0800 725 6787

## SECRETARIA DE AVIAÇÃO CIVIL AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL

#### PORTARIA Nº 2.358, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE AVIAÇÃO CIVIL - ANAC, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 16 da Lei nº 11.182, de 27 de setembro de 2005, e o inciso II do art. 35 do Anexo I do Decreto nº 5.731, de 20 de março de 2006, resolve:

Art. 1º Delegar competência aos servidores abaixo para praticarem atos de gestão orçamentária e financeira na Unidade Gestora 113214, Gestão 20214 - Agência Nacional de Aviação Civil - ANAC, e na Unidade Gestora 113215, Gestão 20214 - Fundo Aeroviário - Agência Nacional de Aviação Civil - ANAC, da seguinte forma:

I - ARIOSTO ANTUNES CULAU, matrícula SIAPE nº 1202791, na qualidade de Ordenador de Despesas

II - MELINA ZABAN CARNEIRO, matrícula SIAPE nº 1650126, na qualidade de Ordenador de Despesas Substituto;

III - ALEXANDRE HERCULANO AMARAL, matrícula SIAPE nº 465574, na qualidade de Gestor Financeiro;

IV - VIVIANE SANTOS SILVA, matrícula SIAPE nº 1579667, na qualidade de Gestor Financeiro Substituto.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

Art. 3º Fica revogada a Portaria ANAC nº 2.216, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União - DOU de nº 204, Seção 2, pág. 5, de 22 de outubro de 2012.

MARCELO PACHECO DOS GUARANYS

## Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação

## GABINETE DO MINISTRO

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 87, parágrafo único, inciso II, da Constituição Federal, e tendo em vista o Memorando de Entendimento entre o Ministério da Ciência e Tecnologia da República Federativa do Brasil e o Ministério da Educação e Pesquisa da Noruega, assinado em 31 de março de 2008, prorrogado até 31 de março de 2016, resolve:

Nº 793 - Art. 1º - A letra "a" dos incisos IV e V do art. 1º da Portaria nº 725, de 10 de outubro de 2012, publicada no DOU de 11 de outubro de 2012, seção 2, pág. 7, passa a vigorar com a seguinte

'Art.1°

bras:

IV - Representantes da Petróleo Brasileiro S.A. - Petro-

Rodrigo Bustamante Smolka, do Centro de Pesquisas e De-Rourgo Bustaniante Smoika, do Centro de Pesquisas e Desenvolvimento Leopoldo Américo Miguez de Mello - Cenpes; e V - Representantes do Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq:

a) Manoel Barral Netto, Diretor de Cooperação Institucional - DCOI; e".

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O MINISTRO DE ESTADO DA CIÊNCIA, TECNOLOGIA E INOVAÇÃO, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso I, da Constituição Federal, e atendendo a proposta do Conselho Técnico-Científico do Laboratório Nacional de Astrofísica - LNA resolve:

 $N^{\circ}$ 797 - Art.  $1^{\circ}$  Designar os seguintes membros para compor o Comitê Científico-Consultivo do Telescópio SOAR (Southern Ob-

servatory for Astrophysical Research):

I - Cássio Leandro Dal Ri Barbosa, Pesquisador da Universidade do Vale do Paraíba UNIVAP; e

II - Francisco Jablonski, Pesquisador do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais - INPE.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

#### MARCO ANTONIO RAUPP

#### DESPACHO DO MINISTRO Em 7 de novembro de 2012

dres, Inglaterra, Dresden, Alemanha e Yerevan, Armênia, no período de 14.10 a 21.10.2012, com ônus limitado. Art. 1º, inciso V.

GUILHERME SALES SOARES DE AZEVEDO MELO, Diretor do CNPq, integrar comitiva brasileira na reunião de Ministros de Ciência e Tecnologia da União de Nações Sul-Americanas (UNA-SUL), em Lima, Peru, no período de 08.11 a 10.11.2012, com ônus limitado. Art. 1º, inciso V.

MARCO ANTONIO RAUPP

#### CENTRO NACIONAL DE TECNOLOGIA ELETRÔNICA AVANÇADA S/A

#### PORTARIA Nº 134, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Presidente do Centro Nacional de Tecnologia Eletrônica

O Presidente do Centro Nacional de Tecnologia Eletrônica Avançada S.A - CEITEC, no uso das competências que lhe foram atribuídas pelo Decreto 6.638, de 7 de novembro de 2008, e de acordo com o disposto na Portaria nº 214, de 21 de março de 2012, do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação, resolve:

Art. 1º Prorrogar o prazo de conclusão das atividades do Grupo de Trabalho instituído com a finalidade de promover a transferência do patrimônio da associação civil Centro de Excelência em Tecnologia Eletrônica Avançada, em favor do Centro Nacional de Tecnologia Eletrônica Avançada S.A. - CEITEC, de acordo com o disposto no Art. 5º, parágrafo 3º, da Lei Federal nº 11.579/2008.

Art. 2º O prazo ora prorrogado passa a ser de 90 dias a contar da publicação da presente portaria.

Art. 3º - É excluída do GT a colaboradora Michele Dias Oliveira, por ter se desligado da empresa. Em seu lugar é designado o colaborador Alberto Lorenzini.

Assim, Grupo de Trabalho de que trata a presente Portaria

Assim, Grupo de Trabalho de que trata a presente Portaria ficará assim constituído:

Marcelo Lubaszewski - Superintendente de Design - Presidente

Eric Ericson Fabris - Ceitec Associação Michele Hannecker - Auditoria Alberto Lorenzini - Contabilidade Paulo da Silva Garselaz - Consultoria Jurídica

Art. 4º - Revogam-se as disposições em contrário.

Art. 5° - Esta portaria entra em vigor a partir de sua publicação.

CYLON GONÇALVES DA SILVA

## COMISSÃO NACIONAL DE ENERGIA NUCLEAR

#### PORTARIA Nº 68, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DA COMISSÃO NACIONAL DE ENER-GIA NUCLEAR (CNEN), no uso das atribuições conferidas pelo artigo 14, incisos I e V, do Anexo I, ao Decreto nº 5.667, publicado

o Memorando DRS nº 098, de 06.11.2012, resolve:

Designar o Coordenador Geral de Reatores Nucleares CGRN, ALEXANDRE GROMANN DE ARAÚJO GÓES, para o encargo de Diretor Substituto da Diretoria de Radioproteção e Segurança Nuclear - DRS, no período de 10 a 16.11.2012, em razão de Afastamento do País do Titular da DRS.

ANGELO FERNANDO PADILHA

## CONSELHO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO

## PORTARIA № 411, DE 6 DE OUTUBRO DE 2012

O Presidente do CONSELHO NACIONAL DE DESEN-VOLVIMENTO CIENTÍFICO E TECNOLÓGICO - CNPq, no uso de suas atribuições, resolve: Designar NOEMI RAMOS DA SILVA, Assistente em C&T,

Designar NOEMI RAMOS DA SLVA, Assistente em C&1, Matrícula Siape nº18937616, para a função de substituta do Chefe do Serviço Bolsas Institucionais e a Orientadores, da Coordenação de Operação das Bolsas por Quotas, da Coordenação-Geral de Execução de Fomento, da Diretoria de Administração deste Conselho, código

GLAUCIUS OLIVA

## INSTITUTO NACIONAL DE TECNOLOGIA

### PORTARIA Nº 74, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DO INSTITUTO NACIONAL DE TECNO-LOGIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela de-legação de competência, constante da Portaria MCT nº 407, de legação de competência, constante da Portaria MCT nº 407, de 29/06/2006, publicada no D.O.U. de 30/06/2006, e pelo Regimento Interno do INT, aprovado pela Portaria MCT nº 619, de 17/08/2010, publicada no D.O.U. de 25/08/2010, ambas assinadas pelo Exmº Ministro de Estado da Ciência e Tecnologia, resolve:

Art. 1º - Dispensar o servidor LUCIANO DOS SANTOS MIGON, matrícula SIAPE 1705114, CPF nº 087.876.957-90, dos encargos de substituto da Chefe da Divisão de Engenharia de Manutenção - DEMA, DAS 101.2, da Coordenação de Logística e Infraestrutura - COIN, deste Instituto.

Art. 2º - Designar o servidor MARCIO LEOCADIO DE SANT'ANNA, matrícula SIAPE 1207043, CPF nº 044.438.777-38, para substituir, em seus impedimentos legais, a Chefe da Divisão de Engenharia de Manutenção - DEMA, DAS 101.2, da Coordenação de Logística e Infraestrutura - COIN, deste Instituto.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua as-

Art. 3° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua assinatura, devendo ser publicada no Diário Oficial da União.

DOMINGOS MANFREDI NAVEIRO

## Ministério da Cultura

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012 resolve:

Nº 1.059 - Exonerar LUCIA HELENA PINHEIRO DE OLIVEIRA, CPF nº 089.872.382-53, do cargo em comissão de Chefe de Assessoria, código DAS 101.4, da Assessoria de Comunicação Social, do Gabinete da Ministra. (Proc. nº 01400.010588/2012-10).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve

Nº 1.060 - Exonerar ANA MARIA MOREIRA DE ALVARENGA, CPF nº 266.819.861-53, do cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, da Coordenação-Geral de Gestão de Pessoas, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, da Secretaria-Executiva, a contar de 5 de novembro de 2012. (Proc. nº 01400.006848/2004-34).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012. resolve:

Nº 1.061 - Nomear CLÁUDIA SOARES FERNANDES MENDES, CPF nº 564.766.711-20, no cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Coordenação-Geral de Análise de Projetos de Incentivos Fiscais, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura. (Proc. 01400.029350/2012-50).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

 $N^{\rm o}$  1.062 - Nomear CESSI TAINAN DE SOUZA COATIO, CPF  $n^{\rm o}$  981.852.501-97, no cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Coordenação-Geral de Análise de Projetos de Incentivos Fiscais, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura, ficando exonerada do que atualmente ocupa. (Proc. 01400.002312/2011-79).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

Nº 1.063 - Nomear ELIENE DO CARMO SANTOS NUNES, CPF nº 737.183.511-53, no cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, na Coordenação-Geral de Análise de Projetos de Incentivos Fiscais, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura, ficando exonerada do que atualmente ocupa. (Proc. 01400.026238/2009-61).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012 resolve:

Nº 1.064 - Nomear YGOR BERNARDES SILVA, CPF nº 726.689.541-34, no cargo em comissão de Chefe de Assessoria, código DAS 101.4, na Assessoria de Comunicação Social, do Gabinete da Ministra, ficando exonerado do que atualmente ocupa. (Proc. nº 01400.005986/2011-25).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.065 - Nomear FRANCIWELLA KENIA SILVA E SOUSA, CPF  $n^{\rm e}$  830.088.881-00, no cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Coordenação-Geral de Acompanhamento e Avaliação, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura. (Proc. 01400.029421/2012-14).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, ede acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

Nº 1.066 - Nomear RICARDO GANÇALO DA COSTA FILHO, CPF nº 017.050.951-60, no cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, na Coordenação-Geral de Prestação de Contas, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura, ficando exonerado do que atualmente ocupa. (Proc. 01400.006507/2011-98).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.067 - Nomear HERMIDES DE MENEZES PASSOS, CPF nº 727.353.841-87, no cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, no Gabinete da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura, ficando exonerado do que atualmente ocupa. (Proc. 01400.007260/2009-11).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012 resolve:

Nº 1.068 - Nomear BRUNO FERREIRA MACEIÓ, CPF nº 039.589.327-54, para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, na Coordenação-Geral de Regulação em Direitos Autorais, da Diretoria de Direitos Intelectuais, da Secretaria-Executiva. (Proc. nº 01400.007594/2009-86).

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA CULTURA - SUBSTITUTA, no uso da competência subdelegada pelo art. 2º da Portaria Ministerial nº 334, de 12 de junho de 2002, publicada no Diário Oficial da União, de 14 de junho de 2002, e de acordo com a Portaria Ministerial nº 819, de 7 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 9 de dezembro de 2011, e em conformidade com o disposto no Decreto nº 7.743, de 31 de maio, de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 1º de junho de 2012, resolve:

Nº 1.069 - Exonerar, a pedido, NATÁLIA EGLER COSTA, CPF nº 002.010.611-47, do cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Coordenação-Geral de Prestação de Contas, da Diretoria de Incentivo à Cultura, da Secretaria de Fomento e Incentivo à Cultura, a partir de 1º de novembro de 2012. (Proc. 01400.008810/2012-14).

RENATA AFFONSECA ANDRADE MONTEIRO

## FUNDAÇÃO NACIONAL DE ARTES

#### RETIFICAÇÃO

Na retificação publicada em 13/05/2011, Seção 2, pág. 07, que trata da concessão de aposentadoria de João Duque Estrada Meyer, onde se lê: "Declarar aposentado compulsoriamente, a partir de 09/12/2002...", leia-se: "Declarar aposentado a partir de 08/12/2002..."

## Ministério da Defesa

## GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIAS/MD, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e de conformidade com o disposto no inciso IV do art. 7º, do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

Nº 2.938 -DESIGNAR os militares abaixo relacionados, da Subchefia de Assuntos Internacionais, para participarem da 26ª Reunião Plenária do Secretariado Permanente para os Assuntos de Defesa (SPAD) da Comunidade dos Países de Língua Portuguesa (CPLP), na cidade de Lisboa, Portugal, no período de 27 de novembro a 02 de dezembro de 2012, incluindo o trânsito, com ônus parcial para o Ministério da Defesa

- Coronel Aviador R1 Joanes Gregoratto
- Coronel de Infantaria José Mário Alves de Souza

A missão acima é considerada eventual e de natureza militar, estando enquadrada na alínea "c" do inciso I e na alínea "b" do inciso II do art. 3°, combinado com o Parágrafo único do art. 11 da Lei n° 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto n° 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelos Decretos n° 3.643, de 26 de outubro de 2000; n° 6.258, de 19 de novembro de 2007; e n° 6.907, de 21 de julho de 2009.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, conforme o disposto no art. 46 da Lei no 10.683, de 28 de maio de 2003, e no uso da competência que lhe foi delegada pelo parágrafo único do art. 1º do Decreto no 2.790, de 29 de setembro de 1998, resolve:

N° 2,939 -ALTERAR na Portaria n° 3.866/MD, de 13 de dezembro de 2012, publicada na Seção 2 do Diário Oficial da União n° 240, de 15 de dezembro de 2011, seção 2, página 6, a data de início da missão de "13 de dezembro de 2011", para "30 de dezembro de 2011".

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso de suas atribuições que lhe conferem os incisos II e IV do parágrafo único do art. 87 da Constituição Federal e tendo em vista o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

 $N^{\circ}$  2.941 -ALTERAR na Portaria nº 2.187/MD, de 16 de agosto de 2012, publicada na Seção 2 do Diário Oficial da União nº 160, de 17 de agosto de 2012, o período da viagem para 15 a 25 de setembro de 2012 e para fazer constar dois pernoites em Las Palmas, na Espanha, nos dias 15 e 24 de setembro de 2012 e um pernoite em Di Palma, na Itália, no dia 16 de setembro de 2012.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, tendo em vista o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de fevereiro de 1998, e de conformidade com o disposto no inciso IV do art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

Nº 2.943 - ALTERAR na Portaria nº 2.689/MD, de 8 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 197, de 10 de outubro de 2012, Seção 2, página 7, referente ao Major-Brigadeiro do Ar JOSÉ EUCLIDES DA SILVA GONÇALVES, o período autorizado para ausentar-se do País de "15 a 19 de outubro" para "5 a 9 de novembro de 2012".

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, conforme disposto no parágrafo único do art. 1º do Decreto no 2.790, de 29 de setembro de 1998 e no art. 1º do Decreto Legislativo nº 296, de 29 de setembro de 2011, resolve:

Nº 2.944 -DISPENSAR o 1°SG-FN-IF OSVALDO MARTINS VA-QUEIRO e o CB-EL SOSTHENES DE ABREU E SILVA da Missão da Força Interina das Nações Unidas no Líbano (UNIFIL), a contar de 27 e 4 de setembro de 2012, respectivamente, designados pela Portaria nº 1.112/MD, de 25 de abril de 2012, publicada na Seção 2 do Diário Oficial da União nº 81, de 26 de abril de 2012.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso de suas atribuições legais e conforme o disposto no parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, resolve:

N° 2.955 - AUTORIZAR em complemento à Portaria n° 2690/MD, de 8 de outubro de 2012, publicado no Diário Oficial da União n° 197, de 10 de outubro de 2012, Seção 2, pág. 7, o afastamento do País, dos Oficiais abaixo, a partir do dia 9 de novembro de 2012, sem ônus para o Ministério da Defesa:

- Almirante-de-Esquadra CARLOS AUGUSTO DE SOUSA;
- Capitão-de-Mar-e-Guerra (RM1) LUIZ CARLOS FARIA JUNIOR;
- Capitão-de-Corveta LEANDRO EVANGELISTA PARRACHO.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:



Nº 2.960 -DESIGNAR a Capitão-Tenente (T) PATRICIA MIQUILINI GOMES, servindo na Diretoria do Patrimônio Histórico e Documentação da Marinha, para participar de intercâmbio no Museu Nacional de Arqueologia Subaquática (ARQUA), em Cartagena, Espanha, no período de 19 de novembro a 3 de dezembro de 2012, com início do afastamento do País previsto para dia 16 de novembro e duração de 21 dias, incluindo o trânsito, com ônus total para o Comando da Marinha.

A referida missão é enquadrada como eventual, administrativa, sem mudança de sede, sem dependentes e inferior a três meses, de acordo com a alínea c, inciso I, e alínea c, inciso II, do art. 3°, e inciso III, do art. 6°, combinado com o art. 11 da Lei n° 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelos Decretos nº 3.643, de 26 de outubro de 2000, 5.992, de 19 de dezembro de 2006, 6.258, de 19 de novembro de 2007, 6.576, de 25 de setembro de 2008, e 6.907, de 21 de julho de 2009.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

N° 2.961 -DESIGNAR o Primeiro-Tenente (EN) GABRIEL GIANNINI DE CUNTO, servindo no Centro Tecnológico da Marinha em São Paulo, para participar de "Reuniões gerenciais e técnicas nas empresas RUTSCHI PUMPS, AF CONSULT, KAEFER, FINOW e MCE MEACHINEN UND APPARATEBAU GMBH", nas cidades de Brugg e Baden - Suíça, Bremen e Eberswalde - Alemanha e Linz - Áustria, no período de 30 de novembro a 5 de dezembro de 2012, com início do afastamento do País previsto para o dia 27 de novembro de 2012 e duração de 11 dias, incluindo o trânsito, com ônus total para o Comando da Marinha. total para o Comando da Marinha.

A missão é enquadrada como eventual, administrativa, sem mudança de sede, sem dependentes e inferior a três meses, de acordo com a alínea c, inciso I e alínea c, inciso II do art. 3°, e inciso III do art. 6°, combinado com o art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelos Decretos nº 3.643, de 26 de outubro de 2000, 5.992, de 19 de dezembro de 2006, 6.258, de 19 de novembro de 2007, 6.576, de 25 de setembro de 2008, e 6.907, de 21 de julho de

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

Nº 2.962 -DESIGNAR os militares abaixo relacionados, para realizarem "Visita Técnica ao Centro de Simuladores Nucleares KSG/GfS (Grupo BRAVO)", na Cidade de Essen - Alemanha, no período de 10 a 21 de dezembro de 2012, com início do afastamento do País previsto para o dia 7 de dezembro de 2012 e duração de 17 dias, incluindo o trânsito, com ônus total para o Comando da Ma-

Capitão-de-Corveta (T) MARINO REIS GIADA;

Primeiro-Tenente (EN) EDUARDO ROBERTO RODRIGUES DE BRITO JUNIOR;

Primeiro-Tenente (EN) RUBENS SEISHI WASSANO; 2°SG-MA 06.5081.97 MISAEL DE SOUSA JUREMA JUNIOR; e 2°SG-MO-SB 87.2200.59 RAMON SEVERINO RAMOS. A missão é enquadrada como eventual, administrativa, sem

mudança de sede, sem dependentes e inferior a três meses, de acordo com a alínea c, inciso I e alínea c, inciso II do art. 3°, e inciso III do art. 6°, combinado com o art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de janeiro de 1973, modificado pelos Decretos nº 3.643, de 26 de outubro de 2000, 5.992, de 19 de dezembro de 2006, 6.258, de 19 de novembro de 2007, 6.576, de 25 de setembro de 2008, e 6.907, de 21 de julho de

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

Nº 2.963- TORNAR INSUBSISTENTE na Portaria nº 2.510/MD, de 19 de setembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 184, de 21 de setembro de 2012, Seção 2, página 10, a designação do Capitão-de-Mar-e-Guerra ANDRÉ DE ARAUJO COSTA e do Capitão-de-Fragata MÁRIO LUÍS MACHADO BRANDÃO para o 10° Voo de Apoio da FAB à Operação Antártica XXX.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve

Nº 2.964 -ALTERAR na Portaria nº 2.510/MD, de 19 de setembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 184, de 21 de setembro de 2012, Seção 2, página 10, a duração da missão de "5 dias" para "6

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da atribuição que lhe confere o inciso I do parágrafo único do art. 87 da Constituição, o parágrafo único do art. 1º do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e em conformidade com o disposto no art. 7º do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve:

Nº 2.965- ALTERAR na Portaria nº 2.426/MD, de 11 de setembro de N° 2.905- ALIEKAK na Portaria n° 2.426/MD, de 11 de setembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União n° 177, de 12 de setembro de 2012, Seção 2, página 8, alterada pela Portaria n° 2.816/MD, de 19 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União n° 205, de 23 de outubro de 2012, Seção 2, página 7, onde se lê "início do afastamento do País previsto para o dia 18 de outubro de 2012 e duração de 22 dias, no período de 22 de outubro a 6 de novembro de 2012" leiase "início do afastamento do País previsto para 1º de 2012". 2012" leia-se "início do afastamento do País previsto para 1º de novembro de 2012 e duração de 25 dias, no período 5 de novembro a 23 de novembro de 2012.

#### CELSO AMORIM

## DESPACHOS DO MINISTRO

Em 5 de novembro de 2012

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, e nos termos do item II do art. 1º do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, autoriza o afastamento do País, com ônus limitado, do servidor ITAMAR MAG-NO BARBOSA, Matrícula SIAPE nº 1349201, ocupante do cargo de Tecnologista, Classe "H", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Comando da Aeronáutica, lotado no Instituto de Fomento e Coordenação Industrial, a fim de participar de missão EXTRA PLAMENS EXT 2012, a realizar-se na cidade de Coimbra, Distrito de Coimbra - Portugal, no período de 17 de setembro de 2012 a 8 de abril de 2013, incluindo trânsito, e as demais despesas relativas às atividades custeadas pelo Programa Federal "Ciência sem Fronteiras", coordenado pelo MCTI e MEC e administrado pelo Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq (Processo nº 67770.002374/2012-61).

MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, e nos termos do item II do art. 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, e nos termos do item II do art. 1º do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, resolve alterar o Despacho de 13 de julho de 2012, publicada no Diário Oficial da União nº 137, de 17 de julho de 2012, Seção 2, Página 9, para fazer constar que o afastamento do País, do servidor DAVI ANTÔNIO DOS SANTOS, Matrícula SIAPE no 1737412, ocupante do cargo de Professor 3º Grau, Classe "G", Nível 001, do Quadro de Pessoal do Comando da Aeronáutica, será com ônus para o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq, relativo às despesas com diárias e passagens. despesas com diárias e passagens.

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, e nos termos do item II do art. 1º do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, autoriza o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor FLÁVIO LUIZ CARDOSO RIBEIRO, Matrícula SIAPE nº 1787629, ocupante do cargo de Professor 3º Grau, Classe 5, Nível 001, do Quadro de Pessoal do Comando da Aeronáutica, lotado no Instituto Tecnológico de Aeronáutica, a fim de participar do Doutoramento na Área de Dinâmica e Controle de Aeronaves, a realizar-se no "Institut Supérieur de L'Aéronautique et de L'Espace (ISAE)", na cidade de Toulouse - França, no período de 24 de dezembro de 2012 a 13 de janeiro de 2017, incluindo trânsito, sendo as demais despesas financiadas pelo Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq (Processo nº 67750.001852/2012-54).

O MINISTRO DE ESTADO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nº 2.349, de 15 de outubro de 1997 e 3.025, de 12 de abril de 1999, e nos termos do item II do art. 1º do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, autoriza o afastamento do País, com ônus limitado, da servidora CLÁUDIA BRUNO RAMOS COSTA, ocupante do cargo de Médico, Matrícula SIAPE n° 1474962, do Quadro de Pessoal do Comando do Exército, a fim de participar do "ACR Annual Meeting" que será realizado na cidade de Washington, EUA, no período 8 a 15 de novembro de 2012, incluindo o trânsito (Processo n° 64536.018597/2012-25).

## CELSO AMORIM

## CENTRO GESTOR E OPERACIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA

#### PORTARIA Nº 2.956/CENSIPAM/MD, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO GESTOR E OPERA-CIONAL DO SISTEMA DE PROTEÇÃO DA AMAZÔNIA DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 857/MD, de 28 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União do dia 29 subsequente, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 7.424, de 5 de janeiro de 2011, e no art. 46 da Lei nº 10.683, de 28 de maio de 2003, re-

DESIGNAR WILLIAM DA SILVA ARAÚJO, matrícula nº 10351, para função de Assessor da Coordenação da Coordenação-Geral de Administração e Finanças da Diretoria de Administração e Finanças deste Centro Gestor, concedendo-lhe a Gratificação Temporária SIPAM, nível GTS-1.

ROGÉRIO GUEDES SOARES

#### COMANDO DA AERONÁUTICA COMANDO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL

#### PORTARIA DIRAP Nº 5.138/1HI2, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso da subdelegação de competência estabelecida no art. 5°, inciso III, da Portaria COMGEP n° 164/5EM, de 09 SET 2010, e tendo em vista o art. 98, inciso I, letra "b", da Lei n° 6.880, de 09 DEZ 1980, alterado pela Lei n° 10.416, de 27 MAR 2002, resolve:

Transferir para a reserva remunerada o Cap Esp Sup Tec GIOVANI MAGALHÃES SPINELLI (Nr Ord 0947091), do efetivo da Base Aérea de Salvador, de acordo com o art. 96, inciso II, da Lei n° 6.880, de 09 DEZ 1980, por haver atingido, em 07 NOV 2012, a idade limite de permanâcia no serviço ativo com a remuneração a idade-limite de permanência no serviço ativo, com a remuneração a que faz jus, observando-se o art. 50, inciso II, da mencionada Lei, alterado pelo art. 28 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 AGO 2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18 JUL 2002.

No Imp.: Brig Ar MAURO MARTINS MACHADO

#### COMANDO DA MARINHA GABINETE DO COMANDANTE

## PORTARIAS/MB, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 1º, inciso VII, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, combinado com os art. 4º e 19, da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, alterada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010, e em observância ao contido no Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012 e na Portaria nº 1.042/2012, do Ministro de Estado da Defesa, publicada no Diário Oficial da União nº 75, de 18 de abril de 2012, Seção 1, página 14,

Nº 519 - Art. 1º Designar os militares abaixo relacionados para

realizarem a seguinte missão no exterior: Almirante-de-Esquadra (FN) MARCO ANTONIO CORRÊA GUI-MARÃES;

Capitão-de-Mar-e-Guerra (FN) JOSÉ LUIZ CORRÊA DA SILVA;

Capitão-Tenente (FN) SERGIO AUGUSTO DE FREITAS

Capitão-Tenente MARCUS ZARATH.

Missão - Participar do seminário Internacional Armoured Vehicles - 2013, como palestrante do tema "O Futuro dos Programas de Modernização de Viaturas Blindadas e Carros de Combate do CFN", bem como ampliar os conhecimentos acerca do emprego des-

CFN, bem como ampirar os connecimentos acerca do emprego desses meios pelos demais países participantes do evento.

Local - Farnborough - Reino Unido (UK).

Período - de 5 a 8 de fevereiro de 2013, podendo se ausentar do País a partir do dia 2 de fevereiro de 2013 e retornar ao País até o dia 10 de fevereiro de 2013.

Art. 2º A referida missão é enquadrada como eventual, administrativa, sem mudança de sede, sem dependentes e inferior a três meses, de acordo com a alínea c, inciso I, e alínea c, inciso II, do art. 3º e inciso III do art. 6º combinado com o art. 11 da Lei nº 5 809 3°, e inciso III, do art. 6°, combinado com o art. 11 da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 2°, do Decreto nº 3.629, de 11 de outubro de 2000, alterado pelo Decreto nº 4.832, de 5 de setembro de 2003, combinado com o art. 4°, da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, alterada pela Lei Complementar nº 136, de 25 de agosto de 2010, resolve:

Nº 520 - Art. 1º Designar o Capitão-de-Corveta GUSTAVO LEITE CYPRIANO NEVES para realizar a seguinte missão no exterior: Missão - Realizar o Curso "Collège Interarmées de Défense"

Local - Paris - França.

Período - de 12 de fevereiro de 2013 a 30 de junho de 2014, devendo

Periodo - de 12 de revereiro de 2013 a 30 de julnio de 2014, devendo se ausentar do País a partir do dia 31 de janeiro de 2013 e retornar ao País até o dia 1º de agosto de 2014.

Art. 2º A referida missão é enquadrada como transitória, militar, com mudança de sede e com dependentes, de acordo com o art. 3º, inciso I, alínea b, inciso II, alínea b, e art. 5º, inciso II, da Lei nº 5.809, de 10 de outubro de 1972, regulamentada pelo Decreto nº 71.733, de 18 de jameiro de 1973.

Art. 3º Após o curso, o referido oficial deverá ser movimentado para a Escola de Guerra Naval, onde deverá servir, por um período mínimo de dois anos, a fim de aplicar e disseminar os conhecimentos adquiridos, vínculo esse que poderá ser interrompido, tempo-rariamente, para o cumprimento de requisito de carreira ou por autorização do Comandante da Marinha, devendo ser reiniciado após cessado o motivo da interrupção.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DA MARINHA, no uso das atribuiçõe que lhe confere o art. 1º, inciso III, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998 e art. 26, inciso VI, alínea e, do Decreto nº 5.417, de 13 de abril de 2005, com base nos art. 4º e 19, da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, em conformidade com a sentença prolatada pelo Juízo da 6ª Vara Federal da Seção Judiciária do Rio de Janeiro, nos autos da Ação Ordinária nº 2005.51.01.02560-414839/RJ, do Tribunal Regional Federal da 2ª Região, resolve:

Nº 522 - Art. 1º Tornar sem efeito o ato de reinclusão do Capitão-de-Corveta (Md) RENATO KANTO, concretizado por meio da Portaria nº 130/MB, de 7 de junho de 2006, publicada no Diário Oficial da União nº 112, de 13 de junho de 2006, Seção 2, Página 7, restabelecendo os efeitos da Portaria nº 197/MB, de 9 de agosto de 2005, publicada no Diário Oficial da União nº 154, de 11 de agosto de 2005, Seção 2, página 6.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

#### Alm.-de-Esq. JULIO SOARES DE MOURA NETO

## COMANDO-GERAL DO CORPO DE FUZILEIROS NAVAIS COMANDO DO PESSOAL DE FUZILEIROS NAVAIS

#### PORTARIA Nº 1.106/CPESFN, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido no inciso XVII do art. 3º, da Portaria nº 73 de 29 de julho de 2009, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, resol-

Art.1°Consignar para os militares abaixo relacionados a alteração de situação de inatividade, de Reformado por Idade-Limite de Permanência na Reserva Remunerada para Reformado por Invalidez. conforme discriminado no quadro a seguir:

N°	NIP	Posto/ Grad.	NOME	Data da concessão e documento que consigna o Benefício
1	60.2001.11	CMG (Ref°-FN)	FRANCISCO FEITOSA	A partir de 01/03/2001 - Termo de Inspeção de Saúde nº 012.000.15557, de 08/08/2012 da JRS1/CPMM, homologado na mesma data, pela JSD/CPMM.
Legislação Aj o Decreto 20.	•	106, inciso II; Art. 108, inciso V;	e Art. 110, § 1°, da Lei n° 6.880, de 0	09/12/1980, devendo ser observado a prescrição qüinqüenal de que trata
1	66.0488.69	SO-Ref <sup>®</sup> FN-CN	SAMUEL BRAGA DA SILVA	A partir de 16/11/2011 - Termo de Inspeção de Saúde nº 012.000.16194, de 06/06/2012 da JRS1/CPMM, homologado em 16/08/2012, pela JSD/CPMM.
Legislação A	plicada: Art. 104, inciso II; Art.	. 106, inciso II; Art. 108, inciso V	V; e Art. 110, §§ 1° e 2° alínea a, da l	Lei nº 6.880, de 09/12/1980.
1	57.1930.61	1°SG-Ref° FN-EG	PEDRO DE ALMEIDA SOUZA	A partir de 04/12/2008 - Termo de Inspeção de Saúde nº 12.09556, de 20/10/2011 da JRS/HNSa, homologado em 21/03/2012, pela JSD/2°DN.
2	59.2040.61	1°SG-Ref° FN-IF	ALINALDO RIBEIRO	A partir de 31/08/2011 - Termo de Inspeção de Saúde nº 12.09373, de 28/03/2012 da JRS/HNSa, homologado em 06/06/2012, pela JSD/2°DN.
3	63.1170.61	3°SG-Ref° FN-ES	RENATO ANTONIO FERNANDES	A partir de 03/02/2011 - Termo de Inspeção de Saúde nº 012.000.15563, de 08/08/2012 da JRS1/CPMM, homologado na mesma data, pela JSD/CPMM.
4	69.0463.61	3°SG-Ref° FN-AT	MILTON ACUNHA ALFONSO	A partir de 23/02/2012 - Termo de Inspeção de Saúde nº 012.000.15561, de 07/08/2012 da JRS1/CPMM, homologado na mesma data, pela JSD/CPMM.
Legislação A	plicada: Art. 104, inciso II; Art.	. 106, inciso II; Art. 108, inciso V	V; e Art. 110, §§ 1° e 2° alínea <u>b</u> , da l	Lei nº 6.880, de 09/12/1980.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data

## PORTARIAS/CPESFN, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido no inciso XVII do art. 3º, da Portaria nº 73 de 29 de julho de 2009, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais e de acordo com o disposto nos art. 104, inciso II, art. 106, inciso II, art. 108 e inciso V art. 110, §§ 1º e 2º alínea b, da Lei nº 6.880 de 09 de dezembro de 1980, em conformidade com o Termo de Inspeção de Saúde  $\rm n^{\circ}$  12.09719 de 16 de agosto de 2012 da JRS/HNBRA, homologado em 6 de setembro de 2012 pela JSD/7°DN, resolve:

 $N^{\circ}$  1.119 - Art.1° Alterar a situação de Inatividade do 3°SG-Ref°-FN-MO 70.0389.61 ZENIVALDO BARBOSA FAGUNDES, de Reformado por Idade-Limite de Permanência na Reserva Remunerada para Reformado por Invalidez a partir de 22 de março de 2012.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da subdelegação de competência que lhe confere a alínea a, inciso IX do art. 3º da Portaria nº 73, de 29JUL2009, do Comandante-Geral do Corpo de Fuzileiros Navais, e de acordo com o inciso II do art. 50, inciso I do art. 96 e art. 97 da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31AGO2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18JUL2002, resolve:

Nº 1.121 - Art. 1º Conceder transferência para a reserva remunerada com a remuneração a que faz jus, observados os incisos I, II, III, IV, V e VI do art. 10 e art. 30 e 33 da referida Medida Provisória, ao CMG (FN) 81.0167.19 GILBERTO RODRIGUES PIMENTEL JU-NIOR.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data

Vice-Almirante (FN)CARLOS ALFREDO VICENTE LEITÃO

#### PORTARIA Nº 1.123/CPESFN, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O COMANDANTE DO PESSOAL DE FUZILEIROS NA-VAIS, no uso da delegação de competência que lhe confere o inciso II do art. 9º da Portaria nº 90, de 06ABR2005, do Comandante da Marinha, resolve:

## V. Alte. (FN) CARLOS ALFREDO VICENTE LEITÃO

Art. 1º Agregar ao respectivo quadro, a partir de 14SET2012, o CMG (FN) 84.1011.13 ANDRÉ LUIS MONTEIRO CABRITA, nos termos do inciso IV do art, 81 da Lei nº 6.880, de 09DEZ1980 (Estatuto dos Militares), alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31AGO2001, regulamentada pelo Decreto nº 4.307, de 18JUL2002, por ter solicitado transferência para a reserva remunerada.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

Vice-Almirante (FN) CARLOS ALFREDO VICENTE LEITÃO

#### DIRETORIA-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DO PESSOAL MILITAR

## PORTARIA Nº 2.480/DPMM, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido no Anexo B, da Portaria nº 145, de 19 de novembro de 2009, alterada pela Portaria nº 157, de 22 de dezembro de 2009, ambas do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, em conformidade com a decisão proferida nos autos da Ação Ordinária nº 0002279-24.1999.4.02.5101 (nº antigo 99.0002279-3), pelo Juízo da 20ª Vara Federal/RJ, encaminhada a esta Diretoria por intermédio do Oficio nº 3013/50/2012-PRU/RJ, de 6 de setembro de 2012, da Procuradoria da União no Estado do Rio de Janeiro e, em conformidade com o contido no art.  $8^{\rm o}$  do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias de 5 de ou-

tubro de 1988, resolve:

Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria nº 2091/2012, desta Diretoria, publicada no Diário Oficial da União de 18 de setembro de

Art. 2º Dar cumprimento à decisão judicial supramencionada, no sentido de considerar reintegrado ao Serviço Ativo da Marinha, na graduação de Terceiro-Sargento e excluir do Serviço Ativo da Marinha, a partir de 23 de novembro de 1971 (data em que ocorreu o óbito), o ex-militar (falecido) CARLOS ALBERTO MA-CIEL CARDOSO - NIP 63.3597.31, com a remuneração a que fazia jus. Conceder a sua pensionista ESTHER DE OLIVEIRA CASTELO, a respectiva pensão militar prevista na Lei nº 3765, de 4 de maio de

Art. 3º Os valores devidos a título de atrasados serão pagos na forma prevista no art. 100 da Constituição da República Federativa do Brasil, considerando os efeitos financeiros retroativos a 27 de

janeiro de 1994, haja vista que a prescrição alcançará as parcelas anteriores ao quinquênio que precede a propositura da ação, conforme constante da supracitada decisão Judicial.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na presente data.

#### V Alte DOMINGOS SAVIO ALMEIDA NOGUEIRA

#### PORTARIA Nº 2.488/DPMM, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DO PESSOAL MILITAR DA MARINHA, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o contido na alínea a, do inciso V, do art. 1º, do Anexo B, da Portaria nº 145, de 19 de novembro de 2009, alterada pela Portaria nº 157, de 22 de dezembro de 2009, ambas do Diretor-Geral do Pessoal da Marinha, e de acordo com o disposto nos art. 50, inciso III; 94, inciso I; 96, inciso II; e 98, inciso I e alínea c, da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, alterada pela Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e combinado com o previsto no inciso I, art. 4º, de Anexo I, do Decreto nº 4.780, de 15 de julho de 2003, resolve:

Art. 1º Transferir para a Reserva Remunerada (RMI), ex officio, o 3ºSG-CP 83.3116.37 OZENILSON COSTA ALVES, em 7 de novembro de 2012, por atingir a idade limite de permanência no SAM, com a remuneração a que faz jus, observado o contido nos art. 10, incisos I, II, III, IV; e 30 da referida Medida Provisória.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na presente data

V.Alte DOMINGOS SAVIO ALMEIDA NOGUEIRA

## COMANDO DO EXÉRCITO GABINETE DO COMANDANTE

## PORTARIA Nº 924, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O COMANDANTE DO EXÉRCITO, no uso da competência que lhe foi delegada no art. 1°, inciso IV, do Decreto nº 2.790, de 29 de setembro de 1998, combinado com o art. 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, e de acordo com os art. 4º, alínea "b" e parágrafo único; 10; 18, alínea "c"; 19, alínea "a"; e 21, alínea "b", todos da Lei nº 5.821, de 10 de novembro de 1972 (LPOAFA),

PROMOVER, por merecimento, em ressarcimento de preterição, ao posto de Major, a contar de 25 de dezembro de 2011, o Cap Int (011156624-6) MÁRIO LÚCIO DA SILVA.

Gen Ex ENZO MARTINS PERI

### COMANDO MILITAR DO LESTE 1ª REGIÃO MILITAR

## PORTARIA Nº 117 SIP/1-RIO, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O COMANDANTE DA 1ª REGIÃO MILITAR, considerando o previsto nos arts. 10, 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, no Decreto nº 83.937, de 6 de setembro de 1979, no art. 151 do Decreto nº 98.820, de 12 de janeiro de 1990 e

na Portaria nº 421, de 19 de junho de 2008, resolve:

Conceder pensão provisória, de acordo com a alínea "d", do Inciso II, do Art 217, da Lei 8112/1990, com o percentual de 50% (cinquenta porcento) a THIELE COSTA FERREIRA, neta do exservidor JOSÉ LAUREANO FERREIRA, matrícula nº 0057927, falecido em 17 de outubro de 2008, aposentado, tendo como referência atual o cargo de Agente Administrativo, com vigência da pensão a contar de 31 de maio de 2009, conforme os termos da decisão proferida pelo 10º Juizado Especial Federal do Rio de Janeiro/RJ, no Processo nº 0023353-95.2010.5151 (2010.51.51.023353-6) e Parecer 280-S3.9/Div Jur/Cmdo 1ª RM, de 05 de novembro de 2012. Consequentemente alterar para 50% (cinqüenta porcento) o percentual da pensão vitalícia, concedida a MARIA DA PENHA ARANTES, companheira, conforme Portaria nº 123, de 12 de novembro de 2008, publicada no DOU nº 222, de 14 de novembro de 2008 (1ª RM - SUM) RESO SIP/1-Rio).

> Gen Div JOÃO RICARDO MACIEL MONTEIRO **EVANGELHO**

## COMANDO MILITAR DO OESTE 9ª REGIÃO MILITAR

## PORTARIA Nº 69-SIP/9, DE 6 DE MAIO DE 2012

O COMANDANTE DA 9ª REGIÃO MILITAR, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército na Portaria nº 727, de 8 de outubro de 2007, publicada no Boletim do Exército nº 41, de 11 de outubro de 2007, alterada pela Portaria nº 421, de 19 de junho de 2008, publicada no Boletim do Exército nº 25,

de 20 de junho de 2008, resolve:
CONCEDER PENSÃO VITALÍCIA, de acordo com a alínea
"a", inciso I, do artigo 217, da Lei nº 8.112/1990, a VITORIA PAG-NO BOEIRA, viúva do ex-servidor JOÃO MARIA BOEIRA, matrícula nº 0.087.057, falecido em 16 de maio de 2012, aposentado, tendo como referência atual o cargo de Agente de Serviços de Engenharia NM-1013, com vigência da pensão a partir de 16 de maio de 2012, data do óbito do ex-servidor (9ª RM-SIP/9).

> Gen Bda ANTONIO MAXWELL DE OLIVEIRA EUFRÁSIO



3° Sgt QE

3° Sgt QE

3° Sgt QE

3° Sgt QE

Cb QE

## COMANDO MILITAR DO SUL 5ª REGIÃO MILITAR / 5ª DIVISÃO DE EXÉRCITO

#### PORTARIAS PES MIL 5.3/5aRM-5a DE 1o DE NOVEMBRO DE 2012

O COMANDANTE DA 5ª REGIÃO MILITAR e 5ª DI-VISÃO DE EXÉRCITO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 727, de 8 de outubro de 2007, combinada com o Art 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999,

Nº 59- Reverter de acordo com Art. 86 da Lei nº 6880, de 09 de dezembro de 1980, por ter cessado o motivo que determinou sua agregação;

3º Sgt QE Idt (056406533-2) WALDINEY SOARES DE ARAUJO, do 15° GAC AP (Lapa-PR), a contar de 08 Out 12.

O COMANDANTE DA 5ª REGIÃO MILITAR e 5ª DI-VISÃO DE EXÉRCITO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 727, de 8 de outubro de 2007, combinada com o Art 19 da Lei Complementar nº 97, de 9 de junho de 1999, resolve:

 $N^o$  60- Reverter de acordo com Art. 86 da Lei  $n^o$  6880, de 09 de dezembro de 1980, por ter cessado o motivo que determinou sua agregação;

agregação, Cb Idt (052115444-3) EDMILSON JOSÉ DE CARVALHO, do 15ª Cia Inf Mtz (Guaíra-PR), a contar de 08 Out 12.

(Idt 014906353-9)

(Idt 099997613-7)

(Idt 123927234-5)

(Idt 036683143-6)

(Idt 085867033-4)

#### Gen Div WILLIAMS JOSÉ SOARES

### DEPARTAMENTO-GERAL DO PESSOAL DIRETORIA DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL

#### PORTARIA Nº 444-DCIPAS.11, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 091- DGP, de 2 de julho de 2012, e de acordo com o inciso I, art. 4º do Decreto nº 88.455, de 4 de julho de 1983, alterado pelo Decreto nº 95.601, de 7 de janeiro de 1988, e inciso I, art. 13 da Portaria Ministerial nº 413, de 6 de julho de 1992, resolve:

DISPENSAR, a pedido, do serviço ativo, a partir de 1º de dezembro de 2012, o Cel R1 (Idt 023685962-5) SAULO CHAVES DOS SANTOS, com a remuneração a que faz jus, observado o art. 10 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001.

## Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

#### PORTARIAS DCIPAS.12, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 091/DGP, de 2 de julho de 2012, e de acordo com o inciso I do art. 96 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

Nº 445 - TRANSFERIR, a pedido, para a reserva remunerada os militares abaixo relacionados, com a remuneração a que fazem jus, observados os art. 9º e 10 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001:

CELSO RICARDO EVANGELISTA; EDENIR MOURA SANTANA;

ELIAS GOMES DE MORAES;

MARCO ANTÔNIO NUNES TAVARES; e

JOSÉ NASCIMENTO FILHO.

Nº 446 - TRANSFERIR, a pedido, para a reserva remunerada os militares abaixo relacionados, com a remuneração a que fazem jus, observados 3/B/DA os art. 9º e 10 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001:

S Ten Inf	(Idt 049872143-0)	ROGÉRIO MIGUEL CHAVES;
3° Sgt QE	(Idt 085838473-8)	JONAS AVELLAR DO NASCIMENTO;
3° Sgt QE	(Idt 123952264-0)	JOSÉ MARCOS PEREIRA DA COSTA;
3° Sgt QE	(Idt 085868463-2)	MANOEL LIRA DE SANTANA; e
3° Sgt QE	(Idt 059140403-3)	RENÊ CORADASSI.

#### Gen Div MARCO EDSON GONCALVES DIAS

## PORTARIA Nº 442- DCIPAS.14, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria do Comandante do Exército nº 727, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com o inciso I do art. 96 da Lei nº 6880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

TRANSFERIR a pedido, para a reserva remunerada, os militares abaixo relacionados, com a remuneração a que fazem jus, observados os art. 9° e 10 da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001:

Cap QAO Adm G       (Idt 099766792-8)         Cap QAO Adm G       (Idt 036090052-6)         Cap QAO Adm G       (Idt 038595312-0)         Cap QAO Adm G       (Idt 038097162-2)         Cap QAO Adm G       (Idt 108182302-1)	GUTEMBERG DE SOUZA FIGUEIREDO; LUIZ FERNANDO FRIPP; NEY ARMANDO MACIEL RIBEIRO; NILTON JOSÉ LEAL; e SILVESTRE CARDOSO ARAÚJO FILHO.
---	---

## Gen Div MARCO EDSON GONCALVES DIAS

## PORTARIAS DCIPAS.22, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com o parágrafo único do art. 107 e inciso V do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980,

 $N^{\circ}$  2.056 -CONCEDER ao Segundo-Sargento Reformado (Idt 019053630-0) JOSÉ DOMINGOS FILHO, a contar de 1º de agosto de 2011, o benefício previsto no § 1° e alínea "b" do § 2° do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição conferida pelo parágrafo único do art. 1º da Portaria Ministerial nº 458, de 18 de maio de 1989, e de acordo com o art. 1º da Portaria nº 31-DGP, de 28 de fevereiro de 2011, resolve

N° 2.057 -CONCEDER ao Segundo-Sargento Reformado (Idt 019053630-0) JOSÉ DOMINGOS FILHO, o benefício previsto no inciso XV do art. 3° da Medida Provisória n° 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e no art. 55 da Lei n° 12.702, de 7 de agosto de 2012, a contar de 1° de agosto de 2011, por ter sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido. Necessita de cuidados permanentes de enfermagem", conforme a sessão n° 113, de 1° de agosto de 2011, e a sessão n° 101, de 26 de julho de 2012, ambas do MPGu I/Goiânia (PMGuGNA).

Gen Div MARCO EDSON GONCALVES DIAS

#### PORTARIA N° 2.071 DCIPAS.22, DE 1° DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com os incisos II do art. 106 e VI do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve REFORMAR o Tenente-Coronel da Reserva Remunerada

(Idt 022479772-0) JOSIVALDO GUILHERME DA SILVA, a contar de 12 de abril de 2012, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. Não é inválido", conforme a sessão nº 15, de 12 de abril, e a sessão n° 35, de 19 de julho, ambas de 2012, do MPGu III /João Pessoa (H Gu JP).

#### Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

#### PORTARIAS DCIPAS.22, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com o parágrafo único do art. 107 e inciso V do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980,

N° 2.072 -CONSIDERAR que o Capitão Reformado (Idt 040874930-7) LUIZ SIQUEIRA, falecido em 7 de março de 2011, fez jus ao benefício previsto no § 1° do art. 110 da Lei n° 6.880, de 9 de dezembro de 1980, a contar de 1° de março de 2011, tendo sido julgado, em vida, "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido"

 $N^{\circ}$  2.082 -CONCEDER ao Subtenente Reformado (Idt 111726661-7) JOSE CARLOS RODRIGUES CHAVES, a contar de 1º de abril de 2011, o benefício previsto no  $\$ 1º e alínea "a" do  $\$ 2º do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido"

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÈNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com os incisos II do art. 106 e V do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

Nº 2.076 -CONSIDERAR que o Soldado Reformado (Idt 1G-477 764) CONSTANTINO BENJAMIN SAADI, falecido em 7 de julho de 2012, fez jus ao benefício previsto no § 1º e alínea "c" § 2º do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, a contar de 16 de fevereiro de 2012, tendo sido julgado, em vida, "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

 $N^\circ$  2.078 -CONCEDER ao Soldado Reformado (Idt 021638730-8) VICENTE CASILLO, a contar de 15 de março de 2012, o benefício previsto no  $\S$  1° e alínea "c" do  $\S$  2° do art. 110 da Lei n° 6.880, de de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido"

2.083 -CONCEDER ao Soldado Reformado (Idt 014101381-3) VÁLDEQUI OLIVEIRA DA SILVA, a contar de 20 de maio de 2010, o benefício previsto no § 1º e alínea "c" do § 2º do art. 110 da Lei no 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi sub-delegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com os incisos II do art. 106 e III do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

 $N^{\circ}$  2.079 -CONCEDER ao Soldado Reformado (1dt 040188385-5) MARCIO ARAUJO DE PAULA, a contar de 16 de maio de 2011, o benefício previsto no  $\S$  1º e alínea "c" do  $\S$  2º do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

 $N^{\circ}$  2.086- CONCEDER ao Soldado Reformado (Idt 014519143-3) AGUINOR CARLOS DE OLIVEIRA FILHO, a contar de 1° de agosto de 2012, o benefício previsto no § 1º e alínea "c" do § 2º do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É in-

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição conferida pelo parágrafo único do art. 1º da Portaria Ministerial nº 458, de 18 de maio de 1989, e de acordo com o art. 1º da Portaria nº 31-DGP, de 28 de fevereiro de 2011, resolve

2.073 -CONSIDERAR que o Capitão Reformado (Idt 040874930-7) LUIZ SIQUEIRA, falecido em 7 de março de 2011, fez jus ao benefício previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisória nº beneficio previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisoria nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001 e no art. 2º da Lei nº 11.421, de 21 de dezembro de 2006, no período compreendido entre 1º e 7 de março de 2011, por ter sido julgado, em vida, "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido. Necessita de internação especializada e/ou assistência direta e permanente ao paciente e/ou cuidados permanentes de enfermagem", conforme a sessão nº 49, de 1º de março de 2011, do MPGu II/Campinas (Cmdo 11ª Bda Inf L)

N° 2.075 -CONCEDER ao Primeiro-Tenente Reformado (Idt 031320040-4) FRANCISCO ALVES DE MIRANDA, o benefício previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e no art. 2º da Lei nº 11.421, de 21 de dezembro de 2006, a contar de 27 de outubro de 2011, por ter sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido. Necessita de internação especializada e/ou assistência direta e permanente ao paciente e/ou cuidados permanentes de enfermagem", conforme a sessão nº 123, de 27 de outubro de 2011, e a sessão nº 68, de 10 de julho de 2012, ambas do MPGu /São Gabriel (6º BE Cmb)

N° 2.077 -CONSIDERAR que o Soldado Reformado (Idt 1G-477 764) CONSTANTINO BENJAMIN SAADI, falecido em 7 de julho de 2012, fez jus ao benefício previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001 e no art. 2º da Lei nº 11.421, de 21 de dezembro de 2006, no período compreendido entre 16 de fevereiro de 2012 e 7 de julho de 2012, por ter sido julgado, em vida, "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido. Necessita de internação especializada e/ou assistência direta e permanente ao paciente e/ou cuidados permanentes de enfermagem", conforme a sessão nº 17, de 16 de fevereiro de 2012 do MPGu/Niterói (PMN).

 $N^{\circ}$  2.092 -CONCEDER ao Coronel Reformado (Idt 012774380-5) MILTON HENRIQUE BENTO DE FARIA, o benefício previsto no inciso XV do art. 3º da Medida Provisória nº 2.215-10, de 31 de agosto de 2001, e no art. 56 da Medida Provisória nº 568, de 11 de maio de 2012, a contar de 4 de julho de 2012, por ter sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido. Necessita de assistência direta e permanente ao paciente", conforme a sessão nº 101, de 4 de julho de 2012, do MPGu III/Belo Horizonte (Cmdo  $4^{\rm a}$  RM).

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da atribuição conferida pelo parágrafo único do art. 1º da Portaria Ministerial nº 458, de 18 de maio de 1989, e de acordo com o art. 79 do Decreto nº 4.307, de 18 de julho de 2002, alterado pela Lei nº 11.421, de 21 de dezembro de 2006, resolve

N° 2.081 -CANCELAR a contar de 4 de junho de 2008, o Auxílio-Invalidez, concedido ao Capitão Reformado (Idt 041215231-6) JOSE ROMEU SILVA GALVÃO, através da Portaria n° 1.245-S1-DGP/DIP, de 15 de dezembro de 2000, publicada no Diário Oficial da União n° 242-E, de 18 de dezembro de 2000, em face de o militar não ter comparecido à convocação da administração militar para fins de Inspeção de Saúde.

N° 2.091- CANCELAR a contar de 22 de novembro de 2011, o Auxílio-Invalidez concedido ao Soldado Reformado (Idt 031922274-1) CLEITON FURTADO FAGUNDES, através da Portaria n° 695-S1-DIP, de 11 de julho de 2000, publicada no Diário Oficial da União n° 133, de 12 de julho de 2000, por não fazer jus ao benefício, conforme a sessão n° 160, de 22 de novembro de 2011, do MPGu/Pelotas (9° BI Mtz), e a sessão n° 74, de 17 de setembro de 2012, da JISR/3ª RM (H Mil A P Alegre).

Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

### PORTARIAS DCIPAS.22, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, e de acordo com o parágrafo único do art. 107 e inciso V do art. 108 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, resolve

 $N^{\circ}$  2.093 CONCEDER ao Segundo-Tenente Reformado (Idt 013720400-4) MARINOEL DA SILVA BASTOS, a contar de 5 de dezembro de 2011, o benefício previsto no  $\S$  1º do art. 110 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

N° 2.095 CONCEDER ao Capitão Reformado (Idt 041929990-4) SEBASTIÃO DE CASTRO, a contar de 19 de dezembro de 2011, o benefício previsto no § 1° do art. 110 da Lei n° 6.880, de 9 de dezembro de 1980, tendo sido julgado "Incapaz definitivamente para o serviço do Exército. É inválido".

Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

## PORTARIAS DCIPAS/SPC.44A DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército na Portaria nº 727, de 8 de outubro de 2007, alterada pela Portaria nº 421, de 19 de junho de 2008. resolve:

N° 32- ALTERAR o fundamento da aposentadoria do ex-servidor BENTO FERREIRA DE CARVALHO, cuja concessão se deu por meio da Portaria nº 140-DPC, de 19 de abril de 1989 (DOU de 26 ABR 1989), alterada pela Portaria nº 145-DPC, de 28 de março de 1990 (DOU de 03 ABR 1990), que, em cumprimento à decisão judicial proferida nos autos da Ação Ordinária nº 00.13145-8, da 2ª Vara Federal de Pernambuco, transitada em julgado em 4 de dezembro de 2000, foi enquadrado e posicionado no cargo de Professor de Ensino Superior, Classe de Professor Adjunto, Referência 04, para

os seguintes termos: "Aposentar, de acordo com o artigo 53, item V, do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias e no artigo 1º da Lei nº 3.906/61, no cargo de Professor de Ensino Superior, Classe de Professor Titular, Referência Única, com a vantagem prevista no artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, em consonância com a Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979."

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército na Portaria nº 727, de 8 de outubro de 2007, alterada pela Portaria nº 421, de 19 de junho de 2008, resolve:

Nº 33- ALTERAR o fundamento da aposentadoria do ex-servidor MOACIR RANGEL ROLIM, cuja concessão se deu por meio da Portaria nº 127-DPC, de 25 de maio de 1984 (DOU de 30 MAIO 1984), que, em cumprimento à decisão judicial proferida nos autos da Ação Ordinária nº 00.13145-8, da 2º Vara Federal de Pernambuco, transitada em julgado em 4 de dezembro de 2000, foi enquadrado e posicionado no cargo de Professor de Ensino Superior, Classe de Professor Adjunto, Referência 04, para os seguintes termos: "Aposentar, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra "a" e § 2º, da Constituição, com as vantagens do cargo de Professor de Ensino Superior, Classe de Professor Titular, Referência Única, previstas no item I, do artigo 184, da Lei nº 1.711/52, em consonância com a Lei nº 6.701, de 24 de outubro de 1979."

Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

#### PORTARIA Nº 488-DCIPAS/SPC, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, por meio da

Portaria nº 091-DGP, de 2 de julho de 2012, e de acordo com o artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve

DECLARAR VAGO, a contar de 19 de setembro de 2012, o cargo de Agente Administrativo, classe "S", padrão II - NI, do PGPE, ocupado pelo Servidor EUDSON DOS SANTOS PATRICIO, matrícula SIAPE no 1051443, lotado no Comando da 8a Região Militar/8a Divisão de Exército, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável.

Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

#### PORTARIAS DCIPAS/SPC, DE 6 DE NOVEMBROO DE 2012

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Comandante do Exército, por meio da Portaria no 727-Cmt Ex, de 8 de outubro de 2007, alterada pela Portaria no 421-Cmt Ex, de 19 de junho de 2008, resolve

Nº 494- Designar NÁDIA GOMES DA SILVA RIBEIRO, matrícula SIAPE nº 0077472, ocupante do cargo de Agente Administrativo, do PGPE, para exercer a Função Gratificada de Assistente, FG.2, do Departamento-Geral do Pessoal.

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada por meio da Portaria no 727, do Comandante do Exército, de 8 de outubro de 2007, alterada pela Portaria no 421-Cmt Ex, de 19 de junho de 2008, resolve:

Nº 495-1 - DISPENSAR das funções gratificadas abaixo relacionadas, os seguintes Docentes:

NOME	MATRÍCULA	FG	OM
	SIAPE		
CRISTINA MEDIANEIRA DE SOUZA CHAVES	1287461	FG.3	CMSM
REGINALDO CHAPARRO	1359637	FG.3	CMCG

2 - DESIGNAR os Docentes abaixo relacionados, para exercerem as seguintes funções gratificadas:

NOME	MATRÍCULA SIAPE	FG	OM
ANA LÚCIA CHELOTI PROCHNOW	1472737	FG.3	CMSM
ROSANA SANT'ANA DE MORAIS	1287472	FG.4	CMCG

O DIRETOR DE CIVIS, INATIVOS, PENSIONISTAS E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, por meio da Portaria no 091-DGP, de 2 de julho de 2012, e de acordo com o inciso I do artigo 33 e artigo 34 da Lei no 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve

Nº 496-EXONERAR, a pedido, a contar de 24 de outubro de 2012, o Servidor MÁXIMO GIUSONE DE OLIVEIRA LUIZ, matrícula SIAPE no 1925271, do cargo de Técnico de Tecnologia Militar, classe "A", padrão I - NI, do PCTM, lotado no 1º Batalhão de Engenharia de Construção, ficando vago o respectivo cargo.

Gen Div MARCO EDSON GONÇALVES DIAS

#### DIRETORIA DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVIMENTAÇÕES

#### PORTARIAS DCEM, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 259-DGP, de 10 de novembro de 2008, resolve:

N° 116- GREGAR - o Maj Inf (019475663-1) NILDO GONÇALVES DE SOUZA, do Cmdo Fron R NEGRO / 5° BIS - São Gabriel da Cachoeira-AM, a contar de 20 JUL 12, para se ver processar, após ficar exclusivamente à disposição da Justiça Comum, de acordo com o inciso IX, do Art. 82, da Lei n° 6.880, de 9 de dezembro de 1080

O DIRETOR DE CONTROLE DE EFETIVOS E MOVI-MENTAÇÕES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 259 - DGP, de 10 de novembro de 2008, resolve:

 $N^\circ$ 117- REVERTER - o 3° Sgt Eng (040017185-6) JOSÉ CLAÚDIO ALENCAR e SILVA, do Pq R Mnt/12 - Manaus - AM, a contar de 28 Set 11, por ter cessado o motivo de sua agregação, de acordo com o art. 86 da Lei nº 6.880, de 9 de dezembro de 1980.

Gen Div JOÃO CARLOS DE JESUS CORRÊA

## ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FORÇAS ARMADAS

## PORTARIA Nº 2.957/CAE/EMCFA-MD, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O CHEFE DO ESTADO-MAIOR CONJUNTO DAS FOR-ÇAS ARMADAS, no uso das atribuições que lhe confere o inciso II do art. 40, do Anexo I do Decreto nº 7.364, de 23 de novembro de 2010; o inciso I do art. 4º da Portaria Normativa nº 559/MD, de 3 de maio de 2005; e a Portaria nº 1.430, de 6 de setembro de 2010, resolve:

Art. 1º Constituir Grupo de Trabalho (GT), no âmbito da Chefia de Assuntos Estratégicos do Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas, com a finalidade de elaborar estudos para a reestruturação da referida Chefia, principalmente com relação à organização, estrutura, e atribuições.

Art. 2º O GT previsto no art. 1º terá como Coordenador o Major-Brigadeiro-do-Ar Roberto Carvalho e será composto pelos seguintes militares:

- I da Subchefia de Inteligência Estratégica (SCIE):
- a) Titular Coronel (Refo) José Roberto Eichler; e
- b) Suplente Capitão Esp Aer Fot Arthur Prado Simões

Pires;

- II da Subchefia de Política e Estratégia (SCPE):
- a) Titular Servidor Civil Paulo Cezar Garcia Brandão; e
- b) Suplente Coronel Gustavo de Souza Abreu;
- III da Subchefia de Assuntos Internacionais:
- a) Titular Coronel (R/1) Cícero Ceccatto; e
- b) Suplente Coronel Av Roberto Simões Ferreira Filho.

Art. 3º O Coordenador do GT poderá autorizar a participação em reuniões de convidados especialmente qualificados, atendendo a prévia solicitação de membro do respectivo Grupo, desde que o fato não onere o Ministério da Defesa.

Art. 4º O GT deverá concluir os trabalhos até o dia 30 de novembro de 2012.

Art. 5º Esta Portaria entra em vigor na data da publicação.

Con do Ev. 100É CADI OC DE NADDI

Gen.-de-Ex. JOSÉ CARLOS DE NARDI



## HOSPITAL DAS FORCAS ARMADAS

## PORTARIA Nº 442/DIR-HFA, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR DO HOSPITAL DAS FORÇAS ARMADAS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela alínea "a" do inciso IV do art. 4º da Portaria nº 1.839/MD, de 09 de dezembro de 2010, publicada no Diário Oficial da União do dia 10 subsequente, resolve:

resolve:
Exonerar, a pedido, a partir de 30 de outubro de 2012, o servidor FABRICIO TAVARES MENDONÇA matrícula SIAPE nº 2489233, ocupante do cargo de Médico - Anestesiologia, código 483001, classe "A", padrão NS-II, da Carreira Médica, do Quadro de Pessoal deste Hospital, nos termos do artigo 34 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, código de vaga 875707.

Capitão-de-Mar-e-Guerra (MD) ALVARO FIGUEIREDO BISNETO Resp. p/Direção

## SECRETARIA DE PESSOAL, ENSINO, SAÚDE E DESPORTO

#### PORTARIAS -/SEPESD-MD, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO DE PESSOAL, ENSINO, SAÚDE E DES-O SECRETARIO DE PESSOAL, ENSINO, SAUDE E DES-PORTO DO MINISTÉRIO DA DEFESA, no uso das atribuições subdelegada pela Portaria nº 1.839/MD, de 09 de dezembro de 2010, considerando o disposto na Portaria MP nº 57, de 14 de abril de 2000, e no art. 37 da Lei nº 8.112, 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pela Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, resolve re-distribuir:

Nº 2.958- Servidor(a): JUARINA DE AGUIAR NUNES GONZA-

Matrícula SIAPE: 0188610

Cargo: Agente Administrativo, Classe S, Padrão III Código da vaga: 81690 Do(a): Comando da Aeronáutica

Do(a): Comando da Aeronauto Para: Ministério da Defesa Contrapartida Servidor(a): Cargo Vago Cargo: Agente Administrativo Código da vaga: 0412666 Do(a): Ministério da Defesa Para: Ministério da Planajamento

Para: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão

Processo: 60530.000558/2012-71

O SECRETÁRIO DE PESSOAL, ENSINO SAÚDE E DES-PORTO, no uso de suas atribuições e em conformidade com o disposto no art. 19 do Edital publicado no Diário Oficial da União nº 158, de 15 de agosto de 2012, Seção 1, pág. 3, que tornou pública a abertura de inscrição para a quinta edição do Concurso de Teses sobre Defesa Nacional, resolve:

 $N^{\circ}$  2.959 -Art. 1° Designar Antonio Jorge Ramalho da Rocha Presidente da Comissão Julgadora do V Concurso de Teses sobre Defesa Nacional

Art. 2º Designar os seguintes pesquisadores civis e militares para integrar a Comissão Julgadora do V Concurso de Teses sobre Defesa Nacional: Cláudio Marin Rodrigues; Fernando Carlos Wanderley Rocha; Gunther Rudzit; Coronel Gustavo de Souza Abreu; Alexandre Fuccille; João Ricardo Carvalho de Souza; e Jorge Calvário dos Santos.

\$1º A Comissão Julgadora encaminhará ao Departamento de Pessoal, Ensino e Cooperação o resultado da avaliação até o dia 3 de

dezembro de 2012. \$2° A participação na Comissão Julgadora não ensejará qualquer remuneração para seus membros e os trabalhos nela desenvolvidos serão considerados prestação de relevante serviço público.

Art. 3º Incumbir o Departamento de Pessoal, Ensino e Cooperação do assessoramento à Comissão Julgadora, no desempenho

de suas funções

Art. 4° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

JULIO SABOYA DE ARAUJO JORGE

## Ministério da Educação

#### CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

#### PORTARIA Nº 563, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições legais, resolve:

I - Dispensar: EMERSON FERNANDES PEDROSO, SIA-PE 1552845, da Função Gratificada de Chefe do Departamento de Química, FG-01.

LUCIA EMILIA LETRO RIBEIRO, SIAPE 0392323, da Função Gratificada de Coordenador do Laboratório de Química, FG-

II - Designar: LUCIA EMILIA LETRO RIBEIRO, SIAPE n - Designat: LUCIA EMILIA LETRO RIBEIRO, SIAPE 0392323, para a Função Gratificada de Chefe do Departamento de Química, FG-01.

III - Esta portaria entra em vigor a partir de sua publicação.

MÁRCIO SILVA BASÍLIO

## EMPRESA BRASILEIRA DE SERVICOS HOSPITALARES

#### PORTARIA Nº 57, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Presidente da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo item V, artigo 18 do Estatuto Social vigente, aprovado pelo Decreto nº 7.661, de 28/12/2011, publicado no DOU de 29/12/2011 e, considerando o quadro fixado pela Portaria nº 18, de 09/08/2012, publicada no DOU de 10/08/2012, do Departamento de Coordenação e Governança das Empresas Estatais, da Secretaria Executiva do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, resolve:

Nomear CARLOS MARCELO CARDOSO FERNANDES, para exercer o cargo de Assessor da Auditoria Interna da EBSERH, a

#### JOSÉ RUBENS REBELATTO

#### PORTARIA Nº 58. DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Presidente da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares O Presidente da Empresa Brasileira de serviços nospitalates e EBSERH, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo item V, artigo 18 do Estatuto Social vigente, aprovado pelo Decreto nº 7.661, de 28/12/2011, publicado no DOU de 29/12/2011 e, considerando o quadro fixado pela Portaria nº 18, de 09/08/2012, publicada no DOU de 10/08/2012, do Departamento de Coordenação e Governança das Empresas Estatais, da Secretaria Executiva do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, resolve: Nomear DANIEL ALVES MARTINS, para exercer o cargo

de Chefe do Serviço de Licitações, junto à Diretoria Administrativa Financeira da EBSERH, a partir desta data.

#### JOSÉ RUBENS REBELATTO

## FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Presidente da FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto aprovado pelo Decreto nº 7.694, de 2 de março de 2012, e tendo em vista a competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º da Portaria nº 1.508, de 16 de junho de 2003, do Exmo. Sr. Ministro de Estado da Educação (DOU de 17.06.2003), e Considerando o disposto no MEMO/CG-TEC/PLANFIS nº 13/2012, resolve:

Nº 256 - Dispensar GERLANDO PARISI JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 1563331, do encargo de substituto do Chefe de Divisão, código DAS-101.2, da Divisão de Planejamento Físico, da Coordenação de Recursos Logísticos, da Coordenação-Geral de Tecnologia da Informação, Recursos Logísticos e Inovação Institucional desta Fundação; Designar PEDRO MEDEIROS DE QUEIROZ, matrícula SIAPE nº 0435405, para o encargo de substituto do Chefe de Divisão, código DAS-101.2, da Divisão de Planejamento Físico, da Coordenação de Recursos Logísticos, da Coordenação-Geral de Tecnología da Informação Recursos Logísticos e Inovação Institucional desta Fundamação, Recursos Logísticos e Inovação Institucional desta Funda-

O Presidente da FUNDAÇÃO JOAQUIM NABUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto aprovado pelo Decreto nº 7.694, de 2 de março de 2012, e Considerando o Laudo Médico Pericial nº 0.084.830/2012, da Junta Médica Oficial da Universidade Federal de Pernambuco, e demais elementos integrantes do Processo n° 23101001161/2012-49, resolve:

 $N^{\rm e}$  257 - Art.  $1^{\rm e}$  - Conceder aposentadoria por invalidez ao servidor FRANCISCO CÉSAR LEAL FILHO, matrícula SIAPE  $n^{\rm e}$  0435457, ocupante do cargo de Assistente em Ciência e Tecnologia, Nível Intermediário, Classe R, Padrão III, do Quadro de Pessoal da Fundação Joaquim Nabuco, com proventos integrais correspondentes aos vencimentos do cargo efetivo, com fundamento no art. 40, §1º, inciso I e §21 da CF/88 c/c art. 6º -A e parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, publicada no DOU em 31 de dezembro de 2003 (incluído pela Emenda Constitucional nº 70, de 29 de março de 2012, publicada no DOU em 30 de março de 2012) e art. 186, inciso I, §§1º e 3º da Lei 8.112/90. Art. 2º - Declarar vago o respectivo cargo ocupado pelo servidor. Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação no Diário Oficial da

## FERNANDO JOSÉ FREIRE

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA

#### DESPACHO DO REITOR Em 6 de novembro de 2012

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO E REITOR DA UNI-VERSIDADE DE BRASÍLIA, no uso de sua competência que lhe foi delegada pela Portaria MEC nº 188, de 06/03/1995, autoriza os afas

PAULO EDUARDO AGUIAR SARAIVA CÂMARA, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 22/01/2013 a 05/02/2013 (incluindo trânsito), para Visita Técnica aos Herbários de New York e Saint Louis, com Ônus Limitado, em Saint Louis/Nova Iorque-EUA- Processo 23106.006595/2012-76, correspondente ao Afastamento do país

ALEXANDRE DODONOV, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 01/12/2012 a 31/05/2013 (incluindo trânsito), para Realização de Estágio Técnico na Universidade de Harvard, com Ônus CNPq, em Cambridge-EUA-Processo 23106.006624/2012-08, correspondente ao Afastamento do

MARIA DA GRAÇA LUDERITZ HOEFEL, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 02/11/2012 a 05/11/2012 (incluindo trânsito), para XII Congresso Latino Americade Medicina Social Y Salud Colectiva, com Ônus Limitado, em Montevideo-Uruguai- Processo 23106.006646/2012-60, correspondente ao Afastamento do país.

ANAMELIA LORENZETTI BOCCA, ocupante do cargo de

Professor Associado da Universidade de Brasília, no período de 11/01/2013 a 19/01/2013 (incluindo trânsito), para Gordon Research Conference: Immunology of Fungal Infections, com Ônus Limitado, em Galvenston-EUA- Processo 23106.006652/2012-17, correspon-

em Galvenston-EUA- Processo 23106.006652/2012-17, correspondente ao Afastamento do país.

NEWTON MOREIRA DE SOUZA, ocupante do cargo de Professor Associado da Universidade de Brasília, no período de 04/11/2012 a 14/11/2012 (incluindo trânsito), para Visita Técnica à Universidade Nacional da Colômbia, com Ônus Limitado, em Medellin-Colômbia- Processo 23106.006659/2012-39, correspondente ao Afastamento do país.

LOUSSIA PENHA MUSSE FELIX, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 15/11/2012 a 25/11/2012 (incluindo trânsito), para Participação na Coordenação Grupo de Direito 4ª Reunião Geral Projeto Alfatuning, com Onus Limitado, em Bruxelas-Bélgica- Proc 23106.006655/2012-51, correspondente ao Afastamento do país.

LÚCIA KOBAYASHI, ocupante do cargo de Professor Assistente da Universidade de Brasília, no período de 01/12/2012 a 10/12/2012 (incluindo trânsito), para 7th WTF World Poomsae Championships, com Ônus FUB, em Tunja-Colômbia- Processo 23106.006600/2012-41, correspondente ao Afastamento do país.

PAULO ROBERTO AFFONSO MARINS, ocupante do car-

go de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 18/11/2012 a 23/11/2012 (incluindo trânsito), para Trabalho Científico-5ª Conferência Associação de Educação, Pesquisa, Inovação, com Ônus FUB, em Madrid-Espanha- Processo 23106.006628/2012-88, correspondente ao Afastamento do país.

CLAUDIO HENRIQUE SOARES DEL MENEZZI, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 22/11/2012 a 02/12/2012 (incluindo trânsito), para 11th Pacific Rim BIO-BASED COMPOSITES Symposium, com Ônus CNPq, em Shizuka-Japão- Processo 23106.006630/2012-57, correspondente ao Afastamento do país.

HENRIQUE MARINHO LEITE CHAVES, ocupante do cargo de Professor Associado da Universidade de Brasília, no período de 18/11/2012 a 23/11/2012 (incluindo trânsito), para Water Security Expert Consultation, com Ônus Limitado, em Estocolmo-Suécia- Processo 23106.006621/2012-66, correspondente ao Afastamento do

CARLOS HENRIQUE RIBEIRO LIMA, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 02/12/2012 a 08/12/2012 (incluindo trânsito), para 2012 AGU Fall Meeting, com Ônus CAPES, em San Francisco-EUA- Processo 23106.006620/2012-11, correspondente ao Afastamento do país.

DARLI AUGUSTO DE ARRUDA MELLO, ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 05/12/2012 a 08/12/2012 (incluindo trânsito), para Workshop de acompanhamento de projetos na Ericsson Itália, com Ônus FUB, em Gênova-Itália- Processo 23106.006617/2012-06, correspondente ao Afastamento do país.

FERNANDO EDMUNDO CHERMONT VIDAL, ocupante do cargo de Professor Assistente da Universidade de Brasília, no período de 27/11/2012 a 04/12/2012 (incluindo trânsito), para Apresentação de trabalho 3º Congresso Ibero Americano de Ingenieria de Proyectos, com Ônus FUB, em Mar-Del-Plata-Argentina- Processo 23106.006619/2012-97, correspondente ao Afastamento do país.

RENATO PINTO DA CUNHA, ocupante do cargo de Pro-Assistente da Universidade de Brasília, no período de 25/11/2012 a 01/12/2012 (incluindo trânsito), para Congresso Internacional de Engenharia Civil em Cuba, com Ônus Limitado, em Havana-Cuba- Processo 23106.006618/2012-42, correspondente ao Afastamento do país.

JOSÉ GERALDO DE SOUSA JUNIOR

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado por Decreto da Presidência da República de 26 de janeiro de 2010, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 27 de janeiro de 2010, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 867 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei 8.112/90, e do Decreto 7.232, publicado no DOU, de 20/07/2010, o candidato aprovado no Concurso Público, objeto do Edital nº 153 de 18/10/2010, publicado no DOU, de 19/10/2010, com resultado homologado pelo Edital nº 05, de 14/02/2011, publicado no DOU, de 15/02/2011, prorrogado pela Portaria nº 477, publicada no DOU, de 07/08/2012, seção 1, página 6, para compor o Quadro de Pessoal da UFABC, conforme anexo I na presente portaria:

ANEXO I

Cargo: Técnico de Laboratório - Área Química

Nome do candidato	Vacância	Cód. de vaga
Pedro Rogério de Souza	Rodrigo Azzi Silva	0869328

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO ABC (UFABC), nomeado por Decreto da Presidência da República de 26 de janeiro de 2010, publicado no Diário Oficial da União (DOU), Seção 2, página 1, de 27 de janeiro de 2010, no uso de suas atribuições legais, resolve:

 $N^{\circ}$  868 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo  $9^{\circ}$  da Lei 8.112/90, e do Decreto 7.232, publicado no DOU, de 20/07/2010, os candidatos aprovados no Concurso Público, objeto do Edital  $n^{\circ}$  161 de 20/12/2011, publicado no DOU, de 21/12/2012, com resultado homologado pelo Edital  $n^{\circ}$  54, de 30/03/2012, publicado no DOU, de 02/04/2012, para compor o Quadro de Pessoal da UFABC, conforme anexo I na presente portaria:

#### ANEXO I

Cargo: Assistente em Administração

Nome do candidato	Vacância	Cód. de vaga
Felipe Dantas Ferreira		0237392
Ana Cristina Martins dos Santos		0866323
Felipe Vasconcellos de Siqueira	Bruna Armonas Colombo	0805765
Sérgio Pires Junior	Alessandra Monteiro Diniz	0805831
Isaias Manoel Targino	Vinicius Lenate Ramos da Silva	0805777
Candido Tiepo Junior	Humberto Marin	0866860
Jaqueline Fernandes da Silva	Thereza Raquel Rodrigues Silva	0901752

#### HELIO WALDMAN

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE DOURADOS, no uso de suas atribuições, considerando o § 3º do art. 4º da Portaria/MEC nº 446/2011, de 20/04/2011, a Portaria/MEC nº 404 de 24/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

Nº 851 - Autorizar o afastamento do país do servidor ALFA OUMAR DIALLO, Matrícula/SIAPE nº 1714849, Professor Adjunto, no período de 08 a 13/12/2012, para acompanhar o reitor da UFGD no XIII Encontro dos Reitores do Grupo Tordesilhas, na cidade de Salamanca/Espanha. Com ônus limitado. Processo nº. 23005.004221/2010-92.

Nº 852 - Autorizar o afastamento do país do servidor ALEXANDRE BANDEIRA MONTEIRO E SILVA, Professor Adjunto, Matrícula/SIAPE nº 1546186, no período de 25/11 a 02/12/2012, para apresentar trabalho no IV Seminário Internacional América Platina, na cidade de Buenos Aires/Argentina. Com ônus para o período de 26/11 a 1º/12/2012 e ônus limitado para os dias 25/11 e 02/12/2012. (Autorização nº 20121106.1160 de 06/11/2012, do Secretário Executivo/MEC). Processo nº 23005.003555/2012-19.

DAMIÃO DUQUE DE FARIAS

## RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 667, de 14 de setembro de 2012, publicada no DOU nº 180, de 17 de setembro de 2012, seção 2, pág. 12, onde se lê: "código de vaga 0901714", leia-se: "código de vaga 0901717".

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO

## PORTARIA Nº 651, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O VICE-REITOR, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO, no uso de suas atribuições legais, estatutárias e regimentais, considerando a autorização de que trata a Portaria nº 1.181 de 19.09.12, Anexo I, publicada no DOU nº 183, de 20.09.2012, considerando os artigos 9º, 10, 13 e 20 com seus incisos e parágrafos da Lei nº 8.112/90, com as alterações da Lei nº 9.527/97 e do artigo 6º da Emenda Constitucional nº 19/1998, e o que consta do Processo nº 23115.002294/2012-64, resolve:

Nomear, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em concurso público de provas e títulos, homologado pelo Edital PROEN nº 72 de 07.05.2012, publicado no DOU nº 88, de 08.05.2012, NERTAN DIAS SILVA MAIA, para exercer o cargo de Professor do Ensino Superior, Classe Assistente, Nível Inicial, no regime de Dedicação Exclusiva, junto ao Campus de São Bernardo, na área de Música, sob o código de vaga 0921197.

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

ANTONIO JOSÉ SILVA OLIVEIRA

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO MATO GROSSO DO SUL

#### PORTARIA Nº 703, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e considerando o disposto no Decreto nº 7.485, de 18 de maio de 2011 e as Portarias Interministerial MP e MEC nº 440, de 17 de outubro de 2011, e nº 405, de 30 de agosto de 2012, resolve:

Delegar competência ao Pró-Reitor de Ensino de Graduação para expedir os editais do concurso público para provimento de 128 cargos de Professor de Ensino de 3º Grau da Fundação Universidade Federal de Mato Grosso do Sul.

## CÉLIA MARIA SILVA CORREA OLIVEIRA

## PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23104.006988/2012-08, resolve:

Nº 705 - Autorizar o afastamento do país da servidora Maria Dilneia Espindola Fernandes, matrícula Siape nº 1144766, lotada no Centro de Ciências Humanas e Sociais, para participar do "III Congresso Iberoamericano de Política e Administração da Educação" e visita ao Centro de Investigacion MANES, em Zaragoza e Madri, Espanha, no período de 08 a 19 de novembro de 2012, trânsito incluso, com ônus limitado

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais, considerando o disposto no Decreto nº 7.485/2011 (DOU de 19.05.2011); a Portaria Interministerial MP e MEC nº 440/2011 (DOU de 17.10.2011); a Portaria Interministerial MEC e MP nº 405/2012 (DOU de 31.8.2012); o resultado do Concurso Público para Docente objeto do Edital PREG nº 163/2010, alterado pelo Edital PREG nº 169/2010, homologado pelo Edital PREG nº 38/2011 (DOU de 23.2.2011), prorrogado pelo Edital PREG nº 21/2012 (DOU de 14.2.2012), resolve:

Nº 706 - Nomear para o cargo de provimento efetivo de Professor do Grupo de Magistério Superior, classe de Professor Adjunto, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, nos termos da Lei nº 8.112/90: Christiane Areias Trindade, Processo nº 23104.007340/2012-41, na vaga nº 0340518, decorrente da aposentadoria do Professor Dary Werneck da Costa, publicada no Diário Oficial da União de 3.8.2012, a ser lotada no Centro de Ciências Exatas e Tecnologia da Universidade Federal de Mato Grosso do Sul.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SÚL, no uso de suas atribuições legais, considerando o disposto no Decreto nº 7.485/2011 (DOÚ de 19.05.2011); a Portaria Interministerial MP e MEC nº 440/2011 (DOÚ de 18.10.2011) e nº 405/2012 (DOÚ de 31.8.2012); o resultado do Concurso Público para Docente objeto do Edital PREG nº 171/2011, de 23.12.2011, alterado em 28.12.2011, homologado pelo Edital PREG nº 30/2012 (DOÚ de 17.2.2012), resolve:

Nº 707 - Nomear para o cargo de provimento efetivo de Professor do Grupo de Magistério Superior, classe de Professor Assistente, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, nos termos da Lei nº 8.112/90: Enio Arriero Shinma, Processo nº 23104.007343/2012-84, na vaga nº 0922939, decorrente da redistribuição através da Portaria MEC nº 1.181/2012, publicada no Diário Oficial da União de 20.9.2012, aser lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnologia da Universidade Federal de Mato Grosso do Sul.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23104.007200/2012-72, resolve:

 $N^{\rm e}$  708 - Exonerar, a pedido, o servidor Douglas Nantes Gualberto, matrícula Siape  $n^{\rm e}$  1754072, ocupante do cargo de Tec. de Tecnologia da Informação, Classe D, Nível de Capacitação 1, Padrão 02, a contar de 29/10/2012.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23104.007317/2012-56, resolve:

 $N^{\circ}$  709 - Exonerar, a pedido, a servidora Cristiane Alves, matrícula Siape  $n^{\circ}$  1653780, ocupante do cargo de Professor  $3^{\circ}$  Grau, Classe Assistente, Nível 002, com Mestrado, em regime de Dedicação Exclusiva, a contar de 09/10/2012.

#### CÉLIA MARIA SILVA CORREA OLIVEIRA

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais, considerando o disposto no Decreto nº 7.485/2011 (DOU de 19.05.2011); a Portaria Interministerial MP e MEC nº 440/2011 (DOU de 17.10.2011); a Portaria Interministerial MEC e MP nº 405/2012 (DOU de 31.8.2012); o resultado do Concurso Público para Docente objeto do Edital PREG nº 163/2010, alterado pelo Edital PREG nº 169/2010, homologado pelo Edital PREG nº 38/2011 (DOU de 23.2.2011), prorrogado pelo Edital PREG nº 21/2012 (DOU de 14.2.2012), resolve:

Nº 713 - Nomear para o cargo de provimento efetivo de Professor do Grupo de Magistério Superior, classe de Professor Adjunto, regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, nos termos da Lei nº 8.112/90: Munir Mohamed Kassab, Processo nº 23104.007342/2012-30, na vaga nº 0922937, decorrente da redistribuição através da Portaria MEC nº 1.181/2012, publicada no Diário Oficial da União de 20.9.2012, a ser lotado no Centro de Ciências Exatas e Tecnologia da Universidade Federal de Mato Grosso do Sul.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais, considerando o que dispõem os arts. 216, § 1° e 217, inciso I, alínea "a" e inciso II, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, art. 40, da Constituição Federal, e o que consta do Processo nº 23104.006344/2012-10 e nº 23104.006320/2012-52, resolve:

Nº 714 - Conceder pensão a Marilia Correa Leite Ramires, correspondente a cem por cento da cota vitalícia e a Pedro de Lima Ramires, correspondente a cem por cento da cota temporária, calculada nos termos do art. 40, \$ 7°, da Constituição Federal, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/03, c/c o art. 2°, inciso II, da Lei nº 10.887/04, relativa à remuneração que fazia jus o ex-servidor ativo Mario Marques Ramires, matrícula nº 0433683, integrante da carreira do Magistério Superior, do quadro de pessoal desta Universidade no cargo de Professor, Classe Adjunto, com Doutorado, em regime de Dedicação Exclusiva, a contar de 03.09.2012.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo n.º 23104.005854/2012-61, resolve:

 $N^{\circ}$ 715 - Conceder aposentadoria voluntária a Macanori Odashiro, matrícula Siape nº 0432523, integrante da Carreira do Magistério Superior, do quadro de pessoal desta Universidade, ocupante do cargo de Professor, Classe Associado, Nível 1, com Doutorado, em regime de 40 horas semanais, nos termos do artigo 3º, incisos I a III, da Emenda Constitucional nº 47/05, com proventos integrais e dezoito por cento de anuênio.

## CÉLIA MARIA SILVA CORREA OLIVEIRA

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23104.006852/2012-90, resolve:

Nº 716 - Autorizar o afastamento do país do servidor Carlos Henrique Marques dos Santos, matrícula Siape nº 31869876, lotado na Faculdade de Medicina para participar do "2012 Advences in Inflamatory Bowel Dieses Clinical and Reserch Conference", em Hollywood, Estados Unidos da América, no período de 11 a 16 de dezembro de 2012, trânsito incluso, com ônus limitado.

A REITORA DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE MATO GROSSO DO SUL, no uso de suas atribuições legais e da delegação objeto da Portaria nº 404/MEC, de 23.04.2009, e considerando o que consta do Processo nº 23104.007356/2012-53, resolve:



Nº 717 - Autorizar o afastamento do país da servidora Izaias Pereira da Costa, matrícula Siape nº 0432525, lotado na Faculdade de Medicina, para participar do Congresso Medico/Reumatologia, em Washington, EUA, no período de 8 a 15 de novembro de 2012, trânsito incluso, com ônus limitado.

CÉLIA MARIA SILVA CORREA OLIVEIRA

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE OURO PRETO

#### PORTARIA Nº 548, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Decreto de 15 de janeiro de 2009, publicada no Diário Oficial da União de 16 de janeiro de 2009, Considerando o Processo UFOP Nº 2880/2012-98, resolve:

Exonerar, a partir de 27 de setembro de 2012, o servidor José Geraldo Pereira, matrícula SIAPE nº 0.418.759, ocupante do cargo de Servente de Limpeza do quadro permanente desta Universidade, da função de Chefe do Setor de Serviços Gerais/DEGEO/EM, designado pela Portaria Reitoria nº 0372, de 20 de novembro de 2001, publicada no Diário Oficial da União em 10 de janeiro de 2002.

JOÃO LUIZ MARTINS

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.693 - CONCEDER aos docentes, abaixo relacionados, a função de Coordenação de Curso (FCC) do Centro de Artes,

Nome	Função
ANGELA RAFFIN POHLMANN	Coordenador do Programa de Pós-graduação em Ar-
	tes Visuais - Mestrado
ALEXANDRA GONCALVES DIAS	Coordenador do Curso de Danca-Teatro

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\varrho}$  1.694 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), do Centro de Artes,

Nome	Função
Ricardo Perufo de Melo	Coordenador do Colegiado de Licenciatura em Artes Visuais
Juliana Correa Hermes Angeli	Coordenadora do Colegiado do Bacharelado em Artes Visuais
Clarice Franco de Souza	Coordenadora do Colegiado do Curso de Licenciatura em Música
Guilherme Carvalho da Rosa	Coordenador do Colegiado do Curso de Graduação em Cinema de Animação
Ana da Rosa Bandeira	Coordenadora do Colegiado do Curso de Design Grá- fico
Rogério Tavares Constante	Coordenador do Colegiado do Curso de Bacharelado em Música
Marina de Oliveira	Coordenadora do Colegiado do Curso de Teatro

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.695 - CONCEDER aos docentes, abaixo relacionados, a função de Coordenação de Curso (FCC) da Escola Superior de Educação Física,

Nome	Funcão
Marlos Rodrigues Domingues	Coordenador do Programa de Pós-Graduação em
	Educação Física- Mestrado e Doutorado Coordenadora do Colegiado de Licenciatura em
Mariangela da Rosa Afono	Coordenadora do Colegiado de

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\circ}$  1.696 - SUBSTITUIR a função gratificada, anteriormente ocupada pelo docente abaixo relacionado, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Escola Superior de Educação Física,

Nome	Função
Mania Danata da Aassa	
	Coordenador do Colegiado de Licenciatura
do Júnior	em Educação Física - diurno

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

Nº 1.697 - SUBSTITUIR a função gratificada, anteriormente ocupada pelo docente abaixo relacionado, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo,

Nome	Função
	Coordenador do Colegiado do Curso de Arquitetura e Urbanismo

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

Nº 1.698 - CONCEDER a docente, abaixo relacionada, a função de Coordenação de Curso (FCC) da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo.

Nome	Função
Adriana Araujo Portela	Coordenadora do Programa de Pós-graduação em Arqui-
	tetura e Urbanismo - Mestrado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^e$  1.699 - SUBSTITUIR a função gratificada, anteriormente ocupada pelo docente abaixo relacionado, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade Direito,

Nome	Função
Inezita Silveira da Costa	Coordenadora do Colegiado do Curso Direito

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\circ}$  1,700 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Educação,

Nome	Função
Magda Floriana Damiani	Coordenadora do Colegiado do Curso de Pedagogia
Jarbas Santos Vieira	Coordenador do Programa de Pós-graduação em Edu-
	cação - Mestrado e Doutorado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $\rm N^{o}$  1.701 - CONCEDER ao docente, abaixo relacionado, a função de Coordenação de Curso (FCC) da Faculdade de Educação,

Nome	Função	
Verno Kruger	Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ci	ências e Mate-
	mática- Mestrado	~

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\varrho}$  1.702 - SUBSTITUIR a função gratificada, anteriormente ocupada pela docente abaixo relacionada, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Enfermagem,

Ī	Nome	Função
ĺ	Vanda Maria da Rosa Jardim	Coordenadora do Colegiado de Enfermagem

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\varrho}$  1.703 - CONCEDER a docente, abaixo relacionada, a função de Coordenação de Curso (FCC) da Faculdade de Enfermagem,

Nome	Função
	Coordenadora do Programa de Pós-graduação em Enfermagem- Mes-
	ltrado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\alpha}$  1.704 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Medicina,

Nome	Função
Marcelo Fernandes Capilheira	Coordenador do Colegiado do Curso de Medicina
Denise Petrucci Gigante	Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Epi-
-	demiologia - Mestrado e Doutorado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

Nº 1.705 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Meteorologia,

Nome	Função
Vilson Dias de Avila	Coordenador do Colegiado do Curso de Meteorologia
Julio Renato Quevedo Marques	Coordenador do Programa de Pós-graduação em Me-
	teorologia - Mestrado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\circ}$  1.706 - SUBSTITUIR a função gratificada, anteriormente ocupada pela docentes abaixo relacionada, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Nutrição,

Nome	Função
Giovanna Bandeira Anderson	Coordenadora do Colegiado do Curso de Nutrição

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

Nº 1.707 - CONCEDER aos docentes, abaixo relacionados, a função de Coordenação de Curso (FCC) da Faculdade de Nutrição,

Nome	Função
Alcides Gomes Neto	Coordenador do Curso de Tecnologia em Gastronomia
	Coordenadora do Programa de Pós-graduação em Nutrição - Mestrado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.708 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Odontologia,

Nome	Função
Patrícia dos Santos Jardim	Coordenadora do Colegiado do Curso de Odontologia
Maximiliano Sergio Cenci Coordenador do Programa de Pós-graduação e	
_	tologia - Mestrado/Doutorado

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO os termos da Portaria MEC nº 1.172 de 17 de setembro de 2012, publicada no DOU de 18 de setembro de 2012, na seção 1, página 17, resolve:

Nº 1.709 - SUBSTITUIR as funções gratificadas, anteriormente ocupadas pelos docentes abaixo relacionados, por Função de Coordenação de Curso (FCC), da Faculdade de Veterinária,

Nome	Função
	Coordenador do Colegiado do Curso de Medicina Ve- terinária
	Coordenador do Programa de Pós-graduação em Vete- rinária - Mestrado/Doutorado

ANTONIO CESAR GONÇALVES BORGES

#### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ

ATOS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e considerando o processo nº 23111.019007/12-32; resolve:

 $N^{\rm e}$  1.157 - Autorizar a cessão de JAMES DIELSON BARBOSA NASCIMENTO, Administrador, lotado no Hospital Universitário/UF-PI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.

 $N^{\rm e}$  1.181 - Autorizar a cessão de LUCIANO DA SILVA LOPES, Farmacêutico Bioquímico, lotado no Núcleo de Pesquisa de Plantas Medicinais/CCA, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.

 $N^{\circ}$  1.182 - Autorizar a cessão de JOSEFA NILZA FERNANDES NETA, Farmacêutico, lotada no Hospital Universitário/UFPI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.

Nº 1.183 - Autorizar a cessão de GINA COELHO SARAIVA DE SOUSA, Farmacêutico Bioquímico, lotado no Hospital Universitário/UFPI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EB-SERH, até 31/12/2012.

- Nº 1.239 Autorizar a cessão de AVELAR ALVES DA SILVA, Médico-Área, lotado no Hospital Universitário da UFPI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até o dia 31 de dezembro de 2012.
- O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais e considerando o processo nº 23111.019006/12-70; Resolve:
- Nº 1.248- Autorizar a cessão de FRANCISCO WELLINGTON DOURADO REBELO, Professor Auxiliar, lotado no Curso de Engenharia Mecânica/CT, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.249 Autorizar a cessão de BELCHIOR DA SILVA MARTINS, Administrador, lotado no Hospital Universitário/UFPI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.250 Autorizar a cessão de REGINA CLÁUDIA FERREIRA SOARES DO RÊGO, Professor Assistente, lotada no Departamento de Ciências Contábeis e Administrativas/CCHL, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $\ensuremath{N^{\circ}}$  1.251 Autorizar a cessão de RAQUEL KAROLINE CARVALHO DE SOUSA, Secretário-Executivo, lotada na Pró-Reitoria de Administração PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $\rm N^2$  1.252 Autorizar a cessão de LAURO OLIVEIRA VIANA, Professor Assistente, lotado no Centro de Ensino a Distância CEAD/UFPI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^e$  1.253 Autorizar a cessão de EVANDRO TAJRA HIDD, Professor Adjunto, lotado no Departamento de Ciências Contábeis Administrativas/CCHL, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.254 Autorizar a cessão de JOSÉ LAGES MONTE, Professor Adjunto, lotado no Departamento de Transportes/CT, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.255 Autorizar a cessão de FABIO NAPOLEÃO DO REGO PAIVA DIAS, Administrador, lotado na Pró-Reitoria de Administração PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.256 Autorizar a cessão de ANA LÚCIA FRANÇA DA COSTA, Professor Assistente, lotada no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.257 Autorizar a cessão de ANDRÉ GONÇALVES DA SILVA, Professor Assistente, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.258 Autorizar a cessão de CLAUDETE FERREIRA DE SOU-SA MONTEIRO, Professor Adjunto, lotada no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares -EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{e}$  1.259 Autorizar a cessão de MARTA ALVES ROSAL, Professor Adjunto, lotada no Departamento Materno-Infantil/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^2$  1.260 Autorizar a cessão de MAURICIO BATISTA PAES LANDIM, Professor Adjunto, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\varrho}$ 1.261 Autorizar a cessão de NAMIR CLEMENTINO SANTOS, Professor Classe Adjunto TP-20, lotado no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^2$  1.262 Autorizar a cessão de JOSE MIGUEL LUZ PARENTE, Professor Classe Assistente TP-20, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\rm e}$  1.263 Autorizar a cessão de LIA CRUZ VAZ DA COSTA DAMASIO, Professor Classe Auxiliar TP-20, lotada no Departamento de Materno Infantil/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^2$  1.264 Autorizar a cessão de JOSE LIRA MENDES FILHO, Professor Classe Adjunto TI-40, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\rm e}$  1.265 Autorizar a cessão de EDILSON CARVALHO DE SOUSA JUNIOR, Professor Classe Adjunto TI-40, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.

- Nº 1.266 Autorizar a cessão de ALESSE RIBEIRO DOS SANTOS, Professor Classe Assistente - TP-20, lotado no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.267 Autorizar a cessão de ARQUIMEDES CAVALCANTE CARDOSO, Professor Classe Adjunto TP-20, lotado no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\rm e}$  1.268 Autorizar a cessão de GERSON LUIS MEDINA PRADO, Professor Classe Adjunto TP-20, lotado no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $\rm N^{\circ}$  1.269 Autorizar a cessão de LINA GOMES DOS SANTOS, Professor Classe Adjunto TI-40, lotada no Departamento de Medicina Especializada/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\rm e}$  1.270 Autorizar a cessão de CLELIA DE MOURA FE CAMPOS, Professor Classe Assistente TI-40, lotada no Departamento de Nutrição/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\rm e}$  1.271 Autorizar a cessão de MARIA ZELIA DE ARAUJO MADEIRA , Professor Classe Assistente TP-20, lotada no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.272 Autorizar a cessão de MARCIO DENIS MEDEIROS MASCARENHAS, Enfermeiro, lotado no Hospital Universitário/UF-PI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.273 Autorizar a cessão de OLIVIA DIAS DE ARAUJO, Professor Classe Assistente - DE, lotada no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares -EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.274 Autorizar a cessão de WILSON DE OLIVEIRA SOUSA JUNIOR, Professor Classe Auxiliar TP-20, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.275 Autorizar a cessão de ANTONIO FRANCISCO MACHADO PEREIRA, Professor Classe Assistente, lotado no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.276 Autorizar a cessão de JUSSARA MARIA VALENTIM CAVALCANTE NUNES, Professor Classe Adjunto TP-20, lotada no Departamento Materno Infantil/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.277 Autorizar a cessão de FERNANDA VALERIA SILVA DANTAS AVELINO, Professor Classe Adjunto DE, lotada no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.278 Autorizar a cessão de ÉLIO RODRIGUES DA SILVA, Professor Classe Assistente TP-20, lotado no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.279 Autorizar a cessão de BRUNNA EULÁLIO ALVES, Professor Classe Auxiliar - TP-20, lotada no Departamento de Clínica Geral/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares -EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.280 Autorizar a cessão de ROSANA DOS SANTOS COSTA, Professor Classe Assistente - DE, lotada no Departamento de Enfermagem/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares -EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.282 Autorizar a cessão de CARLA SOLANGE DE MELO ESCORCIO, Farmacêutico, lotada no Departamento de Bioquímica e Farmacologia/CCS, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- $m N^{o}$  1.284 Autorizar a cessão de KENNEDY DE BRITO RIBEIRO, Administrador, lotado na Diretoria Administrativa e Financeira/PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.285 Autorizar a cessão de MARIANA SANTOS SOUSA, Assistente em Administração, lotada na Divisão de Almoxarifado/DAF/PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares -EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.286 Autorizar a cessão de DELLANO JOSÉ GADELHA SANTOS, Administrador, lotado na Divisão de Compras/DAF/PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.

- Nº 1.287 Autorizar a cessão de HELENILDA NUNES SOARES DE BRITO, Assistente em Administração, lotada na Diretoria Administrativa e Financeira/PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.288 Autorizar a cessão de FRANCISCO DE ASSIS CRA-VEIRO ALMEIDA, Técnico em Contabilidade, lotado no Setor de Contabilidade/DAF/PRAD, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.289 Autorizar a cessão de MARIA DO SOCORRO NERY LIMA, Assistente em Administração, lotada no Setor de Contabilidade/DAF, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.
- Nº 1.290 Autorizar a cessão de AUGUSTA DA ROCHA LOURES FERRAZ, Professor Classe Assistente - DE, lotada no Departamento de Ciências Contábeis e Administrativas/CCHL, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares - EBSERH, até 31/12/2012.
- $N^{\circ}$  1.291 Autorizar a cessão de MARCO ANTÔNIO MASTRÂNGELO, Engenheiro, lotado na Divisão de Controle de Obras/PREUNI, para a Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares EBSERH, até 31/12/2012.

LUIZ DE SOUSA SANTOS JÚNIOR

## DIRETORIA DE RECURSOS HUMANOS

#### PORTARIAS 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- A DIRETORA DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVER-SIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria Nº. 425/08, de 18/03/2008; resolve:
- Nº 548 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de ERISVALDO AVELINO DE SOUSA, para exercer a função de Professor Substituto de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Química, com lotação no Colégio Agrícola de Floriano. (considerando o processo nº 23111.018623/12-21).
- $N^{\circ}$ 549 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de MÔNICA CARDOSO SILVA, para exercer a função de Professor Substituto de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Língua Portuguesa, com lotação no Colégio Agrícola de Floriano. (considerando o processo nº 23111.018623/12-21).

#### LINDA JOSEFINA LULA FERREIRA

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- A DIRETORA DE RECURSOS HUMANOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no Ato da Reitoria  $N^2$  425/08, de 18/03/2008; resolve:
- Nº 550 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de ALESSANDRO FRANCO TORRES DA SILVA, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Construções Rurais e Topografia, com lotação no Campus Profª Cinobelina Elvas/Bom Jesus. (considerando o processo nº 23111.018339/12-27).
- Nº 551 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de AMÂNCIA MARIA TEIXEIRA PINHEIRO, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Integral TI 40 (quarenta) horas semanais, na Área de Tecnologia e Inspeção de Produtos de Origem Animal, com lotação no Campus Profª Cinobelina Elvas/Bom Jesus. (considerando o processo nº 23111.018339/12-27).
- $N^{\rm e}$ 552 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de MARCELO XISTO RIBEIRO, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Patologia Florestal, com lotação no Campus Prof $^{\rm e}$  Cinobelina Elvas/Bom Jesus. (considerando o processo n $^{\rm e}$ 23111.018339/12-27).
- $N^{\rm e}$ 553 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de SUYANY MONTEIRO LEAL, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Enfermagem, com lotação no Campus Senador Helvídio Nunes de Barros/Picos. (considerando o processo  $n^{\rm e}$ 23111.018426/12-20).
- Nº 554 Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de KELLYA RHAWYLLSSA BARROS LUZ, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Enfermagem, com lotação no Campus Senador Helvídio Nunes de Barros/Picos. (considerando o processo nº 23111.018426/12-20).



12

Nº 555 - Rescindir, a pedido, a partir de 25.10.2012, o Contrato de Trabalho, de LÍLIAN MACHADO VILARINHO, contratado (a) para exercer a função de Professor Substituto, TI - 40 (quarenta) horas semanais, com lotação no Departamento de Enfermagem. (considerando o processo nº 23111.018769/12-76).

 $N^{\circ}$ 556 - Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de FLÁVIA MELO BARRETO, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial - TP - 20 (vinte) horas semanais, na Área de Histologia/Embriologia, com lotação no Departamento de Morfologia/ Centro de Ciências da Saúde. (considerando o processo nº 23111.017876/12-41).

 $N^{\varrho}$ 557 - Rescindir, a pedido, a partir de 05.10.2012, o Contrato de Trabalho, de GIANCARLO DA SILVA SOUSA, contratado (a) para exercer a função de Professor Substituto, TI - 40 (quarenta) horas semanais, com lotação no Departamento de Métodos e Técnicas de Ensino/Centro de Ciências da Educação.

 $N^{\circ}$ 558 - Autorizar a renovação, por até 12 (doze) meses, do Contrato de Trabalho de LEYLA REGIS DE MENESES SOUSA, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Parcial - TP 20 (vinte) horas semanais, na Área de Recreação e Lazer, com lotação no Departamento de Educação Física/ Centro de Ciências da Saúde. (considerando o processo nº 23111.018145/12-31).

Nº 559 - Autorizar a renovação, por até 06 (seis) meses, de SAMMY SIDNEY ROCHA MATIAS, para exercer a função de Professor Temporário, em Regime de Tempo Parcial- TP - 20 (vinte) horas semanais, na área Topografia, Geoprocessamento Aplicados às Ciências Agrárias, Uso e Manejo do Solo, com lotação no Departamento de Engenharia Agrícola e Solos/Centro de Ciências Agrárias. (considerando o Processo Nº 23111.018378/12-89).

 $N^{\rm e}$ 561 - Autorizar a contratação, por até 12 (doze) meses, de SILUANA BENVINDO FERREIRA, para exercer a função de Professor Substituto, em Regime de Tempo Integral - TI - 40 (quarenta) horas semanais, na área de Biofísica e Obstetrícia Veterinária, com lotação no Campus Professora Cinobelina Elvas, Bom Jesus. (considerando o Edital nº 01/2012/CPCE, de 02.04.2012, publicado DOU 03.04.2012; o Processo N° 23111.003657/12-39; a Homologação publicada no DOU de 10.05.2012 e as Leis n° s 8.745/93; 9.849/99, e 10.667/2003, publicadas em 10/12/93; 27/10/99 e 15/05/2003, respectivamente)

LINDA JOSEFINA LULA FERREIRA

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE

## PORTARIA Nº 2.095, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE - FURG, no uso das atribuições que lhe conferem o Estatuto e o Regimento Geral da Universidade, resolve:

Conceder pensão temporária, conforme o contido no processo nº 23116.005796/2012-37, a IVO FERREIRA DA FONTOU-RA, nos termos dos artigos 215, 216, 217, inciso II, alínea "a" e art. 219, parágrafo Único, da Lei 8.112/90 e nos termos do Art. 40 § 7º da C.F., com redação dada pela E.C. 41/03, c/c Lei nº 10.887, de 18.06.2004, em virtude do falecimento da servidora aposentada JU-DITE CATARINA PEREIRA FERREIRA, matrícula SIAPE 409200, ocorrido em 02/07/2012.

JOÃO CARLOS BRAHM COUSIN

## DESPACHO DO REITOR

Em 7 de novembro de 2012

O Reitor da Universidade Federal do Rio Grande-FURG, no uso de suas atribuições que lhe confere o Decreto de 23/12/2008, publicado no DOU em 24/12/2008, resolve autorizar o afastamento

Adalto Bianchini, Professor Titular, afastamento para SETAC North America - 33rd Annual Meeting, período 09/11/2012 a 17/11/2012, em Long Beach/CA/Estados Unidos, com ônus limitado, processo nº 23116.005342/2012-66.

Clarisse Odebrecht, Profesora Titular, afastamento para CERF 2012: The Changing Coastal & Estuarine Environment, período 10/11/2012 a 16/11/2012, em Mar Del Plata/Argentina, com ônus limitado, processo nº 23116.005162/2012-84.
Paulo Cesar Oliveira Vergne de Abreu, afastamento para

CERF 2012: The Changing Coastal & Estuarine Environment, período 10/11/2012 a 16/11/2012, em Mar Del Plata/Argentina, com ônus limitado, processo nº 23116.005164/2012-73.

Osmar Olínto Möller Júnior, afastamento para Participação na Conference of the Coastal and Estuarine Research Federation 2012 Argentina (11 a 14/11) e reunião com Dr. Alberto Piola dia 15/11/2012, período 11/11/2012 a 16/11/2012, Mar Del Plata/Argentina, com ônus FAURG, processo nº 23116.005777/2012-19.

Victor Hugo Guimarães Rodrigues, Professor Associado III, afastamento para Comunicação oral do artigo: Tutoria Pedagógica Docente e Discente para os acadêmicos Indígenas da FURG, período 12/11/2012 a 17/11/2012, em Vera Cruz/México, com ônus FURG para diárias e passagens, processo nº 23116.2012-71.

José Henrique Muelbert, Professor Associado III, afastamento para Coastal Estuarine Research Federation (CERF) 2012 Conference e II Simpósio Iberoamericano sobre "Ecologia Reproductiva Reclutamento y Pesquerias" Sibecorp II, período 12/11/2012 a 23/11/2012, em Mar Del Plata/Argentina, com ônus INIDEP, processo n° 23116.005222/2012-69.

Teresa de Jesus Paz Martins Lenzi, Professora de 3º Grau, afastamento III Colóquio de Patrimônio, período 13/11/2012 a 16/11/2012, em Cuba, com ônus limitado, processo nº 23116.005127/2012-65.

JOÃO CARLOS BRAHM COUSIN

#### RETIFICAÇÃO

No despacho de afastamento do país de Artur Emílio Alarcon Vaz e Daniele Corbeta Piletti , publicado no DOU do dia 26/10/2012, seção 2, pág. 22, onde se lê: "no México", leia-se: "em Córdoba/Argentina"

### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA

#### RESOLUÇÃO Nº 20, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE RORAIMA, NO EXERCÍCIO DA REITORIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, ad referendum no Conselho Universitário e considerando o que consta no Memorando nº436/2012-GR,

Art. 1º Autorizar o afastamento da profa. Dra. Gioconda Santos e Souza Martínez, Magnífica Reitora da Universidade Federal de Roraima, que irá participar na cidade de Montevideu/ Uruguai, no período de 20 a 24 de novembro de 2012 do XIII Congresso Inretrnacional do Fórum Universitário Mercosul - FoMerco, com o tema: "Por uma integração ampliada da América do Sul no século XXI".

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

REGINALDO GOMES DE OLIVEIRA

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO CARLOS

## ATOS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o disposto no ítem IX do Artigo 33 da Lei  $\rm n^2$  8112/90, resolve:

Nº 256 - Declarar vago o cargo de Técnico em Agropecuária, código da vaga nº 332910, ocupado pelo servidor CLÁUDIO JOSE MENDES, Matrícula SIAPE nº 140410, Nível de Classificação "D", Nível de Capacitação IV, Padrão 16, com lotação no Departamento de Biotecnologia e Produção Vegetal e Animal do Centro de Ciências Agrárias, por motivo de falecimento, ocorrido em 19/10/2012.

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o inciso I dos Artigos 8º e 9º , Artigo 10 da Lei nº 8112/90, Portaria Normativa Interministerial nº 022 de 30/04/2007, publicada no D.O.U. de 02/05/2007 e Processo nº 23112.002041/2012-11, resolve:

 $N^{\circ}$  257 -  $1^{\circ}$ ) Nomear, em virtude de habilitação em Concurso Público, GERSON JHONATAN RODRIGUES, para o cargo de Professor, Classe Adjunto, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, para o Departamento de Ciências Fisiológicas do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde, em vaga decorrente da aposentadoria de Wilson Franco, publicada no D.O.U. de 05/04/2012, seção 2, página 16, código nº 333339. 2º) A posse do nomeado dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação deste Ato no D.O.U.

O Reitor da Universidade Federal de São Carlos, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, considerando o disposto no ítem VIII, Art. 33, da Lei nº 8112/90 e Requerimento de 06/11/2012,

Nº 258 - Declarar vago, a pedido, a partir de 09/11/2012, o cargo de Professor, classe Associado, no regime de Dedicação Exclusiva, código de vaga nº 591150, ocupado pela servidora ANETE ABRA-MOWICZ, Matrícula SIAPE nº 1205723, lotada no Departamento de Teoria e Práticas Pedagógicas do Centro de Educação e Ciências Humanas.

TARGINO DE ARAÚJO FILHO

#### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI

## PORTARIAS DO DIA 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI - UFSJ, no uso de suas atribuições, na forma do que dispõe o art. 24 e seus incisos do Estatuto aprovado pela Portaria MEC  $n^{\rm o}$  2.684, de 25 de setembro de 2003 - DOU de 26 de setembro de 2003, combinado com o Decreto de 4 de junho de 2012 - DOU de 5 de junho de 2012, resolve:

Nº 1.083 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país da professora ROSÂNGELA DE PAIVA, lotada no Departamento de Física e Matemática, da Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ, no período de 25.11.2012 a 30.11.2012, para participar e apresentar trabalho no Encontro Internacional da área de materiais "MRS Fall Meeting 2012", em Boston, nos Estados Unidos, com ônus para a UFSJ. (Processo nº 23122003199/2012-92)

Art. 2º Autorizar o afastamento do país da professora CLÁUDIA MARIZA BRAGA, lotada no Departamento de Letras, Artes e Cultura, da Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ, no período de 05.12.2012 a 18.12.2012, para participar do Colóquio A história literária face à criação contemporânea" e participação na banca de doutoramento do Sr. Jean-Paul, na Universidade de Sorbonne Nouvelle, em Paris, França, com ônus limitado para a UFSJ. (Processo nº 23122003422/2012-00)

Art. 3º Autorizar o afastamento do país da professora MA-RIA CECÍLIA DE MEDEIROS ABRAS, lotada no Departamento de Ciências da Educação, da Universidade Federal de São João del-Rei - UFSJ, no período de 18.12.2012 a 01.01.2013, para visita técnica relativa ao PROPHAE - Programa de Recuperação, Organização e Pesquisa Historiográfica de Acervos Escolares, na Universidade de Porto, Portugal, con 23122003683/2012-10) com ônus para a UFSJ. (Processo nº.

 $N^{\circ}$  1.085 - Art. 1º Tornar sem efeito a Portaria  $N^{\circ}$  1.063, de 1º de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de novembro de 2012.

Art 2º Nomear ANA CECILIA ARNONI DE CARVALHO RODRIGUES para exercer, em virtude de habilitação em Concurso Público, o cargo de Assistente em Administração, Código SIAPE 701200, Classe D, Padrão 101, Código da Vaga 0237220, em vaga no Quadro Permanente de Pessoal da UFSJ, conforme Portaria MEC Nº 1.311, de 30/10/2012, DOU de 31/10/2012.

Art. 3º Estabelecer que, em 30 (trinta) dias contados da publicação desta Portaria no DOU, a nomeada deverá tomar posse no cargo, na forma e sob as penas da Lei, e, nos 15 (quinze) dias subsequentes, entrar em exercício na Pró-Reitoria de Gestão e Desenvolvimento de Pessoas, na Sede, na cidade de São João del-Rei, MG. (Processo nº 23122000722/2011-47)

VALÉRIA HELOISA KEMP

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL **DE SERGIPE**

#### PORTARIA Nº 2.929, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais e, considerando o disposto na portaria nº 188 de 08/03/95 do Ministério de Estado da Educação e do Desporto e no Decreto nº 1.387 de 07/02/95, considerando o que

consta no processo nº 23113.018674/12-88, resolve:

Art. 1º - Autorizar o afastamento do país, com ônus, do servidor CARLOS AUGUSTO ALCÂNTARA MACHADO, Professor Assistente 04, matrícula SIAPE nº. 4266561, lotado no Departamento de Direito do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, para missão de trabalho, pelo período 11/11/2012 a 15/11/2012, na II Jornada Internacional Direito e Justiça, na cidade de Buenos Aires, Argentina.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor nesta data, devendo ser publicada no Diário Oficial da União.

JOSUÉ MODESTO DOS PASSOS SUBRINHO

## PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria nº 2.387, de 22/08/2002, publicada no Diário Oficial da União de 26/08/2002, Considerando o disposto no artigo 40, § 7º, inciso I, da Constituição da República Federativa do Brasil, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19/12/2003, publicada no Diá-rio Oficial da União de 31/12/2003, combinado com o artigo 2º, I, da Lei 10.887, de 18/06/2004, Considerando o disposto nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei 8.112, de 11/12/1990, Considerando o que consta do Processo nº 23113.018637/12-51/UFS, resolve:

Nº 2.935 - Art. 1º - Conceder Pensão Vitalícia a MANOEL SOUZA viúvo da ex-servidora Rivanda Cruz Souza, matrícula SIAPE nº 0753943, do Quadro Pessoal Inativo desta Universidade, falecida em 15 de outubro de 2012, correspondente a 100 % (cem por cento) dos proventos do cargo de Auxiliar de Enfermagem, Nível de Classiregime de trabalho de 40 (quarenta) horas semanais.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais e, considerando o disposto na portaria nº 188 de 08/03/95 do Ministério de Estado da Educação e do Desporto e no Decreto nº 1.387 de 07/02/95, considerando o que consta no processo nº 23113.018115/12-96, resolve:

Nº 2.941 - Art. 1º - Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, da servidora ADICINÉIA APARECIDA DE OLIVEIRA, Professora Adjunta 02, matrícula SIAPE nº 26854326, lotada no Departamento de Computação do Centro de Ciências Exatas e Tecnologia, para apresentação de trabalho intitulado: "AgileKDD: an Agile Business Intelligence Process Model", na Universidade de Lis-

boa, pelo período de 09/11/2011 a 26/11/2011, no The Seventh International Conference on Software Engineering Advances, e missão de trabalho nas áreas de Tecnologias da Informação e Sistemas de Informações Aplicadas à Saúde, na Universidade do Porto, nas ci-

dades de Lisboa e Porto, Portugal.

Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor nesta data, devendo ser publicada no Diário Oficial da União.

- O REITOR DA LINIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais e, considerando o disposto na portaria nº 188 de 08/03/95 do Ministério de Estado da Educação e do Desporto e no Decreto nº 1.387 de 07/02/95, considerando o que consta no processo nº 23113.019038/12-82, resolve:
- $N^{\rm e}$  2.956 Art.  $1^{\rm e}$  Autorizar o afastamento do país, com ônus PROAP/CAPES, do servidor LUIZ GUSTAVO PEREIRA DE SOU-ZA CORREIA, Professor Adjunto 01, matrícula SIAPE nº 13627156, lotado no Departamento de Ciências Sociais do Centro de Educação e Ciências Humanas, para apresentação de trabalho intitulado: "Antropologia e cinema: uma proposta de diálogo", pelo período 05/11/2012 a 08/11/2012, no III Congresso Latinoamericano de An-
- tropologia (ALA 2012), na cidade de Santiago, Chile. Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor nesta data, devendo ser publicada no Diário Oficial da União.
- O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais e, considerando o disposto no artigo 87 da Lei 8.112, de 11/12/1990 (com redação dada pela Lei 9.527, de 10/12/1997), considerando o que consta no processo nº 23113.017334/12-94, RESOLVE:
- $N^{\rm e}$  2.959 Art.  $1^{\rm e}$  Conceder Licença Capacitação, no período de 15/01/2013 a 15/03/2013, ao servidor SÉRGIO HUGO MENNA, ocupante do cargo de Professor Adjunto 04, matrícula SIAPE nº 24671160, lotado no Departamento de Filosofia do Centro de Educação e Ciências Humanas, para participar de grupos formais de estudos e realização de seminários, na Universidade Nacional de Córdoba, na cidade de Córdoba, Argentina.

  Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor nesta data, devendo
- ser publicada no Diário Oficial da União.
- O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGI-PE, no uso de suas atribuições legais e, considerando o disposto na portaria nº 188 de 08/03/95 do Ministério de Estado da Educação e do Desporto e no Decreto nº 1.387 de 07/02/95, considerando o que consta no processo nº 23113.014557/12-72, resolve:
- $N^{\circ}$  2.960 Art.  $1^{\circ}$  Autorizar o afastamento do país, com ônus limitado, do servidor ANDRÉ LUIS DANTAS RAMOS, Professor Adjunto 02, matrícula SIAPE n° 16888066, lotado no Departamento de Engenharia Química do Centro de Ciências Exatas e Tecnologia, para cursar pós-doutorado em Engenharia Química, pelo período 23/03/2013 a 22/03/2014, no Vant't Hoff Institute for Molecular Sciences da University of Amsterdam, na cidade de Amsterdam, Holanda.
- Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor nesta data, devendo ser publicada no Diário Oficial da União.

JOSUÉ MODESTO DOS PASSOS SUBRINHO

#### FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO TOCANTINS

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU nº 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:
- Nº 1.449- Art. 1º Dispensar ZEZUCA PEREIRA DA SILVA, matrícula nº 299457, Assessor, da função de Ouvidor Geral da Universidade Federal do Tocantins (CD-4), mediante aprovação do Egrégio Conselho Universitário da Universidade Federal do Tocantins, a partir de 22 de outubro de 2012
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua assinatura.
- Nº 1.450- Art. 1º Designar a servidora VALÉRIA GOMES MO-MENTÉ, matrícula nº 1414068, Professora de 3º grau, para exercer a função de Ouvidora Geral da Universidade Federal do Tocantins, mandato 2012/2014, mediante aprovação do Egrégio Conselho Universitário da Universidade Federal do Tocantins, conforme Certidão Consuni nº 394/2012, a contar de 23 de outubro de 2012.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua as-
- Nº 1.451- Art. 1º Conceder CD-4 à servidora VALÉRIA GOMES MOMENTÉ, matrícula nº 1414068, Ouvidora Geral da Universidade Federal do Tocantins.
- Art. 2° Esta portaria entra vigor na data de sua publi-
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU  $n^\circ$  108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

- $N^{\circ}$  1.452 Art.  $1^{\circ}$  Retificar a Portaria  $n^{\circ}$  1.176, de 11/10/2012, publicada no DOU  $n^{\circ}$  199, de 15/10/2012, seção 2, pag. 15, que versa sobre afastamento para qualificação do servidor JEFFERSON DIAS DE LIMA. Onde se lê: "pelo período de 30 meses ".Leia-se: "pelo período de 30 meses, a contar de 07 de Novembro de 2012".
- Art. 2° Esta portaria entra vigor na data de sua assi-
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU no 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:
- Nº 1.455 Art. 1º Dispensar da função de Chefe do Escritório de Representação da Universidade Federal do Tocantins- UFT em Bra-sília, a servidora ZAÍRA NASCIMENTO DE OLIVEIRA, matrícula nº 1412857.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- $N^{\rm e}$  1.456 Art. 1°- Designar para a função de Assessora da Universidade Federal do Tocantins- UFT em Brasília (CD-4) a servidora ZAÍRA NASCIMENTO DE OLIVEIRA, matrícula nº 1412857.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU nº 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:
- Nº 1.458 Art. 1º Designar o servidor TARSIS BARRETO OLI-VEIRA, matrícula nº 1777059, Professor de 3º grau, como Coor-denador do Curso de Mestrado Profissional em Prestação Jurisdicional e Direitos Humanos da Universidade Federal do Tocantins, com efeito retroativo 28 de junho de 2012.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua as-
- $N^2$  1.459 Art.  $1^2$  Conceder FCC (Função Comissionada de Coordenação de Curso) ao servidor TARSIS BARRETO OLIVEIRA, matrícula  $n^2$  1777059, designado como Coordenador do Curso de Mestrado Profissional em Prestação Jurisdicional e Direitos Humanos da Universidade Federal do Tocantins.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU n° 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:
- $\rm N^{\circ}$  1.460 Art.  $\rm 1^{\circ}$  Retificar a Portaria  $\rm n^{\circ}$  1.114, de 1° /10/2012, publicada no DOU n° 194,em 5/10/2012, seção 2, pag. 16, que versa sobre exoneração da servidora NADJA DUARTE OLIVEIRA DE SOUSA CHIAVINI. Onde se lê: "matrícula nº 1554724".Leia-se: 'matrícula nº 1754724
- Art. 2° Esta portaria entra vigor na data de sua assinatura.
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU nº 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e
- Nº 1.462 Art. 1º Designar a servidora LUANA NUNES DE SOUZA, matrícula nº 1534203, Assistente em Administração, Di-retora de Cultura e Direitos Humanos, da Pró-Reitoria de Extensão e Cultura da Universidade Federal do Tocantins.
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- $N^{\varrho}$ 1.463 Art. 1 $^{\varrho}$  Conceder FG-1 à servidora LUANA NUNES DE SOUZA, matrícula n $^{\varrho}$ 1534203, designada como Diretora de Cultura
- Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU  $n^\circ$  108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:
- $N^\circ$  1.464 Art. 1º Retificar a Portaria nº 1.401, de 25/10/2012, publicada no DOU nº 212,em 1º /11/2012, seção 2, pag. 25, que versa sobre substituição em razão de afastamento de titular do cargo. Onde se lê: "no interstício de 8 e 9 de novembro de 2012".Leia-se: "no interstício de 7 a 18 de novembro de 2012".

  Art.2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua as-
- sinatura
- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Tocantins, designado pelo Decreto de 4 de junho de 2012, publicado no DOU nº 108, de 5 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e Considerando a edição da Portaria Interministerial MPOG/MEC nº 405, publicada no D.O.U. de 31 de agosto de 2012, e Portaria do MEC nº 1.181, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012, que autoriza o provimento de vagas de professor efetivo, destinadas à consolidação do Projeto REUNI, resolve:

 $N^{\circ}$  1.465 - Art.  $1^{\circ}$  - Tornar público o cancelamento do Edital  $n^{\circ}$  060/2012, publicado no D.O.U. de 21 de maio de 2012 e no sítio oficial da Universidade Federal do Tocantins a partir desta data, destinado à realização de processo seletivo simplificado para o cargo de professor temporário, bem como determinar a devolução da taxa de inscrição aos candidatos inscritos.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

BERENICE FEITOSA DA COSTA AIRES Em exercício

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO VALE DO SÃO FRANCISCO

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF, no uso das suas atribuições conferidas pelo Decreto de 24 de janeiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 24 de janeiro de 2012, e considerando o Memorando nº 90/2012 - PROGEST, resolve:
- 941 DISPENSAR a servidora ADRIANA GOMES RIBEIRO, CPF 917.214.905-15, Assistente em Administração, matrícula SIAPE nº 1537709, da função de Chefe da Seção de Registro e Controle de Contratos da Pró-Reitoria de Planejamento e Administração - PRO-PLAD-DA-REG, Código FG-02.
- $N^{\circ}$ 942 DESIGNAR a servidora ADRIANA GOMES RIBEIRO, CPF 917.214.905-15, Assistente em Administração, matrícula SIAPE  $n^{\circ}$ 1537709, para exercer a função de Chefe da Seção de Registro e Controle de Contratos PROGEST-DCL-CL-SRCC, Código FG-02.
- Nº 943 DISPENSAR a servidora JULIANA DE FATIMA GOIS CESAR, CPF 688.192.851-34, Engenheira Agrônoma, matrícula SIA-PE nº 1538088, da função de Chefe do Setor de Apoio de Registro e Controle de Contratos da Pró-Reitoria de Planejamento e Administração PROPLAD-DA-SAREG, Código FG-04.
- Nº 944 DESIGNAR a servidora JULIANA DE FATIMA GOIS CESAR, CPF 688.192.851-34, Engenheira Agrônoma, matrícula SIA-PE nº 1538088, para exercer a função de Chefe do Setor de Apoio de Registro e Controle de Contratos - PROGEST-DCL-CL-APOIO, Có-
- Nº 945 DISPENSAR a servidora SILEIDE DIAS DAS NEVES, CPF 661.680.314-72, Técnico em Contabilidade, matrícula SIAPE nº 1556538, da função de Coordenadora de Licitações - SGO -DCL-LICIT, Código FG-01.
- Nº 946 DESIGNAR a servidora SILEIDE DIAS DAS NEVES. CPF 661.680.314-72, Técnico em Contabilidade, matrícula SIAPE nº 1556538, para exercer a função de Coordenadora de Licitações e Contratos - PROGEST-DCL-CLC, Código FG-01.

TELIO NOBRE LEITE Em exercício

#### PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

- O Reitor da Fundação Universidade Federal do Vale do São Francisco - UNIVASF, no uso das suas atribuições conferidas pelo Decreto de 24 de janeiro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 24 de janeiro de 2012, e tendo em vista o Memorando nº 056/2012-GR/GVR, resolve:
- Nº 977 DISPENSAR a servidora SIRLEIDE DE SANTANA, CPF 902.785.425-49, Auxiliar de Biblioteca, matrícula SIAPE 1852458, da função de Assistente de Apoio ao Sistema Integrado de Bibliotecas - SIBI-APOIO, código FG-05.
- Nº 978 DESIGNAR a servidora SIRLEIDE DE SANTANA, CPF 902.785.425-49, Auxiliar de Biblioteca, matrícula SIAPE 1852458, para exercer a função de Assessora Administrativa do Campus Senhor do Bonfim - PU-CAC-AASB, código FG-01.

TELIO NOBRE LEITE

## FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA

### PORTARIA Nº 1.282, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0618/2011, de 10/06/2011, publicada no Diário Oficial da União de 13/06/2011, considerando o que consta do Processo 015197/2012, resolve
- 1. exonerar, a pedido, o professor WAGNER LUIS DA SIL-VA FARIA, matrícula 10088-9/UFV e 1656963-9/SIAPE, da função comissionada de Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Química, do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas; 2. designar o professor ANTÔNIO MARCOS DE OLIVEIRA SIQUEIRA, matrículas 10080-3/UFV e 1518714-7/SIAPE, para ocupar a função comissionada de que trata o item anterior.

DEMETRIUS DAVID DA SILVA



#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

ISSN 1677-7050

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0618/2011, de 10/06/2011, publicada no Diário Oficial da União de 13/06/2011, considerando as Portarias do Ministério da Educação nºs 404, de 23/04/2009, publicada no DOU de 24/04/2009, e 362, de 10/04/2012, publicada no DOU de 11/04/2012, resolve

Nº 1.283 - autorizar o afastamento, do País, da Professora Associada TELMA REGINA DA COSTA GUIMARÃES BARBOSA, matrículas 6564-1/UFV e 0429960-7/SIAPE, no período de 12 a 18 de novembro de 2012, incluindo o trânsito, para participar, com apresentação de trabalho, do XII Colóquio Internacional sobre Gestão Universitária nas Américas, em Veracruz, México, com ônus limitado. (Processo 23114. 014890/2012)

 $N^{\circ}$  1.284 - autorizar o afastamento, do País, do Professor Adjunto ELISEU JOSÉ GUEDES PEREIRA, matrículas 8706-8/UFV e 2622766-8/SIAPE, no período de 10 a 16 de novembro de 2012, incluindo o trânsito, para participar, com apresentação de trabalho, do  $60^{\rm th}$  Annual Meeting of the Entomological Society of America, em Knoxville, USA, com ônus limitado. (Processo 23114. 015106/2012)

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0618/2011, de 10/06/2011, publicada no Diário Oficial da União de 13/06/2011, considerando o que dispõem o inciso II do artigo 37 da Constituição Federal, o artigo 10 da Lei nº 8.112/1990, o artigo 12 do Anexo ao Decreto nº 94.664/1987, o Decreto nº 7.485/2011 e a Portaria Interministerial nº 405, publicada no DOU de 31/08/2012, bem como o que consta do Processo 014368/2012, resolve

Nº 1.285 - nomear, em caráter efetivo, ALEXANDRE NAVARRO DA SILVA, habilitado em concurso público de provas e títulos, com homologação publicada no DOU de 11/10/2011, para o cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior, Assistente I, do Quadro Permanente desta Instituição, em regime de dedicação exclusiva, em vaga decorrente de redistribuição do MEC, código nº 922849, conforme Anexo da Portaria MEC nº 1.181/2012, publicada no DOU de 20/09/2012.

O Vice-Reitor da Universidade Federal de Viçosa, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria nº 0618/2011, de 10/06/2011, publicada no Diário Oficial da União de 13/06/2011, considerando o que dispõem o inciso II do artigo 37 da Constituição Federal, os artigos 10 e 13 da Lei nº 8.112, publicada no DOU de 20/12/1990, e a Lei nº 11.091, publicada no DOU de 13/01/2005; o disposto no Decreto nº 7.232, publicado no DOU de 20/07/2010, e na Portaria Interministerial nº 440, publicada no DOU de 18/10/2012, resolve

Nº 1.286 - nomear, em caráter efetivo, PAULA PEREIRA DE SOU-ZA, habilitada em concurso público de provas, com homologação publicada no DOU de 25/10/2012, para o cargo de ODONTÓLOGO, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, do Quadro Permanente desta Instituição, em regime de 30 horas semanais, em vaga decorrente de redistribuição do MEC, código nº 261534, conforme Anexo I da Portaria nº 1.311/2012, publicada no DOU de 31/10/2012. (Processo 011977/2012)

 $N^{\circ}$  1.287 - nomear, em caráter efetivo, MICHELE MICHELETI DE MELLO, habilitada em concurso público de provas, com homologação publicada no DOU de 25/10/2012, para o cargo de DIRETOR DE PRODUÇÃO, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, do Quadro Permanente desta Instituição, em regime de 40 horas semanais, em vaga decorrente de redistribuição do MEC, código  $n^{\circ}$  688142, conforme Anexo I da Portaria  $n^{\circ}$  1.311/2012, publicada no DOU de 31/10/2012. (011974/2012)

DEMETRIUS DAVID DA SILVA

#### INSTITUTO BENJAMIN CONSTANT

### PORTARIA Nº 185, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A Diretora-Geral do Instituto Benjamin Constant, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pelo Subsecretário de Assuntos Administrativos, do Ministério da Educação, conforme Portaria n.º 28 de 06 de março de 1998, publicada no Diário Oficial de 09/03/98, resolve:

Conceder aposentadoria voluntária com proventos integrais a Joelson Rodrigues Antunes, matrícula SIAPE nº 0043012, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Classe "D", Nível de Capacitação "II", Padrão de Vencimento "16", do quadro permanente de pessoal deste Instituto com fundamento na Constituição Federal de 1998, combinada com o art. 3º da EC nº 47/2005, de acordo com o que consta no processo nº 23119.000447/2012-07.

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

MARIA ODETE SANTOS DUARTE

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS CAMPUS COARI

## PORTARIA Nº195, DE 15 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR GERAL DE PORTARIA Nº. 889/GR/IFAM DE 17/08/12 DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO AMAZONAS/IFAM - CAMPUS COARI, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Dispensar a servidora, Mariluce dos Reis Ferreira, professora de Ensino Médio Técnico e Tecnológico do IFAM Campus Coari, Matrícula no SIAPE Nº1459497, da função de Coordenadora de Avaliação e Controle Interno do IFAM Campus Coari, a partir de 15 de outubro de 2012.

JURANDY MOREIRA MACIEL AIRES DA SILVA

#### PORTARIAS DE 22 DE OUTUBRO DE 2012

O Diretor Geral de Portaria Nº 889/Gr/Ifam de 17/08/12 do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Amazonas/Ifam - CAMPUS COARI, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 197 - Dispensar o servidor, Gutemberg Ferraro Rocha, professor de Ensino Médio Técnico e Tecnológico do IFAM Campus Coari, Matrícula no SIAPE Nº 1329755, da função de Ouvidor do IFAM Campus Coari, a partir de 18 de outubro de 2012.

Nº 198 - Designar o servidor, Gutemberg Ferraro Rocha, professor de Ensino Médio Técnico e Tecnológico do IFAM Campus Coari, Matrícula no SIAPE Nº 1329755, para responder pela função de Coordenador de Avaliação e Controle Interno do IFAM Campus Coari, a partir de 19 de outubro de 2012.

Nº 199 - Designar o servidor, Élson Alves de Freitas, Assistente em Administração do IFAM Campus Coari, Matrícula no SIAPE Nº 1559561, para responder pela função de Ouvidor do IFAM Campus Coari, a partir de 19 de outubro de 2012.

Nº 200 - Designar o servidor, Davi Esteu Santos da Costa, Professor de Ensino Médio, Técnico e Tecnológico do IFAM Campus Coari, Matrícula no SIAPE Nº 1860214, para responder como Coordenador da SCDP do IFAM Campus Coari, a partir de 01 de outubro de 2012

JURANDY MOREIRA MACIEL AIRES DA SILVA

### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA BAHIA

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Ofício n 108 /DIRETORIA do Campus Porto Seguro, datado de 19/10/2012, resolve:

Nº 1.777 - Art. 1 - DISPENSAR o servidor MARCUS LUCIANO SOUZA DE FERREIRA BANDEIRA, SIAPE 1589386, CPF 548.407.245-04, da função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Química do Campus Porto Seguro, UORG 45, FG-02, a partir de 22/10/2012, para a qual foi designado através da Portaria n 875 de 06/06/2011.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Ofício n 108/DIRETORIA do Campus Porto Seguro, datado de 19/10/2012, resolve:

Nº 1.778 - Art. 1 - DESIGNAR o servidor ALLISON GONÇALVES SILVA, Professor EBTT, SIAPE 1956043, CPF 962.287.925-04, para exercer a função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Química do Campus Porto Seguro, UORG 45, FG-02.

Art. 2 - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Ofício n 109 /DIRETORIA do Campus Porto Seguro, datado de 22/10/2012, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.779 - Art. 1 - DISPENSAR a servidora BRUNA CARMO REHEM, SIAPE 1836152, CPF 002.572.945-46, da função de Coordenadora de Estágio do Campus Porto Seguro, UORG 42, FG-04, a partir de 22/10/2012, para a qual foi designada através da Portaria n 10 de 03/01/2012.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Ofício n 109/DIRETORIA do Campus Porto Seguro, datado de 22/10/2012, resolve:

Nº 1.780 - Art. 1 - DESIGNAR o servidor ROGÉRIO VITAL LA-CERDA, Professor EBTT, SIAPE 1964534, CPF 654.966.395-49, para exercer a função de Coordenador de Estágio do Campus Porto Seguro, UORG 42, FG-04.

Art. 2 - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Memorando n 162 /2012/DG/Campus Eunápolis, datado de 30/10/2012, resolve:

Nº 1.793 - Art. 1 - DISPENSAR a pedido o servidor RODRIGO GALLOTTI LIMA, SIAPE 1806578, CPF 782.953.785-20, da função de Coordenador do Curso Técnico Subseqüente em Meio Ambiente do Campus Eunápolis, UORG 29, FG-04, a partir de 01/11/2012, para o qual foi designado através da Portaria n 802 de 11/05/2012.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o teor do Memorando n 162/2012/ DG /Campus Eunápolis, datado de 30/10/2012, resolve:

Nº 1.794 - Art. 1 - DESIGNAR a servidora VITÓRIA DE SOUZA DE OLIVEIRA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, SIAPE 1905287, CPF 008.740.345-58, para exercer a função de Coordenadora do Curso Técnico Subseqüente em Meio Ambiente do Campus Eunápolis, UORG 29, FG-04.

Art. 2 - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CARLOS D'ALEXANDRIA BRUNI

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, no uso das suas atribuições delegadas pela Portaria nº 751, de 23/09/2010, publicada no D.O.U. de 24/09/2010, resolve:

Nº 1.027 - Dispensar a servidora GISLANE DE OLIVEIRA COSTA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE 1846005, da função de Chefe do Núcleo de Apoio à Gestão de Pessoas, Código FG-02, Campus Bom Jesus da Lapa.

Nº 1.028 - Dispensar o servidor FABRÍCIO SILVA LIMA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE 1792574, da função de Chefe do Núcleo de Licitações, Código FG-02, Campus Bom Jesus da Lapa.

Nº 1.029 - Designar a servidora GISLANE DE OLIVEIRA COSTA, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE 1846005, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Licitações, Código FG-02, Campus Bom Jesus da Lapa.

Nº 1.030 - Designar a servidora MILEIDE DE SOUZA CARVALHO, Assistente em Administração, Matrícula SIAPE 1893708, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Apoio à Gestão de Pessoas, Código FG-02, Campus Bom Jesus da Lapa.

NILTON DE SANTANA DOS SANTOS

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, no uso das suas atribuições legais e de acordo com a Lei nº 11.892, de 29.12.2008, publicada no Diário Oficial de 30.12.2008, e demais atos legais que regem a espécie, resolve:

 $N^{\circ}$  1.039 - Tornar sem efeito Portaria n°1019, de 05/11/2012, publicada no DOU de 06/11/2012.

O REITOR SUBSTITUTO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA BAIANO, no uso das suas atribuições delegadas pela Portaria nº 751, de 23/09/2010, publicada no D.O.U. de 24/09/2010, resolve:

Nº 1.040 - Dispensar a servidora ALINE BARROS OLIVEIRA, Professora do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE 1670474, da função de Coordenadora de Assistência ao Educando, Código FG-01, Campus Itapetinga.

## NILTON DE SANTANA DOS SANTOS

## RETIFICAÇÃO

Na portaria nº 36, de 16/01/2012, publicado no DOU de 17/01/2012, seção 2, pág.8, onde se lê: "substituto do chefe de logistíca", leia-se: "exercer a função de Chefe do Núcleo de Patrimônio de Almoxarifado".

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE BRASÍLIA

PORTARIA Nº 1.096, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR PRO TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE BRASÍLIA, nomeado pela Portaria MEC nº 649, de 23 de maio de 2011, publicada no Diário Oficial da União em 24 de maio de

2011, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

DESIGNAR a servidora DANIELLA SANTIAGO ANDRADE, Matrícula SIAPE nº 1808956, ocupante do cargo efetivo de Assistente em Administração, para exercer o encargo de Substituta da Chefia de Gabinete da Reitoria, do Instituto Federal de Brasília, cargo ocupado pela servidora CRISTIANE BATISTA SALGADO, Matrícula SIAPE nº 1574592, código CD-03, no período de 22/10/2012 a 05/11/2012, em virtude de afastamento da titular por motivo férias.

#### WILSON CONCIANI

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que consta no processo nº 23266.016313.2012-14, resolve,

924 - Conceder Pensão Vitalícia, a partir de 28/10/2012, à PER-PERTUA LIMEIRA GONÇALVES, viúva do ex-servidor FRAN-CISCO GONÇALVES PRIMO, aposentado no Cargo de Auxiliar de Agropecuária, Classe "B", Nível de Capacitação 01, Padrão 16, ma-trícula SIAPE nº 0047282, com fundamento no art. 215 c/c § 1º do art. 216 e alínea "a" do inciso I art. 217, ambos da Lei 8.112/90, e Art. 2º da Lei 10.887/2004.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o que consta do processo nº 23256.016355/2012-66, resolve,

 $N^{\circ}$  925 - Art.1 $^{\circ}$  - Exonerar, a pedido, a partir de 05/11/2012, a servidora THAYNARA RODRIGUES DE OLIVEIRA MOTA, matrícula SIAPE nº 1954947, código de vaga 282084, ocupante do cargo de Auxiliar em Administração, do Quadro de Pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará - campus avançado de Jaguaribe, nos termos do Art. 33, inciso I combinado com o Art. 34 da Lei nº 8.112/90.

Art. 2º - Declarar vago o referido cargo.

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o teor do memo nº 125/GAB/IF-CE/-campus de Iguatu, resolve:

Nº 932 - Exonerar, o servidor ANTONIO NUNES PEREIRA ocu-N° 932 - Exonerar, o servidor ANTONIO NUNES PEREIRA octipante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, matrícula SIAPE nº 1373049, pertencente ao Quadro de Pessoal deste Instituto/Campus de Iguatu, para exercer o Cargo de Direção, como titular do Departamento de Ensino, Código CD-04, do referido Campus, para o qual fora nomeado pela Portaria nº 897/GR, de 17/11/2010 (DOU de 19/11/2010).

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso de suas atribuições e considerando o teor do memo nº 125/GAB/IF-CE/-campus de Iguatu, resolve,

Nº 933 - Art. 1º - Nomear a servidora, ANTONIA BARBOSA DE LIMA Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE Nº 1106244, pertencente ao Quadro Permanente do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Ceará - campus de Iguatu, para exercer o Cargo de Direção, como titular do Departamento de Ensino, Código CD-04, considerando a dispensa do professor ANTONIO NUNES PEREIRA, conforme Portaria nº 932/GR,

de 06/11/2012;
Art. 2º - Estabelecer que a presente Portaria entre em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

TÁSSIO FRANCISCO LOFTI MATOS

## DESPACHO DO REITOR

Em 6 de novembro de 2012

O REITOR EM EXERCÍCIO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ, no uso da competência que lhe foi subdelegada mediante a Portaria MEC nº 404, de 23/04/2009 (Republicada DOU 07/05/2009) autoriza o afastamento do país do servidor FRANCISCO REGIS VIEIRA ALVES, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tec-nológico, Matrícula SIAPE nº 1279343, do Quadro Permanente deste Instituto Federal, campus de Fortaleza, no período de 08 a 10 de instituto l'euclat, campus de l'ottateza, no pendou de voa a lo de novembro de 2012, trânsito incluso, com ônus parcial, para apresentar trabalhos titulados:"DISCUSSÃO SOBRE A NOÇÃO DE INTE-GRAL IMPRÓPRIA COM O AUXÍLIO DO SOFTWARE GEO-GEBRA, "INTERPRETAÇÃO GEOMÉTRICA PARA A REGRA DE L'HOPITAL COM O AUXÍLIO DO GEOGEBRA", "O PAPEL DO CONTRA EXEMPLO NO ENSINO DO CÁLCULO: UMA DIS-

CUSSÃO COM O USO DO GEOGEBRA" e o "INTERPRETAÇÃO GEOMÉTRICA DE DIFINIÇÕES E TEOREMAS: O CASO DA ANÁLISE REAL" no Comité de Programa de la Conferencia Latinoamericana de GeoGebra Uruguay em Montevideo - Uruguay (Processo n° 23256.016530.2012-15).

TÁSSIO FRANCISCO LOFTI MATOS

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ESPÍRITO SÁNTO CAMPUS DE ALEGRE

PORTARIA Nº 416, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO FEDERAL DO ES-PÍRITO SANTO - CAMPUS DE ALEGRE, no uso de suas atri-

buições, resolve:
Designar o servidor CLAUDIO DA SILVA PASCJOA, Vigilante, Matrícula SIAPE nº. 0992159, para exercer a Função de Chefe da Seção de Integração Campus-Comunidade, Código FG-3,

CARLOS HUMBERTO SANSON MOULIN

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR PRO TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA - RS, nomeado pela Portaria MEC nº 733, de 01 de junho de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e estatutária, resolve:

 $N^{\circ}$  1.552 - Exonerar o servidor Rogério Luis Reolon Anese, Matrícula SIAPE n° 1199644, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do cargo de Diretor da Diretoria de Extensão Substituto, Código da Função CD - 0003, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.553 - Exonerar o servidor Jomar João Donadel, Matrícula SIA-PE nº 0049988, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do cargo de Diretor do Departamento de Desenvolvimento Regional Substituto, Código da Função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.554 - Nomear a servidora Cléia Margarete Macedo da Costa Tonin, Matrícula SIAPE nº 1340091, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer o cargo de Diretora de Ensino Substituta, Código da Função CD - 0003, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

 $N^{\circ}$  1.555 - Nomear o servidor Gilliard Junior Carillo, Matrícula SIA-PE  $n^{\circ}$  1897745, ocupante do Cargo Técnico Administrativo em Educação - Assistente em Administração, para exercer o cargo de Diretor do Departamento de Gestão de Contratos e Compras Substituto, Código da Função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.556 - Nomear o servidor Jomar João Donadel, Matrícula SIAPE nº 0049988, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer o cargo de Diretor da Diretoria de Extensão Substituto, Código da Função CD - 0003, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

 $N^{\varrho}$  1.557 - Nomear o servidor Tobias Deprá Rosa, Matrícula SIAPE  $n^{\circ}$  1682987, ocupante do Cargo Técnico Administrativo em Educação Técnico em Assuntos Educacionais, para exercer o cargo de Substituto do Departamento de Graduação e Pós-Graduação, Código da Função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

 $N^{\rm e}$ 1.558 - Nomear a servidora Cristiane da Rosa Salvador, Matrícula SIAPE  $n^{\rm o}$ 1726305, ocupante do Cargo Técnico Administrativo em Educação - Assistente em Administração, para exercer o cargo de Substituta do Departamento de Pesquisa e Inovação, Código da Função CD - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

 $N^{\rm e}$  1.560 - Dispensar o servidor Joarez Rumpel Keller, Matrícula SIAPE  $n^{\circ}$  0049996, ocupante do Cargo de Técnico-Administrativo em Educação - Auxiliar em Agropecuária, da função de Chefe do Setor de Agricultura III, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.561 - Dispensar o servidor Alexandre Nunes Motta de Souza, Matrícula SIAPE nº 1610418, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Chefe do Setor de Zootecnia III, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

1.564 - Designar o servidor Carlos Arnoldo Streck, Matrícula SIAPE nº 1702587, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Chefe do Setor de Agricultura III, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.565 - Designar a servidora Danívia Santos Prestes, Matrícula SIAPE nº 2565258, ocupante do Cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Chefe do Seto de Zootecnia III, Código da Função FG - 0005, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

Nº 1.566 - Designar a servidora Mariane Rodrigues Volz, Matrícula SIAPE nº 1688849, ocupante do Cargo Técnico Administrativo em Educação - Assistente em Administração, para exercer a função de Chefe do Setor de Articulação, Código da Função FG - 0004, do Instituto Federal Farroupilha - Câmpus São Vicente do Sul.

#### JESUÉ GRACILIANO DA SILVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR PRO TEMPORE DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FARROUPILHA - RS, nomeado pela Portaria MEC nº 733, de 01 de junho de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de junho de 2012, no uso de suas atribuições legais e estatutária, resolve:

 $N^{\circ}$  1.584 - Art. 1° - REMOVER, de acordo com o Artigo 36, parágrafo único, inciso III, alínea "b" da Lei nº 8.112/90, a servidora Helen Luci Panisson Taschetto, Matrícula SIAPE nº 1680993, ocuneien Luci Panisson Iaschetto, Matricula SIAPE nº 1680993, ocupante do cargo Técnico Administrativo em Educação - Médica, do Câmpus Júlio de Castilhos para o Câmpus Jaguari do Instituto Federal Farroupilha, conforme Processo nº 23243.000397/2012-24. Art. 2° - A servidora tem, a contar da presente data, no mínimo 10 (dez) dias e no máximo 30 (trinta) dias, para a retomada do efetivo desampenho das atribuições da cargo em Câmpus Leguari. sempenho das atribuições do cargo no Câmpus Jaguari.

 $N^2$  1.588 - Designar o servidor Tiago Benetti, Matrícula SIAPE  $n^\circ$ 1899754, ocupante do Cargo Técnico Administrativo em Educação -Auditor, para exercer a função de Chefe da Auditoria, Código da Função FG - 0001, do Instituto Federal Farroupilha - Reitoria.

JESUÉ GRACILIANO DA SILVA

### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE

### PORTARIA Nº 976, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR do Instituto Federal de Educação, Ciência e O REHOR do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe conferem a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº 4 de 06/01/2009 publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e Decreto MEC de 04 de abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de abril de 2012;

Considerando a Portaria nº 888 de 10/10/2012 deste IF-Fluminense: resolve:

I - RETIFICAR a Portaria nº 917 de 19/10/2012, publicada no D.O.U. de 23/10/2012, seção 2, página 15, que trata da aposentadoria do servidor RAMON RAYMUNDO SOUZA DE BARROS, Matrícula SIAPE 1026305, onde se lê: " ... Nível de Classificação B, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 10, ... leia-se : ... Nível de Classificação B, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 11, ..

## LUIZ AUGUSTO CALDAS PEREIRA

#### PORTARIA DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR do Instituto Federal de Educação, Ciência e O REITOR do Instituto Federal de Educação, Ciencia e Tecnologia FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe conferem a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº 4 de 06/01/2009 publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e o Decreto MEC de 04 de Abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de Abril de 2012.

Considerando o espírito democrático que pautou o tempo de preparação para o processo eleitoral; Considerando a realização da consulta pública à comunidade,

que culmina com a eleição para a função de Diretor Geral do câmpus Quissamã; resolve:

Nº 978 - I - DISPENSAR o servidor LUCIANO FERREIRA MA-CHADO, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE 1819179, do Quadro Permanente deste Instituto, da função de Diretor Geral do câmpus Quissamã, código CD-2.

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe conferem a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº 4 de 06/01/2009 publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e o Decreto MEC de 04 de Abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de Abril de 2012.

Considerando os termos do Decreto nº 6.986 de 20 de ou-

tubro de 2009 e da Lei nº 11.892 de 29/12/2008; Considerando a Resolução nº 22 de 19 de Outubro de 2012, do Conselho Superior do Instituto Federal Fluminense que homologa o resultado do processo eleitoral para escolha do Diretor Geral do câmpus Quissamã; resolve:



- Nº 980 I DESIGNAR o servidor MARCELO PEÇANHA SAR-MENTO, ocupante do cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE 1572503, do Quadro Permanente deste Instituto, para a função de Diretor Geral do câmpus Quissamã, código CD-2.
- II Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe confere a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº . 04 de 06/01/2009, publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e Decreto MEC de 04 de Abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de Abril de 2012;

Considerando a Estrutura Organizacional do câmpus Cabo Frio; resolve:

Nº 986 - I - DISPENSAR os servidores do quadro permanente deste Instituto, lotados no câmpus Cabo Frio, ocupantes do cargo de Assistente em Administração, das respectivas funções:

Matrícula SIAPE nº	Nome do Servidor	Denominação da Função	Código da Função
1509740	Renan Alvarenga Santos da Silva	Chefia de Gabinete	FG-1
1795965		Coordenação de Compras e Contratos	FG-2

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe confere a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº 04 de 06/01/2009, publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e Decreto MEC de 04 de Abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de Abril de 2012;

Considerando a Estrutura Organizacional do câmpus Cabo

Nº 987 - I - DESIGNAR os servidores do quadro permanente deste Instituto, lotados no câmpus Cabo Frio, ocupantes do cargo de Assistente em Administração, para as respectivas funções:

Matrícula SIAPE nº	Nome do Servidor	Denominação da Função	Código da Função
	Renan Alvarenga Santos da Silva	Chefia de Gabinete	FG-2
1795965		Coordenação de Compras e Contratos	FG-1

II - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA FLUMINENSE, no uso das atribuições legais que lhe confere a Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no D.O.U. de 30/12/2008; a Portaria MEC nº 04 de 06/01/2009, publicada no D.O.U. de 07/01/2009 e Decreto MEC de 04 de Abril de 2012, publicado no D.O.U. de 05 de Abril de 2012;

Considerando a portaria nº847 de 01 de outubro de 2012 que nomeia os Técnicos Administrativos em Educação para ocuparem os cargos efetivos no Quadro de Pessoal do Instituto Federal Fluminense, resolve:

Nº 988 - I - TORNAR SEM EFEITO, a nomeação, em caráter efetivo, do concursado JOCIMAR DE AZEVEDO AMARO, nomeado através da Portaria nº 847 de 01/10/2012, publicado no D.O.U. de 02/10/2012, seção 2, página 12, para ocupar o cargo de Técnico de Tecnologia da Informação, no Quadro de Pessoal do Instituto Federal Fluminense, em regime de 40 (quarenta) horas semanais, código de vaga 0834903, em virtude do mesmo não ter comparecido para tomar posse no prazo previsto no artigo 13, §1º da Lei 8.112/90.

II- Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

LUIZ AUGUSTO CALDAS PEREIRA

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA GOIANO CAMPUS URUTAÍ

## PORTARIA Nº 368, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

- O Diretor Geral do Instituto Federal Goiano Câmpus Urutaí, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 27 de 18/01/2012, publicada no DOU de 19/01/2012, resolve:
- I Designar SEBASTIÃO ALVES DE ARAÚJO, Diretor de Administração e Planejamento, para responder pelo Diretor Geral e pelo Diretor Substituto, nos seus impedimentos legais, eventuais e temporários.
- II Revoga-se a Portaria nº 098 de 16/08/2004, publicada no DOU de 17/08/2004 a partir desta data.

GILSON DOURADO DA SILVA

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS

#### PORTARIA Nº 1.838, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado pela Portaria MEC nº 627, publicada no Diário Oficial da União de 29.06.2009, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve: I - Dispensar a servidora ANNA CAROLINA PEIXOTO DE CAMARGOS PÔRTO, ocupante do cargo de Técnico em Audiovisual, Matrícula SIAPE nº 1938808, da função de Coordenadora da Coordenação de Comunicação e Eventos do Câmpus Itumbiara do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, UORG-014, FG-04. II - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

#### PAULO CÉSAR PEREIRA

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado pela Portaria MEC nº 627, publicada no Diário Oficial da União de 29.06.2009, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.869 - I - Dispensar a servidora MÁRCIA GOMES DE CAR-VALHO, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 0271138, da função de Chefe de Gabinete do Câmpus Jataí do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, UORG-011, FG-01. II - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado pela Portaria MEC nº 627, publicada no Diário Oficial da União de 29.06.2009, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.870 - I - Designar o servidor EVALDO GONÇALVES SILVA, ocupante do cargo de Jornalista, Matrícula SIAPE nº 1964634, para exercer a função de Chefe de Gabinete do Câmpus Jataí do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás, UORG-011, FG-01. II - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA É TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado pela Portaria MEC nº 627, publicada no Diário Oficial da União de 29.06.2009, no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o que consta do Processo nº 23372.800656/2012-44, resolve;

Nº 1.877 - I - Conceder ABONO DE PERMANÊNCIA à servidora JURACI ALVES GRANGEIRO, Matrícula SIAPE nº 0044282, ocupante do cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, Classe E-II, Nível 16, do quadro permanente de pessoal do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - Reitoria, nos termos do parágrafo 19 do Art. 40 da C. F. com efeitos financeiros a partir de 26.02.2012.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE GOIÁS, nomeado pela Portaria MEC nº 627, publicada no Diário Oficial da União de 29.06.2009, usando da competência que lhe confere a Portaria MEC nº 404, publicada no Diário Oficial da União de 24.04.2009 e tendo em vista o que consta no Processo nº 23372.800700/2012-16 e a Autorização MEC nº 20120522.825, de 22 de maio de 2012, resolve:

 $N^{\circ}$  1.878 - I - Autorizar o afastamento do País da servidora LUCIANA BUENO DE ALVARENGA FREIRE, Matrícula SIAPE  $n^{\circ}$  . 1809664, para participar da avaliação final do Projeto Fortalecimento Institucional do Instituto de Emprego e Formação Profissional - IEFP, na Cidade de Praia, em Cabo Verde, no período de 8 a 16 de novembro de 2012, com trânsito incluso e com ônus para o Instituto Federal de Goiás.

### PAULO CÉSAR PEREIRA

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº. 1765 de 19.10.2012, publicada no DOU de 23.10.2012, Seção 2, página 16, que trata da contratação de Leandro Miranda de Souza Onde se lê: na vaga decorrente do afastamento para doutorado de Heverton Barros de Macêdo; Leia-se: na vaga decorrente da nomeação para Pró-Reitor de Desenvolvimento Institucional de Jerônimo Rodrigues da Silva.

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO

## PORTARIAS DE 25 DE OUTUBRO DE 2012

A PRÓ-REITORA DE ENSINO NO EXERCÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designada pela Portaria nº 5.059 de 19 de outubro de 2012; e, considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.019405/2012-56, resolve:

Nº 5.117 -Dispensar a servidora Joana Darc Medeiros de Morais, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Campus Imperatriz, da função de Coordenadora da Coordenação de Ensino Técnico (Código FG-04) do referido Campus, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

A PRÓ-REITORA DE ENSINO NO EXERCÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designada pela Portaria nº 5.059 de 19 de outubro de 2012; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.019411/2012-11, resolve:

Nº 5.118 - Designar a servidora Joana Darc Medeiros de Morais, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Campus Imperatriz, para desempenhar a função de Chefe do Departamento de Ensino Técnico (Código FG-01) do referido Campus, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

## XIMENA PAULA NUNES BANDEIRA MAIA DA SILVA

#### PORTARIA Nº 5.154, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS NO EXER-CÍCIO DA REITORIA DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCA-ÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, designada pela Portaria nº 5.151 de 29 de outubro de 2012; e, considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.024641/2012-94, resolve:

Dispensar o servidor Régis Pereira Alves, Técnico em Agropecuária, Campus Codó, da função de Chefe do Setor de Produção de Ruminantes (Código FG-05) do referido Campus, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

#### VALÉRIA MARIA CARVALHO MARTINS

#### PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 95 da Lei 8.112/90, nos Art. 1º e 3º do Decreto nº 1.387/95, no Art. 1º do Decreto nº 91.800/85, Portaria nº 188/MEC de 06.03.1995, Resolução nº 026/2011 de 20.05.2011 CONSUP, e a solicitação constante no Processo nº 23249.019888/2012-99, resolve:

Nº 5.208 - Autorizar o afastamento da servidora Jandira Pereira Souza, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Campus São Luís - Maracanã, para, em Santiago/Chile, no período de 06.11.2012 a 11.11.2012, participar do XVII Encuentro Íberoamericano de Educación, com diárias e passagens calculadas na forma da lai

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 95 da Lei 8.112/90, nos Art. 1º e 3º do Decreto nº 1.387/95, no Art. 1º do Decreto nº 91.800/85, Portaria nº 188/MEC de 06.03.1995, Resolução nº 026/2011 de 20.05.2011 CONSUP; e a solicitação constante no Processo nº 23249.019889/2012-33, resolve:

Nº 5.210 - Autorizar o afastamento da servidora Vilma Antonia Santos Martins Almeida, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, lotada no Campus São Luís - Maracanã, para, em Santiago/Chile, no período de 06.11.2012 a 11.11.2012, participar do XVII Encuentro Íberoamericano de Educación, com diárias e passagens calculadas na forma da lei.

## FRANCISCO ROBERTO BRANDÃO FERREIRA

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.027739/2012-11, resolve:

Nº 5.248 - Exonerar o servidor Lereno da Costa Nunes, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Reitoria, do cargo de Diretor do Programa de Expansão III (Código CD-03), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.027739/2012-11, resolve:

Nº 5.249 - Exonerar o servidor Magno Sousa França, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Reitoria, do cargo de Diretor do Programa de Expansão II (Código CD-03), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

- $N^{\circ}$  5.250 Exonerar o servidor João Carlos Lima Martins, Técnico em Assuntos Educacionais, Reitoria, do cargo de Assessor de Relações Institucionais (Código CD-03), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.027739/2012-11, resolve:
- Nº 5.252 Nomear a servidora Rebeca Reis Carvalho, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Reitoria, para exercer o cargo de Assessora do Reitor (Código CD-03), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.027739/2012-11, resolve:
- $N^{\circ}$  5.255 Nomear o servidor José Ferreira Costa, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Reitoria, para exercer o cargo de Assessor de Relações Institucionais (Código CD-03), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e,considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- $N^{\varrho}$ 5.226 Dispensar o servidor Ronaldo Fonseca Guimarães, Contador, Reitoria, da função de Coordenador de Finanças e Contabilidade (Código FG-01), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- $N^{\circ}$ 5.227 Designar o servidor Ronaldo Fonseca Guimarães, Contador, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe do Núcleo de Gestão de Contratos de Obras (Código FG-02), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e,considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- $N^{\varrho}$ 5.229 Dispensar o servidor Mauro Santos, Contador, Reitoria, da função de Chefe do Núcleo de Planejamento e Orçamento (Código FG-02) ligado à PROPLAD, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- Nº 5.230 Designar o servidor Mauro Santos, Contador, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe da Coordenação de Contabilidade (Código FG-01) ligada à PROPLAD/Reitoria, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- Nº 5.232 Designar a servidora Regina Céllis de Azevedo Correia Lima, Contador, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe do Núcleo de Planejamento e Orçamento (Código FG-02) ligado à PRO-PLAD/Reitoria, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- Nº 5.260 Designar o servidor Anselmo Alves Neto, Administrador, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe do Núcleo de Almoxarifado e Patrimônio (Código FG-02) ligado à PROPLAD/Reitoria, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e,considerando a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- $N^{\circ}$ 5.262 Dispensar o servidor Edmilson de Jesus Jardim Filho, Engenheiro de Segurança do Trabalho, Reitoria, da função de Chefe do Setor de Transporte (Código FG-04) ligado à PROPLAD, a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- Nº 5.263 Designar o servidor Edmilson de Jesus Jardim Filho, Engenheiro de Segurança do Trabalho, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe do Núcleo de Transporte (Código FG-02) ligado à PROPLAD/Reitoria, a partir da data da publicação desta Portaria no DOUI
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- $N^{\circ}$ 5.266 Designar a servidora Jorgiane da Silva Moreira, Assistente em Administração, Reitoria, para desempenhar a função de Secretária da Pró-Reitoria de Administração e Planejamento (Código FG-02), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
- O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO MARANHÃO, nomeado nos termos do Decreto Presidencial de 15 de agosto de 2012, publicado no DOU de 16 de agosto de 2012, no uso de suas atribuições legais; e, Considerando o disposto no Art. 62 da Lei 8.112/90, e a solicitação constante no Processo nº 23249.026496/2012-86, resolve:
- Nº 5.268 Designar o servidor Miguel Carlos Moura Lemos, Assistente em Administração, Reitoria, para desempenhar a função de Chefe do Núcleo de Protocolo e Correspondência (Código FG-02), a partir da data da publicação desta Portaria no DOU.
  Dê-se ciência, publique-se e cumpra-se.

#### FRANCISCO ROBERTO BRANDÃO FERREIRA

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

- O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 37, de 07.01.2009, publicada no D.O.U. De 08.01.2009 e considerando o Memorando nº 286/DG/Rondonópolis; resolve:
- N° 1507 I Designar a servidora GABRIELLA RODRIGUES COSTA, ocupante do cargo de Assistente em Administração, Matrícula SIAPE nº 1864315, pertencente ao Quadro Permanente de Servidores deste Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso, para exercer a função de gratificada de Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas do Campus Rondonópolis, código FG 01.
- O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial n° 37, de 07.01.2009, publicada no D.O.U. de 08.01.2009, e considerando o Processo n° 23188.004533/2012-67; resolve:
- $N^{\circ}$  1516 I Exonerar, a pedido, a partir de 29.10.2012, o servidor DOUGLAS HENRIQUE DOS SANTOS SILVA, Matrícula SIAPE  $n^{\circ}$  1782255, do cargo de Assistente em Administração, Nível de Classificação D, pertencente ao Quadro Permanente de Pessoal deste IFMT Reitoria, nos termos do artigo 34, da Lei  $n^{\circ}$  8.112/90.

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 37, de 07.01.2009, publicada no D.O.U. de 08.01.2009, e considerando o Memorando nº 150/2012/GAB.DIR/IFMT/CAMPUS CAMPO NOVO DO PARECIS, de 06.11.2012; resolve:
- N° 1.523 I Dispensar a servidora CASSIANA KISSEL, Matrícula SIAPE nº 1348367, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função gratificada de Coordenadora do Curso de Tecnologia em Agroindústria Campus Campo Novo do Parecis, código FG-02.
- II Designar o servidor MADISON WILLY SILVA COR-DEIRO, Matrícula SIAPE nº 1819015, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, na função gratificada de Coordenador do Curso de Tecnologia em Agroindústria -Campus Campo Novo do Parecis, código FG-02.
- III Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 37, de 07.01.2009, publicada no D.O.U. de 08.01.2009, e considerando o Memorando nº 303/GD/12, Campus Cuiabá Octayde Jorge da Silva; resolve:
- N° 1.522 I Designar o servidor MARCOS ANDRÉ DA SILVA, Matrícula SIAPE n° 2654972, ocupante do cargo de Administrador, para exercer a função gratificada de Coordenador de Extensão e Formação Continuada, código FG-04, na Diretoria de Relações Empresarias e Comunitárias. Campus Cuiabá-Octavde Jorse da Silva.
- presarias e Comunitárias, Campus Cuiabá-Octayde Jorge da Silva. II - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### JOSE BISPO BARBOSA

#### PORTARIA N° 1.526, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MATO GROSSO, no uso de suas atribuições legais, conferidas pela Portaria Ministerial nº 37, de 07.01.2009, publicada no D.O.U. de 08.01.2009 e considerando o Memorando nº 0149/2012/GAB.DIR/IFMT/CAMPUS CAMPO NOVO DO PARECIS; resolve:
- I Exonerar, a servidora VERA CRISTINA DE QUADROS, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 3659366, da Função de Confiança de Chefe de Departamento de Ensino, deste IFMT Campus Campo Novo do Parecis, código CD-04.
- II Nomear, o servidor FRANCISCO AMERICO DA SIL-VA, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1784210, para exercer a Função de Confiança de Chefe de Departamento de Ensino, deste IFMT - Campus Campo Novo do Parecis, código CD-04.
- III Esta Portaria entra em vigor a partir de sua publicação.

## JOSE BISPO BARBOSA

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS

#### PORTARIA Nº 911, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Estatuto da Instituição, republicado com alterações no Diário Oficial da União do dia 28/06/2012, Seção 1, Págs. 130, 131 e 132 e pelo Decreto de 12 de agosto de 2011, publicado in DOU de 15 de agosto de 2011, Seção 2;

Considerando o disposto no artigo 10 da Lei 8.112/90, e com base na autorização dada pelo Decreto 7311, publicado no DOU de 23/09/2010, de acordo com o Edital nº 001/2012 de 04/01/2012, publicado no DOU de 05/01/2012, homologado em 10/04/2012; resolve:

- Art. 1º. Nomear, em caráter efetivo, sob o Regime Jurídico Único, instituído pela Lei 8.112, de 11/12/1990, publicada no DOU de 12/12/90, conforme Processo nº 23208.02383/2012-DV, SIDIMAR DO CARMO DA PAZ, habilitado e classificado em 07º lugar no Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira de Técnico-Administrativo, no Cargo de Assistente em Administração, Nível Intermediário, D-101, no regime de trabalho de 40 horas semanais. Código de Vaga nº 0812458, lotado no IFMG Campus Ouro Pre-
- Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

çao.

PROFESSOR CAIO MÁRIO BUENO

FRANCISCO ROBERTO BRANDÃO FERREIRA

JOSE BISPO BARBOSA



#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS

ISSN 1677-7050

#### PORTARIA Nº 511, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 15/08/2012, publicado no Diário Oficial da União no dia 16/08/2012, e considerando a necessidade de designar os pre-goeiros e equipe de apoio da reitoria do IFNMG, resolve: Art. 1º Designar os servidores CLÁUDIO MÁRCIO DIAS

FERREIRA, Administrador; RICARDO BATISTA DE ALMEIDA e WADINGTHON VELOSO E SILVA, Assistentes em Administração,

como pregoeiros do IFNMG-Reitoria; Art. 2º Designar os servidores CHRISTOPHER MORANDI MOTA, Analista de Tecnologia da Informação; AILSE DE CÁSSIA QUADROS, Técnica em Assuntos Educacionais; RUI MARTINS DA ROCHA, Contador; DANUTA MENDES COSTA e VINÍCIUS FER-REIRA FARIA, Assistentes em Administração, para atuarem como equipe de apoio na realização de licitações na modalidade Pregão, no âmbito da reitoria deste IFNMG.

Art. 3º Fica revogada a Portaria nº453 de 26/10/2011. Art. 4º Esta Portaria entra em vigor a partir desta data.

#### JOSÉ RICARDO MARTINS DA SILVA

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 15/08/2012, publicado no Diário Oficial da União de 16/08/2012 e, considerando solicitação constante do Ofício nº 239/2012, do Campus Montes Claros, Processo nº 23414.000827/2012-07, resolve:

Nº 524 - I - Dispensar, a contar de 31 de outubro de 2012, FRAN-CISCO FREDERICO PELINSON ARANTES, Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, da função de Coordenador da Coordenadoria de Pesquisa e Inovação, Código FG-2, do Campus Montes Claros, em virtude de sua redistribuição para outra Instituição.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 15/08/2012, publicado no Diário Oficial da União de 16/08/2012 e, considerando o que consta do Processo nº 23414.000826/2012-54,

° 525 - I - Dispensar, a pedido, RICARDO BATISTA DE AL-MEIDA, Assistente em Administração, da função de Assessor da Pró-Reitoria de Administração e Planejamento, Código FG-2, deste Instituto Federal do Norte de Minas Gerais.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO NORTE DE MINAS GERAIS, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto Presidencial de 15/08/2012, publicado no Diário Oficial da União de 16/08/2012 e. considerando o que consta do Processo nº 23414.000825/2012-18, resolve:

Nº 526 - I - Designar RAFAELA CAIAFFA DE FARIA, Professora de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, para exercer a função de Assessora de Relações Internacionais, Código FG-2, do Instituto Federal do Norte de Minas Gerais.

II - Estas Portarias entram em vigor na data de sua pu-

JOSÉ RICARDO MARTINS DA SILVA

### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR "PRO TEMPORE" DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARÁ, nomeado através da Portaria nº 874/2012/MEC, publicada no D.O.U. De 05.07.2012, no uso de suas atribuições legais e considerando o que consta no Processo nº 23051.014489/2012-49, resolve:

 $N^{\circ}$  1.032 - Art.  $1^{\circ}$  DISPENSAR, a pedido, o servidor JOEL PEREIRA DE LIMA, matrícula SIAPE 1476253, ocupante do cargo de Auxiliar em Assuntos Educacionais, da função de Chefe da Secretaria Acadêmica do Campus Belém deste IFPA, código FG-01. Art. 2º Esta portaria vigora a partir de sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.

Nº 1.033 - Art. 1º DESIGNAR a servidora MARIA BETIANE MO-REIRA CAVALCANTE, matrícula SIAPE 1668418, ocupante do cargo de Assistente em Administração, para exercer a função de Chefe da Secretaria Acadêmica do Campus Belém deste IFPA, código FG-

> Art. 2º Esta portaria vigora a partir de sua publicação Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.

> > ÉLIO DE ALMEIDA CORDEIRO

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DA PARAÍBA

#### PORTARIA Nº 2.075. DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia da Paraíba, nomeado pela Portaria MEC nº 902, de 09-07-2010, publicada no Diário Oficial da União em 12-07-2010, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta do Processo nº 23381.003607/2012-51 e de acordo com a Portaria MEC nº 188/95 e Decreto nº 1.387/95, resolve:

I - autorizar o afastamento do país do servidor GIBSON ROCHA MEIRA, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Quadro Permanente de Pessoal deste Instituto, Campus João Pessoa, durante o período de 13-11 a 18-11-2012, objetivando participar como conferencista do Seminário "Patologia y Recuperación de Estructuras de Hormigón: una Discusión Internacional", na cidade de Santiago/Chile, com ônus limitado.

JOÃO BATISTA DE OLIVEIRA SILVA

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

## PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais e CONSIDERANDO o que consta no Processo nº . 23421.024881.2012-41, de 1º de novembro de 2012,

Nº 3.111 - I - CONCEDER VACÂNCIA, a pedido, com efeitos a partir de 29 de outubro de 2012, ao servidor ENDRIGO STÊFANES BARROS FREIRE, Matrícula SIAPE nº . 1757225, ocupante do cargo de Analista de Tecnologia da Informação, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte, lotado

na Reitoria, Código do Cargo nº 701062, Código da Vaga nº 0826952, sem direito à recondução, com base no inciso VIII do artigo 33 da Lei nº 8.112, de 11 de novembro de 1990.

II - DECLARAR VAGO o respectivo cargo.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE EM EXERCÍCIO, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o disposto no Decreto nº 7.312, de 22/09/2010, publicado no Diário Oficial da União - D.O.U. nº 183, de 23/09/2010, seção 1, página 11; a Portaria Interministerial MP/MEC nº 56, de 20/04/2011, publicada a Portaria interministerial MP/MEC n° 56, de 20/04/2011, publicada no D.O.U. n° 77, de 25/04/2011, seção 1, página 100; e na Portaria Interministerial MP/MEC n° 142, de 09/06/2011, publicada no D.O.U. n° 111, de 10/06/2011, seção 2, página 53; e CONSIDERANDO, ainda o que consta no processo n° 23421.024972.2012-86, de 5 de novembro de 2012, resolve:

Nº 3.112 - I - NOMEAR, em caráter efetivo, em virtude de habilitação em Concurso Público, referente ao Edital de Abertura nº 09/2012- Reitoria/IFRN, de 24/02/2012, publicado no D.O.U. nº 41, 09/2012- Reitona/IPRN, de 24/02/2012, publicado no D.O.U. nº 41, de 29/02/2012, seção 3, página 44, cujo resultado foi homologado através do Edital nº 28/2012, de 01/06/2012, publicado no D.O.U. nº 107, de 04/06/2012, seção 3, página 69, de acordo com os artigos 9º, Inciso I, e 10 da Lei nº 8.112/1990, de 11/12/1990, o concursado a seguir relacionado:

JOÃO RICARDO SOARES NÓBREGA, para exercer no Câmpus Apodi, o cargo de Médico, Código nº . 701047, Classe E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 01, em regime de 20 horas semanais, em decorrência da vaga de nº 0828876, redistribuída pelo MEC, através da Portaria nº 396, de 13/04/2012, publicada no D.O.U. nº 74, de 17/04/2012, seção 1, página 21, e tornado sem efeito a nomeação de Bruno Erick de Barros Lucena, conforme Portaria nº 2501/2012-Reitoria/IFRN, de 05/09/2012, publicada no D.O.U. nº

174, de 06/09/2012, seção 2, página 22. II - A posse dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, conforme § 1º do artigo 13 da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97, e a entrada em exercício ocorrerá 15 (quinze) dias após a posse, de acordo com o § 1º do Art. 15 da Lei nº 8.112/90, com redação dada pela Lei nº 9.527/97.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições subdelegadas pela Portaria Ministerial nº 404, de 23 de abril de 2009, publicada no Diário Oficial da União de 24 de abril de 2009 e republicada em 7 de maio de 2009, Seção 2, página 9, CONSIDERANDO também, o disposto no artigo 47, inciso III, do Decreto nº 94.664/87; no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, com a redação dada pelos Decretos nº s. 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999; e o teor da Portaria MEC nº 446/2011, de 20 de abril de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 25 de abril de 2011, Seção 1, página 22; CONSIDE-RANDO, ainda, o que consta no Processo nº 23136.023126.2012-64, de 16 de outubro de 2012; e CONSIDERANDO, por fim, a Autorização Ministerial nº 20120515.802, de 15 de maio de 2012, resolve:

Nº 3.123 - AUTORIZAR o afastamento do país à servidora LUANNA MELO ALVES, Matrícula SIAPE n°. 2639877, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, lotada no Câmpus Apodi, durante o período de 11 a 17 de novembro de 2012, com ônus, para que a referida servidora possa participar do "Curso de Perfeccionamiento para Profesores de Español, em Santiago, Chile.

BELCHIOR DE OLIVEIRA ROCHA

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 3.161 - TORNAR SEM EFEITO a Portaria nº 3130/2012-Reitoria/IFRN, de 5 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União - D.O.U., nº 215, de 7 de novembro de 2012, seção 2, página 25, por incorreção.

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais e CONSIDERANDO o que consta na Deliberação nº 08/2012 - Colégio de Dirigentes, de 29 de outubro de 2012, resolve:

Nº 3.162 - I - DISPENSAR, com efeitos a partir de 1º de novembro de 2012, os servidores abaixo relacionados, pertencentes ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, dos respectivos cargos de confiança, integrantes da Estrutura Administrativa do Câmpus São Gonçalo do Amarante.

SERVIDOR				CARGO DE CONFIANÇA			
MATRÍ-CULA	NOME	CPF	CÓDIGO	DENOMINAÇÃO	CADEIA HIERARQUICA		
2672935	Allen Gardel Dantas de Luna	032.133.974-66	FG.1	Chefe de Gabinete	Direção-Geral		
1879204	Hadiellson Cosmo Melo	065.066.104-41	FG.4	Secretário Acadêmico	Diretoria Acadêmica		
1879200	Carlos Magno Ferreira da Silva	084.356.224-28	FG.4	Coordenador de Finanças, Mate trimônio	erial e Pa-Diretoria de Administração		
1502017	Emanuel Henrique Gomes Paiva	916.403.344-91	FG.1	Coordenador de Serviços Gerai- tenção	s e Manu- Diretoria de Administração		

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta na Deliberação nº 08/2012-Colégio de Dirigentes, de 29 de outubro de 2012; eCONSIDERANDO ainda, o que consta na Portaria nº 3162/2012-Reitoria/IFRN, de 7 de novembro de 2012, resolve:

Nº 3.163 - I - DESIGNAR, com efeitos a partir de 1º de novembro de 2012, os servidores abaixo relacionados, pertencentes ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, para exercerem os respectivos cargos de confiança, integrantes da Estrutura Administrativa do Câmpus São Gonçalo do Amarante.

SERVIDOR MATRÍ- CULA 1833410			CARGO DE C	ONFIANÇA	
MATRI-	NOME	CPF	CÓDIGO	DENOMINAÇÃO	CADEIA HIERARQUICA
CULA					
1833410	Eliane Cristina Martins de Moura Pimentel	029.954.204-18	FG.1	Chefe de Gabinete	Direção-Geral
1736069	Rodrigo Barreto Gouveia Araújo	036.036.944-81	FG.2	Coordenador de Tecnologia da	Informa- Direção-Geral
				cão	,



1831668	Zilmara Alexsandra dos Santos Germano	008.149.964-77	FG.2	Coordenador de Gestão de Pessoas Direção-Geral
1885907	Carolina Helena de Góis Dantas	704.138.194-34	FG.4	Coordenador de Comunicação Social e Direção-Geral
				Eventos
1879204	Hadiellson Cosmo Melo	065.066.104-41	FG.2	Secretário Acadêmico Diretoria Acadêmica
2568704	Alex Wagner Pereira	839.823.297-87	FG.2	Coordenador de Apoio Acadêmico Direção-Geral
1945283	Bruno Correia do Nascimento	046.643.664-50	FG.4	Coordenador de Administração Escolar Coordenação de Apoio Acadêmi-
				co
1730099	Maria Luiza dos Santos Silva	007.492.504-02	FG.4	Coordenação de Apoio Acadêmi-
				co
3584478 1718322	André Luiz Ferreira de Oliveira	010.438.914-12	FG.1	Coordenador de Pesquisa e Inovação Direção-Geral
1718322	Fernando de Oliveira Freire	037.378.094-02	FG.1	Coordenador de Extênsão Direção-Geral
1730456	Ivan José Xavier da Costa	523.703.054-87	FG.2	Coordenador de Atividades Estudantis Direção-Geral
1879200	Carlos Magno Ferreira da Silva	084.356.224-28	FG.1	Coordenador de Serviços Gerais e Ma- Diretoria de Administração
	9			nutenção
1945260	Edson Guilherme Ferreira	012.466.794-50	FG.2	Coordenador de Finanças e Contratos Diretoria de Administração
1883350	Adaíres Gomes da Silva	968.241.744-91	FG.2	Coordenador de Material e Patrimônio Diretoria de Administração

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta na Deliberação nº 08/2012-CODIR/IFRN, de 29 de outubro de 2012; e CONSIDERANDO ainda, o que consta na Portaria nº 3162/2012-Reitoria/IFRN, de 7 de novembro de 2012, resolve:

Nº 3.164 - I - NOMEAR, com efeitos a partir de 1º de novembro de 2012, o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente deste IFRN, para exercer o respectivo cargo de confiança, integrante da Estrutura Administrativa do Câmpus São Gonçalo do Amarante.

SERVIDOR			CARGO DE CO	ONFIANÇA	,
MATRÍ-CULA	NOME	CPF	CÓDIGO	DÉNOMINAÇÃO	CADEIA HIERARQUICA
2672935	Allen Gardel Dantas de Luna	032.133.974-66	CD.4	Diretor de Administração	Direção-Geral

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta na Deliberação nº 08/2012-CODIR/IFRN, de 29 de outubro de 2012; CONSIDERANDO ainda, o que consta na Portaria nº 3162/2012-Reitoria/IFRN, de 7 de novembro de 2012; e CONSIDERANDO por fim, o trabalho de implantação das obras de infraestrutura física realizado pelo servidor no Câmpus Ceará-Mirim, resolve:

Nº 3.165 - NOMEAR, em caráter provisório, pelo período de 06 (seis) meses, com efeitos a partir de 1º de novembro de 2012, o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente deste IFRN, para exercer o respectivo cargo de confiança, na condição de cooperação técnica entre seu Câmpus de lotação permanente e o de novo exercício, integrante da Estrutura Administrativa deste Instituto Federal.

	A-MIRIM				
SERVIDOR			CARGO DE	CONFIANÇA	
MATRÍ-CULA	NOME	CPF	CÓDIGO	DENÓMINAÇÃO	CADEIA HIERARQUICA
1502017	Emanuel Henrique Gomes Paiva	916.403.344-91	CD.4	Diretor de Administração	Direção-Geral
	*			,	•

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições legais, CONSIDERANDO o que consta na Deliberação nº 08/2012-CODIR/IFRN, de 29 de outubro de 2012; e CONSIDERANDO ainda, o trabalho de implantação das obras de infraestrutura física realizado pelo servidor no Câmpus São Paulo do Potengi, resolve:

Nº 3.166 - NOMEAR, em caráter provisório, pelo período de 06 (seis) meses, com efeitos a partir de 1º de novembro de 2012, o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente deste IFRN, para exercer o respectivo cargo de confiança, integrante da Estrutura Administrativa deste Instituto Federal.

CÂMPUS SÃO PAULO DO POTENGI			
SERVIDOR		CARGO DE CONFIANÇA	,
MATRI-CULA NOME	CPF	CÓDIGO DENOMINAÇÃO	CADEIA HIERARQUICA
1855723 Júlio César Araújo	o de Andrade 052.534.874-33	CD.4 Diretor de Administ	ração Direção-Geral
•			

## BELCHIOR DE OLIVEIRA ROCHA

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO DE JANEIRO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o Memorando nº 59/CANP/2012, re-

 $N^{\circ}$  154 -1 - Designar os servidores abaixo relacionados, para comporem a Comissão Especial de Licitação (CEL) referentes aos processos administrativos  $N^{\circ}$  23276.000681/2012-13, cessos administrativos Nº 23276.000681/2012-13, 23276.000682/2012-68, 23276.000683/2012-11, 23276.000684/2012-57, 23276.000685/2012-00, 23276.000690/2012-12, 23276.000691/2012-59 e 23276.000695/2012-37 referentes ao Edital nº 201/2012 SETEC/MEC, no Campus Pinheiral:

Vanessa Ferraira do Magada III

Vanessa Ferreira de Macedo, Laboratorista, matrícula SIAPE 1474851. Presidente:

Viviane Cecília de Lima Lemos, Administradora, matrícula SIAPE 1475287;

Manoel Honório Filho, Engenheiro Civil, matrícula SIAPE 1753784;

Paulo Victor Ribeiro Ramos, matrícula SIAPE 1864935; Paulo Cesar de Souza, matrícula SIAPE 276551.

2-Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, permanecendo em vigor até a conclusão dos procedimentos referentes

ao Edital nº 001/2012 SETEC/MEC. O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da

Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais e considerando o Edital nº 083/11, publicado no D.O.U de 12 de dezembro de 2011 e sua classificação final homologada através do Edital nº 045/2012, publicado no D.O.U. de 13 de junho de 2012, resolve:

Nº 1.332 - 1. Nomear nos termos do artigo 9º inciso I da Lei 8.112/90, LEANDRO AZEVEDO SAMPAIO para o cargo Técnico de Tecnologia da Informação do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, classe "D I", nível 1, em regime de quarenta horas semanais, código de vaga nº 834792; 2. Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

 $\rm N^{o}$  1.333 - 1. Nomear nos termos do artigo 9º inciso I da Lei 8.112/90, EMERSON DO COUTO BARCELOS VIEIRA para o cargo Assistente em Administração do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, classe "D I", nível 1, em regime de quarenta horas semanais, código de vaga nº 019075; 2. Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

1.334 -1. Nomear nos termos do artigo 9º inciso I da Lei 8.112/90, GABRIELLY DOS SANTOS PEREGRINO para o cargo Assistente em Administração do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, classe "D I", nível 1, em regime de quarenta horas semanais, código de vaga nº 832442; 2. Esta portaria entra em vigor na data da sua publicação.

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tec-O Rettor do Instituto Federal de Educação, Ciencia e lec-nologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições re-gimentais, com base no artigo 95 da Lei 8.112/90 e da Portaria 404/MEC/2009, publicada no Diário Oficial da União de 24 de abril de 2009 e tendo em vista o disposto no Processo nº 23273 000154/2013 30 resolvei: de 2009 e tendo em visi 23273.000154/2012-39, resolve:

Nº 1.335 - 1. Autorizar o afastamento do país da servidora CARLA SOARES DE LIMA PRIETO, Matrícula SIAPE nº 1948962, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro pelo período de 02 a 10/11/2012, na Cidade de Cancun, México, com ônus limitado; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ressalvado o disposto no item 1.

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais, com base no artigo 95 da Lei 8.112/90 e da Portaria 404/MEC/2009, publicada no Diário Oficial da União de 24 de abril de 2009 e tendo em vista o disposto no Processo nº 23277.000076/2012-32, resolve:

 $N^{\varrho}$ 1.336 - 1. Autorizar o afastamento do país do servidor RENATO REIS NUNES, Matrícula SIAPE  $n^{\varrho}$ 1636036, Bibliotecário do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro no período de 07 a 10/11/2012, na Cidade de Buenos Aires, Argentina, com ônus; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ressalvado o

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições re-

gimentais, com base no artigo 95 da Lei 8.112/90 e da Portaria 404/MEC/2009, publicada no Diário Oficial da União de 24 de abril de 2009 e tendo em vista o disposto no Processo nº 23272.000434/2012-57, resolve:

 $N^\circ$  1.337 - 1. Autorizar o afastamento do país da servidora ELINE DECCACHE MAIA, Matrícula SIAPE  $n^\circ$  1863236, Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro pelo período de 16 a 25/11/2012, na Cidade de Buenos Aires, Argentina, com ônus limitado; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, ressalvado o disposto no item 1.

#### FERNANDO CESAR PIMENTEL GUSMÃO

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Edital nº 029/2012 e classificação final homologada através do Edital nº 043/2012, publicado no D.O.U. de 04/06/12, resolve:

Nº 1.339 - 1. Contratar PAULO HENRIQUE SILVA PACHECO, habilitado em processo seletivo, com base no artigo 2º inciso X da Lei nº 8.745/93, na condição de Professor Temporário, na disciplina História, em vaga de lotação; 2. Determinar que a remuneração mensal paga ao contratado corresponda à remuneração do Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível 1, e regime de trabalho de 40 horas semanais; 3. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 111/2012/GR, resolve:

Nº 1.347 - 1. Designar a servidora PATRICIA TELES ALVARO, Matrícula SIAPE nº 156587, CPF nº 068.917.287-70, ocupante do cargo Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, para a função de Assessor da Assessoria de Comunicação, código FG.1, subordinada à Reitoria; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio de Janeiro nomeado pela Portaria do Ministério da Educação nº 347 de 29 de março de 2010, publicada no Diário Oficial



da União de 30 de março de 2010, no uso de suas atribuições regimentais e tendo em vista o disposto no Memorando nº 191/DGC-DuC/2012, resolve:

Nº 1.348 - 1. Designar a servidora NATALIA FERREIRA DE MA-GALHAES, Matrícula SIAPE nº 1806931, CPF nº 094.329.277-84, ocupante do cargo Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico do Quadro Permanente do Instituto Federal do Rio de Janeiro, para a função de Coordenador da Coordenação do Curso Técnico em Plásticos, código FG.2, subordinada à Diretoria de Ensino/Campus Duque de Caxias; 2. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FERNANDO CESAR PIMENTEL GUSMÃO

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA

PORTARIA Nº 760, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RONDÔNIA, no uso de suas atribuições legais e considerando o Memorando/GDG Câmpus Ji-Paraná nº 143. de 05/11/2012, resolve:

nº 143, de 05/11/2012, resolve:

Art. 1º EXONERAR o Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, FRANCISCO EUDER DOS SANTOS, Mat. SIAPE nº 1681086, do Cargo Comissionado de Diretor de Ensino do Campus Ji-Paraná do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Rondônia, código CD-04.

Art. 3º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

RAIMUNDO VICENTE JIMENEZ

#### INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A Reitora do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina, nomeada pelo Decreto de 15/12/2011, publicado no DOU em 16/12/2011, no uso de suas atribuições legais conferidas nos termos do art. 4º, da Portaria MEC nº 404, de 23/04/2009, bem como no \$1º, art. 2º da Portaria MEC nº 446, de 20/04/2011 resolve:

Nº 1.307 - Autorizar o afastamento integral do país à servidora CAMILA PAIM VERAN COELHO ocupante do cargo de Assistente em Administração, CPF nº 040943739-50, Matrícula SIAPE nº 1578586, lotada no Campus Florianópolis-Continente, para participação em Capacitação Técnica na Área de Hospedagem do Programa de Cooperação Bilateral França-Brasil, no Lycée Hôtelier de La Rochelle, na cidade de La Rochelle - França, no período de 08/11/2012 a 27/11/2012, com ônus limitado.

Nº 1.308 - Autorizar o afastamento integral do país à servidora SORAYA KOBARG OLIVEIRA ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, CPF nº 896526149-04, Matrícula SIAPE nº 1653422, lotada no Campus Florianópolis-Continente, para participação em Capacitação Técnica na Área de Hospedagem do Programa de Cooperação Bilateral França-Brasil, no Lycée Hôtelier de La Rochelle, na cidade de La Rochelle - França, no período de 08/11/2012 a 27/11/2012, com ônus limitado.

Nº 1.309 - Autorizar o afastamento integral do país ao servidor FERNANDO GOULART ROCHA ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, CPF nº 000057679-46, Matrícula SIAPE nº 1561333, lotado no Campus Florianópolis-Con-

tinente, para participação em Capacitação Técnica na Área de Hospedagem do Programa de Cooperação Bilateral França-Brasil, no Lycée Hôtelier de La Rochelle, na cidade de La Rochelle - França, no período de 11/11/2012 a 26/11/2012, com ônus limitado.

Nº 1.310 - Autorizar o afastamento integral do país ao servidor GUSTAVO ADOLFO MARESCH ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, CPF nº 007810229-40, Matrícula SIAPE nº 2697581, lotado no Campus Florianópolis-Continente, para participação em Capacitação Técnica na Área de Hospedagem do Programa de Cooperação Bilateral França-Brasil, no Lycée Hôtelier de La Rochelle, na cidade de La Rochelle - França, no período de 08/11/2012 a 26/11/2012, com ônus limitado.

Nº 1.311 - Autorizar o afastamento integral do país ao servidor THIAGO HENRIQUE LOPES ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, CPF nº 310824978-94, Matrícula SIAPE nº 1729560, lotado no Campus Florianópolis-Continente, para participação em Capacitação Técnica na Área de Hospedagem do Programa de Cooperação Bilateral França-Brasil, no Lycée Hôtelier de La Rochelle, na cidade de La Rochelle - França, no período de 08/11/2012 a 26/11/2012, com ônus limitado.

Nº 1.312 - Nomear o servidor GEANCARLO VIEIRA WERNER, ocupante do cargo de Administrador, lotado no Campus Lages, CPF nº 005852869-57, Matrícula SIAPE nº 1865904, para o cargo de Chefe do Departamento de Administração do Campus Lages do IF-SC, Código CD4.

MARIA CLARA KASCHNY SCHNEIDER

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO

## PORTARIA Nº 585, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor Pro-Tempore do INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNO-LOGIA DO SERTÃO PERNAMBUCANO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 46, de 07/01/2009, publicada no DOU de 09/01/2009, resolve:

NOMEAR, em caráter efetivo, de acordo com o art. 9°, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, THICIANO LEÃO MIRANDA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, conforme Edital de Homologação nº 26 de 06/09/2011, publicado no DOU de 08/09/2011, Seção 3, para o cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Classe "D I", Nível "1", em regime de 40 (quarenta) horas semanais com Dedicação Exclusiva, área Agricultura com ênfase em Mecanização Agrícola do Campus Salgueiro deste Instituto, código de vaga 0841330.

Os atos de posse deverão ocorrer no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União, nos termos do art. 13, da Lei nº 8.112/90.

SEBASTIÃO RILDO FERNANDES DINIZ

## RETIFICAÇÕES

Na Portaria nº 551 e 552, de 16 de outubro de 2012, publicada no D.O.U. de 26/10/2012, Seção 2, pág. 30, que dispensa e designa servidores para Função Gratificada respectivamente, onde se lê:

Matr. SIAPE	Servidor	Denominação da FG	Vigência
1551876	Rafaela Carla de Sousa	Coordenação de Ensino Médio Integrado em Agropecuária do Campus Pe-	16/10/2012
		trolina Zona Rural - FG-4	

Matr. SIAPE	Servidores	Denominação da FG
1551876	Rafaela Carla de Sousa	Coordenação de Ensino Técnico do Campus Petrolina Zona Rural - FG-4
1687862	Rosilene Souza de Oliveira	Coordenação de Ensino Médio Integrado em Agropecuária do Campus Petrolina Zona

#### Leia-se:

Matr. SIAPE	Servidor	Denominação da FG	Vigência
1551876	Rafaela Carla de Sousa	Coordenação de Ensino Médio do Campus Petrolina Zona Rural - FG-4	16/10/2012

Matr. SIAPE	Servidores	Denominação da FG
1551876	Rafaela Carla de Sousa	Coordenação de Ensino Técnico e Médio do Campus Petrolina Zona Rural - FG-1
1687862	Rosilene Souza de Oliveira	Coordenação de Ensino Médio do Campus Petrolina Zona Rural - FG-4

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO SUDESTE DE MINAS GERAIS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor "Pro Tempore" do Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia Sudeste de Minas Gerais, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista a subdelegação de competência prevista na Portaria Ministerial Nº 32, publicada no DOU de 08 de janeiro de 2009, e Lei 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, resolve:

 $N^{\circ}$ 984 - EXONERAR NÁDIA GOMES SARMENTO, Matrícula SIAPE 01589522, do cargo de Procuradora-Chefe junto ao IF SUDESTE MG, código CD-04, a partir de 07.11.2012.

Nº 985 - NOMEAR NÁDIA GOMES SARMENTO, Matrícula SIAPE 01589522, para o cargo de Procuradora-Chefe junto ao IF SUDESTE MG, código CD-02, a partir de 08.11.2012.

Nº 986 - DESIGNAR a servidora ELAINE CRISTINA DE OLIVEIRA, Matrícula SIAPE 1779656, para a função de Assessor de Legislação da Diretoria de Gestão de Pessoas, código FG-01, a partir de 08.11.2012.

Nº 987 - DESIGNAR a servidora SANDRELENA QUINTÃO LISBOA, Matrícula SIAPE 1811259, para a função de Chefe da Seção de Cadastro de Aposentados e Pensionistas, código FG-01, a partir de 08.11.2012.

Nº 988 - DESIGNAR a servidora ANA CAROLINA DE FARIA, Matrícula SIAPE 1899583, para a função de Chefe da Secretaria de Apoio à Procuradoria Federal junto ao IF Sudeste MG, código FG-02, a partir de 08.11.2012.

MÁRIO SÉRGIO COSTA VIEIRA

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TOCANTINS, nomeado pela Portaria  $n^{\circ}$  545/2010 do Ministério da Educação, publicada no Diário Oficial da União de 30/04/2010, no uso de suas atribuições legais na forma da Lei 8.112/90, resolve:

Nº 442 - Art. 1º Exonerar, com base no § 2º do art. 15 da Lei 8.112/90, a servidora CAROLINE AZEVEDO OLIVEIRA, nomeada pela Portaria nº 302/2012/GAB/REITORIA/IFTO, de 17 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 18 de setembro de 2012.

 $N^{\circ}$ 443 - Art. 1º Tornar sem efeito, com base no § 6º art. 13 da Lei nº 8.112/90, a nomeação em caráter efetivo de LUCAS DE PAULA BARBOSA, nomeado pela Portaria nº 319/2012/GAB/REITORIA/IFTO, de 03 de outubro de 2012, publicada no D.O.U. de 05 de outubro de 2012.

 $N^{\circ}$  444 - Art.  $1^{\circ}$  Tornar sem efeito, com base no  $\S$   $6^{\circ}$  art. 13 da Lei  $n^{\circ}$  8.112/90, a nomeação em caráter efetivo de TÁSSIA REURY DA PIEDADE MESQUITA, nomeada pela Portaria  $n^{\circ}$  335/2012/GAB/REITORIA/IFTO, de 03 de outubro de 2012, publicada no D.O.U. de 05 de outubro de 2012.

Nº 445 - Art. 1º Designar Antônio Carlos Pereira Camarotto, Matrícula SIAPE nº 1811879, para exercer a função de Coordenador de Infraestrutura, código FG-02, da Pró-reitoria de Desenvolvimento Institucional do Institucional do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Tocantins.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FRANCISCO NAIRTON DO NASCIMENTO

## INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO TRIÂNGULO MINEIRO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Substituto do Reitor do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro, no uso de suas atribuições legais, conferida pela Portaria IFTM nº 926 de 01/11/2012, publicada no DOU de 06/11/2012, e Lei nº 11.892 de 29/12/2008, publicada no DOU de 30/12/2008, resolve:

Nº 942 - I - Dispensar os Titulares das Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Uberlândia, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIA- PE	Cargo	Função		
			Denominação	Código	
Ângela Pereira da Silva Oliveira	54277	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenadora do PROEJA	FG-05	
Marcos Antonio Lopes	2442780	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenador de Curso Superior	FG-04	



Paulo Roberto Ribeiro	1323191	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenador do Curso Técnico em Agropecuária	FG-04
Pedro Henrique Ferreira Tomé	1420920	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenador do Curso Técnico em Agroindústria	FG-04

Nº 943 - I - Designar os Titulares para as Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Uberlândia, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIAPE	Cargo	Função		
			Denominação	Código	
Angélica Araujo Queiroz			Coordenadora do Curso de Engenha- ria Agronômica	FG-05	
Inês de Freitas Gomide		Professor de Ensino Básico, Téc- nico e Tecnológico	Coordenador do Curso Técnico em Agropecuária	FG-04	
Letícia Vieira Castejon			Coordenador do Curso Técnico em Agroindústria	FG-04	
Thiago Taham		Professor de Ensino Básico, Téc- nico e Tecnológico	Coordenador de Curso Superior	FG-04	

Nº 948 - I - Dispensar, a partir de 01/11/2012, os Titulares das Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Uberaba, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIAPE	Cargo	Função	
		-	Denominação	Código
Diego Bernardes da Silva	1804221	Contador	Coordenação de Contabilidade e Finan-	FG-01
			ças	
Keila Cristina Carvalho de	1820033	Assistente em Adminis-	Coordenação de Execução, Orçamentária	FG-01
Oliveira		tração	e Financeira	

 $N^{\circ}$  950 - I - Designar, a partir de 01/11/2012, os Titulares para as Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Uberaba, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIAPE	Cargo	Função	
			Denominação	Código
Diego Bernardes da Silva	1804221		Coordenação de Controle Interno e Audi- toria	FG-01
Fidelina Maria Candido Pinto	1668456	Assistente em Administra- ção	Coordenação de Gestão de Contratos	FG-05
Keila Cristina Carvalho de Oliveira	1820033		Coordenação de Contabilidade, Orçamento e Finanças	FG-01

Nº 957 - I - Dispensar, a partir de 01/11/2012, a servidora TÂNIA MÁRCIA RAIMUNDO RABELO - Tecnólogo em Cooperativismo, Matrícula SIAPE nº 1524859, da função de Secretária da Auditoria Interna, Código FG-05, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Reitoria.

Nº 958 - I - Exonerar, a partir de 01/11/2012, a servidora TÂNIA MÁRCIA RAIMUNDO RABELO - Tecnólogo em Cooperativismo, Matrícula SIAPE nº 1524859, do cargo de Substituta da Chefia da Auditoria Interna, Código CD-04, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Reitoria.

Nº 959 - I - Exonerar, a partir de 05/11/2012, a servidora ISAURA MARIA FERREIRA - Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 2367630, do cargo de Diretora de Ensino, Código CD-04, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus

Nº 960 - I - Dispensar, a partir de 05/11/2012, os Titulares das Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Ituiutaba, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIA- PE	Cargo	Função		
			Denominação	Código	
Davi Augusto de Lima Guimarães	1825770		Coordenador de Curso da Área de Agroin- dústria/Alimentos	FG-02	
Flávio Caldeira Silva	1757321	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenador de Apoio ao Estudante	FG-02	
Junia de Oliveira Costa	1466444		Coordenadora de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação	FG-02	
Lindolfo Marra de Castro Neto	1559002		Coordenador de Área/Curso em Eletrotéc- nica	FG-02	
Marcelino Franco de Moura	1757787	Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico	Coordenador de Extensão, Estágio e Acompanhamento de Egressos	FG-02	
Ronald Costa Maciel	1790474		Coordenador de Curso da Área de Quí- mica	FG-02	

Nº 961 - I - Nomear, a partir de 05/11/2012, a servidora JÚNIA DE OLIVEIRA COSTA - Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, Matrícula SIAPE nº 1466444, para exercer o cargo de Diretora de Ensino, Código CD-04, do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Ituiutaba.

 $N^{\circ}$  962 - I - Designar, a partir de 05/11/2012, os Titulares para as Funções Gratificadas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Triângulo Mineiro - Campus Ituiutaba, conforme abaixo:

Servidor	Matrícula SIAPE	Cargo	Função	
			Denominação	Código
Almir Afonso da Silva	1850855		co, Coordenador de Curso da Área de Quí-	FG-02
		Técnico e Tecnológico	mica	
André Luiz França Batis- ta	1757332	Professor de Ensino Bási Técnico e Tecnológico	co, Coordenadora de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação	FG-02
Davi Augusto de Lima Guimarães	1825770		co, Coordenador de Apoio ao Estudante	FG-02
Isaura Maria Ferreira	2367630	Professor de Ensino Bási Técnico e Tecnológico	co, Coordenador de Curso da Área de Agroin- dústria/Alimentos	FG-02
Marcelino Franco de Moura	1757787	Professor de Ensino Bási Técnico e Tecnológico	co, Coordenador de Curso/Área Gestão	FG-02
Ruy de Aguiar Araujo Ju- nior	1721923	Professor de Ensino Bási Técnico e Tecnológico	co, Coordenador de Área/Curso em Eletrotéc- nica	FG-02

II - Estas Portarias entram em vigor nesta data.

#### JOSÉ ANTÔNIO BESSA

## UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS

## PORTARIA Nº 1.771, DE 22 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALA-GOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15, do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, e tendo em vista o que consta no Proc. nº 23065.022521/12-19, resolve:

Solve:

Autorizar o afastamento de MARTA DE MOURA COSTA, Prof. Assistente, mat./SIAPE nº 1121080, para participar de avaliação de doutoramento, em Porto/Portugal, no período de 08.11.12 a 29.11.12, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V, do art. 1º, do Dec. nº 1.387, de 07.02.95, c/c art. 1º, da Port. nº 404/MEC, de 23.04.09.

EURICO DE BARROS LOBO FILHO

## PORTARIA Nº 1.844, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALA-GOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15, do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, e tendo em vista o que consta no Proc. nº 23065.023128/12-34, resolveix

Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, à servidora MARGARIDA MARIA DOS SANTOS HUMBERTO, mat./SIAPE nº 1120397, ocupante do cargo de Prof. de 3º grau, classe V, nível 04, do Quadro de Pessoal da UFAL, com fundamento no art.  $3^{\circ}$ , incisos I, II e III e  $\S$  único da E C nº 47, publicada no DOU de  $06.07.05,\ c/c$  o art. 40,  $\S18$  da CRFB/88.

EURICO DE BARROS LOBO FILHO

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALA-GOAS, no uso das atribuições que lhe confere o § 1º do art. 15, do Estatuto da UFAL, aprovado pela Port. nº 4067/MEC, de 29.12.03, resolve:

 $N^{\circ}$  1.848 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, à servidora MATILDE NETO DOS SANTOS, mat./SIAPE  $n^{\circ}$  1120497, ocupante do cargo de Instrumentador Cirúrgico, classe D, nível IV, padrão 16, do Quadro de Pessoal da UFAL, com fundamento no art.  $3^{\circ}$ , incisos I, II e III e § único da E Cl  $n^{\circ}$  47, publicada no DOU de 06.07.05, c/c o art. 40, §18 da CRFB/88. (Proc.  $n^{\circ}$  23065.021286/12-50)

Nº 1.851 - Autorizar o afastamento do país de MARIA SOCORRO SEIXAS PEREIRA, Prof. Adjunto, mat./SIAPE nº 2621034, para realizar visita científica ao Departamento de Física da Faculdade de Ciências da "Universidad Católica del Norte", em Antofagasta, Chile, no período de 12.11.12 a 23.11.12, com ônus limitado pela UFAL, de acordo com o Inciso V, do art. 1º , do Dec. nº 1.387, de 07.02.95, c/c art. 1º , da Port. nº 404/MEC, de 23.04.09. (Proc. nº 23065.023332/12-55).

Nº 1.852 - Homologar o afastamento do país de JEAN CHARLES JACQUES ZOZZOLI, Prof. Associado, mat./SIAPE nº 1119687, ao participar da "Conferencia Regional UC-ICA", na Universidade Católica do Chile, em Santiago/Chile, no período de 16.10.12 a 22.10.12, com ônus pela UFAL, de acordo com o Inciso V, do art. 1º , do Dec. nº 1.387, de 07.02.95, c/c art. 1º , da Port. nº 404/MEC, de 23.04.09. (Proc. nº 23065.021774/12-67).

EURICO DE BARROS LOBO FILHO

## UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALFENAS

## PORTARIA Nº 1.472, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR da Universidade Federal de Alfenas, usando de suas atribuições legais, tendo em vista os efeitos do Mandado de Injunção 1554 do Supremo Tribunal Federal, resolve:

Alterar, em parte, a Portaria nº 090, de 08-04-1997, publicada no DOU de 09-04-1997, fls. 2386, Seção 2, alterada pela Portaria nº 024, de 23-01-1999, publicada no DOU de 29-01-1999, fls. 17, Seção 2, que trata da aposentadoria voluntária proporcional do servidor José Alexandre Rocha, matrícula SIAPE nº 0394417, para fazer constar: aposentadoria voluntária com proventos proporcionais a 31/35 (trinta e um, trinta e cinco avos), com fundamento no art. 40, inciso III, alínea c da Constituição Federal de 1988, redação original, combinado com o art. 186, inciso III, alínea c da Lei nº 8.112/90, e as vantagens dos arts. 244 e 62-A por Decisão Judicial da citada Lei. (Processo nº 23087.000160/97-66)

PROF. PAULO MÁRCIO DE FARIA E SILVA

### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR, em Exercício, da Universidade Federal de Alfenas, usando de suas atribuições legais, tendo em vista os efeitos do Mandado de Injunção 1554 do Supremo Tribunal Federal, resolve:

Nº 1.493 - Alterar, em parte, a Portaria nº 114, de 29-02-2008, publicada no DOU de 03-03-2008, fls. 16, Seção 2, retificada no DOU de 12-03-2008, fls. 13, Seção 2, alterada pela Portaria nº 1.118, de 21-08-2012, publicada no DOU de 03-09-2012, fls. 24, Seção 2, que trata da aposentadoria voluntária proporcional do servidor Otamiro Barbosa Vilar, matrícula SIAPE nº 0394507, para fazer constar: aposentadoria voluntária com proventos integrais e com paridade, com fundamento no art. 3º da EC nº 47/2005, e a vantagem do art. 244 da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 23087.000953/2004-01)

O REITOR, em Exercício, da Universidade Federal de Alfenas, usando de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto na Orientação Normativa MPOG/SRH Nº 7/2007, resolve:

Nº 1.496 - Alterar, em parte, a Portaria nº 824, de 10-09-2008, publicada no DOU de 12-03-2008, fls. 23, Seção 2, alterada pela Portaria nº 1.123, de 21-08-2012, publicada no DOU de 03-09-2012, fls. 24, Seção 2, que trata da aposentadoria por invalidez do servidor Luiz Marcelo da Silva, matrícula SIAPE nº 0394443, para fazer constar: aposentadoria voluntária com proventos integrais e com paridade, com fundamento no art. 3º da EC nº 47/2005, e a vantagem do art. 244 da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 23087.001760/2006-21)

EDMÊR SILVESTRE PEREIRA JÚNIOR

## UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BA-HIA, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no art.16, inciso IV, da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, na redação dada pelo art. 1º da Lei 9.192, de 21 de dezembro de 1995, tendo em vista o que consta do Processo 23066.041367/12-40, resolve:

 $N^2$  174 - Nomear, nos termos do art.  $1^2$ , parágrafo  $5^2$ , do Decreto 1.916 de 23 de maio de 1996, PAULO ANTONIO DE FREITAS BALANCO, Professor Associado, matrícula/SIAPE 0288104, para exercer o cargo de Diretor do(a) Faculdade de Economia, código CD-03 desta Universidade, com mandato de 04 (quatro) anos, contados da data da posse.



A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BA-HIA, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no art.16, inciso IV, da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, na redação dada pelo art. 1º da Lei 9.192, de 21 de dezembro de 1995, tendo em vista o que consta do Processo 23066.041367/12-40, resolve:

 $N^{\rm e}$  175 - Nomear, nos termos do art.  $1^{\rm e}$ , parágrafo  $5^{\rm e}$ , do Decreto 1.916 de 23 de maio de 1996, HENRIQUE TOMÉ DA COSTA MATA, Professor Adjunto, matrícula/SIAPE 1534480, para exercer o cargo de Vice-Diretor do(a) Faculdade de Economia desta Universidade, com mandato de 04 (quatro) anos, contados da data da posse

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BA-HIA, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o disposto no art.16, inciso IV, da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, na redação dada pelo art. 1º da Lei 9.192, de 21 de dezembro de 1995, tendo em vista o que consta do Processo 23066.044331/12-17, resolve:

Nº 176 - Nomear, nos termos do art. 1º, parágrafo 5º, do Decreto 1.916 de 23 de maio de 1996, ELISABETE DE ARAUJO ULISSES DOS SANTOS, Professor Adjunto, matrícula/SIAPE 0287185, para exercer o cargo de Vice-Diretor do(a) Faculdade de Arquitetura desta Universidade, com mandato de 04 (quatro) anos, contados da data da nosse

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BA-HIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias , resolve:

Nº 177 - Nomear, Maria Celeste Reis de Melo, para exercer o cargo de Diretora da Secretaria Geral dos Cursos código CD-04, desta Universidade.

DORA LEAL ROSA

## PRÓ-REITORIA DE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAS

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 317 de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 22 de outubro de 2012, Seção 2. Página 21, que nomeia TIAGO SANTANA SANTIAGO. Onde se lê: "Com lotação na Superintendência de Pessoal. Leia-se: "Com lotação na Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas"

### SUPERINTENDÊNCIA DE PESSOAL DIVISÃO DE ADMISSÃO, AFASTAMENTOS E BENEFÍCIOS

## PORTARIA Nº 866, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DA DIVISÃO DE ADMISSÃO, AFASTA-MENTOS E BENEFÍCIOS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23066.052146/12-42, resolve:

Conceder pensão vitalícia a ROSALIA MARIA PITA NAS-CIMENTO, cônjuge do servidor Edmar Moraes do Nascimento, matrícula SIAPE nº. 0282810, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 4, com Doutorado, em regime de Dedicação Exclusiva, com 16% (dezesseis por cento) de Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, com fundamento nos artigos 216 § 1º e 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com valor do benefício calculado na forma do artigo 40 § 7º, inciso II da Constituição Federal, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, e da Lei 10.887, de 18 de junho de 2004, com efeitos financeiros contados a partir de 23 de outubro de 2012.

JAILSON LOPES DOS SANTOS BATISTA

## RETIFICAÇÃO

Na Portaria de nº809/2012, de 05 de maio de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 06 de maio de 2012, do servidor Antonio Francisco Junquilho Vinhaes. Onde se Lê: " ADJUNTO NÍVEL 02"; Leia-se: " ADJUNTO NÍVEL 04".

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAM-PINA GRANDE, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto de 2 de fevereiro de 2005 do Ministério da Educação (D.O.U 03/02/05), e tendo em vista o disposto na Lei 8.112/90, resolve:

 $N^{\circ}$  2.848 - Tornar sem efeito a Portaria R/SRH/N° 2.335/2012, publicada no D.O.U. de 05/10/12, Seção 2, página 22, que nomeou Thiago Lins da Costa ALmeida para o cargo de Médico Clínico Geral, Classe E, Nível I, Padrão 01, em virtude da expiração do prazo para posse, com fulcro no artigo 13,  $\S$  6º da Lei 8.112/90.

Nº 2.849 - Nomear ADRIANA DUARTE MIRANDA QUEIROZ, em virtude de habilitação em concurso público instituído pelo Edital/HUAC nº 02/2010, com resultado homologado através do Edital/HUAC nº 03, publicado no D.O.U de 22/06/2010, prorrogado pelo Edital/HUAC/UFCG nº 01/2012, publicado no D.O.U. de 22/06/2012 com provimento autorizado pelo Decreto nº 7.232/2010, da Presidência da República, publicado no D.O.U de 20/07/2010, para o cargo de Médico Clínico Geral, Classe E, Nível I, Padrão 01, em regime de trabalho T-40, código de vaga nº 0770735, em virtude da exoneração de Magnólia Carvalho de Lima Alves, com lotação no Hospital Universitário Alcides Carneiro.

Nº 2.850 - Nomear ALEXANDRE JOSÉ BURIL DE MACÊDO, em virtude de habilitação em concurso público instituído pelo Edital/CTRN nº 12/2012, com resultado homologado através do Edital/CTRN nº 15/2012, publicado no D.O.U. de 31/10/2012, com provimento autorizado pelo Decreto 7.485, de 18 de maio de 2011, para o cargo de Professor Assistente, Nível I, em regime de trabalho T-40 com dedicação exclusiva, código de vaga nº 0697430, em virtude da aposentadoria de Vishwambhar Nath Agrawal, com lotação no Centro de Tecnologia e Recursos Naturais.

THOMPSON FERNANDES MARIZ

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO CEARÁ SUPERINTENDÊNCIA DE RECURSOS HUMANOS

#### PORTARIA Nº 3.978, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Superintendente de Recursos Humanos, no uso de suas atribuições conferidas através da Portaria nº. 1192, de 24 de julho de 2003, de lavra do Magnífico Reitor, resolve:

Alterar a Portaria Nº 1.462, de 16.12.1997, publicada no DOU de 18.12.1997, que concedeu aposentadoria voluntária a RAI-MUNDO CASTELO MELO PEREIRA, matrícula SIAPE nº 0291104, nos termos do art. 40, item III, alínea "c", da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 186, item III, alínea "c", da Lei 8.112, de 11.12.1990, para fundamentá-la nos termos do art. 40, item III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, combinado com o art. 186, item III, alínea "a", da Lei 8.112, de 11.12.1990 e, também, com o art. 192, item I, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, mantendose os demais termos (Processo nº. 23067.21200/12-80).

FERNANDO HENRIQUE MONTEIRO CARVALHO

## UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o disposto no Decreto 7232/2010-PR, publicado no DOU 20/07/2010, resolve:

Nº 2.625 - Nomear, em caráter efetivo em virtude de habilitação em concurso público de provas, homologado pelo Edital nº 66/2011, publicado no DOU de 10/10/2011, FERNANDA MENEGHINI MACHADO, para exercer o cargo de Assistente Social, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, do Quadro Permanente desta Instituição Federal de Ensino, com lotação no Centro de Ciências Agrárias, onde deve permanecer lotada por, no mínimo, 10 (dez) anos, nos termos da Resolução 43/05 do Conselho Universitário (CLAUSULA DE BARREIRA), em regime de trabalho de 30 (trinta) horas semanais, em vaga redistribuída do MEC, conforme portaria nº 1311/2012, publicada no DOU de 31/10/2012, código de vaga 0862514. (Processo nº 23068.019500/2012-88).

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 2.626 - Conceder pensão civil por morte, a partir de 30/10/2012, a MARIA DE LOURDES QUEIROZ POMPERMAYER, cota parte de 01/01, na qualidade de viúva do ex-servidor HELMAR POMPERMAYER, com Fundamento Legal: Artigos: 216, parágrafo 1º; 217, inciso I, alínea "a"; 218; 219 da Lei 8112/1990; Artigo 40, parágrafo 7º, inciso I da Constituição Federal/1988; Artigo 2º, inciso I da Lei 10.887/2004. Processo nº 23068.019337/2012-53.

Nº 2.627 - "Cessar os efeitos da Portaria nº 580/2012-R, publicada no DOU de 29/03/2012, seção 2, página 23 e Portaria nº 2081/2012-R, publicada no DOU de 19/09/2012, seção 2, página 24; e Conceder aposentadoria voluntária por tempo de contribuição à MARLENE DUTRA BARBOSA GOMES, SIAPE 297398, Contínuo, C-1, padrão 16, com base no artigo 6º, incisos I, II, III e IV da Emenda Constitucional nº 41/03, acrescidos de 14% (quatorze por cento) de adicional por tempo de serviço.

II- Os efeitos desta Portaria retroagem a 21/01/2012". Processo nº 23068.001248/2012-51.

MARIA APARECIDA SANTOS CORRÊA BARRETO Em exercício

## PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS E ASSISTÊNCIA ESTUDANTIL

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A Pró-Reitora de Gestão de Pessoas e Assistência Estudantil da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de suas atribuições legais, resolve:

 $N^{\circ}$  534 - Designar MARIA APARECIDA BERNARDO BIANCHINI, SIAPE  $n^{\circ}$  297748, para exercer, pelo período de 02 (dois) anos, a função de Coordenador da Pré-Escola CRIARTE/CE, FG-03. Processo  $n^{\circ}$  23068.017052/2012-88.

Nº 535 - Designar FÁBIO DE ASSIS RESSEL PEREIRA, matrícula SIAPE nº 1721466, para exercer a função de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Energia/CEUNES, FCC, até 12/06/2014. Processo nº 23068.019530/2012-94.

MARIA LUCIA CASATE

## UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO

#### PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:

Nº 963 - Retificar, em parte, a Portaria nº 874, de 02.10.2012, publicada no Diário Oficial da União, nº 194, Seção 2, página 23, de 05.10.2012, que trata da nomeação de LUZIA DE GUADALUPE CARVALHO GOMES, onde se lê: "para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Superintendente de Enfermagem do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle desta Universidade" leia-se: "para exercer o Cargo de Direção (CD-4) de Superintendente de Enfermagem do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle desta Universidade, cumulativamente com a Chefia da Divisão de Enfermagem do Hospital Universitário Gaffrée e Guinle desta Universidade".

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), usando das atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o disposto no Artigo 10, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, no parágrafo 1º do artigo 1º, da Portaria Normativa MEC nº 13, de 31 de agosto de 2006 (DOU de 01/09/2006), resolve:

Nº 965 - Nomear MÍRIAM GONTIJO DE MORAES, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CONSEPE nº 3637/2011, tornada pública através do Edital nº 67, de 19 de maio de 2011, publicado no DOU nº 98, de 24 de maio de 2011, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, em regime de dedicação exclusiva, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº 23102100133/2011-01).

Nº 966 - Nomear LEANDRO DE MARTINO MOTA, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CONSEPE nº 3528/2010, tornada pública através do Edital nº 120, de 11 de novembro de 2010, publicado no DOU nº 218, de 16 de novembro de 2010, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Assistente, nível 1, em regime de dedicação exclusiva, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº 23102300863/2009-88).

Nº 967 - Nomear ELIANE CARNOT DE ALMEIDA, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CONSEPE nº 3525/2010, tornada pública através do Edital nº 121, de 11 de novembro de 2010, publicado no DOU nº 218, de 16 de novembro de 2010, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, em regime de 40 horas semanais, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº 23102300177/2010-40).

Nº 968 - Nomear JOANA RIBEIRO DA SILVA TAVARES, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CONSEPE nº 3684/2011, tornada pública através do Edital nº 95, de 23 de agosto de 2011, publicado no DOU nº 164, de 25 de agosto de 2011, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Assistente, nível 1, em regime de dedicação exclusiva, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº 23102200019/2011-72).

Nº 969 - Nomear KAREN FRIEDRICH, habilitada em Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CON-SEPE nº 3537/2010, tornada pública através do Edital nº 04, de 24 de janeiro de 2011, publicado no DOU nº 18, de 26 de janeiro de 2011, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Assistente, nível 1, em regime de 20 horas semanais, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº 23102300320/2010-02).

23102300171/2010-73).

conforme autorização nº 20121106.1148, do Ministro da Educado inciso IV, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc. 23069.011744/2012-

FABIO REIS MOTA, Professor Adjunto, de 18 de novembro

a 20 de dezembro de 2012, para cumprir programa de intercâmbio científico, em Portugal, com ônus CAPES/FCT; inciso V, art. 1°, do

07 a 12 de novembro de 2012, para apresentar trabalho no IV Congreso Internacional de Matemática Educativa, no Uruguai, com ônus limitado; § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95 (Proc.23069.042562/2012-

LIVIA MARIA DE FREITAS REIS TEIXEIRA, Professor Associado, de 25 de novembro a 02 de dezembro de 2012, para compor comitiva do Vice-Reitor, para cumprir programa de intercâmbio acadêmico-científico, em Porto Rico, com ônus UFF/GAR, (passagens aéreas e diárias), conforme autorização nº 20121106.1159; inciso IV, art. 1º, do Decreto 1.387/95 (Proc.23069.055833/2012-61)

MARTHA DE LUCA, Professor Associado, de 25 de novembro a 02 de dezembro de 2012, para compor comitiva do Vice-Reitor, para cumprir programa de intercâmbio acadêmico-científico, em Porto Rico, com ônus UFF/GAR, (passagens aéreas e diárias), conforme autorização nº 20121106.1159; inciso IV, art. 1º, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.055835/2012-50)

PAULA MURGEL VELOSO, Professor Adjunto, de 10 a 15

de dezembro de 2012, para apresentar trabalho no XIX Colóquio Latino-Americano de Álgebra, no Chile, com ônus limitado; § 1º, art. 1º, do Decreto 1.387/95 (Proc.23069.042530/2012-88)

RAPHAEL VIEIRA MONTE ALTO, Professor Adjunto, de 14 a 18 de novembro de 2012, para participar do XLI Congreso Nacional Odontológico, no Equador, com ônus limitado; § 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95. (Proc.23069.042537/2012-08)

SIDNEY LUIZ DE MATOS MELLO, Professor Associado, Vice-Reitor, de 25 de novembro a 01 de dezembro de 2012, para cumprir programa de intercâmbio acadêmico-científico, em Porto Rico, com ônus UFF/GAR (diárias e passagens aéreas), conforme autorização nº 20121106.1159; inciso IV, art. 1º, do Decreto 1.387/95; inciso IV, 1°, art. 1°, do Decreto 1.387/95(Proc.23069.055834/2012-Alteração:

Alteração:

Na publicação do DOU de 05/11/2012, página 23, Seção 2, onde se lê: "de 01 a 28 de fevereiro de 2012", leia-se: de "01 a 28 de fevereiro de 2013", referente ao Professor Bernardo Lazary Chei-

## Em 7 de novembro de 2012.

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso da competência subdelegada pela Portaria MEC 404, de 23 de abril de 2009, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes servidores: Alterações:

Na publicação do DOU de 29/10/2012, página 17, Seção 2 onde se lê: "de 31 de outubro a 11 de novembro de 2012", leia-se: de 31 de outubro a 13 de novembro de 2012, referente ao Professor

Emmanoel Martins Ferreira.

Na publicação do DOU de 26/10/2012, página 34, Seção 2, onde se lê: "de 31 de outubro a 11 de novembro de 2012", leia-se: de 31 de outubro a 13 de novembro de 2012, referente ao Professor Leonardo Caravana Guelman.

## ROBERTO DE SOUZA SALLES

## CONSELHO DE ENSINO E PESQUISA

## DESPACHO DO PRESIDENTE

Em 7 de novembro de 2012

O Conselho de Ensino e Pesquisa da Universidade Federal Fluminense, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais e competência subdelegada pela Portaria MEC nº 404, de 23 de abril de 2009, autoriza o afastamento do País do Reitor:

ROBERTO DE SOUZA SALLES, Reitor da Universidade Federal Fluminense, de 13 a 19 de novembro de 2012, para participar do XII Colóquio Internacional sobre Gestão Universitária nas Américas e realizar visita à Universidade Veracruzana, no México, com onus UFF/GAR (passagens aéreas e diárias), conforme autorização nº 20121106.1159, do Ministro da Educação; inciso IV, art. 1º, do Decreto 1.387/95 (Proc. 23069.055827/2012-11)

> ACYR DE PAULA LOBO Em exercício

## UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL

DESPACHO DO REITOR Em 7 de novembro de 2012

O REITOR PRO TEMPORE DA UNIVERSIDADE FEDE-RAL DA FRONTEIRA SUL - UFFS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Nº 404/MEC, de 23 de Abril de 2009 e de acordo com o Decreto nº 1.387, de 07.02.1995, AUTORIZA o

afastamento da servidora:

KATIA KELLEM DA ROSA, Professora do Magistério Superior, SIAPE nº 1718298, no período de 02/03/2013 a 30/03/2013, para participação na XXXI Operação do Programa Antártica Brasileiro - XXXI OPERANTAR, missão oficial governamental, na Ilha George, Península Fildes, Antártica, com ônus limitado UFFS (Processo Nº 23205.009967/2012-51).

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE GOIÁS

#### PORTARIA Nº 3.670, DE 19 DE OUTUBRO DE 2012

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, usando das atribuições que lhe confere o disposto no art. 46 do Regimento Geral, tendo em vista o disposto no art. 37, inciso II, da Constituição Federal, no Decreto nº 7.485, publicado no D.O.U. de 19/05/2011, resolve:

Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112/90, Fernanda Ferreira Freitas, habilitada em Concurso Público, homologado através do Edital nº 127, publicado no D.O.U. de 20/09/2012, para provimento do cargo de Professor Assistente, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, com lotação no Instituto de Química, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916670. (Processo nº 23070.010604/2012-88)

#### ERIBERTO FRANCISCO BEVILÁQUA MARIN

## PORTARIA Nº 3.737, DE 23 DE OUTUBRO DE 2012

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, usando das atribuições que lhe confere o disposto no art. 46 do Regimento Geral, tendo em vista o disposto no art. 37, inciso II, da Constituição Federal, no Decreto nº 7.485, publicado no D.O.U. de 19/05/2011,

resolve:

Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112/90, Kellen de Sousa Oliveira, habilitada em Concurso Público, homologado através do Edital nº 041, publicado no D.O.U. de 27/03/2012, retificado no D.O.U. de 03/04/2012, para provimento do cargo de Professor Assistente, Nível 1, em regime de 20 (vinte) horas semanais, com lotação na Escola de Veterinária e Zootecnia, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916669. (Processo nº 23070.006926/2011-41)

#### ERIBERTO FRANCISCO BEVILÁQUA MARIN

#### PORTARIAS DE 25 DE OUTUBRO DE 2012

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, usando das atribuições que lhe confere o disposto no art. 46 do Regimento Geral, tendo em vista o disposto no art. 37, inciso II, da Constituição Federal, no Decreto nº 7.485, publicado no D.O.U. de 19/05/2011, resolve.

Nº 3.796 - Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, da Lei nº 8.112/90, Hildomar José de Lima, habilitado em Concurso Público, homologado através do Edital nº 072, publicado no D.O.U. de 02/05/2011, para provimento do cargo de Professor Auxiliar, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, com lotação na Faculdade de Letras, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916672. (Processo nº 23070.001370/2011-05)

 $N^{o}$  3.797 - Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art.  $9^{o}$  , inciso I, da Lei nº 8.112/90, Paulinne Junqueira Silva Andresen Strini, habilitada em Concurso Público, homologado através do Edital nº 134, publicado no D.O.U. de 15/10/2012, para provimento do cargo de Professor Adjunto, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, com lotação no Instituto de Ciências Biológicas, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916673. (Processo nº 23070.014092/2012-29)

 $N^{o}$  3.798 - Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art.  $9^{o}$  , inciso I, da Lei nº 8.112/90, Frederico Carlos Martins de Menezes Filho, habilitado em Concurso Público, homologado através do Edital nº 131, publicado no D.O.U. de 15/10/2012, para provimento do cargo de Professor Adjunto, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, com lotação na Escola de Engenharia Civil, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916674. (Processo nº 23070.001528/2012-10)

 $N^{o}$  3.799 - Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art.  $9^{o}$  , inciso I, da Lei nº 8.112/90, Ionara Vieira Moura Rabelo, habilitada em Concurso Público, homologado através do Edital nº 133, publicado no D.O.U. de 15/10/2012, para provimento do cargo de Professor Assistente, Nível 1, em regime de 20 (vinte) horas semanais, com lotação no Campus Cidade de Goiás, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916675. (Processo nº 23070.010096/2012-38)

 $N^{\varrho}$  3.801 - Nomear, em caráter efetivo, nos termos do art.  $9^{\varrho}$  , inciso I. da Lei nº 8.112/90. Luiz Almeida da Silva, habilitado em Concurso Público, homologado através do Edital nº 132, publicado no D.O.U. de 15/10/2012, para provimento do cargo de Professor Adjunto, Nível 1, em regime de Dedicação Exclusiva, com lotação no Campus Jataí, na vaga redistribuída para a UFG, conforme Portaria/MEC nº 1.181/12, publicada no D.O.U. de 20/09/2012, código 0916676. (Processo nº 23070.011005/2012-81)

# Decreto 1.387/95. (Proc.23069.020928/2012-63) HUMBERTO JOSÉ BORTOLOSSI, Professor Adjunto, de

de 2011, resolve: - Conceder pensão vitalícia a MARIA DA CONCEIÇÃO TAVARES VILLAR, na qualidade de viúva do ex-servidor RUBENS DE SOUZA VILLAR, matrícula SIAPE n° 397549, Assistente em Administração, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 16, do Quadro de Pessoal Inativo desta Universidade, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90 e no que dispõe a Emenda Constitucional nº 41, de 19.12.2003, publicada no Diário Oficial da União de 31.12.2003, c/c art. 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/2004, a partir de 13 de outubro de 2012, data do óbito. (Processo n° 23102005347/2012-48).

Nº 970 - Nomear GLORIA REGINA DA SILVA E SÁ, habilitada em

Concurso Público de Provas e Títulos, homologado através da Resolução CONSEPE nº 3527/2010, tornada pública através do Edital nº

121, de 11 de novembro de 2010, publicado no DOU nº 218, de 16

de novembro de 2010, no cargo efetivo de Professor de 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, em regime de 40 horas semanais, em vaga redistribuída conforme Portaria MEC nº 1.181, de 19 de setembro de 2012, publicada no D.O.U. de 20 de setembro de 2012. (Processo nº

neiro - UNIRIO, no uso das atribuições conferidas pelo Decreto de 19 de maio de 2011, publicado no Diário Oficial da União de 20 de maio

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Ja-

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

#### PORTARIA Nº 972, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:

Art. 1º Dispensar, a pedido, FRANCISCO DANIEL DA SILVA MONTEIRO, Analista de Tecnologia da Informação, nível de classificação E, nível de capacitação III, padrão de vencimento 05, matrícula SIAPE nº 1483954, CPF nº 052.963.997-14, da função gratificada (FG-5) de Coordenador de Sistemas da Informação, da Diretoria de Tecnologia da Informação e Comunicação, da Pró-Reitoria de Planejamento desta Universidade. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

## PORTARIA Nº 973, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando das atribuições que lhe confere o artigo 21, incisos VI e XIV do Regimento Geral, resolve:

Art. 1º Designar LEONARDO DE SALLES SANTOS, Analista de Tecnologia da Informação, nível de classificação E, nível de capacitação 2, padrão de vencimento 01, matrícula SIAPE nº 1494628, CPF nº 093.171.777-94, para exercer a função gratificada (FG-5) de Coordenador de Sistemas da Informação, da Diretoria de Tecnologia da Informação e Comunicação, da Pró-Reitoria de Pla-nejamento desta Universidade. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

#### DESPACHO DO REITOR

Em 5 de novembro de 2012

O Reitor da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro - UNIRIO, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC, de 23.04.09, autoriza:

O afastamento do país, com onus limitado, no período de 10 a 20 de novembro de 2012, incluído trânsito, da Professora Associada JANAINA SPECHT DA SILVA MENEZES, para participar do III Congresso Ibero Americano de Política e Administração da Educação, a realizar-se em Zaragoza - Espanha. (Processo nº cação, a realizar-se 23102.005351/2012-14).

LUIZ PEDRO SAN GIL JUTUCA

## UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE

#### PORTARIA Nº 47.948, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINEN-SE, no uso de suas atribuições, resolve:

Tornar sem efeito a nomeação de JONAS BATISTA DA SILVA, Auxiliar em Administração, Código 701.405, efetivada através da portaria nº 47.530 de 10/09/2012, publicada no D.O.U nº 177, pág. 28, de 12/09/2012, em virtude do não enquadramento nos critérios de deficiência previsto no decreto nº 3.298/99, alterado pelo decreto nº 5.296/04. Processo nº 23069.052898/2012-54.

ROBERTO DE SOUZA SALLES

## DESPACHOS DO REITOR

Em 6 de novembro de 2012

O Reitor da Universidade Federal Fluminense, no uso da competência subdelegada pela Portaria MEC 404, de 23 de abril de 2009, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes servidores: DALBER RUBENS SANCHEZ CANDELA, Professor Ad-

de 10 a 17 de novembro de 2012, para apresentar trabalho no XIII LACAME 2012, na Colômbia, com ônus FOPESq (diárias);

JAIME GIOLO



#### PORTARIA Nº 3.888, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da UFG, no uso das atribuições que lhe confere o

disposto no art. 46 do Regimento Geral, resolve:

I - Dispensar, a pedido, Manuel Eduardo Ferreira, CPF nº 796.876.601-04, Matrícula nº 2379279/SIAPE, Professor Adjunto, da função de Coordenador do Curso de Ciências Ambientais do Instituto de Estudos Sócio-Ambientais, FG-1, a contar de 01/11/2012. II -Designar Fabrizia Gioppo Nunes, CPF nº 024.438.529-70, Matrícula nº 1719807/SIAPE, Professor Adjunto, para exercer a função de Co-ordenadora do Curso de Ciências Ambientais do Instituto de Estudos Sócio-Ambientais, FG-1, por um mandato de dois anos. (Processo nº 23070.000147/2012-13 e Memorando nº 153/IESA. de 26/10/2012)

#### EDWARD MADUREIRA BRASIL

ISSN 1677-7050

#### PORTARIA Nº 3.971, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Vice-Reitor da UFG, no exercício da Reitoria, no uso das atribuições que lhe confere o disposto no art. 46 do Regimento Geral,

Nomear, nos termos do art. 9º, inciso II, da Lei nº 8.112/90, com a redação dada pela Lei nº 9,527/97, Fernando Antonio Ferreira Bartholo, CPF nº 819.316.708-20, Matrícula nº 1115428/SIAPE, Técnologo em Cooperativismo/EA, para exercer o cargo de Assessor da Direção da Pro-Reitoria de Administração e Finanças, CD-4. (Processo nº 23070.000147/2012-13 e Memorando nº 092/PROAD, de 06/11/2012)

## ERIBERTO FRANCISCO BEVILÁQUA MARIN

## RETIFICAÇÕES

Na Portaria N° 2711, publicada no D.O.U. em 05/09/2012, seção 2, pág 23, que autorizou o afastamento do País a Maria Geralda de Almeida, Matrícula nº 6293022/SIAPE, Professor Titular, lotada no Instituto de Estudos Sócio-Ambientais, para participar do XI Seminario Internacional sobre Territorio y Cultura, com apresentação de trabalho, na cidade de Riochacha/Colombia, no período de 28/08 a 02/09/2012, fazer constar, onde se lê: com ônus limitado para a Universidade Federal de Goiás, leia-se: com ônus para a Universidade Federal de Goiás/PROAP. (Processo nº 23070.000522/2012-25)

Na Portaria Nº 3161, publicada no D.O.U. em 28/09/2012, seção 2, pág 25, que autorizou o afastamento do País a Lavínnia Seabra Gomes, Matrícula nº 2565116/SIAPE, Professor Assistente, lotada na Faculdade de Artes Visuais, para realizar Doutorado Sanduíche, em Engenharia Têxtil, na Universidade do Minho, na cidade de Guimarães/Portugal, no período de 05/02 a 30/07/2013, fazer constar, onde se lê: com ônus limitado para a Universidade Federal de Goiás, leia-se: com ônus limitado para a Universidade Federal de Goiás e ônus CAPES. (Processo nº 23070.014495/2012-78)

## UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

## RETIFICAÇÃO

Na Portaria UNILA nº 543 de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, pág. 30: onde se lê: Coordenadora de Graduação, leia-se: Chefe da Coordenadoria de Graduação.

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE ITAJUBÁ DEPARTAMENTO DE PESSOAL

#### PORTARIA Nº 1.363, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A Diretora do Departamento de Pessoal da UNIVERSIDA-DE FEDERAL DE ITAJUBÁ, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Magnífico Reitor, conforme Portaria nº 640, de 29/07/2009, publicada no DOU de 31/07/2009, e tendo em vista o que consta no Processo 23088.003330/2012-81, resolve:

CONCEDER, a partir de 31/10/2012, PENSÃO CIVIL VI-TALÍCIA a Teresinha Riera Machado, viúva do servidor aposentado Mozart José Machado, Matrícula SIAPE nº 395159, com fundamento na E.C. nº 41/2003 c/c Art. 2º da Lei 10.887/2004 e com os Arts. 216 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90.

RITA DE CÁSSIA GUIMARÃES ARAUJO

## UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS

#### PORTARIA Nº 1.484, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE nº 058/99 e na Portaria/Reitoria nº 693/10, resolve:

Autorizar o afastamento do país a ROBERTO MACIEL DE OLIVEIRA, professor adjunto, matrícula nº 1483687, lotado no Departamento de Zootecnia, para participar da "II International Conference on Antimicrobial Research - ICAR 2012, com apresentação de trabalhos, em Lisboa/Portugal, no período de 17 a 25/11/2012, com ônus limitado, conforme Processo nº 23090.002494/2012-42.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

#### PORTARIA Nº 1.500, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e

CONSIDERANDO o exposto no Memorando 34, de 30/10/2012, da Diretoria de Gestão de Pessoas/PRGDP, conforme o disposto no Processo nº 23090.003054/2012-11;

CONSIDERANDO o disposto no inciso III do art. 9º da Lei nº 8.745/93:

CONSIDERANDO os comandos legais inscritos no art. 114

da Lei nº 8.112/90 e no art. 53 da Lei nº 9.784/99, e CONSIDERANDO o disposto nas Súmulas nºs 346 e 473 do STF. resolve:

Art. 1º Anular o Contrato referente ao Processo nº 23090.002544/2012-91, firmado com ROZANE APARECIDA DA SILVA, com início em 4/10/2012, para exercer as funções de professora temporária. Art. 2º Tornar sem efeito a Portaria nº 1.178, de 4 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 18/10/2012, Seção 2, página 29. Art. 3º Intime-se a professora supra, nos termos do § 3º do art. 26 da Lei nº 9.784/99, sobre o teor desta Portaria. Art. 4º Publique-se, na forma da Lei.

#### JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS. no uso de suas atribuições legais e regimentais, considerando o constante no Processo nº 23090.002745/2012-99, de 17/10/2012, resol-

Nº 1.515 - Conceder pensão vitalícia a ELZA RICARDO DA FON-SECA, viúva do ex-servidor Manoel Antônio da Fonseca Filho, contramestre/ofício, matrícula no SIAPE nº 0395518, a partir de 8/10/2012, data do falecimento deste, com fundamento nos arts. 215, 216, §1º, 217, inciso I, alínea "a" e 218, da Lei nº 8.112/90.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, com fundamento no disposto no Decreto nº 1.387/95 e suas alterações, no Decreto nº 91.800/85 e suas alterações, na Portaria MEC nº 404/09, na Resolução CEPE nº 058/99 e na Portaria/Reitoria nº 693/10, resolve:

Nº 1.520 - Autorizar o afastamento do país a FLÁVIO MEIRA BORÉM, matrícula nº 140659, professor associado, lotado no Departamento de Engenharia, para participar da "24th International Conference on Coffee Science", com apresentação de resultados de pesquisas desenvolvidas na UFLA, e atualização de conhecimentos em diversas áreas, em San Jose Costa Rica, no período de 9 a 18/11/2012, com ô 23090.003058/2012-91. ônus limitado, conforme Processo nº

## JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

## PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e considerando o constante no Memorando 141, de 5/11/2012, da Biblioteca Univer-

Dispensar, a partir de 8/11/2012, servidor CLÁUDIO FABIANO KLOSS, matrícula nº 1530120, técnico de tecnologia da Informação, da função de Coordenador de Recursos Tecnológicos/Biblioteca Universitária/Reitoria, código FG-1.

Nº 1.524 - Art. 1º Designar a servidora MARIA HELENA DE CAS-TRO, matrícula nº 140217, bibliotecária-documentalista, como Coordenadora de Desenvolvimento do Acervo/Biblioteca Universitária/Reitoria, código FG-1. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.525 - Dispensar, a partir de 8/11/2012, a servidora FLÁVIA MARIA AVELAR GONÇALVES, matrícula nº 1190877, da função de Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Genética e Melhoramento de Plantas, nível Mestrado/PRPG, código FCC -Função Comissionada de Coordenação de Curso.

Nº 1.526 - Art. 1º Designar a servidora VANIA HELENA TECHIO, matrícula nº 1487101, professora adjunta, como Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Genética e Melhoramento de Plantas, nível Mestrado/PRPG, fazendo jus à Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, autorizada pela Lei nº 12.677, de 25/6/2012, e a Portaria/MEC nº 1.172, de 17/9/2012. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da

 $\rm N^2$  1.527 - Art.  $\rm 1^2$  Designar o servidor ANTÔNIO CLARET DE CASTRO ALONSO, matrícula  $\rm n^2$  139987, mestre de edificações e infraestrutura, como Auxiliar de Reprografia da Gráfica Universitária/Superintendência de Gestão/PROPLAG, código FG-6.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 1.528 - Art. 1º Designar a servidora ANA MARIA DOS SANTOS CASTRO, matrícula nº 140558, auxiliar de agropecuária, como Co-ordenadora técnica de pesquisa em casa de vegetação do Setor de Bacteriologia de Planta/DFP, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.529 - Art. 1º Designar a servidora VIVIANA LOPES DE ME-LO SOUZA, matrícula nº 1515320, assistente em administração, como Secretária do Setor de Sementes/DAG, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da

Nº 1.530 - Art. 1º Designar o servidor DARTAGNAN SOUZA GO-DINHO, matrícula nº 140039, técnico de laboratório/área, como Che-Fisiologia Vegetal/DBI, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

1.531 - Art. 1º Designar o servidor ÉZIO FERNANDES DA SILVA, matrícula nº 140065, auxiliar de agropecuária, como Chefe do almoxarifado/DEF, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.532 - Art. 1º Designar a servidora NAZARÉ ANTÔNIA DE MOURA, matrícula nº 140241, técnica de laboratório/área, como Chefe dos Laboratórios de Biologia de Insetos e de Controle Bio-lógico/DEN, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.533 - Art. 1º Designar o servidor DELSON PEREIRA DE LIMA, matrícula nº 140623, auxiliar de agropecuária, como Chefe de Áreas Experimentais/DZO, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

1.534 - Art. 1º Designar o servidor CLÁUDIO DOS SANTOS SILVA, matrícula nº 140033, auxiliar de veterinária e zootecnia, como Auxiliar Agropecuário do Setor de Avicultura/DZO, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

 $\rm N^{\rm e}$  1.535 - Art.  $\rm 1^{\rm e}$  Designar o servidor VANTUIL ANTÔNIO RODRIGUES, matrícula  $\rm n^{\rm e}$  140325, auxiliar de laboratório, como Auxiliar de Laboratório de Cultura de Tecidos/DAG, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.536 - Art. 1º Designar o servidor PEDRO PAULO PEREIRA, matrícula nº 140266, técnico em agropecuária, como Auxiliar Agropecuário do Setor de Olericultura/DAG, código FG-7. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União

#### JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE LAVRAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e considerando o constante no Memorando 463, de 6/11/2012, da Pró-Reitoria de Graduação, resolve: duação, resolve:

Nº 1.537 - Dispensar, a partir de 8/11/2012, a servidora DAYSE LUCY MEDEIROS CARNEIRO RESENDE, matrícula nº 140559, da função de Coordenadora do Curso de Graduação em Ciências Biológicas - Licenciatura e Bacharelado/PRG, código FCC - Função Carriering do de Coordenação de Curso Comissionada de Coordenação de Curso.

Nº 1.538 - Art. 1º Designar o servidor LUCAS DEL BIANCO FA-RIA, matrícula nº 1445519, professor adjunto, como Coordenador do Curso de Graduação em Ciências Biológicas - Bacharelado/PRG, fazendo jus à Função Comissionada de Coordenação de Curso - FCC, autorizada pela Lei nº 12.677, de 25/6/2012, e a Portaria/MEC nº 1.172, de 17/9/2012. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

Nº 1.539 - Art. 1º Designar a servidora ALESSANDRA ANGÉLICA DE PÁDUA BUENO, matrícula nº 1444733, professora adjunta, como Coordenadora do Curso de Graduação em Ciências Biológicas -Licenciatura/PRG, fazendo jus à Função Comissionada de Coorde-nação de Curso - FCC, autorizada pela Lei nº 12.677, de 25/6/2012, e a Portaria/MEC nº 1.172, de 17/9/2012. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no Diário Oficial da União.

JOSÉ ROBERTO SOARES SCOLFORO

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS

#### PORTARIA Nº 6.188, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais, no uso

de suas atribuições, resolve:
Alterar, em parte, a Portaria nº 93, de 10/01/1990, publicada no DOU de 24/01/1990, Seção 2, página 398, retificada pela portaria nº 934, de 26/04/2005, publicada no DOU de 27/04/2005, Seção 2,

página 60, que aposentou o servidor ROMAIN ROLLAND GOLGHER, onde se lê: "... nos termos do art 40, inciso III, alínea "b", c/c art 184, item II da Lei 1711/52 com proventos integrais, 30 (trinta) anos de efetivo exercício de magistério ..."; leia-se: "... nos termos do art 40, inciso III, alínea "c", com proventos na proporção de 31/35 (trinta e um trinta e cinco avos) de sua remuneração ...".

#### CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de Minas Gerais no uso de atribuição que lhe confere a Portaria nº 404/2009, de 23/04/2009, do Ministro de Estado da Educação, e considerando as disposições regimentais e a legislação pertinente, resolve:

 $N^{\circ}$  6.274 - Autorizar o afastamento do país da servidora DENISE CARMONA CARA MACHADO, Professor Associado, no período de 10/11/2012 a 18/11/2012, para realizar visita técnica as Universidades de Newcastle e Durham, em Newcastle/Inglaterra e Durham/Inglaterra, com ônus, conforme autorização nº 20121030.1147 do Ministério da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG. Processo nº 23072.051132/2012-01.

Nº 6.275 - Autorizar o afastamento do país do servidor MARCELO FRANCO PORTO, Professor Adjunto, no período de 23/11/2012 a 01/12/2012, para participar do Autodesk University, em Las Vegas/EUA, com ônus, conforme autorização nº 20121030.1147 do Ministério da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG. Processo nº 23072.042219/2012-80.

 $N^{\circ}$  6.276 - Homologar o afastamento do país da servidora MARIA CRISTINA VILLEFORT TEIXEIRA, Professor Associado, no período de 11/10/2012 a 24/10/2012, que realizou visitas técnicas, participou da Conferência Internacional ISUF e realizou reunião de trabalho, em Amsterdã, Delft e Rotterdam/Holanda e Londres/Inglaterra, com ônus limitado. Processo n° 23072.045539/2012-91.

Nº 6.277 - Homologar o afastamento do país da servidora MARIETA CARDOSO MACIEL, Professor Associado, no período de 11/10/2012 a 24/10/2012, que realizou visita técnica, participou da Conferência Internacional ISUF e realizou reunião de trabalho, em Amsterdã, Delft e Rotterdam/Holanda e Londres/Inglaterra, com ônus limitado. Processo nº 23072.045538/2012-47.

 $N^{\circ}$  6.278 - Homologar o afastamento do país da servidora PAULA LANNA PEREIRA DA SILVA, Professor Adjunto, no período de 23/06/2012 a 01/07/2012, que participou do 12th European Workshop on Ecological Psychology, em Madrid/Espanha, com ônus limitado. Processo nº 23072.033276/2012-78.

 $N^{\circ}$  6.279 - Autorizar o afastamento do país da servidora TERESA GONTIJO DE CASTRO, Professor Adjunto, no período de 09/11/2012 a 17/11/2012, para participar do "XVI Congreso Latinoamericano de Nutrición", em Havana/Cuba, com ônus, mediante concessão de auxílio pelo CNPq. Processo nº 23072.039683/2012-99

Nº 6.280 - Homologar o afastamento do país da servidora WALÊNIA MARÍLIA SILVA, Professor Adjunto, no período de 30/06/2012 a 25/07/2012, que participou da Certificação Kodály, em Nova Iorque/EUA, com ônus limitado. Processo nº 23072.028793/2012-25.

Nº 6.284 - Autorizar o afastamento do país da servidora LÚCIA GOUVÊA PIMENTEL, Professor Titular, no período de 11/11/2012 a 23/11/2012, para participar do "Seminário Taller Escuela Afuera, um Imaginario Cultural em Expansion", em Neiva e Bogotá/Colômbia, com ônus, mediante autorização nº. 20121030.1147 do Ministro da Educação para concessão de diárias e passagens pela UFMG. Processo nº 23072.048683/2012-80.

#### CLÉLIO CAMPOLINA DINIZ

## UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

## PORTARIA Nº 4.068, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ no so de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia, nos termos dos artigos 216 § 1º e 217, inciso I, alínea "c", da Lei nº 8.112/1990 e do artigo 40 § 8 7º e 18, da Constituição Federal DE 1988, combinado com o art. 2º inciso I, da Lei nº 10.887, publicada no DOU de 21/06/2004, a MARIA DO LIVRAMENTO E SILVA GOMES, companheira do ex-servidor RI-CARDO TEIXEIRA DE BARROS, aposentado no cargo de Professor en Nível Superior, Classe Adjunto, Nível IV, do quadro permanente de pessoal desta Universidade, com vigência a partir do falecimento deste, em 08 de outubro de 2012.

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA

#### PORTARIAS DE 22 DE OUTUBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAI-BA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 1.394 - I - Conceder pensão vitalícia a Luiza Nunes da Silva, CPF nº 073.898.864-20, cônjuge do ex-servidor ANTONIO BERTULINO DA SILVA, matrícula SIAPE nº 332.904, aposentado no cargo de Vigilante, falecido em 08 de setembro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito:

II - Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de  $n^2$  23074.029616/12-66);

Nº 1.395 - I - Conceder pensão vitalícia a Maria de Fátima Coutinho Cavalcante, CPF nº 645.767.014-87, cônjuge do ex-servidor WEBER DE HOLANDA CAVALCANTE, matrícula SIAPE nº 329.494, aposentado no cargo de Professor Adjunto, falecido em 08 de outubro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito; II - Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100%

II - Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.030295/12-51):

Nº 1.396 - I - Conceder pensão vitalícia a Maria das Neves de Moura Monteiro, CPF nº 015.119.574-92, cônjuge do ex-servidor AGENOR MONTEIRO, matrícula SIAPE nº 329.120, aposentado no cargo de Vigilante, falecido em 11 de outubro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito:

II - Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074. 030419/12-62);

Nº 1.397 - I - Conceder pensão vitalícia a Rita Medeiros Gaudêncio, CPF nº 002.618.074-04, cônjuge do ex-servidor AMIR GAUDEN-CIO DE QUEIROZ, matrícula SIAPE nº 328.469, aposentado no cargo de Professor Titular, falecido em 09 de setembro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito;

II - Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.030895/12-29);

Nº 1.398 - 1 - Alterar a Portaria R/GR/Nº 872, de 14.06.2004, publicada no DOU de 15.06.2004, que concedeu aposentadoria a OLI-VIO RIBEIRO CAMPOS FILHO, matrícula SIAPE nº 332.251, no cargo de Engenheiro Agrônomo, do Quadro de Pessoal desta Universidade, cujo fundamento legal passará a ser de acordo com o artigo 40, §1º , I, da Constituição Federal com redação dada pela Emenda Constitucional nº 20/98, por força da Emenda Constitucional nº 70 de 29 de março de 2012 (processo de nº 23074.028927/12-81).

Nº 1.399 - I - Alterar a Portaria R/SRH/Nº 616, de 08.05.2002, publicada no DOU de 10.05.2002, que concedeu aposentadoria a JOSE NEMY DA FONSECA, SIAPE Nº 329.765, no cargo de MAGIST ENSINO BASICO TEC, TECNO, pertencente ao quadro desta Universidade, para modificar os proventos de proporcional para integral, com fundamento no artigo 190 da Lei nº 8.112/90 (processo de nº 23074.019466/12-19).

Nº 1.400 - I - Alterar a Portaria GR/PROGEP/Nº 1.199, de 03.10.2012, publicada no DOU de 10.10.2012, que modificou os proventos de aposentadoria de SALATHIEL CASTOR FILHO, matrícula SIAPE nº 331.618, no cargo de Professor Adjunto, do Quadro Permanente de Pessoal desta Universidade, para incluir as vantagens do artigo 192, inciso I, da Lei nº 8.112/90 (processo de nº 23074.029590/12-74).

 $N^{\circ}$  1.401 - I - Alterar a Portaria R/DP/ $N^{\circ}$  1.203, de 25.04.1991, publicada no DOU de 06.05.1991, que concedeu aposentadoria a GLORIA DE LOURDES MEDEIROS GUIMARAES ALMEIDA, SIAPE 329.761, no cargo de MAGIST ENSINO BASICO TEC, TECNO, do Quadro Permanente de Pessoal desta Universidade, para excluir as vantagens do artigo 193 e incluir as vantagens do artigo 192, inciso I, todos da Lei  $n^{\circ}$  8.112/90 (processo de  $n^{\circ}$  23074.030229/12-27).

Nº 1.402 - I - Alterar a Portaria R/GR/Nº 466, de 13.07.2007, publicada no DOU de 16.07.2007, que modificou a aposentadoria de OSEAS ALMEIDA NETO, SIAPE 329.760, no cargo de MAGIST ENSINO BASICO TEC, TECNO, do Quadro Permanente de Pessoal desta Universidade, para excluir as vantagens do artigo 193 e incluir as vantagens do artigo 192, inciso I, todos da Lei nº 8.112/90 (processo de nº 23074.030230/12-14).

#### ROMULO SOARES POLARI

#### PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAI-BA, no uso de suas atribuições, resolve:

 $N^{\circ}$  1.458 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo  $9^{\circ}$  da Lei  $n^{\circ}$  8.112, de 11 de dezembro de 1990, HÉLIO GIOVANNI MEDEIROS DA SILVA, para o cargo de Professor de  $3^{\circ}$  Grau, Classe Auxiliar, Nível I, Regime de Trabalho de 40 horas semanais, no Departamento de Música do Centro de Comunicação, Turismo e Artes, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital  $n^{\circ}$  23, de 26/03/2012, publicado no DOU em 28/03/2012 e o resultado homologado pelo Edital  $n^{\circ}$  79, de 17/10/2012, publicado no DOU em 18/10/2012, código de vaga  $n^{\circ}$  0855317, oriunda da vacância de Alexandre Araíjo Nunes, ocorrida em 23/01/2012, autorizado pelo Decreto  $n^{\circ}$  7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo  $n^{\circ}$  23074.030823/12-18).

Nº 1..459 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DANIELE LOUREIRO MANGUEIRA PAIVA, para o cargo de Médico - Área: Dermatologia, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação 01, Padrão de Vencimento 01, Regime de Trabalho de 20 horas semanais, candidato (a) aprovado (a) em concurso público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Paraíba, Campus I, João Pessoa, aberto pelo Edital nº 93, de 02/12/2011, publicado no DOU de 06/12/2011 e o resultado homologado pelo Edital nº 22, de 22/03/2012 publicado no DOU de 27/03/2012, código de vaga nº 0257969, cujo provimento foi autorizado pelo Decreto nº 7.232, de 19/07/2010, publicado no DOU de 20/07/2010. (Processo nº 23074.031662/12-16).

Nº 1.460 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MARCELA NÓBREGA DE LUCENA LEITE, para o cargo de Médico - Área: Pediatria, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação 01, Padrão de Vencimento 01, Regime de Trabalho de 20 horas semanais, candidato (a) aprovado (a) em concurso público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal de Paraíba, Campus I, João Pessoa, aberto pelo Edital nº 93, de 02/12/2011, publicado no DOU de 06/12/2011 e o resultado homologado pelo Edital nº 22, de 22/03/2012 publicado no DOU de 27/03/2012, código de vaga nº 0607269, cujo provimento foi autorizado pelo Decreto nº 7.232, de 19/07/2010, publicado no DOU de 20/07/2010. (Processo nº 23074.031663/12-89).

Nº 1..466 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MÔNICA CARVALHO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Parafba, aberto pelo Edital nº 23, de 26/032012, publicado no DOU em 28/03/2011, retificado no DOU em 05/04/2012 e o resultado homologado pelo Edital nº 51, de 03/07/2012, publicado no DOU em 04/07/2012, código de vaga nº 0917389, redistribuído para a UFPB, conforme Portaria MEC nº 1.118, de 19/09/2012, publicada no DOU em 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.024593/12-85).

Nº 1..467 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, BENILTON LUIS NAS-CIMENTO DE OLIVEIRA, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia Mecânica do Centro de Tecnologia, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público realizado pela Universidade Federal da Paraíba para Centro de Energias Alternativas e Renováveis, aberto pelo Edital nº 23, de 26/032012, publicado no DOU em 28/03/2011, retificado no DOU em 05/04/2012 e o resultado homologado pelo Edital nº 51, de 03/07/2012, publicado no DOU em 04/07/2012, código de vaga nº 0917414, redistribuído para a UFPB, conforme Portaria MEC nº 1.118, de 19/09/2012, publicada no DOU em 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.029073/12-22). A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir da data da publicação no Diário Oficial da União.

## O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAI-BA, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 1.462 - I - Conceder pensão vitalícia a Maria das Graças do Vale Rodrigues, CPF nº 396.427.554-91, na qualidade de ex-companheira com percepção de pensão alimentícia e pensão temporária a Ronaldo Araújo Cavalcante, CPF nº 029.139.574-04, na qualidade de filho maior inválido do ex-servidor HELENO CAVALCANTE, matrícula SIAPE nº 334.775, aposentado no cargo de Porteiro, falecido em 08 de outubro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "b" e II, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito;

II - Estabelecer que as referidas pensões serão distribuídas em partes iguais da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.030262/12-01 e 23074.030018/12-11);

 $N^{\rm e}$  1.463 - I - Conceder pensão temporária a Maria Luzia Rodrigues Pereira, CPF  $n^{\rm e}$  206.663.304-68, filha maior inválida do ex-servidor ANASTACIO PEREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE  $n^{\rm e}$  6337.416, aposentado do cargo de Professor Titular, falecido em 21 de fevereiro de 2009, de acordo com o artigo 217, inciso II, alínea "a", da Lei 8.112/90, c/c o artigo 40, §  $7^{\rm e}$  da CF/88, Artigo  $2^{\rm e}$  inciso I, da Lei  $n^{\rm e}$  10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito;

CARLOS EDILSON DE ALMEIDA MANESCHY

26

- II Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.031394/12-79);
- $N^{\varrho}$ 1.464 I Conceder pensão temporária a Maria Luzia Rodrigues Pereira, CPF  $n^{\varrho}$  206.663.304-68, filha maior inválida do ex-servidor ANASTACIO PEREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 337.416, aposentado do cargo de Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, falecido em 21 de fevereiro de 2009, de acordo com o artigo 217, inciso II, alínea "a", da Lei 8.112/90, c/c o artigo 40, § 7º da CF/88, Artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito;
- II Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.031394/12-79);
- Nº 1.465 I Alterar a Portaria R/DP/Nº 965, de 08.04.1991, publicada no DOU de 12.04.1991, que concedeu aposentadoria a SONIA MARIA GONDIM GUEDES PEREIRA, SIAPE 337.738, no cargo de Professor Adjunto, do Quadro Permanente de Pessoal desta Universidade, para excluir as vantagens do artigo 193 e incluir as vantagens do artigo 192, inciso I, todos da Lei nº 8.112/90 (processo de nº 23074.031205/12-02).

#### ROMULO SOARES POLARI

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAI-BA, no uso de suas atribuições, resolve:
- $N^{\circ}$  1.489 I Conceder pensão vitalícia a Selma Maria Correia da Silva, CPF  $n^{\circ}$  069.858.074-53, companheira do ex-servidor JOÃO DE ALMEIDA BORGES, matrícula SIAPE  $n^{\circ}$  329318, aposentado no ALMEIDA BORGES, Hauricula SIAPE 1º 529316, aposentado no cargo de Técnico em Assuntos Educacionais, falecido em 04 de junho de 2011, de acordo com o artigo 217, I, "c" e artigo 219, ambos da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir de 01.11.2012;

  II - Estabelecer que a cota da referida pensão corresponderá
- (cinquenta por cento) da totalização da pensão;
- a 50% (cinquenta por cento) da totalização da pensão; III Alterar a cota do valor da pensão temporária de 100% (cem por cento) para 50% (cinquenta por cento) concedida a José Anderson Domingos dos Santos, CPF nº 111.925.614-30, filho do exservidor, conforme o artigo 218, §2º, da Lei nº 8.112/90 (processo de nº 23074.017406/11-35).
- Nº 1.490 I Conceder pensão temporária a Samuel Alves Cesarino, CPF nº 112.817.214-33, filho do ex-servidor HELENO CESARINO, matrícula SIAPE nº 337030, ocupante do cargo de Assistente em Administração, falecido em 20 de setembro de 2012, de acordo com o artigo 217, inciso II, alínea "a", artigo 40, § 7º da CF/88, c/c o Artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da dete do élector.
- II Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% por cento) da totalização da pensão (processo de nº (cem 23074.031099/12-59);
- $N^{\rm o}$  1.491 I Conceder pensão vitalícia a Carlos Augusto Peixoto Vasconcelos, CPF  $n^{\rm o}$  390.390.564-04, cônjuge da ex-servidora ADRIANA VERAS VASCONCELOS, matrícula SIAPE  $n^{\rm o}$  1572617, ocupante do cargo de Professor Adjunto, falecido em 12 de outubro de 2012, de acordo com o artigo 217, I, "a", da Lei nº 8.112/90 c/c artigo 40, § 7º da CF/88 e artigo 2º inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir da data do óbito;
- II Estabelecer que a referida pensão corresponderá a 100% (cem por cento) da totalização da cota da pensão (processo de nº 23074.031543/12-27);
- O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAI-BA, no uso de suas atribuições, resolve:
- $N^{\varrho}$  1.475 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RAPHAEL ABRAHÃO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Univado (a) em Concurso Publico para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917437, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032069/12-23).
- Nº 1.476 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RENATA MARTINS BRAGA, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, ressoal da Universidade rederal da Paranda, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917425, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.0011673/12-90)

- Nº 1.477 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, FLÁVIA DE MEDEIROS AQUINO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado h° 80, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resuntado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917426, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032072/12-38).
- Nº 1.478 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, SILVIA LAYARA FLORIANI ANDERSEN, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal didato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº código de vaga nº 917427, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032074/12-63).
- Nº 1.479 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, POLLYANA CAETANO RI-BEIRO FERNANDES, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº código de vaga nº código de vaga nº código de vaga nº 17428 redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032090/12-10).
- Nº 1.480 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CHRISTIAN CÉSAR DE AZEVEDO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917429, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032076/12-99).
- Nº 1.481 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, KLEBER CARNEIRO DE OLIVEIRA, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quaváveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917430, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032078/12-14).
- Nº 1.482 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, MONTIÉ ALVES VITORINO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, can-Renovaveis, do Centro de Energias Alternativas e Renovaveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº código de vaga nº 917431, redisribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.0320783/12-14).
- Nº 1.483 Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ROMERO LEANDRO AN-DERSEN, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de River I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engelmana de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 20/10/2012 (a) Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 20/10/2012 (b) Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 20/10/2012 (c) Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 20/10/2012 (c) Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 20/10/2012 (c) Edital nº 88, de 25/10/2012 (c) Edital nº 29/10/2012, código de vaga nº 917432, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032086/12-42).

Nº 1.484 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, JOÃO MARCELO DIAS FERREIRA, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº 917433, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032088/12-78).

Nº 1.485 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, ALBERTO SOTO LOCK, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº código de vaga nº 917434, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032081/12-29).

Nº 1.486 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, RAIMUNDO APRÍGIO DE MENEZES JÚNIOR, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Engenharia de Energias Renováveis, do Centro de Energias Alternativas e Renováveis, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 65, de 04/09/2012, publicado no DOU em 29/10/2012 e resultado homologado pelo Edital nº 88, de 25/10/2012, publicado no DOU em 29/10/2012, código de vaga nº código de vaga nº 917435, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032083/12-54).

Nº 1.487 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, DANYELLA DA SILVA BARRETO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Auxiliar, Nível I, Regime de trabalho de 20 horas semanais, no Departamento de Promoção da Saúde, do Centro de Ciências Médicas, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 42, de 14/07/2011, publicado no DOU em 15/07/2011 e resultado homologado pelo Edital nº 77, publicado no DOU em 19/10/2011, código de vaga nº código de vaga nº 917424, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032499/12-72).

Nº 1.488 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, GLAUCO SALOMÃO LEITE, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível I, Regime de Trabalho de 40 horas semanais, no Departamento de Direito Público do Centro de Ciências Jurídicas, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Parafba, aberto pelo Edital nº 84, de 16/09/2010, publicado no DOU em 17/09/2010, contendo um Edital Complementar  $\rm n^2$  18, de 11/05/2011, publicado no DOU em 12/05/2011 e o resultado homologado pelo Edital nº 7, de 09/01/2012, publicado no DOU em 10/01/2012, código de vaga nº 917436, redistribuído para UFPB, conforme Portaria MEC 1.181, de 19/09/2012, publicada no DOU de 20/09/2012, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.032368/12-02).

Nº 1.492 - Nomear em caráter efetivo, nos termos do Artigo 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, VITOR MENEGHETTI UGU-LINO DE ARAÚJO, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível I, Dedicação Exclusiva, no Departamento de Informática do Centro de Informática, candidato (a) aprovado (a) em Concurso Público para o Quadro de Pessoal da Universidade Federal da Paraíba, aberto pelo Edital nº 11, publicado no DOU em 27/01/2012, retificado pelo Edital de 14/02/2012, publicado no DOU em 15/02/2012 e o resultado homologado pelo Edital nº 48, de 01/06/2012, publicado no DOU em 04/06/2012, código de vaga nº 860161, redistribuído para a UFPB, através da Portaria nº 346, de 25/03/2010, publicada no DOU em 26/03/2010, autorizado pelo Decreto nº 7.485, de 18/05/2011, publicado no DOU de 19/05/2011. (Processo nº 23074.031313/12-77).

A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias contados a partir da data da publicação no Diário Oficial da Únião.

ROMULO SOARES POLARI

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

DESPACHOS DO REITOR Em 7 de novembro de 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA NÁ, usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 183-MEC, de 04 de março de 2011, AUTORIZA o afastamento do País

MEL, de 04 de março de 2011, AOTORIZA o arastamento do País dos seguintes servidores:

Daniel Wasilewski, ocupante do cargo de Médico, lotado no Hospital de Clínicas, no período de 07/11/2012 a 17/11/2012, para participar do "Congresso da Academia Americana de Oftalmologia e de Conferências Pré e Pós Congresso", em Chicago/EUA, com ônus limitado. (Processo nº 23075.039156/2012-54).

Glauco Jose Pauka Mello, ocupante do cargo de Médico, lotado no Hospital de Clínicas, no período de 23/11/2012 a 28/11/2012, para participar do Curso Avançado para Prótese de Joelho e Ombro, na Flórida/EUA, com ônus limitado. (Processo nº 23075.039184/2012-71).

Noemia da Silva Cavalheiro, ocupante do cargo de Assis-Noemia da Silva Cavaineiro, ocupante do cargo de Assistente Social, lotada no Hospital de Clínicas, no período de 07/11/2012 a 11/11/2012, para participar da Assembléia Geral e V Conferência Latino Americana da RIADIS, em Quito/Equador, com ônus limitado. (Processo nº 23075.040758/2012-54).

Sérgio Antônio Antoniuk, ocupante do cargo de Professor do Grupo Magistério Superior, Classe Adjunto, lotado no Departamento de Pediatria, Setor de Ciências da Saúde, e ocupante do cargo de Médico, lotado no Hospital de Clínicas, no período de 21/11/2012 a 24/11/2012, para participar e apresentar trabalho no XXIV Congresso Anual da Academia Ibero Americana de Neurologia Pediátrica e Curso de Pós-Graduação, em Punta del Este/Uruguai, com ônus li-23075.038636/2012-06 (Processos 23075.038637/2012-42).

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA-NÁ, usando da competência que lhe é delegada pela Portaria nº 183-MEC, de 04 de março de 2011, ALTERA o afastamento do País do

Sônia Maria Chaves Haracemiv, cuja autorização foi publicada no Diário Oficial da União do dia 29/10/12, Seção II, pág. 18, onde se lê: ônus limitado, leia-se: ônus CAPES. (Processo nº 23075.036534/2012-48).

ZAKI AKEL SOBRINHO

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 33, alínea "g", do Estatuto da Universidade e nos termos do artigo 9º, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com o artigo 22, do Plano Único de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, aprovado pelo Decreto nº 94.664, de 23 de julho de 1987, resolve:

Nº 4.544 - Nomear os candidatos no cargo de Professor de Magistério Superior, aprovados em Concurso Público de Provas e Títulos, nos termos do Regime Jurídico dos Servidores Públicos Civis da União e Plano Único de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, conforme quadro em anexo. (Processos nº 23076.043483/2012-09, 043484/2012-45, 044298/2012-23, 044305/2012-97, 026423/2012-13, 045327/2012-74, 044747/2012-33, 045483/2012-35, 044651/2012-75, 028799/2012-62).

#### ANEXO

Cargo: Professor de Magistério Superior Código do Cargo: 060001

Regime de Trabalho: Dedicação Exclusiva

Departamento/ Centro	Classificação/ Nome do Candidato	Classe/Nível	Cód. Vaga	Homologa-ção	DOU
Ciência da Computação / CIN	3º Kiev Santos da Gama	Adjunto I	917611	40/2012	26.06.2012
	4º Gurvan Nicolas Huiban		917610		
Fisioterapia / CCS	2º Daniella Cunha Brandão	Adjunto I	917638	97/2011	19.09.2011
-	2º Marcelo Renato Guerino	Adjunto I	917637	39/2012	25.06.2012
Fonoaudiologia / CCS	3º Vanessa de Lima Silva	Adjunto I	917639	98/2011	21.09.2011
Hotelaria e Turismo / CCSA	2º Mariana Cavalcanti Falcão	Assistente I	917653	48/2012	06.07.2012
Letras / CAC	2º Otávia Pinheiro Pedrosa Fer- nandes	Assistente I	917625	23/2012	07.05.2012
Medicina Tropical / CCS	2º Thayza Christina Montenegro Stamford	Adjunto I	699875	30/2012	13.06.2012
Psicologia / CFCH	2º Renata Maria Toscano Barreto	Adjunto I	917662	24/2012	10.05.2012

Cargo: Professor de Magistério Superior

Código do Cargo: 060001

Regime de Trabalho: 20 horas semanais

Departamento/ Centro	Classificação/Nome do Candidato	Classe/Nível	Cód. Vaga	Homologa-ção	DOU
Medicina Clínica / CCS	3º Manuela Freire Hazin Costa	Assistente I	698745	12/2011	04 02 2011

Nº 4.545 - Nomear ISABELA MACÁRIO FERRO CAVALCANTI, habilitado(a) em Concurso Público de Provas e Títulos, para o Centro habilitado(a) em Concurso Público de Provas e Títulos, para o Centro Acadêmico de Vitória, cuja homologação ocorreu em 13.06.2012, para o Quadro Permanente desta Universidade, no cargo de Professor Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível I, nos termos do Regime Jurídico Único dos Servidores Públicos Civis da União e Plano Único de Classificação e Retribuição de Cargos e Empregos, em Regime de Trabalho de Dedicação Exclusiva, código de vaga 702538. (Processo nº 23076.025341/2012-51).

#### ANISIO BRASILEIRO DE FREITAS DOURADO

O VICE-REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Nº 4.546 - I - Exonerar, a pedido, a partir de 23 de Outubro de 2012, POLIANA EVAS SANTOS, Matrícula SIAPE nº 1943842, do Cargo de Pedagogo - Área, Classe E, Nível I, Padrão I, lotado(a) no(a) Pro-Reitoria de Assuntos Estudantis, de acordo com o artigo 34 da Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990. Código da vaga 482701. II -Consequentemente considerar vago o cargo supracitado. (Processo 23076.046151/2012-78)

Nº 4.547 - Declarar a Vacância, a partir de 31 de Outubro de 2012, do cargo de Professor de Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 002, do Quadro Permanente da UFPE, ocupado por IGOR FERNANDES GOMES, Matrícula SIAPE 1749584, lotado(a) no(a) Núcleo de Tecnologia do Centro Acadêmico do Agreste, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, na forma do artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112/90. Código da vaga nº 872950. (Processo nº 23076.046152/2012-12).

O VICE-REITOR da UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Decreto, de 18/09/2003, publicado no D.O.U. de 19/09/2003, resolve:

Nº 4.548 - Retificar a Portaria de Pessoal nº 3.334, de 30 de agosto de 2012, publicada no D.O.U. de 31 de agosto de 2012, referente à nomeação para o cargo de Médico / Área: Anestesista, nos seguintes termos: I - Referente ao Código de Vaga: ONDE SE LÊ: 0698860; LEIA-SE: 0700653; II - Ficando ratificados os demais termos. (Processo n° 23076.024259/2012-18).

SÍLVIO ROMERO DE BARROS MAROUES

#### DESPACHO DO REITOR Em 7 de novembro de 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PER-NAMBUCO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404-MEC, de 23 de abril de 2009, autoriza o afastamento do país dos seguintes servidores: ALFREDO DE AQUINO GASPAR JÚNIOR, SIAPE nº

ALFREDO DE AQUINO GASFAR JUNIOR, SIAFE II 2135089, lotado(a) no Departamento de Prótese e Cirurgia Buco Facial/CCS, no período de 02 a 08/12/2012, trânsito incluído, para participar do Congresso Internacional de Saúde "Cuba saúde 2012", em Havana-Cuba, ônus limitado. (Processo n° 23076.041743/2012-

CARLOS AUGUSTO FRANCA SCHETTINI, SIAPE nº 1673287, lotado(a) no Departamento de Oceanografia/CTG, no período de 11 a 15/11/2012, trânsito incluído, para participar do "Coastal and Estuarine Research Federation Meeting", em Mar del Plata-Corrientes-Argentina, 23076.045418/2012-18) limitado. ônus

FRANCISCO DE ASSIS TENÓRIO DE CARVALHO, SIA-PE nº 0383924, lotado(a) no Departamento de Informação e Sistemas/Cin, no período de 05 a 16/12/2012, trânsito incluído, para

temas/Cin, no período de 05 a 16/12/2012, trânsito incluído, para realizar "Visita Científica ao Departament of Electrical Engineering, National Taiwan University of Science and Technology", em Taipei-Taiwan, ônus limitado. (Processo nº 23076.046188/2012-04)
MARIA DO CARMO MARTINS SOBRAL, SIAPE nº 1278948, lotado(a) no Departamento de Engenharia Civil/CTG, no período de 31/10/2012 a 10/11/2012, trânsito incluído, para realizar missão de trabalho em Projeto de Cooperação do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Civil, em Mendoza-Argentina, ônus limitado. (Processo nº 23076.046208/2012-39)
NICODEMOS TELES DE PONTES FILHO, SIAPE nº 6384106 lotado(a) no Departamento de Patologia/CCS, no período de

NICODEMOS TELES DE PONTES FILHO, SIAPE nº 6384106, lotado(a) no Departamento de Patologia/CCS, no período de 08 a 16/12/2012, trânsito incluído, para participar do "II Congresso Luso-Brasileiro de Patologia Experimental", em Coimbra-Portugal, ônus para UFPE. (Processo nº 23076.040599/2012-88)

SÁVIO ROSSI SANTORO, SIAPE nº 1002284, lotado(a) no

Departamento de Música/CAC, no período de 08 a 18/11/2012, trânsito incluído, para realizar recitais "Duo Savio Santoro & Antonio Nigro", em Bucareste-Romênia/Macau-China, ônus limitado. (Processo nº 23076.044194/2012-19)

ANÍSIO BRASILEIRO DE FREITAS DOURADO

#### DEPARTAMENTO DE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAL

O DIRETOR DE DESENVOLVIMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria Normativa nº 01/98, UFPE-GR, de 15 de maio de 1998 e considerando o disposto no artigo 9º do Decreto de nº 2.251, de 12 de junho de 1997, publicado no Diário Oficial da União de 13 subsequente, resolve:

Nº 4.549 - Conceder Pensão Civil Vitalícia a LUCILA MARIA GUI-MARÃES SELVA, ex-companheira e Pensão Temporária a LUCIA HELENA FLORENTINO DE SOUZA, filha maior inválida do exservidor JOSÉ DA PAZ DE SOUZA, Matrícula SIAPE nº 1128980, ocupante do cargo de Técnico em Artes Gráficas, do Quadro de Pessoal desta Universidade, em regime de 40 horas semanais de trabalho, falecido inatividade funcional em 06/10/2012, com o fundamento legal na Lei N.º 8.112/90, de 11/12/90, publicada no D.O.U. de 12/12/1990, artigos 216, § 1º e 2º e 217, incisos I e II, alíneas "c"e "a", que passarão a perceber o benefício de acordo com o que dispõe a Emenda Constitucional n.º 41, de 19/12/2003 publicada no D.O.U. de 31/12/2003, regulamentada pela Lei nº 10.887/04, de 18/06/2004, publicada no D.O.U. de 21/06/2004. (Processos UFPE nº 23076.044218/2012-30 e 23076.044303/2012-06).

EUGÊNIO GEOVANI CARACIOLO E SILVA

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE

### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso das atribuições inerentes ao cargo, considerando o que dispõe o Decreto nº 1.387, de 07/02/1995, alterado pelo Decreto nº 2.349, de 15/10/1997, e a delegação de competência que lhe concede a Portaria nº 1496-MEC, de 04/05/2005,

 $N^{\circ}$  1.819 - Autorizar a prorrogação do afastamento do país de LUCIANA MOREIRA CARVALHO, matrícula  $n^{\circ}$  1225081, Professora Assistente do Departamento de Ciência da Informação - CCSA, para concluir Doutorado na Universidade do Porto, na cidade de Lisboa, em Portugal, no período de 01/01/2013 a 31/12/2013, inclusive trânsito, com ônus limitado, conforme processo nº 23077.044427/2012-73.

Nº 1.820 - Autorizar o afastamento do país de SEBASTIAN YURI CAVALCANTI CATUNDA, matrícula nº 1284113, Professor Associado do Departamento de Engenharia da Computação e Automação - CT, para realizar missão de trabalho na Université Pierre et Marie Curie - UPMC, na cidade de Paris, na França, no período de 24.11.2012 a 02.12.2012, inclusive trânsito, com ônus limitado, conforme processo p.º 23077.052731/2012.94 forme processo nº 23077.052731/2012-94.

Nº 1.821 - Autorizar o afastamento do país de FREDERICO ARAÚ-JO DA SILVA LOPES, matrícula nº 2510306, Professor Adjunto da Escola de Ciências e Tecnologia - ECT, para participar do "10th International Workshop on Middleware for Grids, Clouds and e-Science - MGC 2012", na cidade de Montreal, no Canadá, no período de 01.12.2012 a 10.12.2012, inclusive trânsito, com ônus para a (diárias e 23077.047346/2012-25. passagens), conforme processo

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição que lhe confere o artigo 23, do Estatuto da UFRN, resolve:

Nº 1.822 - Exonerar, a pedido, a partir de 31 de outubro de 2012, THAYSE PRISCILA FRANÇA FERREIRA, Assistente em Administração, matrícula nº 1670290, do Quadro de Pessoal da Universidade, da função de Chefe do Setor de Cadastro, FG-03, da Coordenadoria de Provimentos e Controle de Cargos/DAP. (Processo nº 23077.052797/2012-84).

Nº 1.825 - Exonerar, a partir de 01 de outubro de 2012, ROSÁLIA DE OLIVEIRA FIGUEIREDO, Roteirista, matrícula nº 1.1466437, do Quadro de Pessoal da Universidade, da função de Diretor de Jornalismo da TV Universitária, FG-03, da Superintendência de Comunicação. (Processo nº 23077.051400/2012-37).

#### ÂNGELA MARIA PAIVA CRUZ

#### RETIFICAÇÃO

Retificar a Portaria  $n^2$  1.146/12-R, publicada no DOU  $n^2$  144, de 26.07.2012, Seção 2, página 24, que trata do afastamento do país de ROSÂNGELA FRANCISCHINI, matrícula  $n^2$  414674, de modo que onde se lê: "no período de 01.09.2012 a 31.08.2013", leiase: "no período de 01.10.2012 a 30.09.2013 ", conforme processo  $n^2$  23077.008527/2012-36.

## PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 659, DE 26 DE OUTUBRO DE 2012

A PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Magnífica Reitora através da Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995 e considerando o que consta do processo nº 23077.051082 /2008-28, resolve:

processo nº 23077.051082 /2008-28, resolve:

Alterar a Portaria nº 148/PRH, de 02/03/2009, publicada no DOU nº 41, de 03/03/2009, seção 2, de concessão de aposentadoria do servidor EDUARDO JORGE MACIEL PINHEIRO, Matricula SIAPE nº 0348003, do Quadro de Pessoal da Universidade, de forma que passe a perceber os proventos de acordo c/ artigo 40, inciso I, da CF/88 e artigo 6º -A, da EC-41/2003, redação dada pela EC-70/2012, com proventos integrais, com efeitos financeiros a partir de 30/03/2012.

## MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

## PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, re-

Nº 672 - Alterar a fundamentação legal da aposentadoria da servidora MARIA GERLANI PORPINO KRUMENAUR, matrícula nº 0347803, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentado conforme Portaria nº 602/95-R, de 21 de junho de 1995, publicada no DOU nº 120, de 26 de junho de 1995, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos integrais, de acordo com o artigo 40, III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, mais a vantagem prevista no artigo 192, inciso I, da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 23077.015515/2012-68).

 $N^{\varrho}$  673 - Alterar a fundamentação legal da aposentadoria do servidor JOSE MARIVAL GERMANO MARTINS, matrícula  $n^{\varrho}$  0347029, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentado conforme Portaria nº quadro de Pessoai da Oniversidade, aposentado comornie Portaria nº 192-PRH, de 02 de maio de 2003, publicada no DOU nº 090, de 13 de maio de 2003, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos integrais, de acordo com o artigo 40, III, alínea "a" da Constituição Federal de 1988, com a redação dada pelo artigo 3º da EC 20/98, mais a vantagem prevista no artigo 192, inciso I, da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 23077.026300/2012-72).

Nº 674 - Alterar os proventos da aposentadoria da servidora SELMA MEIRA E SA BEZERRA, matrícula nº 0347137, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentada conforme Portaria nº 009-PRH, de 10 de janeiro de 2002, publicada no DOU nº 13, de 18 de janeiro de 2002, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos pro-porcionais à razão de 26/30 (vinte e seis, trinta avos). (Processo nº 23077.021686/2010-64).

Nº 675 - Alterar os proventos da aposentadoria da servidora MARIA LENEIDE CAMARA DE OLIVEIRA, matrícula nº 0344924, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentada conforme Portaria nº 435-R, de 05 de abril de 1991, publicada no DOU nº 74, de 18 de abril de 1991, seção 2, alterada pela Portaria nº 234-PRH, de 05 de maio de 2008, publicada no DOU nº 86, de 07 de maio de 2008, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos proporcionais à razão de 28/30 (vinte e oito, trinta avos). (Processo nº 23077.014138/2012-40).

 $N^{\varrho}$  676 - Alterar os proventos da aposentadoria da servidora MARIA SALETE DO NASCIMENTO SILVA, matrícula nº 0345733, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentada conforme Portaria nº 030-PRH, de 25 de janeiro de 1996, publicada no DOU nº 22, de 31 de janeiro de 1996, seção 2, alterada pela Portaria nº 327-PRH, de 07 de maio de 2009, publicada no DOU nº 87, de 11 de maio de 2009, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos proporcionais à razão de 28/30 (vinte e oito, trinta avos). (Processo nº 23077.012151/2011-83).

 $N^{\varrho}$ 677 - Alterar os proventos da aposentadoria do servidor SE-BASTIÃO EVARISTO DE SALES, matrícula  $n^{\varrho}$ 0345940, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentado conforme Portaria nº 593-PRH, de 18 de outubro de 2002, publicada no DOU nº 213, de 04 de novembro de 2002, seção 2, alterada pela Portaria nº 821-PRH, de 04 de dezembro de 2009, publicada no DOU nº 234, de 08 de dezembro de 2009, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos equivalentes a 90% (noventa por cento). (Processo nº 23077.041167/2011-

Nº 678 - Alterar os proventos da aposentadoria da servidora FATIMA MIRANDA DE SOUSA, matrícula nº 0350508, do Quadro de Pessoal da Universidade, aposentada conforme Portaria nº 574-PRH, de 02 de outubro de 2002, publicada no DOU nº 197, de 10 de outubro de 2002, seção 2, de forma que passe a perceber os proventos equivalentes a 85% (oitenta e cinco por cento). (Processo nº 23077 005540/2011-52)

#### MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A PRÓ-REITORA DE RECURSOS HUMANOS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 3° da Emenda Constitucional nº 47 de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, resolve:

 $m N^2$  685 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a JOAO ALBERICO FERNANDES DA ROCHA, MEDICO-AREA, Nível de Classificação E, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 14 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 6346511-8, lotado(a) no(a) HOSPITAL UNIVERSITARIO ANA BEZERRA, mantido o valor de 11% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001. (Processo nº 23077.049154/2012).

Nº 686 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a MARIA LUCIA DE OLIVEIRA, ASSISTENTE EM ADMINIS-TRACAO, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 16 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 349616-5, lotado(a) no(a) HOSPED - HOSPITAL DE PE-DIATRIA, mantido o valor de 15% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001. (Processo nº 23077.050597/2012).

Nº 687 - Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais a JULIO RIBEIRO, AUXILIAR EM ADMINISTRACAO, Nível de Classificação C, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento 16 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 350470-2, lotado(a) no(a) GABINETE DO REITOR, mantido o valor de 19% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001. (Processo nº 23077.052353/2012).

#### MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270/95-R, de 23/10/1995, considerando o que consta do processo 23077.052735/2012-72, re-

Nº 691 - Exonerar, a pedido, a partir de 31 de outubro de 2012, JOYCELLANE ALLINE DO NASCIMENTO CAMPOS RIBEIRO, do cargo de Assistente de Laboratório, matricula nº 1885441, do Quadro de Pessoal desta Universidade, lotada no Departamento de Microbiologia e Parasitologia - CB.

A PRÓ-REITORA DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO NORTE, usando da atribuição conferida pela Portaria nº 1.270-R, de 23/10/1995, de acordo com o Artigo 6º - A da EC 41/03, com redação dada pela EC 70/12, c/c os artigos 186, inciso I, § 1º e 188 da Lei nº 8.112/1990, considerando o que consta do processo nº 23077.051606/2012, re-

Nº 692 - Conceder aposentadoria por invalidez, com proventos integrais, MARTA MARIA DA ROCHA, SERVENTE DE LIMPEZA, Nível de Classificação A, Nível de Capacitação IV, Padrão de Vencimento 15 do Quadro de Pessoal da Universidade, Matrícula SIAPE nº 1183656, lotado(a) no(a) HOSPITAL DE PEDIATRIA, mantido o valor de 12% de adicional de tempo de serviço, de acordo com o artigo 6º, da Lei nº 9.624, de 02 de abril de 1998, respeitadas as situações contidas até 08/03/1999, conforme determina a Medida Provisória nº 2.225, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001.

#### MIRIAN DANTAS DOS SANTOS

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

#### PORTARIA Nº 6.451, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e considerando o disposto no artigo 1º da Portaria nº 404, do Ministro de Estado da Educação, publicada no DOU de 24 de abril de 2009, com base no que dispõe o artigo 1º, inciso IV do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, resolve:

Autorizar o afastamento do País de FABIO COSTA MO-ROSINI, Professor Adjunto, lotado e com exercício no Departamento de Direito Público e Filosofia do Direito da Faculdade de Direito, com a finalidade de participar do "Congreso Internacional: Derecho Internacional, Mundialización y Gobernanza", em Lima - Peru, no período compreendido entre 07 e 11 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus limitado. Processo nº 23078.029087/12-70.

CARLOS ALEXANDRE NETTO

#### PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRÓ-REITOR DE GESTÃO DE PESSOAS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições delegadas pela Portaria nº 5469 de 04 de outubro de 2012, nos termos da Instrução Normativa nº 16/97, de 29 de setembro de 1997, do Tribunal de Contas da União, publicada no Diário Oficial da União de 09 de outubro de 1997, resolve:

Nº 6.447 - Conceder pensão com natureza vitalícia, a partir de 22 de setembro de 2012, a VERA BERCHT, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com artigo 40 da Constituição Federal/88, alterada pela Emenda Constitucional 41/03, regulamentada pela Lei nº 10.887/04, artigo 2º, inciso I, em decorrência do óbito de Rolf Fernando Bercht, inativo no cargo de Engenheiro no quadro de pessoal desta Universidad per a constitución de 202780/03/25/2012 37 versidade, processo nº 23078.027526/12-37.

 $N^{\varrho}$ 6.448 - Conceder pensão com natureza vitalícia, a partir de 22 de setembro de 2012, a VERA BERCHT, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei  $n^{\varrho}$ 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com artigo 40 da Constituição Federal/88, alterada pela Emenda Constitucional 41/03, regulamentada pela Lei nº 10.887/04, artigo 2º, inciso I, em decorrência do óbito de Rolf Fernando Bercht, inativo no cargo de Professor de 3º Grau no quadro de pessoal desta Universidade, processo nº 23078.027526/12-37.

 $N^{\rm e}$ 6.449 - Conceder pensão com natureza temporária, a partir de 11 de agosto de 2005, a LUIS FERNANDO RIBAS MACHADO, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, combinado com artigo 40 da Constituição Federal/88, alterada pela Emenda Constitucional 41/03, regulamentada pela Lei nº 10.887/04, artigo 2º, inciso I, em decorrência do obito de Soly Souza Machado, inativo no cargo de Professor de 1º e  $2^{\circ}$  Graus no quadro de pessoal desta Universidade, processo  $n^{\circ}$  23078.037745/08-11.

MAURICIO VIÉGAS DA SILVA

## UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO

DESPACHO DO REITOR Em 7 de novembro de 2012

O Reitor da UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 404/MEC de 23 de abril de 2009 resolve autorizar o afastamento do país, dos seguintes servidores:

DÉBORA DE ALMEIDA AZEVEDO, Matrícula SIAPE 1189883, Professor de 3º Grau, lotado no Instituto de Química, nesta Universidade, de 06/12/2012 a 08/12/2012, Para Participar do Workshop "Mistura de óleos e Geoquímica de Alta Resolução" - Bucaramanga - Colômbia - com ônus limitado (Processo 23079.051048/2012-11).

CARLA BRANDÃO WOYAMES, Matrícula SIAPE

1497275, Técnico de Laboratório, lotado na COPPE, nesta Universidade, de 07/12/2012 a 08/04/2013, Para Aperfeiçoamento na Université Libre de Bruxelles - ULB - Bruxelas - Bélgica - com ônus CAPES (Processo 23079.051224/2012-42).

CLAUDIA DOMINGUES VARGAS, Matrícula SIAPE 2221040, Professor de 3º Grau, lotado no Instituto de Biofísica, nesta Universidade, de 08/12/2012 a 19/12/2012, Para Participar do CA-PES/COFECUB - Lyon - França - com ônus CAPES (Processo 23079.051002/2012-10).

CARMEN LUCIA TINDÓ RIBEIRO SECCO, Matrícula SIAPE 0266043, Professor de 3º Grau, lotado na Faculdade de Letras, nesta Universidade, de 14/12/2012 a 22/12/2012, Para Participar do Seminário Internacional "Cânone, Margem e Periferia nos Espaços de Língua Portuguesa", Universidade de Lisboa - Lisboa - Portugal - com ônus limitado (Processo 23079.052472/2012-10).

MARIA DE FATIMA RAMOS MADRUGA, Matrícula SIA-

PE 1124580, Bibliotecário/Documentalista, lotado na Faculdade de Direito, nesta Universidade, de 09/01/2013 a 30/01/2013, Para Aperfeiçoamento (Mestrado) em Ciências da Educação, Universidade Americana - Assunção - Paraguai - com ônus limitado (Processo 23079.048873/2012-57).

### UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO

#### PORTARIAS DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1536 DESTITUIR os servidores abaixo relacionados das Funções Gratificadas (FG-01) determinadas a seguir, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante da folha 01 do Processo acima mencionado. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos das Portarias abaixo indicadas (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Função	Servidor	Matrícula SIAPE	Portaria		Data de Publicação no DOU
Coordenador Geral dos Cursos de Pós- Graduação Strito Sensu	MARIO DE ANDRADE LIRA JUNIOR	0385061	731/2012-GR	23.05.2012	28.05.2012
Coordenador do Programa de Pós-Gra- duação em Administração e Desenvol- vimento Rural	LUCIA MARIA GOES MOUTI- NHO	1070842	1322/2011-GR	16.11.2011	22.11.2011
Coordenador do Programa de Pós-Gra- duação em Fitopatologia	SONIA MARIA ALVES DE OLI- VEIRA	0384173	61/2011-GR	07.01.2011	13.01.2011
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia - Ciência do Solo		1538852	1306/2012-GR	14.09.2012	18.09.2012
Coordenador Programa de Pós-Gradua- ção em Ciência Veterinária	HELIO CORDEIRO MANSO FI- LHO	2150891	55/2011-GR	07.01.2011	11.01.2011
Coordenador Programa de Pós-Gradua- ção em Botânica	CARMEN SILVIA ZICKEL	1005178	856/2011-GR	29.07.2011	05.08.2011
Coordenador Programa de Pós-Gradua- ção em Ensino das Ciências	HELAINE SIVINI FERREIRA	1643966	896/2009-GR	27.08.2009	01.09.2009
Coordenador do Programa de Pós-Gra- duação em Biometria e Estatística Apli- cada	TATIJANA STOSIC	1509422	1159/2012-GR	22.08.2012	28.08.2012

29.08.2012, que designou o servidor FRANCISCO FERNANDO RA-MOS DE CARVALHO, como "Pró-Tempore" para a Função Gratificada (FG-01) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Zootecnia, a partir desta data, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante da folha 01 do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.554 - REVOGAR os efeitos da Portaria 1223/2012-GR, de

Nº 1.555 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Geral dos Cursos de Pós-Graduação Strito Sensu do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) MARIO DE AN-DRADE LIRA JUNIOR, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 2, Matrícula SIA-PE nº 0385061, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15,10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.556 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Administração e Desenvolvimento Rural do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) LUCIA MARIA GOES MOUTINHO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 4, Matrícula SIAPE nº 1070842, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.557 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Fitopatologia do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) SONIA MARIA ALVES DE OLIVEIRA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 3, Matrícula SIA-PE nº 0384173, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.558 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia - Ciência do Solo do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) VALDOMIRO SEVERINO DE SOUZA JUNIOR, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 4, Matrícula SIAPE nº 1538852, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.559 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Programa de Pós-Graduação em Ciência Veterinária do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) HE-LIO CORDEIRO MANSO FILHO, do Quadro Unico de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 4, Matrícula SIAPE nº 2150891, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.560 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Programa de Pós-Graduação em Zootecnia do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) CARMEN SILVIA ZICKEL, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1005178, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.561 DESIGNAR "Pró-Tempore" para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Programa de Pós-Graduação em Zootecnia do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) FRANCISCO FERNANDO RAMOS DE CARVALHO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 4, Matrícula SIAPE nº 0384953, a partir desta data, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.562 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Programa de Pós-Graduação em Ensino das Ciências do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) HE-LAINE SIVINI FERREIRA, do Quadro Unico de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1643966, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.563 DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Biometria e Estatística Aplicada do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) TATIJANA STOSIC, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1509422, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

#### MARIA JOSÉ DE SENA

## PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.585 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciência e Tecnologia de Alimentos do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) CELIANE GOMES MAIA, do Quadro Unico de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 2414021, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.586 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Biociência Animal do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) JOAQUIM EVENCIO NETO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 4, Matrícula SIAPE nº 0383965, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.588 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Física Aplicada do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) ANTONIO RODRIGUES DE CASTRO ROMÁGUERA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1492798, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

#### MARIA JOSÉ DE SENA

HEITOR MONTEIRO DUARTE, Matrícula SIAPE 1564112, Professor de 3º Grau, lotado no Pólo Universitário de Macaé, nesta Universidade, de 15/01/2013 a 15/01/2014, Para Realizar Pós -Doutorado na "Smithsonian Marine Station" - Fort Pierce/Fló-

rida - EUA - com ônus CNPq (Processo 23079.037017/2012-58).
GISELA AQUINO PIRES DO RIO, Matrícula SIAPE 1243642, Professor de 3º Grau, lotado no Instituto de Geociências, nesta Universidade, de 01/02/2013 a 02/06/2013, Para Participar da Cátedra Pablo Neruda - Paris - França - com ônus limitado (Processo 23079 043208/2012-30)

23079.043208/2012-30).

REGINA CELI OLIVEIRA DA CUNHA, Matrícula SIAPE 1360986, Professor de 3º Grau, lotado na Faculdade de Educação, nesta Universidade, de 16/02/2013 a 16/02/2014, Para Realizar Pós-Doutorado no Instituto de Educação, Universidade do Minho - Braga - Portugal - com ônus limitado (Processo 23079.050915/2012-38).

RHODES ALBERNAZ DE ALMEIDA SERRA, Matrícula SIAPE 0360255, Professor de 3º Grau, lotado na EEFD, nesta Universidade, de 01/04/2013 a 30/09/2013, Para Doutoramento, Universidade Trás os Montes e Alto Douro - Vila Real - Portugal - com ônus limitado (Processo 23079.042973/2012-89).

CARLOS LEVI

## SUB-REITORIA DE PESSOAL E SERVIÇOS GERAIS

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Pró-Reitor de Pessoal, no uso da competência delegada pelo Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 4766 de 15 de julho de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 18 de julho de 2011, resolve:

 $N^{\rm e}$ 9254 - Rescindir o contrato de DANIEL SANTIAGO CHAVES como Professor Substituto do(a) Instituto de História a partir de 23-outubro-2012, conforme processo  $n^{\rm e}$ 23079. 002559/12-64.

O Pró-Reitor de Pessoal PR-4, no uso de suas atribuições delegadas pelo Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 4766 de 15 de Julho de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 136 de 18/07/2011, resolve:

 $N^{\circ}$  9.267 - Designar CARLA MADELON DE OLIVEIRA TORRES, Matrícula Siape  $n^{\circ}$  0375139, Servente de Limpeza, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Seção de Zeladoria DAG/HU, do(a) Divisão de Atividades Gerenciais/HU, FG-6, processo  $n^{\circ}$  23079.001349/12-86.

O Pró-Reitor de Pessoal, no uso da competência delegada pelo Reitor da Universidade Federal do Rio de Janeiro, através da Portaria nº 4766 de 15 de julho de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 18 de julho de 2011 e amparado no artigo 114 da Lei nº 8.112 de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 9279 - RETIFICAR, a Portaria nº 8339 de 19 de outubro de 2012, publicada no DOU nº 204, de 22 de outubro de 2012 considerando que o nome correto do Professor é MARCELO PAULA DE MELO, conforme consta no processo nº 23079.037277/12-79.

ROBERTO ANTONIO GAMBINE MOREIRA

## UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DA AMAZÔNIA

## PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal Rural da Amazônia, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14/07/2009, publicado no DOU de 15/07/2009, e tendo em vista o disposto na Lei nº 8.112/90, resolve:

Nº 2.488 - NOMEAR, em caráter efetivo, LOURIVAL DIAS CAMPOS, no Quadro de Pessoal desta Universidade, habilitado em concurso público realizado por esta Instituição, Edital nº 21/2012, publicado no DOU Nº 73, de 16/04/2012, seção 3, páginas 57 a 60, sendo homologado pelo Edital nº 30/2012, publicado no DOU Nº 127, de 03/07/2012, seção 3, página 58, classificado em 2º lugar, Área: Biologia Animal, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente I, com Dedicação Exclusiva, em vaga decorrente de criação de cargos, código de vaga nº 0858808, de acordo com o Decreto nº 94.664, de 23/07/1987, da Lei 8.112/90 e Portaria Interministerial MP/MEC nº 405, de 30/08/12, Campus Capanema.

Nº 2.489 - NOMEAR, em caráter efetivo, JULIANA SIMÃO NINA DE AZEVEDO, no Quadro de Pessoal desta Universidade, habilitada em concurso público realizado por esta Instituição, Edital nº 21/2012, publicado no DOU Nº 73, de 16/04/2012, seção 3, páginas 57 a 60, sendo homologado pelo Edital nº 30/2012, publicado no DOU Nº 127, de 03/07/2012, seção 3, página 58, classificada em 1º lugar, Área: Biologia Geral, para o cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente I, com Dedicação Exclusiva, em vaga decorrente de criação de cargos, código de vaga nº 0858809, de acordo com o Decreto nº 94.664, de 23/07/1987, da Lei 8.112/90 e Portaria Interministerial MP/MEC nº 405, de 30/08/12, Campus Capanema.

SUEO NUMAZAWA



#### PORTARIAS DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.564 - DESTITUIR, das Funções (sem Gratificação) determinadas a seguir, os servidores relacionados abaixo, a partir da data desta Portaria, conforme folha 01 do Processo acima mencionado Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos das Portarias abaixo indicadas (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Função	Servidor	Matrícula SIAPE	Portaria	Data da Portaria
ção Lato Sensu	FLAVIA CONCEICAO FERREIRA DA SIL- VA	1347530	211/2012-GR	28.02.2012
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia - Melhoramento Genético de Plan- tas	VIVIAN LOGES	2281282	205/2011-GR	11.02.2011
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciências Florestais		0428819	56/2011-GR	07.001.2011
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Recursos Pesqueiros e Aqüicultura	FLAVIA LUCENA FREDOU	1347979	1421/2011-GR	06.12.2011
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Entomologia Agrícola	`	1542788	642/2011-GR	02.06.2011
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Extensão Rural e Desenvolvimento Local		1000790	203/2011-GR	11.02.2011
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Engenharia Agrícola		1546695	827/2012-GR	11.06.2012
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Historia Social da Cultura Regional		0997751	1022/2012-GR	20.07.2012
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Química		2510144	1116/2012-GR	14.08.2012
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciência e Tecnologia de Alimentos		2414021	801/2011-GR	11.07.2011
Coordenador do Programa de Pós Graduação em Biociência Animal	JOAQUIM EVENCIO NETO	0383965	564/2012-GR (Pró-tempore)	03.05.2012
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Física Aplicada	ANTONIO RODRIGUES DE CASTRO ROMAGUERA	1492798	1239/2012-GR (Pró-tempore)	30.08.2012
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ecologia Animal do Departamento de Biologia		2298618	1553/2010-GR	29.12.2010
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Sanidade e Reprodução de Ruminantes	CLAUDIO COUTINHO BARTOLOMEU	1511486	668/2010-GR	27.05.2010
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Produção Agrícola Sustentável da Unidade Aca- dêmica de Garanhuns	GUSTAVO PEREIRA DUDA	2314584	589/2010-GR	14.05.2010
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência Animal e Pastagens	ANDRE LUIZ RODRIGUES MAGALHAES	1544538	573/2012-GR	07.05.2012
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Desenvolvimento e Inovação Tecnológica em Medicamentos	700~	1553890	1208/2010-GR	24.09.2010
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal, nível Mestrado da Unidade Acadêmica de Serra Talhada		1699491	402/2011-GR	12.04.2011
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Informática Aplicada	TIAGO ALESSANDRO ESPINOLA FERREI- RA	1283470	645/2011-GR	03.06.2011
Coordenador do Programa de Mestrado Profissional em Tecnologia e Gestão em Educação a Distância	MARIZETE SILVA SANTOS	1203910	1095/2011-GR	23.09.2011
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Etnobiologia e Conservação da Natureza	ELCIDA DE LIMA ARAUJO	0385034	817/2012-GR	05.06.2012

Nº 1.565 - Destituir as Funções (FG-01) e revogar o efeito das portarias abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR nº /DOU
Coordenador do	Dimas Menezes	762/2011, de 04.07. DOU de 11.07.2011.
Curso de Agronomia	0383882	
Coordenador do Curso	Carlos Augusto Sampaio Ribeiro 0383864	860/2012, de 19.06.
de Engenharia Florestal		DOU de 20.06.2012.
Coordenador do Curso	Lucio Esmeraldo Honório de Melo / 0384013	1380/2010, de 12.11.
de Medicina Veterinária		DOU de 16.11.2010.
Coordenador do Curso	Paulo Guilherme Vasconcelos de Oliveira / 1647654	1115/2010, de 09.09.
de Engenharia de Pesca		DOU de 13.09.2010.
Coordenador do Curso de Bacharelado em Economia Doméstica	Daisyvangela Eucremia da Silva Lima / 2509248	1400/2010, de 22.11.
		DOU de 29.11.2010.
Coordenador do Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas	Betania Cristina Guilherme	688/2011, de 14.06. DOU de 17.06.2011.
	1660057	
Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas	Marcos Antonio Barbosa de Lima 1646614	701/2011, de 16.06.
^		DOU de 17.06.2011.
Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Sociais - Ênfase Sociologia Rural	Giuseppa Maria Daniel Spenillo	786/2011, de 06.07.
		DOU de 18.07.2011.
Coordenador do Curso de Licenciatura em História	Tiago de Melo Gomes 1369377	1237/2010, de 04.10.
		DOU de 05.10.2010.
Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Econômicas	Gisleia Benini Duarte	074/2011, de 10.01.
	2733201	DOU de 13.01.2011.
Coordenador do Curso de Licenciatura em Química	Edênia Maria Ribeiro do Amaral 0383001	1480/2010, de 10.12. DOU de 13.12.2010
	000000	
Coordenador do Curso de Zootecnia	Lucia Helena de Albuquerque Brasil / 0384010	1338/2010, de 03.11 DOU de 08.11.2010
	Andrea Carla de Paiva	
Coordenador do Curso de Licenciatura em Educação Física	landrea Caria de Paiva	1440/2010, de 1º .12 DOU de 03.12.2010
Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras	Vicentina Maria Ramirres Borba	
Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras	2249818	995/2011, de 19.08. DOU de 1º .09.2011
Coordenador do Curso	Marcos Aurelio Benevides de Pinho / 1355315	533/2011, de 03.05.
de Administração	ividicos Aureno Benevides de Filino / 1555515	DOU de 16.05.2011
as Transmissagas	I .	200 40 10:00:2011

Nº 1.566 - DESTITUIR a Função (FG-02) e revogar o efeito da portaria abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR nº /DOU
Coordenador Geral dos Cursos de Graduação/PREG	Anna Paula de Avelar Brito Lima / 2140636	761/2012, de 28.05. DOU de 30.05.2012.

Nº 1.567 - DESTITUIR a Função (FG-03) e revogar o efeito da portaria abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR nº /DOU
Coordenador Geral dos Cursos	Alexandro Cardoso Tenorio	051/2010, de 18.01.
de Licenciaturas/PREG	1299496	DOU de 25.01.2010.



Nº 1.568 - Destituir as Funções (FG-01) "Pró-Tempore" e revogar o efeito das portarias abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR
Coordenador do Curso de Licenciatura em Física	Michael Lee Sundheimer 1365004	1120/2012, de 14/08
Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática	Marcia Pragana Dantas 0433596	1307/2012, de 14.09
Coordenador do Curso de Licenciatura em Ciências Agrícolas	José Nunes da Silva 2516944	1453/2011, de 14.12
Coordenador do Curso de Ciência da Computação	Fernando Antônio Aires Lins 3481579	0052/2010, de 18.01
Coordenador do Curso de Sistemas de Informações	Giordano Ribeiro Eulalio Cabral 1789134	1230/2011, de 24.08

Nº 1.569 - DESTITUIR as Funções (sem FG) "Pró-Tempore" e revogar o efeito das portarias abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR
Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola Ambiental	Renato Laurenti 2490005	890/2012, de 25.06.
Coordenador do Curso de Gastronomia e Segurança Alimentar	Edenilze Teles Romeiro	1181/2012, de 23.08.

Nº 1.570 - DESTITUIR a Função (sem FG) e revogar o efeito das portarias abaixo, conforme solicitação constante do Meno nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

FUNÇÃO	NOME / MATRÍCULA	Portaria-GR
Coordenador do Curso de Licenciatura em Computação	Rodrigo Nonamor Pereira Mariano de Souza - 2698977	1528/2010, de 20.12.

Nº 1.571 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Agronomia da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) DIMAS MENEZES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 038382, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 04, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.572 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Engenharia Florestal da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) CARLOS AUGUSTO SAMPAIO RIBEIRO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 0383864, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.573 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Medicina Veterinária da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) LUCIO ESMERALDO HONÓRIO DE MELO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 0384013, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Associado, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79)

Nº 1.574 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Engenharia de Pesca da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) PAULO GUILHERME VASCONCELOS DE OLIVEIRA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIA-PE nº 1647654, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.575 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Economia Doméstica da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) DEISYVANGELA EUCREMIA DA SILVA LIMA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2509248, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível 03, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.576 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Geral dos Cursos de Pós Graduação Lato Sensu do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) FLAVIA CONCEICAO FERREIRA DA SILVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1347530, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.577 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Agronomia - Melhoramento Genético de Plantas do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) VIVIAN LOGES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 2, Matrícula SIAPE nº 2281282, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.578 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciências Florestais do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) LUIZ CARLOS MARANGON, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 3, Matrícula SIAPE nº 0428819, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.579 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Programa de Pós Graduação em Recursos Pesqueiros e Aqüicultura do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) FLAVIA LUCENA FREDOU, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1347979, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.580 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Entomologia Agrícola do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) HERBERT ALVARO ABREU DE SIQUEIRA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1542788, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.581 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Extensão Rural e Desenvolvimento Local do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) MARIA LUIZA LINS E SILVA PIRES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1000790, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.582 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Agrícola do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, ota servidor(a) ENIO FARIAS DE FRANCA E SILVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1546695, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.583 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Historia Social da Cultura Regional do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) MARIA ANGELA DE FARIA GRILLO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 0997751, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.584 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Química do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) MONICA FREIRE BELIAN, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto,

nível 3, Matrícula SIAPE nº 2510144, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

#### MARIA JOSÉ DE SENA

#### PORTARIAS DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.590 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ecologia Animal do Departamento de Biologia do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) ANA CARLA ASFORA EL DEIR, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 2298618, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.591 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Sanidade e Reprodução de Ruminantes do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) CLAUDIO COUTINHO BARTOLO-MEU, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 4, Matrícula SIAPE nº 1511486, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União (conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.592 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Produção Agrícola Sustentável da Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) GUSTAVO PEREIRA DUDA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 2, Matrícula SIAPE nº 2314584, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.593 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Ciência Animal e Pastagens do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) ANDRE LUIZ RODRIGUES MAGALHAES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1544538, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.594 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Desenvolvimento e Inovação Tecnológica em Medicamentos do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) TANIA MARIA SARMENTO DA SILVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 3, Matrícula SIAPE nº 1553890, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.595 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Produção Vegetal, nível Mestrado, da Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) ADRIANO DO NASCIMENTO SIMOES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1699491, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

ISSN 1677-7050

Nº 1.596 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Informática Aplicada do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) TIAGO ALESSANDRO ESPINOLA FERREIRA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1283470, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.597 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Mestrado Profissional em Tecnologia e Gestão em Educação a Distância do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) MARIZETE SILVA SANTOS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1203910, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.598 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador do Programa de Pós Graduação em Etnobiologia e Conservação da Natureza do(a) Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação, o(a) servidor(a) ELCIDA DE LIMA ARAUJO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Associado, nível 4, Matrícula SIAPE nº 0385034, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.600 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) BETANIA CRISTINA GUI-LHERME, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1660057, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.601 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador Geral dos Cursos de Graduação da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) ANNA PAULA DE AVELAR BRITO LIMA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2140636, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{\circ}$  1.602 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador Geral dos Cursos de Licenciatura da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) ALEXANDRE CARDOSO TENORIO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1299496, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.603 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) MARCOS ANTONIO BARBOSA DE LIMA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1646614, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^\circ$  1.604 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Física da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) MICHAEL LEE SUNDHEIMER, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1365004, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Associado, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{\circ}$  1.605 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Matemática da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) MARCIA PRAGANA DANTAS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 433596, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Associado, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.606 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Sociais - ênfase em Sociologia Rural da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) GIU-SEPPA MARIA DANIEL SPENILLO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1243653, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.607 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em História da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) TIAGO DE MELO GOMES, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1369377, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.608 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Econômicas da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) GISLEIA BENINI DUARTE, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2733201, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{\circ}$  1.609 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Química da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) EDENIA MARIA RIBEIRO DO AMARAL, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 0385001, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 04, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.610 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Zootecnia da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) LUCIA HELENA DE ALBUQUERQUE BRASIL, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 0384010, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Associado, Nível 04, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.611 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Ciências Agrícolas da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) JOSE NUNES DA SILVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2516944, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.612 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Educação Física da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) ANDREA CARLA DE PAIVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1331184, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.613 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Ciência da Computação da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) FERNANDO ANTONIO AIRES LINS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 3481579, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.614 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Sistemas de Informações da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) GIORDANO RIBEIRO EULALIO CA-BRAL, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1789134, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.615 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) VICENTINA MARIA RAMIRES BORBA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2249818, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Associado, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.616 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Administração da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) MARCO AURELIO BENEVIDES DE PINHO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 1355315, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Assistente, Nível 01, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.617 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Engenharia Agrícola e Ambiental da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) RENATO LAURENTI, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2490005, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 04, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.618 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Gastronomia e Segurança Alimentar da Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) EDENILZE TELES ROMEI-RO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2373956, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.619 - DESIGNAR para a FCC - Função de Coordenador do Curso de Licenciatura em Computação a Pró-Reitoria de Ensino de Graduação, o(a) servidor(a) RODRIGO NONAMOR PEREIRA MARIANO DE SOUZA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, Matrícula SIAPE nº 2698977, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, Classe Adjunto, Nível 02, conforme Memo 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, folha 01 do processo acima mencionado, a partir da publicação no Diário Oficial da União (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.620 - DESTITUIR os servidores abaixo relacionados das Funções Gratificadas determinadas a seguir, da Unidade Acadêmica de Garanhuns, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante da folha 01 do Processo acima mencionado. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos das Portarias abaixo indicadas (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Função	Servidor	Matrícula SIAPE	Portaria
Coordenador do Curso de Agronomia (FG-01)	RALINI FERREIRA DE MELO	2567981	610/2011-GR, de 25.05.2011, DOU de 26.05.2011
Coordenador do Curso de Medicina Veterinária (FG-01)	ALMIR CHALEGRE DE FREITAS	1508295	607/2011-GR, de 24.05.2011, DOU de 25.05.2011
Coordenador do Curso de Zootecnia (FG-01)	JORGE EDUARDO CAVALCANTE LUCENA	2441476	715/2012-GR, de 22.05.2012, DOU de 28.05.2012
Coordenador de Curso de Graduação em Pedagogia, Licenciatura (FG-01)	MARIA JOSE GOMES CAVALCANTE	2568007	606/2011-GR, de 24.05.2011, DOU de 25.05.2011
Coordenador do Curso de Ciência da Computação (FG-01)	JULIANA DE ALBUQUERQUE GONCALVES SA- RAIVA	1805768	712/2012-GR, de 22.05.2012, DOU de 28.05.2012
Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras (FG-01)	MARCIA FELIX DA SILVA CORTEZ	1804583	708/2012-GR, de 21.05.2012, DOU de 208.05.2012
Coordenador do Curso de Engenharia de Alimentos (FG-01)	JORGE VINICIUS FERNANDES LIMA CAVALCANTI	1742969	719/2012-GR, de 23.05.2012, DOU de 28.05.2012
Coordenador Geral dos Cursos de Graduação (FG-02)	MACIO FARIAS DE MOURA	1580659	42/2012-GR, de 19.01.2012, DOU de 20.01.2012

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, resolve:

Nº 1.622 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Agronomia do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) RALINI FERREIRA DE MELO, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 2567981, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.623 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Medicina Veterinária do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) ALMIR CHALEGRE DE FREITAS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1508295, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.624 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Zootecnia do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) JORGE EDUARDO CAVALCANTE LUCENA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 2441476, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.625 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Graduação em Pedagogia, Licenciatura do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) MARIA JOSE GOMES CA-VALCANTE, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 2568007, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.636 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Ciência da Computação do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) JULIANA DE ALBUQUERQUE GON-CALVES SARAIVA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1805768, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.637 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Licenciatura em Letras do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) MARCIA FELIX DA SILVA CORTEZ, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1804583, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{2}$  1.638 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Engenharia de Alimentos do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) JORGE VINICIUS FERNANDES LIMA CAVALCANTI, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1742969, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.639 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Geral dos Cursos de Graduação do(a) Unidade Acadêmica de Garanhuns, o(a) servidor(a) MACIO FARIAS DE MOURA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1580659, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do mencionado (Processo UFRPE acima 23082.018703/2012-79).

Nº 1.640 - DESTITUIR os servidores abaixo relacionados das Funções Gratificadas determinadas a seguir, da Unidade Acadêmica de Serra Talhada, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante da folha 01 do Processo acima mencionado. Em decorrência, a partir da mesma data, revogar os efeitos das Portarias abaixo indicadas (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Função	Servidor	Matrícula PE	SIA-	Portaria				
Coordenador do Curso de Engenharia de Pesca (FG-01)	JOSE CARLOS PACHECO DOS SANTOS	1619156		922/2010-GR, 05.08.2010	de	30.07.2010,	DOU	de
Coordenador do Curso de Sistema de Informação (FG-01)	RICHARLYSON ALVES DEMERY	2512031		923/2010-GR, 05.08.2010	de	30.07.2010,	DOU	de
Coordenador do Curso de Agronomia (FG-01)	ALEXANDRE TAVARES DA ROCHA	1549250		920/2010-GR, 05.08.2010	de	30.07.2010,	DOU	de
Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Eco- nômicas - Ênfase em Economia Rural (FG-01)	LORAINE MENESES DOS SANTOS	1544105		918/2010-GR, 05.08.2010	de	30.07.2010,	DOU	de
Coordenador do Curso de Bacharelado em Ciências Biológicas (FG-01)	DANIEL PORTELA WANDERLEY DE MEDEIROS	1705569		29/2012-GR, 11.01.2012	de	10.01.2012,	DOU	de
Coordenador do Curso de Zootecnia (FG-01)	MARCO AURELIO CARNEIRO DE HOLANDA	1721428		598/2012-GR, 16.05.2012	de	09.05.2012,	DOU	de
Coordenador do Curso de Administração (FG-01)	ANA PAULA DA SILVA FARIAS	1758324		309/2012-GR, 14.03.2012	de	12.03.2012,	DOU	de
Coordenador Geral dos Cursos de Graduação (FG-02)	MARIA DO SOCORRO DE LIMA OLIVEIRA	1346246		453/2012-GR, 11.04.2012	de	09.04.2012,	DOU	de

Nº 1.641 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Engenharia de Pesca do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) JOSE CARLOS PACHECO DOS SANTOS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1619156, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.642 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Sistema de Informação do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) RICHARLYSON ALVES DEMERY, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 2512031, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.643 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Agronomia do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) ALEXANDRE TAVARES DA ROCHA, do Quadro o(a) servidor(a) ALEXANDRE 1AVARES DA ROCHA, do Quadro Unico de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1549250, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{\circ}$  1.644 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Bacharelado em Ciências Econômicas - Ênfase em Economia Rural do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) LORAINE MENESES DOS SANTOS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1544105, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

MARIA JOSÉ DE SENA

### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A REITORA DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias,

Nº 1.645 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Bacharelado em Ciências Biológicas do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) DANIEL PORTELA WAN-DERLEY DE MEDEIROS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 2, Matrícula SIAPE nº 1705569, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{2}$  1.646 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Zootecnia do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) MARCO AURELIO CARNEIRO DE HOLANDA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1721428, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.647 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Administração do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) ANA PAULA DA SILVA FARIAS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1758324, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima men-cionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79). Nº 1.648 - DESIGNAR para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Coordenador Geral dos Cursos de Graduação do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) MARIA DO SOCOR-RO DE LIMA OLIVEIRA, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Adjunto, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1346246, a partir da data da publicação no Diário Oficial da União, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

Nº 1.649 - REVOGAR os efeitos da Portaria 494/2012-GR. de 20.04.2012, que designou o servidor PAULO ROBERTO DE SOUZA RAMOS, como "Pró-Tempore" para a Função Gratificada (FG-01) de Coordenador do Curso de Licenciatura em Letras da Unidade Acadêmica de Serra Talhada, a partir desta data, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante da folha 01 do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

 $N^{\underline{o}}$  1.659 - DESIGNAR "Pró-Tempore" para a Função de Coordenador de Curso (FCC) de Licenciatura em Letras do(a) Unidade Acadêmica de Serra Talhada, o(a) servidor(a) PAULO ROBERTO DE SOUZA RAMOS, do Quadro Único de Pessoal desta IFES, ocupante do cargo de Professor do 3º Grau, classe Assistente, nível 1, Matrícula SIAPE nº 1367589, a partir desta data, conforme Memo nº 273/2012-SUGEP, de 15.10.2012, constante do Processo acima mencionado (Processo UFRPE nº 23082.018703/2012-79).

MARIA JOSÉ DE SENA

## UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO

PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições, legais e estatutárias, do Regimento Geral desta Universidade, resolve:

 $N^{\varrho}$ 1.208 - I - dispensar, a partir de 01/11/2012, JOSE LUIS FERNANDO LUQUE ALEJOS, Professor da Carreira do Magistério Superior, matrícula  $n^{\varrho}$ 2242796, da função de Coordenador do Curso de

perior, matricula nº 2242/96, da runção de Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias do Instituto de Veterinária, designado pela Portaria GR nº 0255/2009, FG-0001.

II - designar, a partir de 01/11/2012, JOSE LUIS FERNAN-DO LUQUE ELEJOS, Professor da Carreira do Magistério Superior, matrícula nº 2242796, para a função de Coordenador do Curso de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias do Instituto de Veterinária, FUC 001

III - o prazo de vigência da designação objeto do item "II", será em complementação ao período de 02 (dois) anos, contados a partir da designação do item "I". Processo: 23083.008223/2012-90

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE JANEIRO, no uso de suas atribuições legais e estatutárias do Regimento Geral desta Universidade, resolve:

Nº 1.209 - I - dispensar, CELIO COSTA CABRAL, Motorista, matrícula nº 0387069, da função de Diretor da Divisão de Serviços Gerais da Prefeitura Universitária, designado pela Portaria GR nº

0520/2005, FG-0004.

II - designar, CELIO COSTA CABRAL, Motorista, matrícula nº 0387069, para a função de Diretor da Divisão de Serviços Gerais da Prefeitura Universitária, FG-0001.

Processo: 23083.009095/2012-00

Nº 1.210 - I - dispensar, DANIELLA ANTUNES, Arquiteto e Urbanista, matrícula nº 1653288, da função de Diretora da Divisão de Obras da Prefeitura Universitária, designada pela Portaria GR nº 1249/2011, FG-0004.

II - designar, DANIELLA ANTUNES, Arquiteto e Urbanista, matrícula nº 1653288, para a função de Diretora da Divisão de Obras da Prefeitura Universitária, FG-0001.

Processo: 23083.009095/2012-00



Nº 1.211 - I - dispensar, RENAN CANUTO, Vigilante, matrícula nº 6387442, da função de Diretor da Divisão de Guarda e Vigilância, designado pela Portaria GR nº 0680/2009, FG-0004.

- designar, RENAN CANUTO, Vigilante, matrícula nº 6387442, para a função de Diretor da Divisão de Guarda e Vigilância,

Processo: 23083.009095/2012-00

RICARDO MOTTA MIRANDA

ISSN 1677-7050

#### UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO

#### PORTARIA N° 1.250, DE 24 DE OUTUBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Arido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, CONSIDERANDO o que consta na Lei nº 12.677, publicada no D.O.U de 26/06/2012 e na Portaria nº 1.172/MEC, publicada no D.O.U. de 18/09/2012, resolve: Designar, até o término do mandato previsto na PORTARIA UFERSA/GAB Nº 1249/2012, de 24 de outubre de 2012 e carridor desente Jesemi de Seme Conselver publicado. tubro de 2012, o servidor docente Josemir de Souza Gonçalves, matrícula SIAPE nº 1668195, para exercer a Função Comissionada de Coordenador do Curso de Zootecnia, Código FCC - Nível Único. Este Ato entra em vigor nesta data.

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS

## PORTARIA Nº 1,294, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, no uso de suas atribuições conferidas pelo Decreto de 14 de junho de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 15 de junho de 2012, resolve: Conceder Pensão Civil vitalícia a Maria Cosma Ferreira de Souza (1/1) com fundamentos nos artigos 216 e 217, inciso I, alínea "c", da Lei 8.112/90, assegurado pelo artigo 40, § 7°, inciso I, da Constituição Federal e demais alterações dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003 e pelo artigo 2°, inciso I da Lei 10.887/2004, na condição de cônjuge do ex-servidor FRANCISCO PEDRO DE SOUZA. matrícula SIAPE 0396131, com visência a partir do dia 16 de ZA, matrícula SIAPE 0396131, com vigência a partir do dia 16 de outubro de 2012, data do óbito do ex-servidor, de acordo com o processo 23091.004553/2012-15. Este Ato entra em vigor a partir desta data.

JOSÉ DE ARIMATEA DE MATOS

## UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A Reitora da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais tendo em vista o que consta no art. 7º da Lei nº 12.677, de 26 de junho de 2012, na Portaria nº 1.172, de 17 de setembro de 2012, resolve:

Nº 1.768 - Designar, a partir de 1º de novembro de 2012, CARLOS ALBERTO MARQUES, Professor Associado, MASIS nº 121546, SIAPE nº 1266922, para exercer a função de coordenador do Programa de Pós-Graduação em Educação Científica e Tecnológica, do Centro de Ciências Físicas e Matemáticas, código FCC, Função Comissionada de Coordenação de Curso, para um mandato de dois anos.(Ref. memorando nº 68/2012/CFM)

A Reitora da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições estatutárias e regimentais, resolve:

Nº 1.770 - Dispensar ELAINE CRISTINA DE LIMA, Assistente em Administração, MASIS nº 141610, SIAPE nº 1665387, do exercício da função de coordenadora de Apoio Administrativo da Secretaria de Relações Internacionais, código FG-1, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas, para a qual foi designada pela Portaria nº 827/2012/GR, de 25 de maio de 2012.(Ref. memorando nº 202/2012/SINTER).

Nº 1.771 - Art. 1º Designar ANA CORINA FAUSTINO DA SILVA, Assistente em Administração, MASIS nº 185994, SIAPE nº 1968711, para exercer interinamente a função de coordenadora de Apoio Administrativo da Secretaria de Relações Internacionais, código FG-1, integrante do Quadro Distributivo de Cargos de Direção e Funções Gratificadas.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação no DOU.(Ref. memorando nº 202/2012/SINTER).

ROSELANE NECKEL

#### DESPACHOS DA REITORA Em 6 de novembro de 2012

A Reitora da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, AUTORIZA o afastamento

de suas atribuições legais e estatutárias, AUTURIZA o arastamento do País dos Professores:

ANDRE DE AVILA RAMOS, Professor Associado do Departamento de Biologia Celular, Embriologia e Genética desta Universidade, no período de 13/11/2012 a 17/11/2012, para participar do XII Colóquio Internacional sobre Gestão Universitária nas Américas, em Vera Cruz, México, com ônus UFSC (Processo nº 23080. 048779/2012-49; SIMEC nº 20121015.1111);

CLAUS TRÖGER PICH, Professor Adjunto do Campus de Araranguá desta Universidade, no período de 11/11/2012 a 13/11/2012, para participar do III Congreso de Nuevas Tecnologias y sus repercusiones en el seguro, em Santiago de Chile, Chile, com ônus limitado (Processo nº 23080.047673/2012-28);

DANIEL FERREIRA COUTINHO, Professor Adjunto do Departamento de Automação e Sistemas desta Universidade, no período de 03/12/2012 a 16/12/2012, para visita técnica à North Caroline State University, em Raleigh, EUA, e para participar do 51th IEEE Conference on Decision and Control, em Maui, Havaí, com ônus CNPq e CAPES/PROAP (Processo nº 23080.049207/2012-87);

ERNESTO FERNANDO RODRIGUES VICENTE, Professor Adjunto do Departamento de Ciências Contábeis desta Universidade, no período de 15/11/2012 a 26/11/2012, para visita técnica à Universidade Técnica de Lisboa, em Lisboa, Portugal, e para participar do TMS - Management Studies - International Conference, em Faro, Portugal, com ônus UFSC (Processo nº 23080.037518/2012-01; SIMEC nº 20120730.935);

JOSÉ ALONSO BORBA, Professor Associado do Departamento de Ciências Contábeis desta Universidade, no período de 15/11/2012 a 25/11/2012, para visita técnica à Universidade Técnica de Lisboa, em Lisboa, Portugal, e para participar do TMS - Management Studies - International Conference, em Faro, Portugal, com ônus UFSC (Processo nº 23080.043150/2012-11; SIMEC nº 20120730.935)

JOSÉ CYRIEL GERARD LAMBERT, Professor Visitante do Departamento de Língua e Literatura Estrangeiras desta Universidade, no período de 13/11/2012 a 15/12/2012, para sessões de avaliação na Université Européenne Jean-Monnet, em Bruxelas, Bélgica, para preparar bancas de doutorado na Katholieke Universiteit Leuven, em Leuven, Bélgica, e para palestras na University of Macau, em Macau, China, e na University of Hong Kong, em Hong Kong, China, com ônus limitado (Processo nº 23080.046269/2012-37);

LUIZ ALBERTON, Professor Associado do Departamento

de Ciências Contábeis desta Universidade, no período de 15/11/2012 a 26/11/2012, para visita técnica à Universidade Técnica de Lisboa, em Lisboa, Portugal, e para participar do TMS - Management Studies - International Conference, em Faro, Portugal, com ônus UFSC (Processo nº 23080.037519/2012-48; SIMEC nº 20121015.1111);

MARILZA LEAL NASCIMENTO, Professor Adjunto do Departamento de Pediatria desta Universidade, no período de 19/11/2012 a 24/11/2012, para participar da XXIII Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Endocrinología Pediátrica, em Montevidéu, Uruguai, com ônus limitado (Processo nº 23080.044186/2012-11);

23080.044186/2012-11);
RITA DE CASSIA ROMEIRO PAULINO, Professor Adjunto do Departamento de Jornalismo desta Universidade, no período de 04/12/2012 a 10/12/2012, para participar do III Congresso Internacional de Ciberjornalismo, em Porto, Portugal, com ônus limitado (Processo nº 23080.049161/2012-04);
SANDRA NOEMI CUCURULLO DE CAPONI, Professor Associado do Departamento de Sociología e Ciência Política desta Universidade, no período de 19/11/2012 a 24/11/2012, para ministrar seminário e palestra na Universidad Nacional de Colombia, em Medellín, Colômbia, com ônus limitado (Processo nº 23080.045876/2012-80). 23080.045876/2012-80).

A Reitora, da Universidade Federal de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, AUTORIZA o afastamento do País dos seguintes servidores:

ANA CARINE GARCIA MONTERO, SIAPE 1159426, ocupante do cargo de Assistente em Administração, lotada na Agência de Comunicação desta Universidade, na forma de Licença Capacitação, para cursar o Master Interuniversitário em Comunicación y Educación Audiovisual, na Universidad Internacional de Andalucia, na Espanha, no período de 15/02/2013 a 16/05/2013, com ônus limitado. (Processo 23080.047822/2012-59).

ANA CLAUDIA RODRIGUES, SIAPE 2445480, ocupante do cargo de Professor, lotada no Centro de Ciências Biológicas desta Universidade, na forma de Licença Capacitação, para realizar estágio com um grupo de pesquisadores da University of Plymonth, na Inglaterra, no período de 04/12/2012 a 04/03/2013, com ônus Limitado. (Processo 23080.047588/2012-60)

ROSELANE NECKEL

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA

#### PORTARIA Nº 63.737, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em

MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que consta da Ação Ordinária N. 500581759.2011.404.7102/RS, resolve:

NOMEAR, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo 9°, da Lei n. 8.112, de 11.12.90, IVETE MARTINS KOGLIN, habilitada em Concurso Público, classificada em 364º lugar, para o cargo de Técnico em Enfermagem, Nível de Classificação D, Nível de Capacitação I, Padrão de Vencimento I, em regime de trabalho de 40 horas semanais. (Processo n. 016879/2012-04) 016879/2012-04)

FELIPE MARTINS MÜLLER

#### PORTARIA Nº 63.739, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, tendo em vista o que consta do Decreto nº 7.485, publicado no DOU de 19 de maio de 2011, resolve:

NOMEAR, em caráter efetivo, para o Quadro de Pessoal desta Instituição, de acordo com o item I, do artigo  $9^{\circ}$ , da Lei n. 8.112, de 11.12.90, LUTIERE DALLA VALLE, habilitado em Concurso Público de Provas e Títulos, para exercer o cargo de Professor do Grupo Magistério Superior no Departamento de Artes Visuais/CAL, na Classe de Professor Adjunto, Nível 1, com Doutorado, em regime de Dedicação Exclusiva, no código de vaga 0295396, decorrente da vacância de Juan Humberto Torres Amoretti, conforme Portaria n. 53.597, de 22/09/2008, publicada no Diário Oficial da União de 24/09/2008, do Ministério de Estado da Educação. (Processo nº 016821/2012-52)

FELIPE MARTINS MÜLLER

## DESPACHO DO REITOR

Em 5 de novembro de 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA pela Portaria MEC nº 188, de 06/03/1995, publicada no Diário Oficial de 08/03/1995, AUTORIZA o Afastamento do País do seguinte servidor:
PAULO AFONSO BELTRAME, Professor Associado do

Departamento de Ginecologia e Obstetrícia/CCS, de 27 de outubro a 1º de novembro de 2012, para participar do 1º Congresso e VI Jornadas Científicas de Ginecologia/Obstetrícia & Perinatologia, em Luanda - Angola. Com ônus limitado para a UFSM. (Processo nº 23081.016436/2012-13)

TORNAR SEM EFEITO o Afastamento do País, do servidor Lucas Meili, Matrícula SIAPE 1797785, publicado no Diário Oficial da União de 23 de outubro de 2012, Seção 2, Página 25.

FELIPE MARTINS MÜLLER

#### CENTRO DE ARTES E LETRAS

## PORTARIA Nº 107, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O PROFESSOR PEDRO BRUM SANTOS, DIRETOR DO CENTRO DE ARTES E LETRAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA MARIA, no uso de suas atribuições legais e da competência delegada pelo Magnífico Reitor desta Universidade, através da Portaria nº 58.704/2010, e tendo em vista o que consta no Memorando nº 054, de 31/10/2012, do Departamento de Letras Clássicas

e Lingüística, resolve:

DESIGNAR a docente TANIA REGINA TASCHETTO, Matrícula SIAPE 379541, do Quadro Único de Pessoal da UFSM, vinculada ao regime de Dedicação Exclusiva, lotada no Departamento de Letras Clássicas e Lingüística, para responder pela função de Chefe do referido Departamento, Código FG-1.130.

II - REVOGAR a Portaria nº 069/2012-CAL/UFSM, de

17/07/2012.

## PEDRO BRUM SANTOS

## UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 404 de 23.04.2009, re-

 $N^{\circ}$  2.488 - Tornar sem efeito a Portaria n° 2.172 de 19.09.2012, publicada no D.O.U. de 21.09.2012, Seção 2, Página 37, que trata do afastamento do país de GUSTAVO FALBO WANDALSEN.

Nº 2.489 - Conceder o afastamento do país a ADRIANA APA-RECIDA SIVIERO MIACHON, Médico do Departamento de Pe-diatria do Campus São Paulo, no período de 19.11.2012 a 23.11.2012, para participar da "XXIII Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Endocrinología Pediatrica", no Uruguai, com ônus limitado (Processo nº 23089.038067/2012-31).

2.491 - Conceder o afastamento do país a DAVID CARLOS SHIGUEOKA, Professor Adjunto e Médico do Departamento de Diagnóstico por Imagem do Campus São Paulo, no período de 23.11.2012 a 01.12.2012, para participar do "RSNA 98th Scientific Assembly and Annual Meeting", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038038/2012-70).

Nº 2.492 - Conceder o afastamento do país a BEATRIZ ERNESTINA CABILIO GUTH, Professor Associado do Departamento de Microbiologia, Imunologia e Parasitologia do Campus São Paulo, no período de 25.11.2012 a 30.11.2012, para participar do "XI Congresso Latinoamericano de Microbiologia e Higiene de Alimentos", na Argentina, com ônus limitado (Processo nº 23089.038044/2012-27).

Nº 2.493 - Conceder o afastamento do país a MARIA STELLA FIGUEIREDO, Professor Associado do Departamento de Oncologia Clínica e Experimental do Campus São Paulo, no período de 06.12.2012 a 12.12.2012, para participar do "American Society of Hematology 2012 Annual Meeting", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038042/2012-38).

 $N^{\circ}$  2.494 - Conceder o afastamento do país a JOSÉ ORLANDO BORDIN, Professor Titular do Departamento de Oncologia Clínica e Experimental do Campus São Paulo, no período de 07.12.2012 a

12.12.2012, para participar do "American Society of Hematology 2012 Annual Meeting", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038043/2012-82).

 $N^{\alpha}$  2.495 - Conceder o afastamento do país a MICHEL EID FARAH NETO, Professor Adjunto do Departamento de Oftalmologia do Campus São Paulo, no período de 09.11.2012 a 13.11.2012, para participar do "2012 Joint Meeting of the American Academy of Ophthalmology and the Asia-Pacific Academy of Ophthalmology", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038035/2012-

 $N^{\varrho}$  2.497 - Conceder o afastamento do país a JOSÉ LUIZ GOMES DO AMARAL, Professor Titular e Pró-Reitor de Planejamento, no período de 13.11.2012 a 17.11.2012, para participar do "16ft International Conference on Pharmaceutical Medicine", na Espanha, com ônus limitado (Processo nº 23089.001109/2012-89).

 $N^{\alpha}$  2.498 - Conceder o afastamento do país a NILTON GOMES FURTADO, Assistente em Administração da Pró-Reitoria de Extensão, no período de 19.11.2012 a 21.11.2012, para participar do "5th International Conference of Education, Research and Innovation", na Espanha, com ônus limitado (Processo nº 23089.038061/2012-64).

#### WALTER MANNA ALBERTONI

#### PORTARIA Nº 2.517, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 404 de 23.04.2009, re-

Conceder o afastamento do país CONSUELO BUENO DI-NIZ ADÁN, médica lotado no Hospital Universitário - HSP/Banco de Olhos, no período de 07.11.2012 a 14.11.2012, para participar da American Academy of Ophthalmology Annual Meeting, em Chicago,nos Estados Unidos da América, com ônus limitado, (Processo n° 23089.038004/2012-85).

#### WALTER MANNA ALBERTONI

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 404 de 23.04.2009, re-

Nº 2.522 - Conceder o afastamento do país a NILCIZA MARIA DE CARVALHO TAVARES CALUX, Médico do Departamento de Ginecologia do Campus São Paulo, no período de 28.11.2012 a 29.11.2012, para participar do Encontro de Investigadores "GO25632: First-Line HER2-Negative Metastatic Breast Cancer", na Argentina, com ônus limitado (Processo nº 23089.038093/2012-60).

 $N^{\circ}$  2.523 - Conceder o afastamento do país a HÉLIO TEDESCO SILVA JUNIOR, Médico do Departamento de Medicina do Campus São Paulo, no período de 17.11.2012 a 22.11.2012, para participar do Programa Educacional intitulado "Impact of mTOR inhibitors on Kidney Transplantation Outcomes", na Colômbia, com ônus limitado (Processo nº 23089.038134/2012-18).

Nº 2.524 - Conceder o afastamento do país a GIL FACINA, Professor Adjunto e Médico do Departamento de Ginecologia do Campus São Paulo, no período de 04.12.2012 a 08.12.2012, para participar do "35th Annual San Antonio Breast Cancer Symposium", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038092/2012-15).

 $N^{\rm o}$  2.525 - Conceder o afastamento do país a RUBENS BELFORT MATTOS JUNIOR, Professor Titular do Departamento de Oftalmologia do Campus São Paulo, no período de 05.12.2012 a 09.12.2012, para participar do "Alcon Research Council Meeting", na Suíça, com ônus limitado (Processo nº 23089.038097/2012-48).

 $N^{\circ}$  2.526 - Conceder o afastamento do país a OTAVIO CESAR CARVALHO GUIMARÃES BAIOCCHI, Professor Adjunto e Médico do Departamento de Oncologia Clínica e Experimental do Campus São Paulo, no período de 06.12.2012 a 12.12.2012, para participar do "54th Annual Meeting of the American Society of Hematology", nos Estados Unidos da América, com ônus limitado (Processo nº 23089.038078/2012-11).

Nº 2.527 - Conceder o afastamento do país a DANIELA SANTORO ROSA, Professor Adjunto do Departamento de Microbiologia, Imunologia e Parasitologia do Campus São Paulo, no período de 12.12.2012 a 19.12.2012, para participar do "Keystone Symposia on Molecular and Cellular Biology - Immunological Mechanisms of Vaccination", no Canadá, com ônus limitado (Processo nº cination", no Canadá, 23089.038125/2012-27).

Nº 2.528 - Conceder o afastamento do país a VÂNIA D'ALMEIDA, Professor Adjunto do Departamento de Psicobiologia do Campus São Paulo, no período de 29.11.2012 a 01.12.2012, para participar de banca examinadora de defesa de tese de doutorado na Universidad de los Andes - Facultad de Ciencias, na Colômbia, com ônus limitado (Processo nº 23089.038127/2012-16).

Nº 2.529 - Conceder o afastamento do país a VÂNIA D'ALMEIDA Professor Adjunto do Departamento de Psicobiologia do Campus São Paulo, no período de 05.12.2012 a 08.12.2012, para visitar o Laboratório de Neurobiologia do Sono do Departamento de Fisiologia da Faculdade de Medicina da Universidad de la Republica, no Uruguai, com ônus limitado (Processo nº 23089.038126/2012-71).

O Reitor da Universidade Federal de São Paulo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria nº 404 de 23.04.2009, re-

Nº 2.531 - Conceder o afastamento do país a MARCIA APARECIDA JACOMINI, Professor Adjunto do Departamento Acadêmico do Campus Guarulhos, no período de 14.11.12 a 17.11.12, para participar do III Congresso Ibero-Americano de Política e Administração da Educação, na Espanha, com ônus limitado, (Processo nº 23089.015329/2012-90).

Nº 2.532 - Conceder o afastamento do país a FÁBIO FRANZINI, Professor Adjunto do Campus Guarulhos, no período de 05.12.12 a 07.12.12, para participar do "III Congreso Internacional de Filosofía de la Historia: Dimensiones de la Experiencia Histórica", na Argentina, com ônus limitado, (Processo nº 23089.015357/2012-15).

 $N^{\circ}$  2.533 - Conceder o afastamento do país a JAIME RODRIGUES, Professor Adjunto do Departamento Acadêmico do Campus Guarulhos, no período de 27.11.12 a 01.12.12, para participar do "VIII Jornadas de Historia Moderna y Contemporánea", na Argentina, com ônus limitado, (Processo  $n^{\circ}$  23089.015373/2012-08).

Nº 2.534 - Conceder o afastamento do país a ELKE STEDEFELDT, Professor Adjunto do Departamento Acadêmico de Ciências da Saúde do Campus Baixada Santista, no período de 10.11.12 a 17.11.12, para participar do "XVI Congreso Latinoamericano de Nutrición", em Cuba, com ônus limitado, (Processo nº 23089.010341/2012-16).

 $N^{\varrho}$  2.535 - Conceder o afastamento do país a PATRÍCIA DA GRAÇA LEITE SPERIDIÃO, Professor Adjunto do Departamento Acadêmico de Ciências da Saúde do Campus Baixada Santista, no período de 10.11.12 a 17.11.12, para participar do "XVI Congreso Latinoamericano de Nutrición", em Cuba, com ônus limitado, (Processo nº 23089.010342/2012-52).

## WALTER MANNA ALBERTONI

## UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂNGULO MINEIRO

#### PORTARIA Nº 796, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂN-GULO MINEIRO, nomeado pelo Presidente da República por Decreto de 19 de julho de 2010, publicado no DOU do dia 20 subsequente, no uso das atribuições regimentais e considerando o Processo nº 23085.002404/05-65 e o acórdão da 1ª Turma Recursal do

cesso nº 25085.002404/05-65 e o acordao da lº Turma Recursal do Juizado Especial Federal exarado no processo nº. 6731-14.2005.4.01.3802 (2005.38.02.701843-7), resolve:

Alterar o fundamento legal da aposentadoria do servidor JOSÉ EUSTÁQUIO ALMEIDA, SIAPE 1140095, concedida pela Portaria nº 134 de 28/07/2005, publicada no D.O.U. de 29/07/2012, para aposentadoria voluntária com proventos proporcionais na razão 40.810 (triato a triato a circa e 40.810) de 30/35 (trinta, trinta e cinco avos), com fulcro no artigo 40, §1°, inciso III, "b" da Constituição Federal de 1988 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003.

### VIRMONDES RODRIGUES JUNIOR

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂN-GULO MINEIRO, nomeado pelo Presidente da República por Decreto de 19 de julho de 2010, publicado no DOU do dia 20 subsequente, no uso das atribuições regimentais e considerando o Processo nº 23085.001999/12-69 resolve:

 $N^{\rm e}$ 800 - Art.  $1^{\rm e}$  - Designar Evaldo Malaquias da Silva, SIAPE 1321242, ocupante do cargo de Professor de  $3^{\rm e}$  Grau, para a Função Comissionada de Coordenador do Curso de Engenharia Mecânica (FCC) desta Universidade, por um período de dois anos a partir da

publicação desta.

Art. 2º - Em consequência revogar a Portaria nº 564 de 03/11/2010, DOU de 04/11/2010.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO TRIÂN-GULO MINEIRO, nomeado pelo Presidente da República por Decreto de 19 de julho de 2010, publicado no DOU do dia 20 subsequente, no uso das atribuições regimentais e considerando o Processo nº 23085.001999/12-69 resolve:

Nº 801 - Art. 1º - Designar Regina Maura Rezende, SIAPE 1751640, ocupante do cargo de Professor de 3º Grau, para a Função Comissionada de Coordenador do Curso de Serviço Social (FCC) desta Universidade, por um período de dois anos a partir da publicação

Art. 2º - Em consequência revogar a Portaria nº 570 de 03/11/2010, DOU de 04/11/2010.

#### VIRMONDES RODRIGUES JUNIOR

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 770 de 29/10/2012, publicada no Diário Oficial da União de 31/10/2012, que trata da vacância do cargo de Assistente em Administração, ocupado pela servidora Maria Helena Zuliani, onde se lê: "Declarar vago o cargo de Assistente em Administração, código de vaga 0866546", leia-se "Declarar vago o cargo de Assistente em Administração, código de vaga 0868401"

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA

#### DESPACHO DO REITOR

Em 7 de novembro de 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBER-LÂNDIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada, AU-TORIZA o afastamento do país do servidor:

DANIELE LISBOA RIBEIRO, Professora Adjunta da Fa-

culdade do Instituto de Ciências Biomédicas da Universidade Federal de Uberlândia, de 13/12/2012 a 20/12/2012, trânsito incluso, para participar apresentando trabalho no "2012 Annual Meeting of the American Society for Cell Biology , em São Francisco - Estados Unidos, com ônus CAPES. Processo 23117.010098/2012-43.

ELAINE GOMES ASSIS, Professora Adjunta da Faculdade

de Engenharia Mecânica da Universidade Federal de Uberlândia, de 03/12/2012 a 19/12/2012, trânsito incluso, para participar de missão de trabalho referente ao Projeto de Cooperação Internacional em Pesquisa - CAPES/COFECUB na INSA de Lyon, em Lyon - França, com ônus CAPES (passagens) e COFECUB (diárias). Processo 23117.009984/2012-24.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE UBER-LÂNDIA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Por-taria nº 404 de 23 de abril de 2009, AUTORIZA a alteração no afastamento do País da docente: BEATRIZ RIBEIRO SOARES - No Despacho de 01/11/2012, publicado no D.O.U. nº 213, em 05/11/2012, seção 2, página 33, aerescente-se: destino Lisboa - Portugal.

ALFREDO JÚLIO FERNANDES NETO Em exercício

#### PRÓ-REITORIA DE RECURSOS HUMANOS

#### PORTARIA Nº 2.136, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O PRÓ-REITOR DE RECURSOS HUMANOS DA UNI-VERSIDADE FEDERAL DE UBERLÂNDIA, no uso da compe-tência que lhe foi delegada pela Portaria R 1046, de 12 de dezembro de 2008, publicada no Diário Oficial da União de 16 de dezembro de 2008, e considerando o que consta na documentação do processo nº 23117.009970/2012-19, resolve:

Art. 1º Declarar vago, a partir de 01/11/2012, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Analista de Tecnologia da Informação, ocupado pelo servidor WILLIAM CHAVES DE SOUZA CARVALHO, matrícula SIAPE nº 1963989, código de vaga 320753, do quadro permanente desta Universidade, de acordo com o disposto no artigo 33, inciso VIII do capítulo II, da Lei 8112/90 de 11/12/90, alterada pela Lei 9.527/97 de 10/12/97.

Art. 2° - Esta portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação, revogando as disposições em contrário.

SINESIO GOMIDE JUNIOR

#### UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI

## PORTARIA Nº 1.490. DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO JEQUITINHONHA E MUCURI, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Dispensar ESTEVÃO SAMUEL PROCÓPIO AMARAL -Analista de Tecnologia da Informação, da Função Gratificada de Chefe da Seção de Segurança e Servidores da Diretoria de Tecnologia da Informação - DTI/UFVJM. FG-4, a partir de 01 de novembro de

PEDRO ANGELO ALMEIDA ABREU

## UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDERAL DO PARANA

## PORTARIA Nº 1.682, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDE-RAL DO PARANÁ, considerando o Decreto datado de 04 de julho de 2012, publicado no D.O.U. de 05 subsequente; considerando a Emen-2012, publicado no D.O. de 05 subsequente; considerando a Emenda Constitucional nº 70/2012, publicada no DOU de 30.03.2012, que acrescenta o art. 6-A na Emenda Constitucional nº 41/2003; considerando a Orientação Normativa nº 6, de 25.07.2012, publicada no DOU de 27.07.2012; considerando o processo de Mandado de Injunção nº 23064.004622/2012-18; considerando que a aposentadoria ocorreu com o cálculo dos proventos na forma do artigo 1º, da Lei nº 10.887/2011, resolve:

I - retificar, a partir de 30.03.2012, os valores dos proventos para proporcionais a 30/35, na Portaria nº 1334, de 09.11.2011, publicada no DOU de 16.11.2011, seção 2, p. 9, que concedeu aposentadoria por invalidez a CLAYTON MOURA BELO, passando a



corresponder aos valores calculados na forma do art. 6º-A da Emenda Constitucional nº 41/2003, na redação dada pela Emenda Constitucional nº 70/2012, permanecendo inalterados os demais termos; II - revogar a Portaria nº 1084, de 02.08.2012.

#### CARLOS EDUARDO CANTARELLI

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDE-RAL DO PARANÁ, considerando o Decreto datado de 04 de julho de 2012, publicado no D.O.U. de 05 subsequente; considerando o contido no Decreto nº 7.485, de 18.05.2011, publicado no DOU de 19 subsequente; considerando a Portaria/MEC nº 1.181, de 19.09.2012, publicada no DOU de 20 subsequente, resolve:

Nº 1.714 - nomear, em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º e 10 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível 1, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, FERNANDO LUIZ MARTI-NECHEN BEGHETTO, habilitado em concurso público, homologado para o Câmpus Curitiba, na vaga nº 0919546, criada pelo art. 1º , inciso I, da Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, publicada no D.O.U. de 26 subsequente.

Nº 1.715 - nomear, em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º e 10 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe Assistente, Nível 1, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, OSVALDO VERUSSA JUNIOR, habilitado em concurso público, homologado através do Edital nº 52/2012, publicado no D.O.U. de 27.07.2012, para o Câmpus Curitiba, na vaga nº 0919552, criada pelo art. 1º, inciso I, da Lei nº 12.677, de 25 de junho de 2012, publicada no D.O.U. de 26

O REITOR DA UNIVERSIDADE TECNOLÓGICA FEDE-RAL DO PARANÁ, considerando o Decreto datado de 04 de julho de 2012, publicado no D.O.U. de 05 subsequente; considerando o contido no Decreto nº 7.485, de 18.05.2011, publicado no DOU de 19 subsequente, resolve:

Nº 1.716 - nomear, em caráter efetivo, de acordo com os artigos 9º e 10 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para o cargo de Professor do Magistério Superior, Classe Adjunto, Nível I, em regime de trabalho de Dedicação Exclusiva, ISMAEL CHIAMENTI, habilitado em concurso público, homologado através do Edital nº 51/2012, publicado no D.O.U. de 27.07.2012, para o Câmpus Curitiba, na vaga nº 0304097, oriunda da aposentadoria de Antonio Luiz

CARLOS EDUARDO CANTARELLI

## Ministério da Fazenda

#### SECRETARIA EXECUTIVA

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA FA-ZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada na Portaria GMF nº 393, de 14 de julho de 2009, resolve:

Nº 246 - Dispensar, a contar de 1º de novembro de 2012, MARIA ESPERANÇA SOUSA SOARES, matrícula SIAPE nº 94829, da Função Gratificada, código FG-1, do Gabinete desta Secretaria Execu-

Nº 247 - Designar MARIA ODETE DE LIMA BORGES, matrícula SIAPE nº 95286, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, do Gabinete desta Secretaria Executiva.

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA FA-ZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada na Portaria GMF  $n^{\rm o}$  393, de 14 de julho de 2009 e considerando o disposto no Processo nº 10168.001006/2012-97, resolve:

Nº 248 - Nomear NELSON LEITÃO PAES, Matrícula SIAPE Nº 1258265, para exercer o cargo em comissão de Assessor, código DAS 102.4, da Secretaria de Política Econômica.

NELSON HENRIQUE BARBOSA FILHO

## SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO. ORCAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso V do art. 1º da Portaria MF nº 393, de 14 de julho de 2009, resolve: Nº 794 - Exonerar, a pedido, a partir de 5 de novembro de 2012, ILDA DE FÁTIMA ANDRADE, matrícula SIAPE nº 1552095, do cargo em comissão de Chefe de Serviço de Suporte Operacional, código DAS 101.1, da Gerência de Recursos Logísticos da Superintendência de Administração do Ministério da Fazenda no Distrito

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso VI do art. 1º da Portaria MF nº 392, de 14 de julho de 2009, resolve:

 $N^{\varrho}$ 795 - Dispensar, a pedido, a partir de 7 de novembro de 2012, ROSIMERE ANDRADE MARTINS, Datilógrafo, matrícula SIAPE nº 0709126, do encargo de Substituta Eventual do Superintendente de Administração do Ministério da Fazenda no Estado de Roraima, código DAS 101.3.

#### AUGUSTO AKIRA CHIRA

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 220, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS, DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINIS-TÉRIO DA FAZENDA, usando da delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 81, de 27 de março de 2012, artigo 42, inciso X, do Ministro de Estado da Fazenda, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2012, resolve conceder exoneração, de acordo com o artigo 34, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a seguinte servidora:

JANETE AVELINO CALDAS, matrícula SIAPEcad nº 1516538 e SIAPE nº 1743763, Assistente Técnico Administrativo,

Código NI-489238, Classe A, Padrão III, a partir de 6.11.2012. (Proc. nº 10388.000105/2012-67).

JOÃO CÂNDIDO DE ARRUDA FALCÃO

## SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO DISTRITO FEDERAL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria GM/N° 81, de 27/03/2012, publicada no DOU de 30/03/2012, resolve:

Nº 461 - Conceder pensão vitalícia cota parte 1/2 (50%) a Leila de Jesus Abreu Marques, na condição de companheira e temporária cota parte 1/4 (25%) a Felipe Augusto Marques Soares e cota parte 1/4 (25%) a Pedro Augusto Marques, na condição de filhos do ex-servidor Augusto Conte Soares Neto, matrícula SIAPE nº 0882258, ocupante do cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, Classe 18th Pagas de Pagas de Lota Visitária. Classe "S", Padrão IV, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento nos artigos 216 e 217, item I, alínea "c" e item II, alínea "a" da Lei nº 8.112/90 c/c o artigo 40 da CF/88, com redação da EC nº 41/2003, com proventos calculados na forma do artigo 2º da Lei nº 10.887/2004, a partir de 11 de outubro de 2012. Processo nº 10167.003130/2012-05.

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO DISTRITO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria GM/Nº 81, de 27/03/2012, publicada no DOU de 30/03/2012, resolve:

 $\rm N^2$ 462 - Conceder pensão temporária cota parte 1/1 (100%) a Glaucia Coutinho Araujo filha do ex-servidor Arimatéa Coutinho Neto Cla Coutinno Araujo fina do ex-servidor Arimatea Coutinno Neto SIAPE nº 6093113, aposentado no cargo de Técnico de Finanças e Controle, Classe "S", Padrão IV, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento nos artigos 216 e 217, item II, alínea "a" da Lei nº 8.112/90 c/c o artigo 40 da CF/88, com redação da EC nº 41/2003, com proventos calculados na forma do artigo 2º da Lei nº 10.887/2004, a partir de 30 de setembro de 2012. Processo nº 10167.003066/2012-54.

## WALTER DISNEY NOLETO COSTA

#### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO AMAPÁ

#### PORTARIA Nº 890, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA NO AMAPÁ, no uso de suas atribuições que lhe conferem os artigos 66, § 3° e 88, inciso IX da Portaria n° 81/MF de 27 de Março de 2012, publicada no Diário Oficial n° 63, de 30 de março de 2012 e competência subdelegada pela Portaria/SPOA/MF n° 986, de 11 de novembro de 2009, publicada no Diário Oficial da União n° 216, de 12 de novembro de 2009.

Conceder pensão civil vitalícia a MARIA DA GRAÇA COUTINHO AMORAS (1/1), com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei n. ° 8.112/90, assegurado pelo artigo 40, § 7°, inciso II, da Constituição Federal e demais alterações dada pela Emenda Constitucional n. ° 41/2003 e pelo artigo 2°, inciso II, da Lei 10.887/2004, na condição de cônjuge do ex-servidor JOSÉ MAR-

CELINO AMORAS, matrícula SIAPE n. º 1012974, ocupante do cargo de Agente de Portaria, Classe "S", Padrão "III", do Quadro de Pessoal Ativo do Governo do Extinto Território Federal do Amapá, com vigência a partir de 12 de outubro de 2012, data do óbito do exservidor.(Proc.16439.003228/2012-93).

CARLOS GUILHERME OLIVEIRA DE MELO

#### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO MATO GROSSO DO SUL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO 2012

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO MATO GROSSO DO SUL, no uso das atribuições que lhe confere artigo 88, inciso X, da Portaria nº. 81, de 27/03/2012, publicada no D.O.U de 30 de março de 2012, re-

Nº 100 - Conceder pensão vitalícia, com fundamento legal nos artigos 10 - Conceder pensao vitancia, com tundamento legar nos atugos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei 8.112/90, assegurado pelo artigo 40, § 7°, inciso II, da Constituição Federal e demais alterações dada pela EC n° 41/03, regulamentada pelo art. 2°, inciso II, da Lei 10.887/2004, à senhora Agustina Pimentel Ortega, viúva do aposentado Francisco José Dias, matrícula SIAPE n° 099750, cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal, Classe S, Padrão IV, a partir de 20/10/2012, deta de fébic (Presences) 10.176 000452/012 852 29/10/2012, data do óbito. (Processo: 10176.000452/2012-85).

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO MATO GROSSO DO SUL, no uso das atribuições que lhe confere artigo 88, inciso X, da Portaria nº. 81, de 27/03/2012, publicada no D.O.U de 30 de março de 2012, re-

Nº 101 - Conceder pensão civil temporária a Marcela Pimentel Dias, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", da Lei 8.112/90, assegurado pelo artigo 40, §7°, inciso II, da Constituição Federal e demais alterações dada pela EC n° 41/03, regulamentada pelo art. 2°, inciso I, da Lei 10.887/2004, filha do aposentado Francisco José Dias, matrícula SIAPE n° 099750, cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal, Classe S, Padrão IV, a partir de 29/10/2012, data do óbito. (Processo: 10176.000452/2012-85).

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO MATO GROSSO DO SUL, no uso das atribuições que lhe confere artigo 88, inciso X, da Portaria nº. 81, de 27/03/2012, publicada no D.O.U de 30 de março de 2012, re-

Nº 102 - Conceder pensão civil temporária a Maria Eduarda Pimentel N° 102 - Conceder pensao civir temporaria a Maria Edudada Finientel Dias, com fundamento legal nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a", da Lei 8.112/90, assegurado pelo artigo 40, §7°, inciso II, da Constituição Federal e demais alterações dada pela EC n° 41/03, regulamentada pelo art. 2°, inciso I, da Lei 10.887/2004, filha do aposentado Francisco José Dias, matrícula SIAPE n° 099750, cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal, Classe S, Padrão IV, a partir de 20/10/2012, atchi de licia (Parecent 10.176/2012). 29/10/2012, data do óbito. (Processo: 10176.000452/2012-85).

MAURÍCIO BENÍCIO DOS SANTOS

## SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM MINAS GERAIS DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

## PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A GERENTE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS A GERENTE DA DIVISAO DE GESTAO DE PESSOAS DA SUPERINTENÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA EM MINAS GERAIS, usando da sub-delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria GRA-MF/MG, nº 386 de 17.11.2004, publicada no Diário Oficial da União, de 19.11.2004, resolve:

 $N^{\circ}$ 381 - Conceder pensão vitalícia a PAULA VILELA RAMOS, com fundamento no art. 217, inciso I, alínea "a" da lei 8.112/90, artigo 2°, inciso I e II da Lei 10887 de 18/06/2004 e EC 41/2003, a partir de 23 de agosto de 2012, data do óbito de Luiz Augusto Martins de Sá Ramos, matrícula SIAPE 126088, servidor em atividade neste Ministério, no cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, NS, Classe Especial, Padrão IV, tendo em vista o que consta do processo n° 10680.002343/2012-01.

A GERENȚE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUPERINTENÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉ-RIO DA FAZENDA EM MINAS GERAIS, usando da sub-delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria GRA-MF/MG, nº 17.11.2004, publicada no Diário Oficial da União, de 19.11.2004, resolve:

Nº 382 - Conceder pensão vitalícia a MARIA ALICE MAGALHÃES DE PINHO, com fundamento no art. 217, inciso I, alínea "a" da lei 8.112/90, artigo 2º, inciso I e II da Lei 10887 de 18/06/2004 e EC 41/2003, a partir de 11 de outubro de 2012, data do óbito de Arildo de Pinho Tavares, matrícula SIAPE 109702, servidor aposentado deste Ministério, no cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, NS, Classe Especial, Padrão IV, tendo em vista o que consta do processo nº 10680.002424/2012-01.

GERENȚE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUPERINTENÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTERIO DA FAZENDA EM MINAS GERAIS, usando da sub-delegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria GRA-MF/MG, nº 386 de 17.11.2004, publicada no Diário Oficial da União, de 19.11.2004, resolve:

 $N^{\circ}$ 383 - Conceder pensão vitalícia a OSAIR PITALUGA PARANHOS, com fundamento no art. 217, inciso I, alínea "b" da lei  $8.112/90,~artigo~2^{\circ},~inciso~I~e~II~da~Lei~10887~de~18/06/2004~e~EC$ 6.1123/3, a partir de 23 de outubro de 2012, data do óbito de Paulo Fernandes Paranhos, matrícula SIAPE 111.114, servidor aposentado deste Ministério, no cargo de Auditor Fiscal da Receita Federal do Brasil, NS, Classe Especial, Padrão IV, tendo em vista o que consta do processo nº 10680.002439/2012-61.

#### VALÉRIA CÂNDIDA PORTO PINTO.

#### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO NO PARANÁ

#### PORTARIA Nº 301, DE 26 DE OUTUBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DO PARANÃ, no uso da atribuições que lhe confere a Portaria SRF nº 1671 de 16.06.05, DOU

datiouloes que ne connete a rotata SRF in 1671 de 16.00.05, DOC de 20.06.05, por delegação de competência, resolve:

Conceder PENSÃO VITALÍCIA, a Sra. ILVAIR CYRILA
LOSS PORTO DE MOURA, (cota 1/1), viúva do ex-servidor ADEI
LOUZADA DE MOURA, matrícula SIAPE nº 1033670, NS 236002, Classe S, Padrão IV, com fundamento no art. 40, § 7°, I, da 250002, Classe S, Fadia IV, Coll Indidamento no att. 40, § 7, 1, da C.F/88, com a nova redação dada pelo art. 1º da Emenda Constitucional n. 41/03 e art. 2º, inciso II da Lei nº. 10887, de 18/06/04, arts. 215 e 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº. 8.112/90, com vigência a partir de 20 de julho de 2012, data do falecimento do instituidor (Processo nº. 16450.000296/2012-42).

REALINO PAULINO DE ARAÚJO FILHO

#### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM RONDÔNIA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA EM RONDÔNIA, no uso das atribuições NISTERIO DA FAZENDA EM RONDONIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 10 de 18/01/2005, publicada no Diário Oficial da União em 19/01/2005, e da subdelegação de competência atribuída pela Portaria nº 986 de 11/11/2009, publicada no DOU de 12/11/2009, e tendo em vista o exposto no Art. 66 parágrafo 3º inciso I da portaria nº 81 de 27/03/2012, publicada no DOU nº 63 de 30.03.2012, resolve:

Nº 1.042 - Conceder Aposentadoria Voluntaria Integral ao servidor: MARIA APARECIDA RIBEIRO DE LIMA, Cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos do Ex-território, Classe "S" Padrão: III matrícula SIAPE: 0703001, com fundamento na CF/88, Art. 3º da EC nº 47/2005. Processo nº 10292.001793/2012-41.

A SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA EM RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 88, Inciso IX da Portaria nº 81 de 27 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 30 de março de 2012, e tendo em vista o que consta resolve:

Nº 1.046 - Conceder em virtude do falecimento do ex-servidor MA-NOEL DE SOUZA CARRIL, matrícula SIAPE nº 0700779, ocupante do Cargo Professor do Ensino Básico do ex-território do Quadro de Pessoal em Extinção do Ex-Território Federal de Rondônia, ocorrido em 20/06/2012

em 20/06/2012.

I- PENSÃO VITALÍCIA a ADELIA BRAGA CARRIL, na qualidade de companheira, com fundamento no Art. 215 c/c 217, Inciso I, Alínea "b" da Lei nº 8.112/90, e Art. 2º, Inciso I da Lei nº 10.887/2004, consubstanciada na EC nº 041/2003. Processo nº 10.887/2004. 10292.001380/2012-67.

A SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA EM RONDÔNIA, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 10, de 18 de Janeiro 2005, do Senhor Secretário-Executivo Adjunto do Ministério da Fazenda, publicada no DOU em 19 de janeiro de 2005, e tendo vista a competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 207 de 04 de março de 2010, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração da Secretaria Executiva do Ministério da Fazenda, publicada no Diário Oficial da União de 05 de março de 2010, Artigo 1°, resolve:

Nº 1.047 - Conceder Pensão Temporária a LUIZ MARQUES DE JESUS DOS SANTOS, CARLOS ANTONIO PASSOS DOS SANTOS, LOUWRRANS PEREIRA DOS SANTOS, YORRANS PEREIRA DOS SANTOS, NATYELLEN DE JESUS SANTOS, THAILON FERREIRA DOS SANTOS e WESLLEY FERREIRA DOS SANTOS E SANTOS, na qualidade de filhos do ex-servidor ANTONIO JOSE DOS SANTOS, matrícula nº 1457586 ocupante do cargo de Subtenente PM, pertencente ao Quadro em Extinção de Policiais Militares do extinto Território Federal de Rondônia, amparado pelo artigo 89, do Ato das Disposições Constitucionais Transitórias da CF. (EC 038 de 12 de junho de 2002), falecido em 08 de outubro de 2012. Processo nº 10292.001947/2012-03.

HELENICE DA CONCEIÇÃO SOUZA GUIMARÃES

#### SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO EM SANTA CATARINA

#### PORTARIA Nº 114 . DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO DO MI-NISTÉRIO DA FAZENDA NO ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 76, inciso XVIII, da Portaria nº 207, de 04.03.2010, DOU de 05.03.2010 do Ministro de

Estado da Fazenda, por delegação de competência, resolve:

Conceder, com fundamento no Art. 215 e 217, Inciso I, alínea "a" da Lei 8112/90, c/c Art. 1°, § 7°, item I da EC 41/03 e art. 2°, item I da Lei 10.887, de 18.06.04: PENSÃO VITALÍCIA a ELSA MARIA DE SOUSA SACRAMENTO, viúva do ex-servidor aposentado WILMAR ALVES AREAS DO SACRAMENTO, matrícula SIAPE nº 104650, ocupante do cargo de Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, NS, Classe S, Padrão IV, falecido em 27 de outubro de 2012 (Processo nº 10983.001673/2012-66).

MARIO AUGUSTO GOUVEA DE ALMEIDA

#### BANCO DO BRASIL S/A

#### DESPACHOS DO VICE-PRESIDENTE Em 7 de novembro de 2012

O VICE-PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pela Resolução nº 93, de 13.11.2009 do Presidente do Banco do Brasil, prevista na Portaria MF nº 530, de 11.11.2009, alterada pela Portaria MF nº 1, de 07.01.2010 e conforme art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País de PEDRO PAULO CIRINEO, Gerente de Auditoria, no período de 10 a 18 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do citado Decreto, a fim de realizar visita prévia para ajustar as ex-pectativas quanto ao país, adoção das providências necessárias para instalação, visto que foi nomeado para o cargo de Gerente de Au-ditoria no Exterior na Gerência de Auditoria do Banco do Brasil, em Londres, Inglaterra.

#### DANILO ANGST

O VICE-PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pela Resolução nº 93, de 13.11.2009 do Presidente do Banco do Brasil, prevista na Portaria MF nº 530, de 11.11.2009, alterada pela Portaria MF nº 1, de 07.01.2010 e conforme art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País de IVAN DE SOUZA MONTEIRO, Vice-Presidente, no período de 12 a 16 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do citado Decreto, a fim de participar de eventos no exterior com o objetivo de estreitar o relacionamento do Banco do Brasil com investidores estrangeiros sediados nos Estados Unidos, em Nova Iorque e Miami, Estados Unidos da América.

#### PAULO ROGÉRIO CAFFARELLI

O VICE-PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pela Resolução nº 93, de 13.11.2009 do Presidente do Banco do Brasil, prevista na Portaria MF nº 530, de 11.11.2009, alterada pela Portaria MF nº 1, de 07.01.2010 e conforme art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País de DANIEL ALVES MARIA, Gerente Executivo, no período de 12 a 18 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do citado Decreto, a fim de participar de eventos no exterior com o objetivo de estreitar o relacionamento do Banco do Brasil com investidores estrangeiros sediados na Ásia, onde serão realizadas reuniões individuais e em grupo com grandes gestores de fundos estrangeiros, em Tóquio (Japão), Cingapura (Cingapura) e Hong Kong (China). As despesas com passagens aéreas, hospedagens e traslados serão a cargo do Banco Depositário do Programa de ADR.

O VICE-PRESIDENTE DO BANCO DO BRASIL, no uso da competência subdelegada pela Resolução nº 93, de 13.11.2009 do Presidente do Banco do Brasil, prevista na Portaria MF nº 530, de 11.11.2009, alterada pela Portaria MF nº 1, de 07.01.2010 e conforme art. 2º do Decreto nº 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País de ANTÔNIO CARLOS BIZZO LIMA, Gerente Geral e MARCO AURÉLIO PICINI DE MOURA, Gerente Executivo, no período de 21 a 24 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus, na forma do disposto no inciso IV do art. 1º do citado Decreto, a fim de participar de missão técnica - reunião técnica, em Santiago, Chile.

IVAN DE SOUZA MONTEIRO

#### BANCO CENTRAL DO BRASIL DIRETORIA COLEGIADA DIRETORIA DE ADMINISTRAÇÃO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:

Nº 73.421- Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:

Servidor: Roberto Shoji Ogasavara

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 8.686.755-5

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Coordenador da Coordenação-Geral de Sistemas Financeiros,

DAS 101.3, da Secretaria de Política Econômica

Prazo: 1 (ano), de 31/08/2012 a 30/8/2013

Base Legal: alínea "c" do inciso III do art. 23 da Lei nº

11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 9500505839

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:

 $N^{\varrho}$  73.422 - Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão: Servidor: FABIANO SOARES DOS SANTOS

Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 3.155.719-8

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Coordenador na Coordenação-Geral de Análise Macro Econômica, DAS 101.3, da Secretaria de Política Econômica

Prazo: 1 (ano), de 31/10/2012 a 30/10/2013

Base Legal: alínea "c" do inciso III do art. 23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 0901460180

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

O Diretor de Administração do Banco Central do Brasil, no uso da competência estabelecida pela alínea "b" do inciso X do art. 14 do Regimento Interno, e considerando o disposto no art. 93 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com a redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, resolve:

Nº 73.423 - Art. 1º Fica autorizada a prorrogação da seguinte cessão:

Servidor: Enrico Bezerra Ximenes de Vasconcelos Cargo: Analista do Banco Central do Brasil

Matrícula: 2.945.211-2

Origem: Banco Central do Brasil

Para: Ministério da Fazenda

Cargo: Coordenador-Geral de Modelagem Econômica, DAS 101.4, da Secretaria de Política Econômica

Prazo: 1 (ano), de 31/08/2012 a 30/8/2013

Base Legal: alínea "c" do inciso III do art. 23 da Lei nº 11.890/2008

Ônus: Banco Central do Brasil (§ 1º do art. 93 da Lei nº 8.112/1990)

Processo nº: 0801408355

Art. 2º Cumpre ao órgão cessionário comunicar, mensalmente, ao Banco Central do Brasil, a frequência do servidor, bem como eventual mudança de cargo.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALTAMIR LOPES

#### DEPARTAMENTO DE SEGURANÇA

#### PORTARIA Nº 73.399, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Chefe do DEPARTAMENTO DE SEGURANÇA do BANCO CENTRAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe confere o art. 22, inciso IV, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria 29.971, publicada no DOU de 10.3.2005, e alterações posteriores, resolve:

Designar o servidor ATÍLIO JEREMIAS MATIUZZI STOC-CHERO, matrícula 1.452.682-4, para exercer a função comissionada de Coordenador, sigla FDO-1, na Gerência Regional de Segurança em Porto Alegre (Deseg/Geope/Gspal).

GONTRON MAGALHAES JUNIOR



#### DIRETORIA DE RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL E CIDADANIA DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO FINANCEIRA

ISSN 1677-7050

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Chefe do DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO FINAN-CEIRA do BANCO CENTRAL DO BRASIL, interino, no uso da atribuição que lhe confere o art. 22, inciso IV, alínea "a", do Regimento Interno, divulgado pela Portaria 29.971, de 4.3.2005, publicada no DOU de 10.3.2005, e alterações posteriores, resolve:

 $N^{\circ}$ 73.424 - Designar a servidora ADRIANA KRIEGER FIORA-VANTI BARBOSA, matrícula 0.170.007-3, para exercer a função comissionada de Coordenadora, sigla FDO-1, posto de trabalho FD401, no Depef/Divef/Coset, ficando dispensada, em consequência, da função comissionada de que atualmente é titular;

Nº 73.425 - Designar a servidora DANIELA TORRES DE MES-QUITA DE SOUSA VALE, matrícula 2.258.695-4, para exercer a função comissionada de Coordenadora, sigla FDO-1, posto de trabalho FD401, no Depef/Coges, ficando dispensada, em consequência, da função comissionada de que atualmente é titular.

JOAO EVANGELISTA DE SOUSA FILHO

#### CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

#### DESPACHOS DO PRESIDENTE Em 5 de novembro de 2012

O PRESIDENTE DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, em exercício, no uso da competência prevista no Art. 1º da Portaria MF nº 1, de 07 de janeiro de 2010, autoriza o afastamento do País de VALÉRIA MONTEIRO CAMPOLINA, Gerente de Clientes e Negócios da Caixa Econômica Federal, no período de 16 a 21 de novembro de 2012, com ônus, com a finalidade de participar da XLVI Assembléia Anual da Federação Latinoamericana de Bancos - FELABAN, em Lima, no Peru.

Em 6 de novembro de 2012

O PRESIDENTE DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, em exercício, no uso da competência prevista no Art. 1º da Portaria MF nº 1, de 07 de janeiro de 2010, autoriza o afastamento do País de LÉLIO ALBERTO SARTINI e ABIGAIL MIRRAY HERINGER, respectivamente, Gerente de Clientes e Negócios e Consultora Matriz da Caixa Econômica Federal, no período de 05 a 11 de novembro de 2012, com ônus limitado, com a finalidade de participar da missão Fortalecimento das Capacidades em Microfinanças, Gestão Operacional de Programas Sociais e Apoio ao Desenvolvimento Regional e Fronteiriço Brasil - Peru, no âmbito do Projeto de Cooperação Técnica Internacional, em Lima, no Peru.

MARCOS ROBERTO VASCONCELOS

## SECRETARIA DE ACOMPANHAMENTO ECONÔMICO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO DE ACOMPANHAMENTO ECONÔMICO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo inciso V do Art.  $1^{\circ}$ , da Portaria GMF  $n^{\circ}$  393, de 14 de julho de 2009, resolve:

 $N^{\varrho}$  96 - Nomear TANIA FERREIRA DE OLIVEIRA para exercer o cargo em comissão de Assistente, código DAS 102.2, desta Secretaria

O SECRETÁRIO DE ACOMPANHAMENTO ECONÔMICO DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, no uso da competência que lhe foi delegada pelo inciso VI do Art. 1º, da Portaria MF nº 392, de 14 de julho de 2009, resolve:

Nº 97 - Dispensar ÁLVARO DA CUNHA DIAS do encargo de substituto eventual de CARMEN DIVA BELTRÃO MONTEIRO, Coordenadora do Gabinete, código DAS 101.3, da Secretaria de Acompanhamento Econômico, a partir de 2 de setembro de 2005.

ANTONIO HENRIQUE PINHEIRO SILVEIRA

#### SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA-ADJUNTA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 268, de 6 de março de 2012, do Secretário da Receita Federal do Brasil, resolve:

Nº 2.341 - Exonerar, a pedido, FERNANDO JOSÉ OLIVEIRA DE FIGUEIREDO, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 20868, do cargo em comissão de Inspetor-Chefe Adjunto da Alfândega da Receita Federal do Brasil no Porto do Rio de Janeiro (RJ), Código DAS-101.1.

Nº 2.342 - Dispensar, a pedido, FERNANDO JOSÉ OLIVEIRA DE FIGUEIREDO, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 20868, do encargo de Substituto Eventual do Inspetor-Chefe da Alfândega da Receita Federal do Brasil no Porto do Rio de Janeiro (RJ), Código DAS-101.3.

Nº 2.343 - Nomear ISAAC KATZ, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 17775, para exercer o cargo em comissão de Inspetor-Chefe Adjunto da Alfândega da Receita Federal do Brasil no Porto do Rio de Janeiro (RJ), Código DAS-101.1.

Nº 2.344 - Designar ISAAC KATZ, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 17775, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Inspetor-Chefe da Alfândega da Receita Federal do Brasil no Porto do Rio de Janeiro (RJ), Código DAS-1013

A SECRETÁRIA-ADJUNTA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 268, de 6 de março de 2012, do Secretário da Receita Federal do Brasil, resolve:

Nº 2.345 - Designar PEDRO HENRIQUE MAGALHÃES DE MAGALHÃES, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 1653771, para exercer o encargo de Substituto Eventual do Coordenador de Orçamento, Finanças e Contabilidade da Coordenação-Geral de Programação e Logística da Secretaria da Receita Federal do Brasil, Código DAS-101.3.

ZAYDA BASTOS MANATTA

#### SUPERINTENDÊNCIAS REGIONAIS 1ª REGIÃO FISCAL

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria SRRF01 nº 360, de 05.11.2012, publicada na página 41 da Seção II do Diário Oficial da União do dia 07.11.2012, onde se lê: "... 30 de outubro de 2012." Leia-se: "... 31 de outubro de 2012."

#### 3ª REGIÃO FISCAL

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 3ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 300 e 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14 de maio de 2012, publicada no DOU de 17 de maio de 2012, e tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 6 de setembro de 1979, resolve:

Nº 625 - Art. 1º - Delegar competência ao servidor JOSÉ VITO-RIANO ANTUNES, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 21769, para a prática de atos regimentais e demais atribuições inerentes ao Superintendente da Receita Federal do Brasil, nos dias 8 e 9.11.2012, em virtude das ausências simultâneas do titular e do substituto eventual, código DAS 101.4.

Art. 2º - Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada, serão mencionados após a respectiva assinatura, o número e a data desta Portaria.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 3ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 300 e 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14 de maio de 2012, publicada no DOU de 17 de maio de 2012, e tendo em vista o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 6 de setembro de 1979, resolve:

Nº 626 - Art. 1º - Delegar competência ao servidor ESIEL PAULO FERNANDES, Auditor-Fiscal da Receita Federal do Brasil, matrícula Siapecad nº 65249, para a prática de atos regimentais e demais atribuições inerentes ao Inspetor-Chefe da Alfândega da Receita Federal do Brasil no Porto do Pecém, no período de 7 a 12.11.2012, em virtude das ausências simultâneas do titular e do substituto eventual, código DAS 101.1.

Art. 2º - Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada, serão mencionados após a respectiva assinatura, o número e a data desta Portaria.

#### MOACYR MONDARDO JÚNIOR

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria SRRF03 nº 623 de 6.11.2012, publicada no DOU de 7.11.2012, página 41, Seção 2: onde se lê: "... Dispensar o servidor ..."; Leia-se: "... Dispensar, a partir de 10.10.2012, o servidor ...";

## DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FORTALEZA

#### PORTARIA Nº 223, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A DELEGADA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM FORTALEZA-CE, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 224 e 302, do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria do Ministro de Estado da Fazenda nº 203, de 14 de maio de 2012, publicada no DOU de 17 de maio de 2012, resolve:

Art. 1º. Instituir Grupo Especial de Trabalho para atendimento especializado à atividade de construção civil, abrangendo desde os procedimentos de apuração da remuneração da mão-de-obra empregada na execução da obra, até a sua completa regularização, nos moldes prescritos no Titulo IV, da Instrução Normativa RFB nº 971/2009

Art. 2º. A atividade descrita no artigo anterior compreende o exame dos pedidos de regularização de obras de construção civil de pessoas físicas e jurídicas, inclusive, os que envolvem a verificação de escrituração contábil, o procedimento fiscal de constituição do crédito tributário decorrente de contribuições sociais incidentes sobre obras de construção civil e a correspondente emissão de Certidão Negativa de Débitos (CND) ou Certidão Positiva de Débito com Efeitos de Negativa (CPD-EN).

Art. 3º. As atribuições do Grupo ora instituído abrangem,

Art. 3º. As atribuições do Grupo ora instituído abrangem, ainda, a utilização do Sistema de Controle e Gerenciamento de Obras de Construção Civil - SisobraGer, com a utilização de critérios para a emissão de cartas convocatórias para a regularização de obras pendentes de regularização e o acompanhamento do processo de cobrança das obras selecionadas.

Art. 4º. O Grupo de Trabalho a que se refere o artigo 1º será composto pelos Auditores Fiscais da Receita Federal do Brasil (AFRFB) Antônio Lenimberg Cavalcante Benevides, mat. SIAPE-CAD nº 880.699, Maria do Socorro Vieira Rocha, mat. SIAPECAD nº 879.595, Maria Fádua Lima Rocha, mat. SIAPECAD nº 1.218.662 e Regina Célia Prata Chaves, mat. SIAPECAD nº 0.538.697.

Art. 5°. A supervisão dos trabalhos do Grupo ficará a cargo do AFRFB Antônio Lenimberg Cavalcante Benevides e, em suas ausências e impedimentos, da AFRFB Maria Fádua Lima Rocha.

Art. 6°. Os servidores designados exercerão as atividades

Art. 6º. Os servidores designados exercerão as atividades previstas nesta Portaria sem prejuízo de suas atuais atribuições, permanecendo em exercício nos seus respectivos setores.

Art. 7°. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

MARIA GÊNOVA FREITAS DA SILVA

#### 4ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM NATAL

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria DRF/NAT Nº 106, de 05 de novembro de 2012, publicada no DOU nº 215, de 07/11/2012 - Seção 2 - Página 41, onde se lê: " praticar os atos de competência de Chefe da Seção de Fiscalização da Delegacia da RFB em Natal/RN " leia-se: "praticar os atos de competência de Inspetor-Chefe da Inspetoria da Receita Federal do Brasil em Parnamirim/RN".

#### 6ª REGIÃO FISCAL

#### PORTARIA Nº 593, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL DA 6ª REGIÃO FISCAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no Diário Oficial da União de 17/05/2012, e considerando o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25/02/1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 6/09/1979, e suas alterações, em caráter excepcional, resolve:

Art.1° - Delegar competência a servidora EDMAR FER-NANDES DE SOUSA, Analista-Tributário da Receita Federal do Brasil, matrícula SIAPECAD n° 00005129, SIAPE n° 0111099, para praticar, no período de 07/11/2012 a 08/11/2012, os atos de que trata o art. 214 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF n° 203, de 14/05/2012, publicada no Diário Oficial da União de 17/05/2012, e demais atribuições inerentes ao Chefe da Divisão de Interação com o Cidadão da Receita Federal do Brasil da 6ª Região Fiscal, tendo em vista o afastamento legal do titular e do substituto eventual.

Art.2º - Determinar que, em todos os atos praticados em conformidade com o artigo anterior, sejam mencionados após a assinatura, o número e a data desta Portaria.

Parágrafo único: O exercício da presente delegação não poderá implicar a edição de atos de caráter normativo, a tomada de decisões em recursos administrativos ou disposição sobre matéria de competência exclusiva do órgão ou autoridade ora delegante.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando convalidados os atos praticados pelo servidor acima identificado, no referido período.

HERMANO LEMOS DE AVELLAR MACHADO

#### PORTARIA Nº 66, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM UBERLÂNDIA/MG, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 314 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, DOU de 17/05/2012, e considerando o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto-Lei n° 83.937, de 06 de setembro de 1979 e alterações posteriores, resolve:

posteriores, resolve:

Art. 1° - Delegar competência à servidora MEIRE IVONE
DE MELO SIQUEIRA, ATRFB, matrícula SIAPECAD n° 01570109,
para, no período de 12/11/2012 a 13/11/2012, praticar os atos de que
trata o art. 310 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012 e o artigo 3º da Portaria DRF/UBL nº 58, de 01/10/2007, DOU de 02/10/2007 com as alterações da Portaria DRF/UBL nº 57, de 07/06/2011, publicada no DOU de 08/06/2011, e demais atribuições inerentes ao Chefe da Agência da Receita Federal do Brasil em Araguari/MG, tendo em vista o afastamento legal do titular e a inexistência do substituto.

Art. 2º - Em todos os atos praticados em função da competência ora delegada serão mencionados o número e ano desta Por-

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

NILSON ALVES PONTES JUNIOR

#### 7ª REGIÃO FISCAL DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM VOLTA REDONDA

#### PORTARIA Nº 64, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DELEGADO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM VOLTA REDONDA, no uso da atribuição que lhe confere o Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203 de 14 de maio de 2012 e, considerando o disposto nos artigos 11 e 12 do Decreto-Lei nº 200, de 25 de fevereiro de 1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 6 de setembro de

1979, resolve:

Art. 1° - Delegar competência ao servidor Felipe Pereira
Niquini, Assistente Técnico Administrativo, matrícula SIAPECAD n° 1493885, para praticar atos regimentais e demais atribuições inerente a Chefia da Agência da Receita Federal do Brasil em Angra do Reis -RJ, dos dias 07 e 08/11/2012, devido ao afastamento legal do titular e do substituto.

Parágrafo único. Ficam convalidados os atos eventualmente praticados pelo mencionado servidor antes da publicação desta Por-

Art. 2º - Determinar que em todos os atos praticados em função da competência ora delegada seja mencionado, após a assinatura, o número e a data da presente Portaria.

Art. 3° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

ALEXANDRE CORREA LISBOA

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO II

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DELEGADO SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NO RIO DE JANEIRO II (RJ), usando da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 3º da Portaria RFB nº 4338, de 09/09/2005, convalidada pela Portaria RFB nº 4071, de 02/05/2007, publicada na edição extra do DOU de 02/05/2007, resolve:

 $N^{\circ}$ 142 - Dispensar, a pedido, SERGIO DA SILVA NEVES, Técnico de Nível Médio, matrícula SIAPECAD nº 59211, da Função Grada Delegacia da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II (RJ), Código FG-1.

Nº 143 - Designar JOSÉ CLAUDIO SEIXAS BASTOS, ATRFB. matrícula SIAPECAD nº 17733, para exercer a Função Gratificada de Chefe da Equipe de Atendimento ao Contribuinte - EAT/1 da De-legacia da Receita Federal do Brasil no Rio de Janeiro II (RJ), Código

ANTONIO CARLOS BARBOSA BONDIM

#### 8ª REGIÃO FISCAL

#### PORTARIA Nº 558, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUBSTITUTO DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL NA 8ª REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Cogep nº 148 de 16 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União, de 19 de março de 2012, tendo em vista o que consta no Processo nº 10761.720042/2012 - 54 e, de acordo com o artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Declarar vago, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo ocupado pelo servidor RAFAEL DE AGUIAR HIRANO, matrículas SIAPEcad nº 1794426 e SIAPE nº 1570120, Analista Tributário da Receita Federal do Brasil, Classe A, Padrão II, lotado e em exercício na Superintendência Regional da Receita Federal do Brasil na 8ª Região Fiscal, a partir de 06 de novembro de

MARCELO BARRETO DE ARAUJO

#### DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTOS

#### PORTARIA Nº 128, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012.

A DELEGADA SUBSTITUTA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL EM SANTOS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Artigo 314 do Regimento Interno da RFB, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012, resolve:

Art. 1°. Delegar competência ao servidor HÉLIO VALEN-TINI JÚNIOR, AFRFB, Siapecad 00880924, Siape 01259281 para, no período de 06/11/2012 a 09/11/2012, praticar os atos de que tratam os artigos 249 e 313 do Regimento Interno da Secretaria da Receita Federal do Brasil, aprovado pela Portaria MF nº 203, de 14/05/2012, publicada no DOU de 17/05/2012, artigo 1º da Portaria DRF/STS nº. 17 de 01/03/2012, publicada no DOU 08/03/2012, tendo em vista o afastamento simultâneo do titular e do substituto da Seção de Programação, Avaliação e Controle da Atividade Fiscal desta Delegacia

Art. 2°. Ficam convalidados os atos praticados pelo servidor até a publicação desta Portaria no uso das atribuições acima delegadas.

AMELIA RIVERA SALGADO GOTARDI

#### Ministério da Integração Nacional

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A CORREGEDORA SECCIONAL DO MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO NACIONAL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria n.º 102, publicada no Diário Oficial da União (DOU) n.º 34, Seção 2, pág. 29, de 17 de fevereiro de 2011; e tendo em vista o disposto no art. 155, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 123 -Art. 1º - DESIGNAR o servidor GETÚLIO PEIXOTO MAIA, matrícula SIAPE n.º 0732013, Engenheiro, Classe S, Padrão III, servidor efetivo do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas, para atuar na condição de Perito junto à Comissão de Processo Administrativo Disciplinar instaurada nos termos da Portaria CRG/GM/MI n.º 49, de 24 de maio de 2012, publicada no DOU de 28 de maio de 2012, que trata da apuração "dos fatos notificados no item 3.3.2.1 do Relatório de Demandas Especiais da Controladoria-Geral da União- RDE n.º 00190.024902/2011-11, constantes no Processo MI n.º 59000.000015/2012-62, bem como proceder ao exame de outros fatos, ações e omissões que porventura venham a ser identificados no curso de seus trabalhos e que guardem conexão com o objeto presente".

Art. 2.º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A CORREGEDORIA SECCIONAL DO MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO NACIONAL, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria n.º 102, publicada no Diário Oficial da União (DOU) n.º 34, Seção 2, pág. 29, de 17 de fevereiro de 2011; e tendo em vista o disposto no art. 152, da Lei 8.112, de 11 de dezembro de

Nº 124 -Art. 1º - Reconduzir, por 60 (sessenta) dias, os trabalhos da Comissão de Processo Administrativo Disciplinar designada pela Portaria COG/SECEX-MI n.º 26, de 12 de maio de 2011, publicada no DOU n.º 94 de 18 de maio de 2011, com o objetivo de "apurar os fatos noticiados no Processo MI n.º MI 59000.00003/2010-76, bem como proceder ao exame de outros fatos, acões e omissões que porventura venham a ser identificados no curso de seus trabalhos e que guardem conexão com o objeto presente"; tendo sido reconduzida pela última vez por meio da Portaria CRG/GM/MI n.º 03, de 27 de janeiro de 2012, publicada no DOU de 01 de fevereiro de 2012. Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu

blicação.

JUSSARA SANTOS MENDES

#### DESPACHO DO MINISTRO

Em 31 de outubro de 2012

PROCESSO nº 59000.000948/2012-50. ASSUNTO: Afastamento do País. FUNDAMENTAÇÃO: Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e Portaria nº 306, de 5 de junho de 2012. DECISÃO: Autorizo o Afastamento do País do Coordenador - Geral de Prevenção e Preparação do Departamento de Minimização de Desastres da Secretaria Nacional de Defesa Civil - SEDEC, código DAS 101.4, WANDEMBERG VENCESLAU ROSENDO DOS SANTOS, matrícula SIAPE nº 2375765, a Santiago, na República do Chile, com o objetivo de participar do seminário sobre a Plataforma Regional para a Redução de Desastres nas Américas, no período de 25 a 29 de novembro de 2012, incluindo o trânsito, com ônus para este Ministério.

FERNANDO BEZERRA DE SOUZA COELHO

#### DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS DIRETORIA ADMINISTRATIVA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR ADMINISTRATIVO SUBSTITUTO DO DE-PARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria n.º 430/DG/DA, de 22 de outubro de 2002, publicada no B.A n.º 85 de 24 seguinte, resolve:

Nº 845 - Conceder pensão temporária a Maria Cleonice da Silva, beneficiária do ex-servidor Lourival Miguel da Silva, aposentado no cargo de Artífice de Mecânica, Classe B, Padrão NI-V, SIAPE 732962, falecido em 15 de setembro de 2001, do quadro de pessoal do DNOCS, pertencente a Coordenadoria Estadual de Pernambuco, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso II, Alínea "a", da Lei nº 8.112/90 e art. 40, § 7º, inciso I da Constituição Federal de 1988, com vigência a partir de 16 de outubro de 2012, data do Laudo

Nº 847 - Conceder pensão vitalícia a Maria José Cardoso, beneficiária do ex-servidor Bento Hermínio dos Santos, aposentado no cargo de Auxiliar Operacional em Agropecuária, Classe S, Padrão NA-I, SIA-PE 729226, do quadro de pessoal do DNOCS, pertencente a Coordenadoria Estadual do Piauí, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, Alínea "b", da Lei nº 8.112/90 e art. 40, § 7º, inciso I da Constituição Federal de 1988, com a redação dada pela Emenda Constitucional 41/2003, regulamentada pelo artigo 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/2004, com vigência a partir de 10 de setembro de 2012, data do falecimento do ex-servidor.

#### FRANCISCO EVALDO BRAZ AZEVEDO

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 683 DA/CRH, de 12 de setembro de 2012, publicada no Diário Oficial nº 178, de 13 de setembro de 2012, que concedeu pensão a beneficiária do instituidor Rozendo Avelino da Silva, SIAPE 736403,

onde se lê: "Classe B. Padrão NI-III": leia-se: "Classe B. Padrão NI-V".

#### SUPERINTENDÊNCIA DE DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE

#### PORTARIA Nº 46, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-SUPERINTENDENTE DA SUPERINTEN-DÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DO CENTRO-OESTE, no uso das atribuições que lhe confere o inciso VI do art. 17 do Decreto no 7.471, de 4 de maio de 2011, publicado no Diário Oficial da União de

5 de maio de 2011, Seção 1, páginas 10-12, resolve: NOMEAR ALINE ARAUJO VIEIRA DE CASTRO, para exercer o cargo de Assessor Técnico da Diretoria de Implementação de Programas e Gestão de Fundos, código DAS 102.3, desta Superintendência.

#### MARCELO CONTREIRAS DE ALMEIDA DOURADO

#### RETIFICAÇÃO

Na publicação do Diário Oficial nº 212, Seção 2, página 62, 1º de novembro de 2012, em que consta a Portaria nº 43/SUDECO, de 31 de outubro de 2012, onde se lê: "ALOIZIO APOLIANO CARDOSO FILHO", leia-se: " ALOIZIO APOLIANO CARDOZO FILHO" e onde se lê: "matrícula Siape no 143697", leia-se: "matrícula Siape no 1436974"



#### Ministério da Justica

ISSN 1677-7050

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da competência atribuída pelo inciso III, do art. 3º, da Portaria Ministerial nº 145, de 26 de janeiro de 2004, resolve:

 $N^{\rm e}$  1.662 - Exonerar, a pedido, MARCELO DE BARROS CAMARGO do cargo de Coordenador-Geral de Atos Normativos do Departamento de Elaboração Normativa da Secretaria de Assuntos Legislativos, código DAS 101.4, a partir de 31 de outubro de 2012.

Nº 1.663 - Nomear ELEONORA MARIA DE QUEIROZ BONDESPACHO para exercer o cargo de Coordenador de Monitoramento e Avaliação dos Consórcios Municipais de Prevenção da Criminalidade da Coordenação-Geral do Plano de Implantação e Acompanhamento de Programas Sociais de Prevenção da Violência do Departamento de Políticas, Programas e Projetos da Secretaria Nacional de Segurança Pública, código DAS 101.3.

Nº 1.664 - Exonerar VALDENOR MENDES FERNANDES do cargo de Chefe da Divisão de Execução Orçamentária e Financeira da Coordenação de Contratos, Execução Orçamentária e Financeira da Coordenação-Geral de Logística da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração da Secretaria Executiva, código DAS 101.2.

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da competência atribuída pelo inciso IV, do art. 3°, da Portaria Ministerial nº 145, de 26 de janeiro de 2004, incluído pela Portaria nº 2.783, de 9 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 237, de 12 de dezembro de 2011, resolve:

Nº 1.665 - Dispensar FLÁVIA IRIA DE SÁ do encargo de substituta do Chefe da Divisão de Acompanhamento Parlamentar da Assessoria de Assuntos Parlamentares do Gabinete do Ministro, código DAS 101.2, a partir de 24 de outubro de 2012.

Nº 1.666 - Designar MAX WELL BARBOSA LIMA para exercer o encargo de substituto de HELEN CRISTINA DE ASSUNÇÃO CARDOSO, Chefe de Divisão da Secretaria Nacional do Consumidor, código DAS 101.2, no período de 5 a 14 de novembro de 2012.

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, que instituiu a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, regulamentada pelo Decreto nº 6.712, de 24 de dezembro de 2008, de acordo com o quantitativo disponibilizado por meio da Portaria MP nº 85, do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, de 17 de abril de 2009, resolve:

Nº 1.667 - Art. 1º Excluir a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, do servidor ocupante de cargo efetivo, lotado na Setorial do Ministério da Justiça, a seguir relacionado:

NOME	SIAPE	CARGO	NÍVEL	SISTEMA
Valdenor Mendes Fernandes	1749297	Contador	Nível Superior	Sistema de Serviço Gerais

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso de suas atribuições e considerando o disposto na Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, que instituiu a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, regulamentada pelo Decreto nº 6.712, de 24 de dezembro de 2008, de acordo com o quantitativo disponibilizado por meio da Portaria MP nº 85, do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, de 17 de abril de 2009, resolve:

 $N^{\circ}$  1.668 - Art. 1º Conceder a Gratificação Temporária das Unidades dos Sistemas Estruturadores da Administração Pública Federal - GSISTE, ao servidor ocupante de cargo efetivo, lotado na Setorial do Ministério da Justiça, a seguir relacionado:

NOME	SIAPE	CARGO	NÍVEL	SISTEMA
		CARGO		
Daniel Farias e Oliveira	1777537	Administrador	Nível Superior	Sistema de Serviços
				Carrie

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da competência atribuída pelo inciso IV, do art. 3º, da Portaria Ministerial nº 145, de 26 de janeiro de 2004, incluído pela Portaria nº 2.783, de 9 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 237, de 12 de dezembro de 2011, resolve:

 $N^{\circ}$  1.669 - Dispensar o Policial Rodoviário Federal JOSE ROBERTO ANGELO BARROS SOARES do encargo de substituto do Coordenador-Geral de Operações do Departamento de Polícia Rodoviária Federal, código DAS 101.4, a partir de 5 de novembro de 2012.

 $N^e$  1.670 - Designar o Policial Rodoviário Federal STÊNIO PIRES BENEVIDES para exercer o encargo de substituto do Coordenador-Geral de Operações do Departamento de Polícia Rodoviária Federal, código DAS 101.4, em seus afastamentos e impedimentos eventuais.

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, no uso da competência atribuída pelo inciso III, do art. 3º, da Portaria Ministerial nº 145, de 26 de janeiro de 2004, resolve:

Nº 1.671 - Exonerar PAULO THOMAZ DE AQUINO do cargo de Coordenador-Geral de Recuperação de Ativos do Departamento de Recuperação de Ativos e Cooperação Jurídica Internacional da Secretaria Nacional de Justiça, código DAS 101.4, a partir de 2 de julho de 2012.

#### MARCIA PELEGRINI

#### DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL

PORTARIA Nº 533, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Designar DAVID MACIEL NUNES DA SILVA, matrícula SIAPE n.º 1791431 e PAULO HENRIQUE LUIZ REZENDE, matrícula SIAPE n.º 1744732, representantes deste Departamento, JOSÉ ESTEVÃO MARTINS - Diretor I - Gabinete do Secretário e Assessorias - CPF: 036.062.048-50; RG: 15.765.721-8 e MÁRCIO ALEXANDRE DA SILVA - ASP IV - Gabinete do Secretário e Assessorias - CPF: 110.700.798-47; RG: 22.212.220-1, representantes do Estado de São Paulo, para, sob a presidência do primeiro, constituírem Comissão de Recebimento Definitivo do objeto do Convênio n.º 123/2011, e estando de acordo com os padrões normais e aceitáveis, emitir o respectivo TERMO DE ACEITAÇÃO, que irá compor a prestação de contas.

AUGUSTO EDUARDO DE SOUZA ROSSINI

#### DIRETORIA EXECUTIVA COORDENAÇÃO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO

#### PORTARIA Nº 528, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O COORDENADOR-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO DA DIRETORIA-EXECUTIVA DO DEPARTAMENTO PENITENCIÁRIO NACIONAL, no uso das atribuições subdelegadas pela portaria nº 218 - DEPEN/MJ, de 14 de outubro de 2009, publicada no Diário Oficial da União em 15 de outubro de 2009, em atenção ao requerimento autuado sob o nº 08117.004167/2012-96 - DEPEN, resolve:

Declarar vago, a partir de 29 outubro de 2012, o cargo de agente penitenciário federal, 2ª Classe, padrão IV, ocupado pelo servidor ALEXANDRE BALAS, matrícula SIAPE nº 1545746, do quadro de pessoal do Ministério da Justiça, nos termos do art. 33, VIII da lei federal nº 8.112/90, em virtude de posse em outro cargo inacumulável.

CÁSSIO ARANTES DO NASCIMENTO

#### DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO

#### PORTARIAS DE 7 NOVEMBRO DE 2012

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, em exercício, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 7º e 8º, incisos I e XIII da Lei Complementar 80, de 12 de janeiro de 1994, e pela Portaria SE/MJ nº 863, de 07 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 8 de junho de 2010, seção 2, página 35;

Considerando a Portaria nº. 642, de 29 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 30 de outubro de 2012;

Considerando a Portaria nº. 665, de 6 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 7 de novembro de 2012, resolve:

Nº 677 - Art. 1º Tornar sem efeito as nomeações das aprovadas no Concurso Público para provimento de vagas de nível médio e de nível superior do Plano Geral de Cargos do Poder Executivo com exercício na DEFENSORIA PÚBLICA DA UNIÃO, na forma do anexo desta Portaria, em virtude de apresentação de desistência formal das candidatas, conforme constante dos autos dos Processos Administrativos n.ºs 08038.046906/2012-13 e 08038.046924/2012-89.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### ANEXO

Localidade de Vaga	Nome	Cargo
·		•
Brasília/DF	LILIAN ALVES ARAÚJO LEITE	Cargo 7 - Psicólogo
Rio Branco/AC	EVELYN ANDRADE FERREIRA	Cargo 13 - Agente Administrativo

O DEFENSOR PÚBLICO-GERAL FEDERAL, em exercício, usando das atribuições que lhe são conferidas pelos artigos 7º e 8º, incisos I e XIII da Lei Complementar 80, de 12 de janeiro de 1994, e pela Portaria SE/MJ nº 863, de 07 de junho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 8 de junho de 2010, seção 2, página 35;

Considerando a Portaria nº. 677, de 7 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 8 de novembro de 2012, resolve:

Nº 678 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, em cargos de nível médio e de nível superior do Plano Geral de Cargos do Poder Executivo - PGPE, com exercício na Defensoria Pública da União, nos termos do inciso I, do art. 9º e no art. 10 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, para provimento de cargo, na forma dos anexos desta Portaria, os candidatos habilitados no concurso público promovido por esta Defensoria Pública da União e realizado pelo CESPE/UnB, mediante Edital nº 01 - DPU de abertura do concurso, de 29 de março de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 30 de março de 2010 e homologado pelo Edital n.º 10, de 29 de junho de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 01 de julho de 2010.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### AFONSO CARLOS ROBERTO DO PRADO

#### ANEXO

Localidade de Va- ga	Nome	Cargo	Código de Va-
Brasília/DF	NATÁLIA PEREIRA STUCHI	Cargo 7 - Psicólogo	0590912
Rio Branco/AC	WILLIAN POLLIS MANTOVA- NI	Cargo 13 - Agente Administrativo	0551304

#### SECRETARIA NACIONAL DE POLÍTICAS SOBRE **DROGAS**

#### PORTARIA Nº 52, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA NACIONAL DE POLÍTICAS SOBRE A SECRETARIA NACIONAL DE FOLITICAS SOBRE DROGAS, no uso das atribuições que lhe conferem o Decreto nº 6.061, de 15 de março de 2007, alterado pelo Decreto 7.426, de 07 de janeiro de 2011, e com base no que dispõe a Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, o Decreto nº 6.170, de 25 de julho de 2007, e a Portaria Interministerial MPOG/MF/CGU nº 127, de 29 de maio de

2008, resolve:
Art. 1° - Designar o servidor SAULO QUADROS SAN-

Art. 1° - Designar o servidor SAULO QUADROS SAN-TIAGO a atuar como gestor suplente do Convênio nº 748539/2010 (SICONV), a partir de 7 de novembro de 2012. Art. 2° - Dispensar a servidora MÁRCIA MARIA MAR-TINS LOPES da função de representante suplente da concedente, no Convênio nº 748539/2010.

PAULINA DO CARMO ARRUDA VIEIRA DUARTE

#### SECRETARIA NACIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA NACIONAL DE SEGURANCA PÚBLI-CA, no uso das atribuições conferidas pelo art. 45 do Decreto nº 6.061, de 15 de março de 2007, com base no Regimento Interno da SENASP aprovado pela Portaria nº 1.821/MJ, de 13 de outubro de

Nº 73 - Art. 1º Dispensar, a pedido, a servidora Cecília Maria de Souza Escobar, matrícula 1543801, do encargo de membro da Comissão de Acompanhamento e Avaliação do Termo de Parceria nº 752962/2010, firmado com a Organização da Sociedade Civil de Interesse Público, denominada Fórum Brasileiro de Segurança Públicos com a Companida Portario de Segurança Públicos com a Companida Públicos com blica, para o qual foi designada por meio da Portaria nº 19, de 16 de junho de 2011, publicada no Diário Oficial da União nº 116, na Seção 2, Pág. 39, de 17 de junho de 2011.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

A SECRETÁRIA NACIONAL DE SEGURANÇA PÚBLI-CA, no uso das atribuições conferidas pelo art. 45 do Decreto nº 6.061, de 15 de março de 2007, com base no Regimento Interno da SENASP aprovado pela Portaria nº 1.821/MJ, de 13 de outubro de

2006, e,

Considerando o previsto no Anexo III do Termo de Parceria nº 752962/2010, firmado em 30 de dezembro de 2010, firmado entre Ministério da Justiça e o Fórum Brasileiro de Segurança Pública, o qual tem como objeto o aprimoramento técnico e metodológico dos processos e procedimentos de produção de estatísticas e de análise criminal sobre segurança pública, o fortalecimento de canais de disseminação de dados, a produção de materiais com vistas a subsidiar gestores e a sistematização de práticas e parâmetros de monitoramento e avaliação de políticas, resolve:

Nº 74 - Art. 1º Indicar a servidora Cristiane Torisu Ramos, matrícula nº 1901383, Coordenadora de Pesquisa da Coordenação Geral de Pesquisa e Análise da Informação da SENASP, para realizar a atividade de supervisão da execução do Termo de Parceria nº 752962/2010, firmado com a Organização da Sociedade Civil de Interesse Público, denominada Fórum Brasileiro de Segurança Pú-

Art. 2º A atividade de supervisão se encerrará depois da entrega do último produto previsto no referido Termo de Parceria.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

REGINA MARIA FILOMENA DE LUCA MIKI

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria N° 72, de 1° de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União n° 214, Seção 2, Pág. 40, de 06 de novembro de 2012, onde se lê: GISELE SANTA RIBEIRO, leia-se: GISELE SANTANA RIBEIRO.

#### Ministério da Pesca e Aquicultura

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DA PESCA E AQUICULTU-RA, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o art. 87 da Constituição Federal e o Decreto de 1º de março de 2012, bem como a competência que lhe foi subdelegada pela Portaria n.º 1.056, de 11 de junho de 2003, do Ministro de Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:

Nº 365 - Nomear CLAYLTON FERREIRA ARAGÃO para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Coordenação Geral de Recursos Humanos, na Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, na Secretaria Executiva, deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Nº 366 - Nomear LETÍCIA BRUNING CANTON para exercer o cargo em comissão de Assistente, código DAS 102.2, na Assessoria Internacional, no Gabinete deste Ministério, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

Nº 367 - Nomear RAQUEL CRISTINA BUFARAH TOMMASI para exercer o cargo em comissão de Assistente Técnico, código DAS 102.1, na Secretaria de Planejamento e Ordenamento da Pesca, deste

Nº 368 - Exonerar, a pedido, FERNANDO LACERDA BARBOSA do cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, da Subsecretaria de Planeiamento, Orcamento e Administração, da Secretaria Executiva, deste Ministério, a partir de 5 de novembro de 2012.

Nº 369 - Nomear MARCELO ATAÍDE DOMINGUES para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, na Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, na Secretaria Executiva, deste Ministério.

 $N^{\circ}$ 370 - Nomear PAULO MACIEL ARANHA para exercer o cargo em comissão de Coordenador, código DAS 101.3, na Consultoria Jurídica, na Secretaria Executiva, deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Nº 371 - Nomear KATIA REGINA DRUZIANI ROQUE para exercer o cargo em comissão de Assistente, código DAS 102.2, na Coordenação Geral de Administração, na Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, na Secretaria Executiva, deste Ministério, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

 $N^{\circ}$  372 - Nomear DILNEY NUNES para exercer o cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, na Coordenação Geral de Administração, na Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, na Secretaria Executiva, deste Ministério, ficando exonerado do cargo que atualmente ocupa.

Nº 373 - Nomear GIRLEIDE DOS SANTOS SOUSA para exercer o cargo em comissão de Assessor Técnico, código DAS 102.3, na Coordenação Geral de Administração, na Subsecretaria de Plane-jamento, Orçamento e Administração, na Secretaria Executiva, deste

MARCELO CRIVELLA

#### Ministério da Previdência Social

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL - SUBSTITUTA, no uso de suas atribuitendo em vista a competência delegada pela Portaria nº redação dada pelo art. 22 da Lei nº 8.270, de 17 de dezembro de 1991, e pelo art. 1º da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, e pelo art. 20 da Lei nº 10.855, de 1 de abril de 2004, e ainda considerando o disposto no art. 15 da Lei nº 11.356, de 19 de outubro de 2006, resolve autorizar a seguinte cessão:

Nº 1.403 -Servidora: MARCIA CRISTHINA PIMENTEL DE AL-MEIDA - Matrícula SIAPE nº 1.104.071 Cargo: Técnico do Seguro Social

Origem: Instituto Nacional do Seguro Social - INSS

Para: Ministério da Previdência Social - MPS Função/cargo: Auxiliar de Gabinete, da Tabela de Representação de Gabinete, código RGM-1212

Ônus: Órgão cedente (previsto no art. 93 da Lei nº 8112/90) Processo nº: 44000.001671/2012-13

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria/MPS/GM/Nº 856, de 16 de maio de 2005, resolve:

1.404 -Designar o servidor CARLOS ALVARO RODRIGUES DOS SANTOS, CPF: 117.345.401-25, matrícula SIAPE nº 0219908, para exercer o encargo de substituto eventual do cargo de Coor-denador de Administração de Recursos Humanos, código DAS 101.3, da Coordenação-Geral de Recursos Humanos da Subsecretaria de Orçamento e Administração, da Secretaria-Executiva deste Ministério, nos afastamentos e impedimentos legais do titular, nos períodos de 13 a 16 de agosto de 2012 e de 10 a 22 de setembro de 2012.

CARLOS EDUARDO GABAS

#### INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

#### RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 1.448/PRES/INSS, de 27 de setembro de 2012, publicada no DOU nº 189, de 28 de setembro de 2012, Seção 2, págs. 42/43,

onde se lê: "MARIA DE FÁTIMA PACHECO LIMA", leia-se: "MARIA DE FÁTIMA PACHECO LUNA".

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NORDESTE EM RECIFE

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CAMPINA **GRANDE** 

SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 52, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O CHEFE DA SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO NACIONAL DE SEGURO SOCIAL EM CAMPINA GRANDE/PB, no uso das atribuições que lhe foram subdelegada na forma do artigo 171, do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria PT/MPS nº 296, de 09/11/2009, publicado no DOU nº 214, de 10/11/2009, e considerando o contido no processo nº 35174.000862/2012-77.resolve:

1- Conceder Pensão Vitalícia a Mirtes Pimentel Figueiredo, na qualidade de cônjuge, a partir de 20 de Setembro de 2012, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos do exservidor aposentado ARGEMIRO DE FIGUEIREDO SOBRINHO, matrícula Siape 0945519, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, Classe "C", Padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional de Seguro Social, em decorrência de óbito, com fundamento National de Seguio Social, em decorrenta de Seno.

no artigo 217, inciso I, alínea "a", da Lei 8.112/90, sendo o cálculo do benefício com base no Art. 1°, § 7, inciso I, da Emenda Constitucional nº 41/2007, combinado com a Lei 10.887/2004.

> PAULO ROBERTO DA SILVA Substituto

## GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM CARUARU SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 91, DE 21 DE SETEMBRO DE 2012

O CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS, DA GERÊNCIA EXECUTIVA CARUARU, NO ESTA-DO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria INSS/GEXCAR nº 59, de 11 de maio de 2012, publicada no DOU de nº 92, de 14 de maio de 2012, e tendo em vista a competência de que trata o art. 171, III, "b", da Portaria MPS nº 296, de 9 de novembro de 2009;

Considerando o contido no processo administrativo nº 35208.006636/1990-07; e

Considerando o direito adquirido nos termos do art. 40, § 4°,

da Constituição Federal de 1988, em sua redação original;resolve:

Art. 1º Alterar o benefício do art. 184, I, da Lei nº 1.711, de
1952, para o art. 184, II, da Lei nº 1.711, de 1952, na Portaria INPS/PEAP nº 49, de 28 de maio de 1990, publicada no DOU nº 144, de 27 de julho de 1990, que aposentou a servidora IRAIDE AN-TUNES LIRA, matrícula SIAPE nº 0903965, no cargo de Agente Administrativo, classe C, referência NM-29, código SA-801.

Art. 2º Os proventos de aposentadoria passam a ter referência no cargo de Técnico do Seguro Social, classe S, padrão IV, conforme reposicionamentos promovidos, em sequência, pelos art. 4°, II, da Lei nº 8.460, de 1992; art. 3°, I, da Lei nº 8.627, de 1993; Anexo I da Lei nº 10.355, de 2001; Anexo II da Medida Provisória nº 146, de 2003, mantida quando convertida na Lei nº 10.855, de 2004; Anexo V, letra "b", Tabela III, da Lei nº 10.855, de 2004, incluído pela Lei nº 11.501, de 2007; Anexo CIV da Medida Provisória nº 441, de 2008, com texto alterado quando da conversão na Lei nº 11.907, de 2009.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos financeiros a contar de 1º de julho de 2008, nos termos do Anexo CIV da Lei 11.907, de 2009.

ANDRÉ GALINDO ALVES DE QUEIROZ

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM JOÃO PESSOA

#### PORTARIA Nº 78. DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O GERENTE EXECUTIVO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL EM JOÃO PESSOA-PB, no uso da atribuição que lhe foi delegada pelo Regulamento da Previdência Social aprovado pelo Dec. nº 3.048, de 06 de maio de 1999, na redação dada pelo Dec. nº 5.699, de 13 de fevereiro de 2006, e Resolução nº 1304, de 10 de dezembro de 2008, do Conselho Nacional de Previdência - CNPS, resolve: Social

- 1. Designar ROGÉRIO DA SILVA OLIVEIRA, como Suplente do Presidente do Conselho de Previdência Social desta Gerência.
- 2. Designar ROGÉRIO DA SILVA OLIVEIRA e NESTOR LEAL ALMEIDA, como Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, representando o Serviço de Benefícios desta Gerência.
- Designar FLODOALDO CARNEIRO DA SILVA e ANA KAROLINA NOBREGA DE MIRANDA, como Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, representando a Procuradoria Federal Especializada, Seccional em
- 4. Designar RÔMULO PAIVA ROCHA e RODRIGO CÉ-SAR LOBO DE OLIVEIRA, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, representando a Empresa de Tecnologia e Informações da Previdência Social - DA-



Designar MARIA INÊS FREIRES AIRES e EDIVARDES 5. Designar MARIA INÊS FREIRES AIRES e EDIVARDES ALVES SOARES, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, do Sindicato Nacional dos Aposentados, Pensionistas e Idosos da Força Sindical, representando os Aposentados e Pensionistas, com 02(dois) anos de mandato a contar da publicação desta Portaria.

ISSN 1677-7050

6. Designar LIBERALINO FERREIRA DE LUCENA e GEANE DA COSTA LUCENA, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, Federação dos Trabalhadores na Agricultura do Estado da Paraíba - FETAG, representando os trabalhadores, com 02(dois) anos de mandato, a partir

presentando os trabalnadores, com uz(dois) anos de mandato, a partida publicação desta Portaria.

7. Designar ELZEVIR FERREIRA CAVALCANTE e MARIA LUIZA DE MEDEIROS NAZIASENE POMBO, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, do Sindicato dos Trabalhadores Federais em Saúde e Previdência no Estado da Paraíba - SINDSPREV-PB, representando os como Caldicio anos de mandato a partir da publicação. trabalhadores, com 02(dois) anos de mandato a partir da publicação desta Portaria.

8. Designar ANTONIO ARRUDA DAS NEVES e JOSÉ CORDEIRO DE OLIVEIRA, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência do Sindicato dos Trabalhadores Federais em Educação do Estado da Paraíba - SIN-

TEP-PB, representando os trabalhadores, com 02(dois) anos de mandato a partir da publicação desta Portaria.

9. Designar INALDO CESAR DANTAS DA COSTA e ANTONIO JERÔNIMO DE MOURA, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, do Sindiana de Conselho de

mente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, do Sindicato das Empresas de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis e dos Condomínios do Estado da Paraíba - SECOVI, representando os empregadores, com 02(dois) anos de mandato a partir da publicação desta Portaria.

10. Designar LETÍCIA WANDERLEY SOARES GADELHA CARNEIRO e JULIANA MARIA BRASIL DANTAS, Titular e Suplente, respectivamente, do Conselho de Previdência Social desta Gerência, da Federação das Indústrias do Estado da Paraíba - FIEP, representando os empregadores com 02(dois) anos de mandato a representando os empregadores, com 02(dois) anos de mandato a partir da data da publicação desta Portaria.

JOSÉ ANTONIO COÊLHO CAVALCANTI

#### SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS,

#### PORTARIA Nº 170, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE SUBSTITUTA DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DO INSTITUTO NACIONAL DO SE-GURO SOCIAL-INSS EM JOÃO PESSOA-PB, no uso das atribuições que lhe confere o art. 171, do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPS/GM/N° 296, de 09.11.09, publicada no DOU/N° 214, de 10.11.09 e tendo em vista o que consta no Processo nº 35172.000979/12-71, resolve:

Conceder Pensão Civil, a partir de 08.10.12, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) dos proventos do ex-servidor aposentado OLECY MORORÓ DE LUNA FREIRE, mat. nº 0946.559, ocupante do cargo de Procurador Federal, Classe "S", Padrão "CAT" do Quadro de Pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social-INSS, em decorrência do óbito ocorrido em 08.10.12, com fundamento no art. 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº 8.112/90, o cálculo do benefício obedecerá ao disposto no art. 2º, inciso I, da Lei nº 10.887/04, conforme discriminação abaixo: Pensão Vitalícia: a) MIRIAM BAR-RETO DE LUNA FREIRE, Esposa, cota parte, 1/1.

FRANCISCA PINAGÉ ALVES DE LIMA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM JUAZEIRO SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS.

#### PORTARIA Nº 207, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O CHEFE SUBSTITUTO DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS, DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL-INSS, no uso de suas atribuições que lhe foram conferidas pelo art. 171, inciso III, alínea "b", da Portaria Nº 296/MPS, de 09/11/2009, publicada no DOU Nº 214 de 10/11/2009 e Portaria nº 204/2012/INSS/GEXIZR (04.024), de 29 de Outubro de 2012, publicada em BSL N° 204 de 29/10/2012, considerando o que consta no Processo N° 35032.004189/2012-69. resolve:

Declarar vago, a partir de 29 de outubro de 2012, o cargo de PERITO MÉDICO PREVIDENCIÁRIO, ocupado pelo servidor DJALMA FERREIRA DE CERQUEIRA FILHO, matrícula SIAPE: 1951225, Classe "A", Padrão "I", do Quadro Efetivo deste Instituto, em virtude de exoneração a pedido.

> LEANDRO ALEX PIRES DE OLIVEIRA MASCARENHAS

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM MACEIÓ SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS,

#### PORTARIA Nº 234, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do Instituto Nacional do Seguro Social - INSS em Maceió /AL, no uso das atribuições que lhe confere a PT/MPS/GM nº 296 de 09 de novembro de 2009, DOU nº 214 de 10 novembro de 2009 e tendo em vista o que consta no processo nº 35001.001456/2011-22. resolve:

Alterar a fundamentação da PT INSS/DRH Nº 108, de 19 de alínea " a ", da Constituição Federal, e o art. 186, inciso III, alínea "a" da Lei 8.112/90, que passará a receber seus proventos a razão de 35/35 (trinta e cinco, trinta e cinco) avos em virtude do Tempo de Serviço exercido em condições insalubre, no período de 12/12/1990 a 28/04/1995 e 29/04/1995 a 05/03/1997, com fulcro no Mandado de Injunção nº 959-7, de 17 de setembro de 2009, Anexo IV, Código 2.0.0, Ocupação 2.1.3 e Anexo V, Código 1.0.0, Ocupação 1.3.2 da Instrução Normativa nº 53/INSS/PRES, de 22 de março de 2011.

> LIBERTINE LIANE CAVALCANTE MOREIRA Substituta

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM TERESINA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 96, DE 10 DE SETEMBRO DE 2012

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE A CHEFE DA SEÇAO OPERACIONAL DA GESTAO DE PESSOAS DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - SUBSTITUTA, no Estado do Piauí, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 171, inciso III, alíneas "a e b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria nº 296, de 09/11/2009, DOU nº 214, de 10/11/2009, e tendo em vista o que consta do processo n.º 35230.004147/2012-91, resolve:

Conceder aposentadoria Voluntária ao servidor Raimundo de

Moraes Bessa, matrícula SIAPE 0571317, ocupante do cargo de Perito Médico Previdenciário, Classe NS-D, Padrão III, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no art. 3°, da Emenda Constitucional nº 47/2005, com proventos integrais, acrescidos de 14% (quatorze por cento) da Gratificação Adicional de Tempo de Serviço-Anuênio, art. 244, Lei 8.112/90 e das demais vantagens a que faz jus.

Declarar vago o cargo na forma do Art. 33, inciso VII, da lei 8.112/90.

MARIA DE FÁTIMA DA SILVA MAGALHÃES

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE I EM SÃO PAULO

GERÊNCIA EXECUTIVA - B - GUARULHOS SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL EM GUARULHOS NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 171, inciso III alínea "b" do Regimento Interno, aprovado pela Porta-ria/MPS 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10/11/2009 e tendo em vista que consta do Processo nº 35393.000496/2012-71resolve:

Nº 68 - Conceder Aposentadoria Voluntária Integral ao servidor AN-TONIO OLYNTHO PENNA STARLING, matrícula Siape 0.939.208, ocupante do cargo de Perito Médico Previdenciário, Classe "D" Padrão III, do quadro de pessoal do INSS, com fundamento no Artigo 3º da Emenda Constitucional 47/2005, com proventos integrais, acrescido das demais vantagens a que faz jus. Em consequência, declarar vago o Cargo.

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA DO INSTITUTO NACIO-NAL DO SEGURO SOCIAL EM GUARULHOS, NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo art.171, III, alínea "b" da Portaria /MPS 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10/11/2009, considerando o disposto no art.33, inciso VIII da Lei nº 8.112/90, publicada no DOU de 12 de dezembro de 1990, e tendo em vista o contido no processo nº 35.393.000495/2012-27,resolve:

69 - Art. 1º Declarar vago a partir de 31/10/2012, o cargo de TÉCNICO DO SEGURO SOCIAL ocupado pelo servidor PAULO ROBERTO FUJIMOTO, matrícula 1.783.801, Classe "A", Padrão "II" do Quadro Permanente deste Instituto, em virtude de posse em outro cargo inacumulável

HELENA KAZUE TAGAWA DE OLIVEIRA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - MARÍLIA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 34, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A Chefe de Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS em Marília, substituindo, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 171, inciso III, do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria nº 296, de 09/11/2009 e publicada no DOU de 10/11/2009 e tendo em vista o que consta do

processo nº 37357.000.154/2012-13, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia a partir de 27/10/2012, a FUMIE MASSAKITI, CPF 148.459.978-00, com fundamento no artigo 217, incisos I, alínea "d" da Lei 8112/90, combinado com o art. 40, § 7.°,

inciso I, da constituição Federal, com redação dada pela Emenda constitucional n.º 41/2003, em decorrência do óbito ocorrido em 27/10/2012, da servidora servidora MÁRCIA KIYOKO KAIASHIMA, matrícula SIAPE 0.935.546, aposentada no cargo de Técnico do Seguro Social, Classe S, padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social - cota 01/01

VÂNIA CRISTINA DETREGIACHI

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - TAUBATÉ RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 125, de 30 de outubro de 2012, publicada no DOU nº 211 de 31 de outubro de 2012, referente à aposentadoria de ELIANA MENDES LACERDA, matrícula 0933817 onde se lê: " ... 28/30 (vinte oito trinta avos )... ".

onde se lê: " ... 28/30 (vinte oito trinta avos )... ", leia-se "...27/30 (vinte sete trinta avos )...".

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUDESTE II EM BELO HORIZONTE

#### PORTARIA Nº 379, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUDESTE II . no uso da competência subdelegada pela PORTARIA INSS/PRES/Nº 800, de 06/09/2011, publicada no Diário Oficial da União nº 173, de 08/09/2011, resolve:

Designar a servidora NATHALIA PACHECO SILVA AL-VES, matrícula 1947388, CPF 014.836.036-01, para o encargo de substituta eventual do Gerente da Agência da Previdência Social Campina Verde, código FCINSS-1, da Gerência Executiva Uberlân-

MANOEL RICARDO PALMEIRA LESSA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - A - VITÓRIA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 135, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas/Substituto, da Gerência Executiva em Vitória/ES, da Gerencia Regional ututo, da Gerencia Executiva em Vitoria/ES, da Gerencia Regional Sudeste II, no uso das atribuições conferidas pelo Art. 171 do Regimento Interno do INSS, aprovado pela Portaria MPS/GM nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10/11/2009, e por competência delegada pela Portaria/INSS/GEXVIT/ES/N.º 104, de 27/07/2012, publicada no BSL nº 144, 27/07/2012, e tendo em vista o que consta no processo nº 35059,000820/2012-52,resolve:

Conceder a partir de 14/10/2012, o Benefício de Pensão Vitalícia por morte a Ĝeny Constantino Barboza,, face ao falecimento do cônjuge, servidor aposentado, João Raimundo Barboza, matrícula SIAPE 0886533, Agente de Serviço Diversos, Classe "S", Padrão I, falecido em 14/10/2012, que será igual a 100% do limite máximo estabelecido para os benefícios do regime geral de previdência social, atualmente R\$ 3.916,20 (três mil, novecentos e dezesseis reais e vinte centavos), acrescido de setenta por cento da parcela excedente dos proventos do servidor no cargo efetivo. Fundamentação Art. 217, inciso I, alínea "a" da Lei n.º 8.112/90 c/c CF, Art. 40, § 7º, I, redação dada pela EC nº 41/03, de 19/12/2003.

a) Pensão Vitalícia Geny Constantino Barboza Cônjuge 100 %

JOSÉ HELIO SOUZA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - A - RIO DE JANEIRO -CENTRO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O GERENTE EXECUTIVO DA GERÊNCIA EXECUTIVA RIO DE JANEIRO - CENTRO, no uso das atribuições definidas no 167 do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MPS/GM n° 296, de 09.11.2009, publicada no DOU n° 214, de 10.11.2009, combinado com o disposto no inciso II do artigo 3º da Portaria nº 800/PRES/INSS, de 06.09.2011, publicada no DOU nº 173, de 08.09.2011, resolve:

 $N^{\circ}$  120 - Dispensar o servidor Francisco Alves de Souza Júnior, matrícula 0913.779, CPF 282.877.894-00, do encargo de substituto de Chefe do Serviço de Administração, código DAS-101.1.

O GERENTE EXECUTIVO DA GERÊNCIA EXECUTIVA RIO DE JANEIRO - CENTRO, no uso das atribuições definidas no artigo 167 do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MPS/GM n° 296, de 09.11.2009, publicada no DOU n° 214, de 10.11.2009, combinado com o disposto no inciso II do artigo 3º da Portaria nº 800/PRES/INSS, de 06.09.2011, publicada no DOU nº 173, de 08.09.2011, resolve:

 $N^{\circ}$ 121 -Designar a servidora Marta Martins Gonçalves, matrícula 0.925.992, CPF 339.349.910-68, para o encargo de substituta de Chefe do Serviço de Administração, código DAS-101.1.

FLÁVIO LUIS VIEIRA SOUZA

#### SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 351, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DA SEÇÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS DA GERÊNCIA EXECUTIVA CENTRO, no Estado do Rio de Janeiro, no uso das atribuições estabelecidas no artigo 171 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPS/GM nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214, de 10.11.2009, resolve:

Alterar a PT/INSS/GEXRJC/SRH/Nº 202 de 18/05/2007,

DOU nº 96 de 21/05/2007, que concedeu aposentadoria por invalidez proporcional ao servidor DÉLIO DE CARVALHO, matrícula nº 878.300, ocupante do cargo de Técnico do Seguro Social, classe "S" padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no inciso I, do § 1º do artigo 40 da Constituição Federal de 05/10/88, para constar que seus proventos passam a ser calculados com base na remuneração do cargo efetivo em que se deu a sua aposentadoria, na forma do artigo 6º A da Emenda Constitucional nº 41/2003, acrescido pela Emenda Constitucional nº 70/2012, publicada no DOU de 30/03/2012, observado o artigo 3º, inciso I, da Orientação Normativa MPOG/SGP nº 06 de 25/07/2012, publicada no DOU de 27/07/2012, com proventos integrais, acrescida das vantagens do artigo 62-A da Lei 8112/90, combinado com o artigo 15 da Lei 9527/97, com efeitos financeiros a contar de 30/03/2012, data da promulgação da Emenda Constitucional nº 70/2012.(Processo nº 35301.011381/2006-46 e apenso o de nº 35301.160530/94-78).

#### CONSUELO LOPES PADRÃO

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - BARBACENA SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 56, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Chefe da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS em Barbacena/MG, no uso de suas defencia executiva do INSS elli Barbacella/MG, no uso de suas atribuições conferidas pelo art. 171, inciso III, alínea "b" do Regimento Interno do INSS, aprovado pela PT/MPS N° 296, de 09/11/2009, publicada no DOU N° 214 de 10/11/2009, e tendo em vista o que consta do processo N° 35104.000221/2012-46. resolve:

Conceder Pensão Vitalícia a Maria do Carmo Guedes de Souza, viúva do servidor Luiz Cirilo de Souza, matrícula SIAPE

0895186, Ativo, ocupante do cargo de Técnido do Seguro Social, NI, classe S, padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, em decorrência do óbito ocorrido em 13/10/2012, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei 8.112 de 11.12.90, combinado com o art. 40, parágrafo 7°, inciso I da Constituição Federal com redação dada pelo Art. 1º da Emenda Constitucional 41/2003, c/c artigo 2º, inciso I da Lei 10.887/2004.

#### GERALDO ROBERTO DE SOUZA LIMA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CONTAGEM

#### PORTARIA Nº 140, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A GERENTE EXECUTIVA DO INSS EM CONTA-GEM/MG, no uso das atribuições conferidas pelo art. 167, inciso 22 do Regimento Interno aprovado pela PT/MPS nº 296, de 09.11.2009, publicada no DOU-214, de 10.11.09, resolve:

Conceder Pensão Vitalícia a GEMINA FERNANDES GO-

MES LOPES, ex-esposa do servidor aposentado SABINO AQUINO LOPES, matrícula siape 0896130, Agente de Vigilância, Classe "S", Padrão IV, falecido em 17.09.2012, no percentual de 50% dos proventos, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "b" da Lei 8.112/90, observando o contido no art. 40, §7º, inciso I da Constituição Federal, com a redação dada pelo art. 1º da EC-41/2003, combinado com o art. 2º, inciso I, da Lei 10.887/2004, a partir da data do óbito do instituidor, ficando reservado uma quota de Pensão Temporária no percentual equivalente a 50% dos proventos. (Proc. 35113.000450/20012-51)

#### CLARICE BASTOS BARBOSA

#### SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL SUL EM FLORIANÓPOLIS

#### PORTARIAS DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUL - SUBSTITU-TO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL EM FLO-RIANÓPOLIS/SC - nomeado pela PT Nº 739/INSS/PRES, de 19/06/2012 publicada no DOU Nº 118, pág.42 de 20/06/2012 e no uso de suas atribuições, que lhe foram conferidas pelo Decreto 7.556, de 24/08/2011, publicado no DOU 164, de 25/08/11, e pelo inciso II do artigo 2º da Portaria nº 800, de 06 de setembro de 2011, publicada no DOU Nº 173, de 08 de setembro de 2011, Seção 1, pág. 95. resolve:

 $N^{\circ}$ 325 - Dispensar a servidora ANGÉLICA DA SILVA GNOATTO, Analista do Seguro Social, matrícula 1707422, CPF 003.803.320-86, do encargo de Gerente Substituto da Agência da Previdência Social Frederico Westphalen/RS, código FCINSS - 1, vinculada a Gerência Executiva do INSS em Ijuí/RS.

Nº 326 - Designar o servidor FERNANDO SABINO DA SILVA NETO, Técnico do Seguro Social, matrícula 1633236, CPF 008.537.450-48, para o encargo de Gerente Substituto da Agência da Previdência Social Frederico Westphalen/RS, código FCINSS - 1, vinculada a Gerência Executiva do INSS em Ijuí/RS, nos afastamentos e impedimentos legais do titular.

#### LUIS CÂNDIDO RODRIGUES DA SILVA

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUL - SUBSTITU-TO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL EM FLO-RIANÓPOLIS/SC - nomeado pela PT Nº 739/INSS/PRES, de 19/06/2012 publicada no DOU Nº 118, pág.42 de 20/06/2012 e no uso de suas atribuições, que lhe foram conferidas pelo Decreto 7.556, de 24/08/2011, publicado no DOU 164, de 25/08/11, e pelo inciso II do artigo 2º da Portaria nº 800, de 06 de setembro de 2011, publicada no DOU Nº 173, de 08 de setembro de 2011, Seção 1, pág. 95.re-

Nº 330 - Dispensar o servidor RODRIGO GOMES MODOLO, Técnico do Seguro Social, matrícula 1450845, CPF 027.330.559-09, do encargo de Gerente Substituto da Agência da Previdência Social em Cascavel/PR, código FCINSS - 2, vinculada a Gerência Executiva do INSS em Cascavel/PR.

Nº 331 - Designar a servidora ELIETE MARTINS DE SOUZA WA-LIGURA, Técnico do Seguro Social, matrícula 1447155, CPF 940.948.109-00, para o encargo de Gerente Substituto da Agência da Previdência Social em Cascavel/PR, código FCINSS - 2, vinculada a Gerência Executiva do INSS em Cascavel/PR, nos afastamentos e impedimentos legais do titular.

O SUPERINTENDENTE REGIONAL SUL - SUBSTITU-TO DO INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL EM FLO-RIANÓPOLIS/SC - nomeado pela PT N° 739/INSS/PRES, de 19/06/2012 publicada no DOU N° 118, pág.42 de 20/06/2012 e no uso de suas atribuições, que lhe foram conferidas pelo Decreto 7.556, de 24/08/2011, publicado no DOU 164, de 25/08/11, e pelo inciso II do artigo 2º da Portaria nº 800, de 06 de setembro de 2011, publicada no DOU Nº 173, de 08 de setembro de 2011, Seção 1, pág. 95.re-

Nº 332 - Designar a servidora JOANA MARISA CHAVES GARCIA, Auxiliar de Enfermagem, matrícula 0580239, CPF 341.238.810-68, para o encargo de Gerente Substituto da Agência da Previdência Social em Osório/PR, código FCINSS - 1, vinculada a Gerência Executiva do INSS Canoas/RS, nos afastamentos e impedimentos legais do titular.

#### LUIS CÂNDIDO RODRIGUES DA SILVA

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - CRICIÚMA SECÃO OPERACIONAL DA GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 148, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A Chefe Substituta da Seção Operacional da Gestão de Pessoas da Gerência Executiva do INSS em Criciúma/SC, nomeada através da Portaria nº 51, de 22/10/2012, publicada em BSL nº 43, de 22/10/2012 e no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria nº 296, de 09/11/2009, publicada no DOU nº 214 de 10/11/2009 que aprovou o Regimento Interno, art. 171, item III, letra e tendo em vista o que consta do Processo Nº 35344.000331/2012-85.resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária, à servidora CLEUSA INÊS CESCA LEBARBENCHON, matrícula SIAPE 1164115, ocupante do cargo de Agente de Serviços Diversos, Classe "S" Padrão IV, do quadro de pessoal do Instituto Nacional do Seguro Social, com fundamento no art. 3º, inciso III, da Emenda Constitucional nº 47/2005, sendo seus proventos calculados com base na remuneração do cargo efetivo em que se der a aposentadoria. Em consequência, declaro vago o referido cargo.

#### SÔNIA L. CANTO DÁRIO

#### GERÊNCIA EXECUTIVA - B - EM SANTA MARIA

#### PORTARIA Nº 33, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Gerente Executivo do INSS em Santa Maria/RS no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria  $n^{\rm o}$  800/PRES/INSS, de 06/09/2011, publicada no DOU  $n^{\rm o}$  173, de 08/09/2011.resolve:

Art.1º - Dispensar o servidor João Raimundo Lemos de Oliveira matt. 1450506, Técnico do Seguro Social, do Quadro Permanente deste Instituto, da função de Substituto de Chefe de Serviço de Benefícios- da Agência da Previdência Social de Santa Maria-RS código DAS 101-1.

Art. 2º - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### PAULO ROBERTO BELTRAME Substituto

#### Ministério da Saúde

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 1.339, publicada no Diário Oficial da União nº 125, de 29 de junho de 2012, Seção 1, página 60, e na forma do disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, resolve:

Nº 944 - Alterar para 3 a 11 de novembro de 2012, o período do afastamento do país publicado no Diário Oficial da União nº 207 de 25/10/2012, Seção 2, página 37, da servidora JÚLIA MARIA SAN-TOS ROLAND, Diretora do Departamento de Apoio à Gestão Participativa, da Secretaria de Gestão Estratégica e Participativa, tendo em vista o que consta do Processo nº 25000.172737/12-04.

Nº 945 - Alterar para 3 a 11 de novembro de 2012, o período do afastamento do país publicado no Diário Oficial da União nº 207 de 25/10/2012, Seção 2, página 37, da servidora ZENTTE DA GRAÇA BOGEA FREITAS, Assessora Técnica da Coordenação Geral de Apoio à Gestão Participativa e ao Controle Social, da Secretaria de Gestão Estratégica e Participativa, tendo em vista Processo nº 25000.175121/12-87.

 $N^\circ$ 946 - Autorizar o afastamento do país da servidora CLARISSA CAMPOLINA DE SÁ MATTOSINHO, Médica, Tecnologista do Inscampolitato Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de realizar visita de trabalho ao Serviço de Hematologia-Oncológica do Hospital Garrahan, e, em seguida, participar da Jornada de Atualização Teórico-Prática em Retinoblastoma, em Buenos Aires, Argentina, no período de 11 en 17 do período de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas trâgettes com favor los de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas trâgettes com favor los de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas trâgettes com favor los desenvolves de 2012 inclusivas de 11 a 17 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.002894/12-13).

 $N^{\circ}$  947 - Autorizar o afastamento do país da servidora LIZ MARIA DE ALMEIDA, Chefe da Divisão de Epidemiologia e Vigilância do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de participar da 4ª Reunião Anual da Rede Estados Unidos e América Latina para Pesquisa de Câncer de Mama, em Buenos Aires, Argentina, no período de 12 a 17 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.003088/12-62).

 $N^{\circ}$ 948 - Autorizar o afastamento do país da servidora MARISA MARIA DREYER BREITENBACH, Coordenadora de Pesquisa do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de participar da 4ª Reunião Anual da Rede Estados Unidos e América Latina para Pesquisa de Câncer de Mama, em Buenos Aires, Argentina, no período de 12 a 17 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.003116/12-41).

 $N^{\circ}$ 949 - Autorizar o afastamento do país da servidora NATHALIA GRIGOROVSKI DE ALMEIDA KUYVEN, Médica, Tecnologista do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de realizar visita de trabalho ao Serviço de Hematologia-Oncológica do Hospital Garrahan, e, em seguida, participar da Jornada de Atualização Teórico-Prática em Retinoblastoma, em Buenos Aires, Argentina, no período de 11 a 17 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.002895/12-68).

Nº 950 - Autorizar o afastamento do país do servidor PAULO ANTONIO SILVESTRE DE FARIA, Tecnologista do Instituto Nacional de Câncer José Alencar Gomes da Silva - INCA, da Secretaria de Atenção à Saúde, com a finalidade de participar da 4ª Reunião Anual da Rede Estados Unidos e América Latina para Pesquisa de Câncer de Mama, em Buenos Aires, Argentina, no período de 12 a 17 de novembro de 2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (Processo nº 25410.003117/12-96)

MÁRCIA APARECIDA DO AMARAL

#### NÚCLEO ESTADUAL EM ALAGOAS SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA $N^{\circ}$ 110, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MÍNISTÉRIO DA SAÚDE EM ALA-GOAS, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 999/CGRH/SAA/SE/MS de 28 de setembro de 2010, publicada no Diário Oficial da União nº. 187, de 29 de setembro de 2010, re-

Alterar a Fundamentação Legal da Portaria nº 185, de 10 de março de 2003, publicada no DOU nº 49, de 12 de março de 2003, que concedeu Aposentadoria voluntária Proporcional ao Tempo de Serviço, ao Servidor EDMUNDO JOSÉ MOREIRA DE MELO, ma-Serviço, ao Servidor EDMUNDO JOSE MOREIRA DE MELO, matrícula SA-0530346, ocupante do Cargo de Odontólogo, Nível Superior, Classe "S", Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde em Alagoas, na proporcionalidade de 90% (Noventa por Cento), com fulcro no art.40, item III, alínea "c" da Constituição Federal/88, com nova redação dada pelo art.8°, \$1° da EC n° 20/98, combinado com o art.186, item III, alínea "c" Lei n° 8.112/90, acresidas da 26% (vita a seiz por cento) do Adicional da Tempo de Cargo de C cidos de 26% (vinte e seis por cento) do Adicional de Tempo de



Serviço, 160% (Cento e Sessenta por Cento) da Gratificação de Atividade Executiva, Lei Delegada nº 13/92; Decisão Judicial Transitada em Julgado (PCCS); Gratificação de Des. de Atividade Seg.Sob.Tb.(GDASST) e demais vantagens. Para fazer constar: De acordo com o parecer da Junta Médica Oficial deste Ministério, o art. 190, da Lei nº 8.112/90, a partir de 29 de março de 2012. (Processo nº 25020.002587/2012-26, de 24 de setembro de 2012).

ANDREA CRISTINA PIRES DE AZEVEDO PINTO RIBEIRO

#### NÚCLEO ESTADUAL NO AMAZONAS SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MÍNISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO AMAZONAS, no uso das atribuições outorgadas pela PT/CGRH/MS nº 999 de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187 de 29 de setembro de 2010, e tendo em vista o que consta no Processo nº 25009.005210/2012-87, resolve:

Nº 154 Conceder Pensão Vitalícia a GILBERTA BRUNO DA GA-MA, viúva e Pensão Temporária a KEVIN BRUNO DE ALBU-QUERQUE e KÁCIA BRUNO DE ALBUQUERQUE, filhos menores do servidor ativo JUVINIANO DE ALBUQUERQUE, matrícula SIAPE nº 515020, ocupante do cargo de Agente de Saúde Pública, Classe "S", Padrão III, pertencente ao quadro permanente deste Ministério da Saúde, falecido em 21 de setembro de 2012, com fundamento no Art. 40, § 7º, Inciso II da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c o Art. 2º, § 1º da Lei 10887/2004 e Art. 217, Inciso I, Alínea "c" e Inciso II, Alínea "a" da Lei 8112/90, cabendo aos requerentes o direito de receber os proventos a que o servidor faria jus até o limite máximo estabelecido para os benefícios do Regime Geral de Previdência Social, acrescidos de 70% (setenta por cento) da parcela excedente a este limite. Dividido em cotas, sendo 50% (cinqüenta por cento) para a viúva e 25% (vinte e cinco por cento) para cada filho.

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO AMAZONAS, no uso das atribuições outorgadas pela PT/CGRH/Ms n° 999 de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU n° 187 de 29 de setembro de 2010, e tendo em vista o que consta no Processo n° 25009.005213/2012-11, resolve:

Nº 155 -Conceder Pensão Vitalícia, com fundamento no Art. 40, § 7º, Inciso I da Constituição Federal de 1988, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003, c/c o Art. 2º, § 1º, Inciso I da Lei 10887/2004 e Art. 215 e 217, Inciso I, Alínea "a" da Lei 8112/90, a ESTEVAM DE MELO RIBEIRO, viúvo da servidora aposentada FRANCISCA E SILVA RIBEIRO, matrícula SIAPE nº 530689, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe "B", Padrão "IV", pertencente ao quadro permanente deste Ministério da Saúde, falecida em 13 de agosto de 2012, cabendo ao requerente o direito de receber os proventos a que a servidora faria jus até o limite máximo estabelecido para os benefícios do Regime Geral de Previdência Social, acrescidas de 70% (setenta por cento) da parcela excedente a este limite.

MARIA INÊS BELÉM DA SILVA

#### NÚCLEO ESTADUAL NA BAHIA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DA BAHIA, no uso das atribuições conferidas pela Portaria CGRH/SAA/MS/N°999, de 28 de setembro de 2010, publicada no Diário Oficial da União n°187, de 29.09.2010, resolve:

N°1.454- Alterar a Portaria/DICON/NE/MS/BA N°69 de 18 de janeiro de 2010, publicada no DOU n°15 de 22/01/2010, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) ROSÁLIA CONCEIÇÃO GUEDES, matrícula SIAPE n°0536501, para fazer constar, ode se lê: com fundamento no artigo 40, inciso I da Constituição Federal/1988, redação dada pela EC 41/2003, e proventos calculados com base no art. 1º da Lei 10.887/2004, leia-se: com fundamento no artigo 40, §1º, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional nº70 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SIPAR 25022.006025/2008-55.

N°1.455-Alterar a Portaria/DIGEP/NE/MS/BA N°147 de 31 de janeiro de 2011, publicada no DOU n°22 de 01/02/2011, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) SERGIO GUIMA-RÃES, matrícula SIAPE n°0533718, para fazer constar, onde se lê: com fundamento no artigo 40, inciso I da Constituição Federal/1988, redação dada pela Emenda Constitucional 41/2003, e proventos calculados com base no art. 1º da Lei 10.887/2004, leia-se: com fundamento no artigo 40, \$1º, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional nº70 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SIPAR 25022.006629/2010-16.

N°1.456-Alterar a Portaria/DIGEP/NE/MS/BA N°694 de 22 de setembro de 2010, publicada no DOU n°183 de 23/09/2010, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) SINVAL LOPES DE OLIVEIRA, matrícula SIAPE n°0488231, para fazer constar, onde se lê: com fundamento no artigo 40, parágrafo 1°, inciso I da Constituição Federal/1988, com redação da Emenda Constitucional n° 41/2003, e proventos calculados com base no art. 1° da Lei 10.887/2004, leia-se: com fundamento no artigo 40, §1°, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional n°070 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SI-PAR 25022.007143/2010-03.

N°1.457-Alterar a Portaria/DICON/NE/MS/BA N°1.366 de 11 de novembro de 2009, publicada no DOU n°217 de 13/11/2009, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) VALNICE VIEI-RA DO ROSÁRIO, matrícula SIAPE n°0537634, para fazer constar, onde se lê: com fundamento no artigo 40, inciso I da Constituição Federal/1988, redação dada pela Emenda Constitucional n° 41/2003, e proventos calculados com base no art. 1° da Lei 10.887/2004, leia-se: com fundamento no artigo 40, §1°, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional n° 70 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SIPAR 25022 006030/2008-68

N°1.458-Alterar a Portaria/DICON/NE/MS/BA N°390 de 4 de junho de 2010, publicada no DOU n°106 de 07/06/2010, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) VERA LÚCIA DA PAI-XÃO CONCEIÇÃO, matrícula SIAPE n°0536641, para fazer constar, onde se lê: com fundamento no artigo 40, §1°, inciso I da Constituição Federal/1988 e redação da Emenda Constitucional n° 41/2003, e proventos calculados com base no art. 1° da Lei 10.887/2004, leia-se: com fundamento no artigo 40, §1°, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional n°70 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SI-PAR 25022.005665/2009-29.

N°1.459-Alterar a Portaria/NE/SE/MS/BA N°403 de 27 de dezembro de 2005, publicada no DOU n°7 de 10/01/2006, que concedeu aposentadoria por invalidez ao(a) servidor(a) VERA LÚCIA LIMA CONCEIÇÃO, matrícula SIAPE n°0536485, para fazer constar, onde se lê: com fundamento nos artigos 40, inciso I da Constituição Federal/1988 e 186, inciso I parágrafo 1º da Lei nº 8.112, de 12.12.1990, leia-se: com fundamento no artigo 40, §1º, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo artigo 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional n°70 de 30/03/2012, com proventos integrais. Processo SI-PAR 25022.003848/2005-86.

ANA MARIA MORAES REBOUÇAS

## NÚCLEO ESTADUAL NO CEARÁ SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SUBSTITUTA EVENTUAL DA CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/MS n°. 999, de 28/09/2010, publicada no DOU n°. 187, de 29/09/2010 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Nº 571 -Conceder aposentadoria voluntária integral a MARTA MARIA MOTA COELHO, matrícula SIAPE 539460, cargo Médico, código 309010, classe "S", padrão III, do quadro de Pessoal deste Ministério, com fundamento no artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, combinado com o artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47 de 05/07/2005, publicada no DOU de 06/07/2005, com proventos mensais da referida classe e padrão, acrescidos de 20% (vinte por cento) de Adicional por Tempo de Serviço, da Gratificação de Desempenho Médico - GDM, Lei 12.702/2012 (Processo SIPAR 25016.010485/2012-43).

A SUBSTITUTA EVENTUAL DA CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO CEARÁ, no uso de suas competências subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/MS nº. 999, de 28/09/2010, publicada no DOU nº. 187, de 29/09/2010 e tendo em vista o que consta do processo abaixo citado, resolve:

Nº 572 -Conceder Pensão vitalícia, nos termos do artigo 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº 8.112/90 e artigo 40, parágrafo 7º, inciso I da Constituição Federal/88, com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41/2003 c/c artigo 2º, inciso I da Lei 10.887/2004 à FRANCISCA ELIZABETE MARTINS DA SILVA, na proporção 1/1, como esposa do ex-servidor FRANCISCO JORGE DA SILVA, matrícula SIAPE 0541357, Agente de Vigilância, código 275069, classe "C", padrão III, a partir da ocorrência do óbito em 05/10/2012, sendo os proventos da pensão reajustados na forma do artigo 15 da Lei nº 10.887/04 (Processo nº. 25016.011761/2012-91).

JOANA FERREIRA MAGALHÃES

#### NÚCLEO ESTADUAL NO ESPÍRITO SANTO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 333, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SUBSTITUTA DO CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, no uso de sua competência subdelegada pela Portaria n.º 999/CGRH/SAA/SE/MS de 28.09.2010, publicada no DOU n.º 187, de 29.09.2010, e tendo em vista o que consta do Processo SIPAR n 25002.003386/2012-64, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Integral à servidora RE-GINA COELI BRIGGS FERNANDES, matrícula SIAPE 0545197, ocupante do cargo de Medico, NS, Classe "S", Padrão III, do quadro de Pessoal do Ministério da Saúde - ES, com fundamento no Art. 3º da Emenda Constitucional n.º 47/2005, com os proventos integrais equivalentes a referida classe e padrão, acrescidos do Adicional de Tempo de Serviço, previsto no art. 67 da Lei 8.112/90 e demais vantagens a que fizer jus. Declarar vago o referido cargo.

MARIA APARECIDA DE AGOSTINI DE SANTANA

#### NÚCLEO ESTADUAL EM GOIÁS SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NUCLEO ESTADUAL DO MINISTERIO DA SAUDE EM GOIÁS-SUBSTITUTA, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/MS nº 999 de 28.09.2010 e Portaria GM/MS nº 2.235 de 04.08.2010, resolve:

Nº 958 - Alterar a PT- 24, de 18.04.2007, publicada no DOU- 77, de 23.04.2007 que aposentou, por invalidez integral, ALEXANDRE BELLINI LETTE, matrícula Siape, 0561545, Auxiliar de Enfermagem, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1º, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25005.001104/2007-05).

 $N^{\circ}$  959 - Alterar a PT- 111, de 05.10.2006, publicada no DOU- 203, de 23.10.2006 que aposentou, por invalidez integral, DINA DE MORAIS, matrícula Siape, 0548173, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40,  $\$  1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC n° 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. N° 25005.001808/2006-99).

Nº 960 - Alterar a PT- 48, de 11.05.2006, publicada no DOU- 94, de 18.05.2006 que aposentou, por invalidez integral, ANA DIAS DOS SANTOS, matrícula Siape, 0547977, Auxiliar de Enfermagem, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, \$ 1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc.º 25005.000910/2006-77).

Nº 961 - Alterar a PT- 287, de 23.06.2009, publicada no DOU- 119, de 25.06.2009 que aposentou, por invalidez integral, VALDELICIO DA ROCHA OLIVEIRA, matrícula Siape, 0528235, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe S, Padrão II, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1º, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25005.002127/2009-91).

Nº 962 - Alterar a PT- 393, de 21.09.2009, publicada no DOU- 188, de 01.10.2009 que aposentou, por invalidez integral, SCHEILA CORREIA MAIA LACERDA FLEURY, matrícula Siape, 0547808, Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1º, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC-70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25005.004148/2004-36).

 $N^{\circ}$ 963 - Alterar a PT- 115, de 10.10.2006, publicada no DOU- 203, de 23.10.2006 que aposentou, por invalidez integral, RITA DE LOURDES SANTOS CASTRO, matrícula Siape, 0548200, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40,  $\S$  1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25005.002069/2006-52).

Nº 964 - Alterar a PT- 548, de 30.11.2007, publicada no DOU- 231, de 03.12.2007 que aposentou, por invalidez integral, MARIA JOANA PEREIRA, matrícula Siape, 0548193, Artífice de Confecção de Roupas e Uniformes, Classe S, Padrão II, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1º, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25005.003863/2007-02).

Nº 965 - Alterar a PT- 293 de 30.09.2004, publicada no DOU- 193, de 06.10.2004 que aposentou, por invalidez integral, CYRENE RI-BEIRO DIAS, matrícula Siape, 0552604, Auxiliar de Enfermagem, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. Nº 25022.002480/2004-58).

Nº 966 - Alterar a PT- 471, de 16.06.2008, publicada no DOU- 115 de 18.06.2008 que aposentou, por invalidez integral, JOAO CARLOS DE MORAES, matrícula Siape, 0548521, MEDICO, Classe S, Padrão III, do Nível Superior para constar a fundamentação no art. 40, § 1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. N° 25005.002173/2008-17).

 $N^{\circ}$  967 - Alterar a PT- 003, de 11.01.2007, publicada no DOU- 10, de 15.01.2007 que aposentou, por invalidez integral, CELSO LUIZ DE CASTRO, matrícula Siape, 0546940, AGENTE DE PORTARIA, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40,  $\S$  1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC n° 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos integrais. (Proc. N° 25005.002855/2006-50).

Nº 968 - Alterar a PT- 011, de 28.04.2006, publicada no DOU- 83, de 03.05.2006 que aposentou por invalidez com proventos proporcionais correspondentes a 27/30 avos, MARIA APARECIDA DE JESUS, matrícula Siape, 0546139, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário para constar a fundamentação no art. 40, § 1°, inciso I da CF/88, com redação dada pela EC nº 41/03, acrescida do art. 6-a, incluído pela EC- 70/2012, com proventos proporcionais. (Proc. Nº 25026.000538/2006-51).

#### LEONICE FRAGA DUARTE LEAL

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NUCLEO ESTADUAL DO MINISTERIO DA SAUDE EM GOIÁS-SUBSTITUTA, no uso das atribuições subdelegadas pela Portaria CGRH/SAA/MS nº 999 de 28.09.2010 e Portaria GM/MS nº 2.235 de 04.08.2010, resolve:

Nº 975 - Alterar a PT- 531 de 04.05.2011, publicada no DOU- 85, de 05.05.2011 que concedeu Pensão VITALÍCIA, a EVA FATIMA FREITAS DE LIMA, viúva do instituidor, ODAZILAER BATISTA LIMA, matrícula Siape 0495200, Agente de Saúde Publica, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário, aposentado por invalidez integral raurao III, uo INIVEI Intermediario, aposentado por invalidez integral para constar alteração para fundamentação conforme Art. 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, combinado com o § único, do Art. 6°-A, acrescido à EC-41/2003, pela EC-70/2012. (Proc. 25005.002230/2011-55).

 $N^{\circ}$ 976 - Alterar a PT- 137 de 13.08.2007, publicada no DOU- 156, de 14.08.2007 que concedeu Pensão VITALÍCIA, a JOÃO DEZIO BUENO, viúvo da instituidora, WILMA RITA DE SOUZA BUENO, matrícula Siape 0545971, Agente Administrativo, Classe S, Padrão III, do Nível Intermediário, aposentada por invalidez integral para constar alteração para fundamentação conforme Art. 217, inciso I. alínea "a" da Lei nº 8.112/90, combinado com o \$ único, do Art. 6º-A, acrescido à EC-41/2003, pela EC- 70/2012. (Proc. 25005.002607/2007-90).

N° 977 - Alterar a PT- 27 de 20.03.2006, publicada no DOU- 57, de 23.03.2006 que concedeu Pensão VITALICIA, a LUCIA ROCHA FALEIRO, viúva do instituidor, IOVERANO FALEIRO DE FARIA, matrícula Siape 0547559, Médico, Classe S, Padrão III, do Nível Superior, aposentado por invalidez integral para constar alteração para fundamentação conforme Art. 217, inciso I, alínea "a" da Lei nº 8.112/90, combinado com o § único, do Art. 6º-A, acrescido à EC-41/2003, pela EC- 70/2012. (Proc. 25005.000541/2006-12).

#### LEONICE FRAGA DUARTE LEAL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DO SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NUCLEO ESTADUAL DO MINISTERIO DA SAUDE EM GOIÁS - SUBSTITUTA, no uso das atribuições subdelegadas pela PT CGRH/SAA/MS nº 999, de 28.09.2010, DOU- 187 de 29/09/2010 e PT N.º GM/MS 2.235 de 05/08/2010, publicada no DOU-149, de 05/08/2010, resolve:

N° 979 - Alterar a Portaria N.º 189, de 04.05.2009, publicada no DOU-85 de 07.05.2009, que alterou a portaria de aposentadoria da servidora MARIA DE LOURDES OLEGÁRIO LEITE, matrícula 0546219, ENFERMEIRA, NS S III, para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 26/30 avos para 28/30 avos, em cumprimento ao Mandado de Injunção n° 880/2009 e Orientação Normativa/SRH/MP n° 10, de 05.11.2010, publicada no DOU-213, de 08.11.2010 e às orientações contidas no Memorando-Circular n°. 06/2012/CGESP/SAA/SE/MS e Nota Técnica CO-LEP/CGESP/SAA/SE/MS n.° 02/2012, (Proc. 33094.003448/96-76 SIPAR 25005.000926/2009-22). SIPAR 25005.000926/2009-22).

980 - Alterar a Portaria N.º 793, de 03.12.2008, publicada no DOU-239 de 09.12.2008, que alterou a portaria de aposentadoria de AMÉRICO CARDOSO MENDES DOS SANTOS, matrícula 0547324, ENFERMEIRO, NS S III, para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 33/35 anos para aposentadoria in-

tegral, na forma do Art. 40, inciso III, alínea "a" da Constituição Federal /88 e art. 186, inciso III, alínea "a" da lei 8112/90, combinado com o art. 192, inc. II da lei 8112/90, em cumprimento à decisão judicial datada de 09/11/2010, proferida no Recurso JEF Goiânia/GO Proc. n.º 00483773220084013500 - Turma Recursal dos JEF Goiâ-25005.000443/1997-23 (Processo 25005.004372/2008-51).

Nº 981 - Alterar a Portaria N.º INAMPS/DRH/GO-3.317, de 10.09.92, publicada no DOU-229, de 30.11.92, que aposentou o servidor JAIR PEREIRA DA SILVA, matrícula 0546196, TÉCNICO EM RADIOLOGIA, NI S III, para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 32/35 avos para aposentadoria integral, na forma do Art. 40, inciso III, alínea "a" da Constituição Federal /88 e art. 186, inciso III, alínea "a" da lei 8112/90, combinado com o art. 192, inc. II da lei 8112/90, em cumprimento ao Acórdão TCU n.º 2008/2006 Plenário, publicado no DOU de 06.11.2006, na ON/SRH/MP n.º 3, de 18.05.2007 e considerando as orientações contidas no Memorando-Circular n.º 37/2007/CGRH/SAA/SE/MS, de 18.07.2007, (Proc. 33094.15619/92-01 - SIPAR 25005.003280/2012-

Nº 982 - Alterar a Portaria N.º 4.446, de 28.01.98, publicada no DOU-23, de 03.02.98, que aposentou a servidora IVANA PEREIRA COELHO RENOVATO, matrícula 0548617, AUXILIAR DE ENFER-MAGEM, NI S III, para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 26/30 avos para 27/30 avos, em cumprimento ao Mandado de Injunção nº 880/2009 e Orientação Normativa/SRH/MP nº 10, de 05.11.2010, publicada no DOU-213, de 08.11.2010 e às orientações contidas no Memorando-Circular 06/2012/CGESP/SAA/SE/MS e Nota Técnica 06/2012/CGESP/SAA/SE/MS e Nota Técnica CO-LEP/CGESP/SAA/SE/MS n.º 02/2012 e ao Acórdão TCU n.º 2008/2006 Plenário, publicado no DOU de 06.11.2006, na ON/SRH/MP n.º 3, de 18.05.2007 e considerando as orientações contidas no Memorando-Circular n.º 37/2007/CGRH/SAA/SE/MS, de 18.07.2007, (Proc. 25005.000019/98-41 - SIPAR 25005.000104/2005-

Nº 983 - Conceder aposentadoria voluntária integral a CLÓVIS DE CARVALHO GUEDES, matrícula 0548246, Médico, Classe S, Padrão III do Nível Superior, na forma do Artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47/05, com proventos mensais integrais, acrescidos do Adicional por Tempo de Serviço - Art. 244 da Lei 8112/90 e da GDM-PST- MP 568/2012, (Processo nº 25005.005356/2012-62).

#### LEONICE FRAGA DUARTE LEAL

#### RETIFICAÇÃO

Retificar na PT n.º 754, de 24.08.2012, publicada no DOU-166, de 27.08.2012, Seção 2, que alterou a PT de aposentadoria de IRACEMA RIBEIRO SOARES,

onde se lê: "...para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 26/30 avos para 27/30 avos",

leia-se: "...para constar que a proporcionalidade dos proventos passa de 26/30 avos para 28/30 avos

#### NÚCLEO ESTADUAL EM MINAS GERAIS DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 18 DE OUTUBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de

Nº 1.172 -Retificar a PORTARIA/MS/NE/DIGEP/MG n° 559, de 03 de dezembro de 2010, publicada no DOU nº 234, de 08 de dezembro de 2010, que concedeu aposentadoria ao servidor RICARDO AU-GUSTO RODRIGUES PEREIRA, SIAPE nº 558628, para constar:

-onde se lê: acrescido das demais vantagens inerentes ao cargo efetivo:

-leia-se: acrescido da Vantagem Pessoal Nominalmente Identificada, VPNI, artigo 62 A da Lei 8.112/90 e das demais vantagens inerentes ao cargo efetivo.

(Processo nº 25003.015299/2010-88)

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de

Nº 1.178 -Alterar a Portaria nº 498, de 21 de novembro de 2006, publicada no DOU nº 226, de 27 de novembro de 2006, que concedeu aposentadoria por invalides com os proventos proporcionais à 28/30 avos a FRANCISCA RODRIGUES DE SIQUEIRA, matrícula SIAPE nº 560442, para constar:

-onde se lê: Com fundamento no artigo 40, inciso I, 3º e 17º CF, com redação dada pela EC nº 41 de 31/12/2003 e artigos 1º e 15º da Lei nº 10.887/2004, acrescido das demais vantagens inerentes ao cargo efetivo.

-leia-se: Com fundamento no Artigo 6º, da Emenda Constitucional nº 41/2003, acrescido das demais vantagens inerentes ao cargo efetivo.

(Processo nº 25003.006104/2006-22)

MARIA DE FÁTIMA ALBUQUERQUE DE SOUZA

#### PORTARIA Nº 1.209, DE 26 DE OUTUBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de 2010, resolve:

Alterar a Portaria nº 90, de 24 de abril de 2007, publicada no DOU nº 82, de 30 de abril, que concedeu aposentadoria por invalidez com proventos proporcionais a MARIA ELIANE LOUREIRO, matrícula SIAPE nº 560.552, para constar:

onde se lê: Com fundamento no artigo 40, inciso I, § 3º e 17º da CF/88 com redação dada pela Emenda Constitucional nº 41 de 31/12/2003 e artigos 1º e 15º da Lei 10.887/2004.

-leia-se: Com fundamento no artigo 40, inciso I, da Constituição Federal/88, com a redação dada pelo Artigo 6-A, da Emenda

Constitucional nº 41/2003, introduzido pela Emenda Constitucional nº 70, de 31/03/2012, com proventos proporcionais a razão de 23/30

(Processo nº 25003.001749/2007-50)

MARIA DE FÁTIMA ALBUQUERQUE DE SOUZA

#### PORTARIA Nº 1.222, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de 2010, resolve

I - Conceder aposentadoria voluntária com os proventos integrais ao servidor CARLOS INACIO COELHO DE ALMEIDA, matrícula SIAPE nº 559915, ocupante do cargo de Médico, NS, Classe S, Padrão III, do Quadro de Pessoal do Ministério da Saúde, com fundamento no Artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 06/07/2005 acrescido das demais vantagens inerentes ao cargo efetivo.

> II - Declarar vago o cargo referido no item I. (Processo nº 25003.012616/2012-76)

> > MARIA DE FÁTIMA ALBUOUEROUE DE SOUZA

#### PORTARIA Nº 1.228, DE 1º DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de 2010, resolve:

Conceder pensão a BRENO LUCINDA MOREIRA DE AL-MEIDA, filho SANDRA CRISTINA LUCINDA, matrícula SIAPE 560272, Assistente Social, Nível S, Classe S, Padrão III, ex-servidora do Ministério da Saúde, falecida em 11 de outubro de 2012, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso II, alínea "a" da Lei 8.112/90, c/c EC 41/03 e Lei 10.887/04.

(Processo n° 25003.015731/2012-01)

MARIA DE FÁTIMA ALBUQUERQUE DE SOUZA

#### PORTARIA Nº 1.230, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE DA DIVISÃO DE GESTÃO DE PESSOAS DO NÚCLEO ESTADUAL DO MINISTÉRIO DA SAÚDE EM MINAS GERAIS, no uso da competência delegada pela PT/GM/MS nº 1.189, de 19 de maio de 2010, publicada no DOU nº 95, de 20 de maio de 2010 e subdelegada pela PT/CGRH/SAA/MS nº 999, de 28 de setembro de 2010, publicada no DOU nº 187, de 29 de setembro de 2010, resolve:

Conceder pensão a HELAINE FERREIRA COSTA, viúva de FERNANDO DE SOUZA COSTA, SIAPE 658283, Médico, Nível S, Classe S, Padrão III, ex-servidor do Ministério da Saúde, falecido em 19 de outubro de 2012, com fundamento nos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a" da Lei 8.112/90 c/c EC 41/03 e Lei 10.887/04.

(Processo nº 25003.015880/2012-61)

MARIA DE FÁTIMA ALBUQUERQUE DE SOUZA



#### NÚCLEO ESTADUAL NA PARAÍBA SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 556, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

A Chefe do Serviço de Gestão de Pessoas do Núcleo Estadual do Ministério da Saúde no Estado da Paraíba, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria GM/MS Nº 1.193, de 19//05/2010, publicada no DOU Nº 95, de 20/05/2010, e Portaria CGRH/SAA/SE/MS Nº 471, de 04/06/2010, publicada no DOU nº 106, de 07/06/2010, resolve:

Conceder Aposentadoria Voluntária Integral, fundamentada no artigo 3°, incisos I, II e III e Parágrafo Único da Emenda Constitucional nº 47/05, ao servidor ADEMIR COSTA WANDERLEY, matrícula SIAPE nº 0335616, ocupante do cargo de MÉDICO, Nível S, Classe "S" do Padrão III, do Quadro de Pessoal deste Ministério, com os proventos mensais correspondentes ao valor do mencionado cargo, acrescido da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, e demais vantagens a que faz jus. (Processo nº 25018.004852/2012-50)

II - Declarar vago o cargo referido no item I.

NEIDJA TORRES DE ARAÚJO

#### NÚCLEO ESTADUAL NO RIO GRANDE DO SUL SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A CHEFE SUBSTITUTA DE SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PT/SAA/CGRH/MS N° 999 de 28.09.2010, publicada no DOU N° 187 de 29.09.2010, resolve:

N° 414 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 112, de 29.04.2008, publicada em DOU N° 82, de 30.04.2008, que trata da aposentadoria por invalidez do servidor JOAO ANTONIO PADILHA GARCIA, matrícula SIAPE 0553218, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 21, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional n° 70/2012, sendo se feitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.001879/2008-15).

N° 415- Alterar a Portaria DICON/RS N° 183, de 26.06.2008, publicada em DOU N° 122, de 27.06.2008, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora ROSANGELA APARECIDA CAETANO RODRIGUES, matrícula SIAPE 0580014, Auxiliar de Enfermagem, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 21, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional n° 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.004023/2008-00).

A Chefe Substituta de Serviço de Gestão de Pessoas do Ministério da Saúde no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PT/SAA/CGRH/MS nº 999, de 28/09/2010, publicada no DOU nº 187, de 29/09/2010, resolve:

N° 416 - Conceder pensão mensal Temporária a LIVIA BORG-GREVE ONOFRIO, com fundamento legal nos artigos 215, 216 e 217, inciso II, alínea "a", combinado com o artigo 219, parágrafo único da Lei n° 8.112/90 e o artigo 40, §§ 7° e 18, da Constituição Federal/88 (redação atual), combinado com o artigo 2°, inciso I, da Lei n° 10.887/2004, qualificada no processo n° 25025.022051/2012-87, como Filha maior inválida da ex-servidora HELOISA MARTINS BORGGREVE, Matrícula SIAPE n° 0658053, do Quadro Permanente deste Ministério, falecida em 20/06/2012, no valor correspondente ao total da respectiva remuneração decorrente do cargo de Agente Administrativo, Código 422/203, Classe "C", Referência/Padrão C-III, acrescido das parcelas de 07% da Gratificação de Adicional de Tempo de Serviço artigo 67 da Lei n° 8.112/90 e da Gratificação de Desempenho da Atividade da Previdência, Saúde e Trabalho - GDPST Lei n° 11.784/2008, com vigência financeira a partir de 20/06/2012.

A CHEFE SUBSTITUTA DE SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PT/SAA/CGRH/MS  $N^{\circ}$  999 de 28.09.2010, publicada no DOU  $N^{\circ}$  187 de 29.09.2010, resolve:

 $N^{\circ}$  417 -Alterar a Portaria DICON/RS  $N^{\circ}$  220, de 22.06.2004, publicada em DOU  $N^{\circ}$  120, de 24.06.2004, que trata da aposentadoria por invalidez do servidor NIDIO FRANCISCO SEVERO, matrícula SIAPE 0559747, Motorista Oficial, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, \$ 1°, inciso I da CF 88 e \$ 21, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo nº 25025.002152/2004-21).

A CHEFE SUBSTITUTA DE SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PT/SAA/CGRH/MS N° 999 de 28.09.2010, publicada no DOU N° 187 de 29.09.2010, resolve:

Nº 418 -Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, a servidora BALDIRIA BILHALVA DE MATTOS, matrícula SIAPE 0557493, Agente de Portaria, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 17% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDPST Lei 11.784/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.020593/2012-15).

Nº 419- Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor JOÃO MANOEL GOMES DA SILVA, matrícula SIAPE 0540469, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 19% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.021572/2012-17).

Nº 420- Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor JOSÉ CARLOS DE ARAÚJO, matrícula SIAPE 0579371, Médico, Classe "S" Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 15% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, da Vantagem Prevista no Artigo 62 da Lei Nº 8.112/90 e da GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.0220023/2012-60).

 $N^{\rm o}$  421- Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art.  $3^{\rm o}$  da Emenda Constitucional  $N^{\rm o}47$  de 05.07.2005, ao servidor LÉO VALTER TSCHIEDEL, matrícula SIAPE 1283000, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 23% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução  $N^{\rm o}$  35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc  $n^{\rm o}$  25025.022175/2012-62).

Nº 422 -Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor LUIZ FREDOLINO BOHN, matrícula SIAPE 0553641, Médico, Classe "S". Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 17% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proe nº 25025.020087/2012-26).

Nº 423 -Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor MARIO LUIZ DE CARLO, matrícula SIAPE 6548044, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 18% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.022014/2012-79).

Nº 424 -Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor MARIO LUIZ DE CARLO, matrícula SIAPE 0548044, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 18% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.022016/2012-68).

Nº 425 -Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, a servidora MIRIAM JANZ GUTIERREZ, matrícula SIAPE 0580034, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 13% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução № 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.020361/2012-67).

Nº 426- Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor RUDY HAIRTON GOELLNER, matrícula SIAPE 0580118, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 12% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.021445/2012-18).

Nº 427- Conceder aposentadoria voluntária integral fundamentada no art. 3º da Emenda Constitucional Nº47 de 05.07.2005, ao servidor WALDIR JOÃO KLEBER, matrícula SIAPE 0554656, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, com proventos mensais integrais do referido cargo, acrescidos de 16% de Adicional por Tempo de Serviço conforme artigo 67 da Lei 8.112/90 e Resolução Nº 35/99 do Senado Federal, a GDM-PST Lei 12702/2012, e demais vantagens a que fizer jus (Proc nº 25025.022220/2012-89).

A CHEFE SUBSTITUTA DE SERVIÇO DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DA SAÚDE NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela PT/SAA/CGRH/MS N° 999 de 28.09.2010, publicada no DOU N° 187 de 29.09.2010, Resolve:

 $N^{\circ}$  428 -Alterar a Portaria DICON/RS  $N^{\circ}$  196, de 02.07.2008, publicada em DOU  $N^{\circ}$  126, de 03.07.2008, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora TANIA MARIA GONÇALVES FERNANDES, matrícula SIAPE 0466846, Enfermeiro, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional  $n^{\circ}$  41/2003, incluído pela Emenda Constitucional  $n^{\circ}$  70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo  $n^{\circ}$  25025.010630/2007-10).

 $N^{\circ}$  429 -Alterar a Portaria DICON/RS  $N^{\circ}$  78, de 16.03.2004, publicada em DOU  $N^{\circ}$  57, de 24.03.2004, que trata da aposentadoria por invalidez do servidor MARCELO DIOGO FONTOURA MARTINS, matrícula SIAPE 6545220, Médico, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40,  $\S$  1°, inciso I da CF 88 e  $\S$  18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo nº 25025.002806/2003-36).

N° 430 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 025, de 01.02.2008, publicada em DOU N° 24, de 06.02.2008, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora DENISE DE SOUZA SISSON, matrícula SIA-PE 0579445, Assistente Social, Classe "S", Padrão III, do Nível Superior, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional n° 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.014262/2007-89).

N° 431 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 001, de 08.01.2007, publicada em DOU N° 7, de 10.01.2007, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora SUZANA MARIA MACHADO FERREIRA, matrícula SIAPE 0555504, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.007411/2006-72).

N° 432 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 051, de 19.03.2008, publicada em DOU N° 55, de 20.03.2008, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora LOURDES BALDISSERA, matrícula SIAPE 0579869, Auxiliar de Enfermagem, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional n° 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.000657/2008-85).

Nº 433 -Alterar a Portaria SEGEP/MS/RS Nº 101, de 21.03.2012, publicada em DOU Nº 57, de 22.03.2012, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora CRISTINA INACIA SCHNEIDER SCHORR, matrícula SIAPE 0485538, Auxiliar de Laboratório, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1º, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo nº 25025.001486/2012-98).

N° 434 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 172, de 04.07.2005, publicada em DOU N° 128, de 06.07.2005, que trata da aposentadoria por invalidez do servidor JURANDIR PEREIRA, matrícula SIAPE 0557884, Motorista Oficial, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional n° 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional n° 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.002664/2005-79).

N° 435 -Alterar a Portaria DICON/RS N° 197, de 17.05.2010, publicada em DOU N° 94, de 19.05.2010, que trata da aposentadoria por invalidez da servidora ZENIRA ALMEIDA ENGLERT, matrícula SIAPE 0579854, Auxiliar de Enfermagem, Classe "S", Padrão III, do Nível Intermediário, para fazer constar o novo fundamento legal: Art. 40, § 1°, inciso I da CF 88 e § 18, c/c o Art. 6-A, da Emenda Constitucional nº 41/2003, incluído pela Emenda Constitucional nº 70/2012, sendo os efeitos financeiros retroativos a contar de 30.03.2012.(Processo n° 25025.004427/2010-18).

SOLANGE SCHMITT

#### AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE SUPLEMENTAR DIRETORIA DE FISCALIZAÇÃO

#### PORTARIA Nº 141, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DE FISCALIZAÇÃO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas por meio da Portaria nº 2530, publicada no D.O.U. de 19 de março de 2008, seção 2, fl. 29, pelo Diretor-Presidente da Agência Nacional de Saúde Suplementar - ANS, e tendo em vista o disposto no art. 11, inciso VI e o Art. 41, P.Ú. do Regulamento aprovado pelo Decreto nº 3.327, de 5 de janeiro de 2000. resolve:



Designar a servidora adiante relacionada para o exercício das atividades de fiscalização das Operadoras de Planos Privados de Assistência à Saúde, em todo o território nacional, por prazo indeterminado. Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação com efeitos retroativos a 01 de agosto de 2012.

Matrícula SIAPE	NOME	UF
2501089	Caroline Garcia Pinto Cardoso	RJ

#### EDUARDO MARCELO DE LIMA SALES

#### FUNDAÇÃO OSWALDO CRUZ

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O Presidente da Fundação Oswaldo Cruz, no Uso de suas atribuições e da competência que lhe foi delegada pela Portaria do MS/nº 938, de 22.07.99, resolve:

Nº 1.013 - Designar ADRIANA FERNANDES PETRELLI REIS para exercer a Função Gratificada, FG 1, código n.º 45.0096, da Diretoria de Administração, da Fundação Oswaldo Cruz.

 $N^{\circ}$  1.014 - Formular proposta de Programa Institucional, a ser encaminhada ao Conselho Deliberativo da FIOCRUZ, que terá como tema principal de estudo a Tuberculose com o sentido de fortalecer a cooperação institucional, consolidar a eficiência da pesquisa e seu potencial científico aliando aos campos integrados da referência e atenção, além de estimular o desenvolvimento de projetos que dêem o esperado retorno à sociedade quanto aos atuais desafios da tuberculose, com ênfase nas ações desenvolvidas no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS). 3.0 - COMPOSIÇÃO

Margareth Portela - Escola Nacional de Saúde Pública -

ENSP Mariza Morgado - Instituto Oswaldo Cruz - IOC

Miguel Aiub Hijjar - Centro de Referência Professor Helio - ENSP Fraga

Valdileia Veloso - Instituto de Pesquisa Clínica Evandro Chagas - IPEC

Yara Gomes - Centro de Pesquisa Aggeu Magalhães -

4.0 - ATRIBUIÇÕES

4.1. Mapear as competências em tuberculose na Fiocruz

4.2. Definir a constituição do Programa Institucional de Tuberculose, sua composição e potencialidades para o desenvolvimento de projetos de pesquisa direcionados para prevenção, diagnóstico e tratamento da tuberculose no Brasil

PAULO ERNANI GADELHA VIEIRA

#### SECRETARIA ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE SAÚDE INDÍGENA, no uso da competência subdelegada pela Portaria GM/MS nº 481, de 18 de março de 2011, resolve:

Nº 80 - Designar OZELITA NUNES DA CONCEIÇÃO DE SOUZA, para a Função Gratificada FG-01, código 39.0014, Assistente I, da Secretaria Especial de Saúde Indígena.

 $N^{\circ}$ 81 - Designar AMANDA RIBEIRO DA SILVA, para exercer a Função Gratificada FG-01, código 39.0051, Assistente I, do Distrito Sanitário Especial Indígena - Alto Rio Purus/AC.

 $N^{\circ}$ 82 - Designar WALTER AVELINO DA SILVA, para exercer a Função Gratificada FG-01, código 39.0289, Chefe de Seção de Apoio Administrativo do Distrito Sanitário Especial Indígena de Altamira-PA, ficando dispensado da referida função, AURIEKSON NORO-NHA QUEIROZ.

 $N^{\circ}$ 83 - Designar MARIA IZABEL ALVES DE SOUZA, para exercer a Função Gratificada FG-01, código 39.0371, Assistente I, do Distrito Sanitário Especial Indígena do Leste de Roraima/RR, ficando dispensada da referida função, OTAZIELA BARBOSA DE ALMEIDA.

ANTÔNIO ALVES DE SOUZA

#### DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -AMAPÁ E NORTE DO PARÁ

#### PORTARIA Nº 58, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

COORDENADORA DO DISTRITO SANITÁRIO ES-PECIAL INDÍGENA AMAPA E NORTE DO PARÁ, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria/MS nº 1.570 de 05 de julho de 2011, publicada no D.O.U de 07 de julho de 2011 e tendo em vista o disposto no Decreto nº 7.336, de 19 de outubro de 2010, publicado no D.O.U de 20/10/2010, e conforme as normas estabelecidas pela Lei

8.666/93, resolve:
Art. 1° - Designar como Pregoeiros, de acordo com a Lei n° 10.520, de 17 de julho de 2002, os servidores na forma abaixo, a partir de 31 de outubro de 2012, pelo período de 01 (um) ano.

PREGOEIRO
MARIA LUCINETE DO CARMO DE FREITAS
SIAPE 484702 - CPF: 175.518.462-04
EQUIPE DE APOIO
VANDERBILTE BARBOSA MARQUES
SIAPE 484704 - CPF: 097.796.552-04. MARIA CÉLIA PICANÇO FARIAS

CPF: 114.326.592-00.
Art. 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, cessando os efeitos da Portaria nº 54, de 03/10/2012, publicada no DOU nº 194, de 05/10/2012.

NILMA DA SILVA PUREZA

#### DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -**VILHENA**

#### PORTARIA Nº 47, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A COORDENADORA DISTRITAL DO DISTRITO SANI-TÁRIO ESPECIAL INDÍGENA DE VILHENA/RO, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria/MS nº 3.742 de 01 de Dezembro de 2010, publicada no Dou de 02 de dezembro de 2010 e de acordo com o artigo 51 da Lei 8.666/93, resolve:

Art. 1° - Constituir Comissão Especial de Licitação, com

fulcro no artigo 51 da Lei nº 8.666/93, para promover a condução e o julgamento das licitações, no âmbito do Distrito Especial Indígena de Vilhena/RO, na modalidade de Convite, Tomada de Preços e concorrência referente à contratação de obras e serviços técnicos de concorrencia referente a contratação de obras e serviços teengenharia, composta pelos seguintes servidores:

a) Antônio Lopes Rodrigues - SIAPE 697031
b) Carla Caroline Pires Chagas - SIAPE 1903473
c) Givaldo Sampaio de Araújo - SIAPE 503041
d) Einstein Roosevelt de oliveira Leite

e) Paulo Isamu Ariki
Art. 2º - A Presidência da Comissão se dará na ordem estabelecida no art. 1º.

Art. 3º - A Comissão Especial de Licitação poderá utilizar-se do apoio administrativo do Serviço de Recursos Logísticos do DSEI de Vilhena/RO, bem como requisitar técnicos de outras unidades do referido DSEI/SES AI referido DSEI/SESAI.

Art. 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, vigorando por um período de 1 (um) ano.

ALDA DA SILVA UCHÔA

#### Ministério das Comunicações

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e nº 7.446, de 1º de março de 2011, e considerando o que consta dos autos do Processo Administrativo nº. 53000.052768/2012-77, resolve:

Nº 452 -Art. 1º Autorizar o Afastamento do País, da Chefe da Assessoria de Comunicação Social, ELIANA DE ARAUJO, para compor a Delegação Brasileira no lançamento do Satélite ArianeSpace V, a ser realizado em Caiena - GUIANA FRANCESA, no período de 09 a 10 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus.

Art. 2º Autorizar a concessão de diárias ao referido servidor,

nos termos do Processo referenciado.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

O MINISTRO DE ESTADO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e nº 7.446, de 1º de março de 2011, e considerando o que consta dos autos do Processo Administrativo nº. 53000.052769/2012-11, resolve:

Nº 453 -Art. 1º Autorizar o Afastamento do País, da Chefe da Assessoria de Cerimonial do Gabinete do Ministro de Estado, KATIA MOTTA VAZ SAMPAIO, para compor a Delegação Brasileira no lançamento do Satélite ArianeSpace V, a ser realizado em Caiena -GUIANA FRANCESA, no período de 09 a 10 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus.

Art. 2º Autorizar a concessão de diárias ao referido servidor, nos termos do Processo referenciado. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

PAULO BERNARDO SILVA

#### PORTARIA Nº 454, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e nº 7.446, de 1º de março de 2011, e considerando o que consta dos autos do Processo Administrativo nº. 53000.053180/2012-31, resolve:

Art. 1º Autorizar o Afastamento do País, do Secretário de Serviços de Comunicação Eletrônica, da Secretaria de Comunicação Eletrônica, GENILDO LINS DE ALBUQUERQUE NETO, para compor a Delegação Brasileira no lançamento do Satélite ArianeS

pace V, a ser realizado em Caiena - GUIANA FRANCESA, no período de 09 a 10 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus.

Art. 2º Autorizar a concessão de diárias ao referido servidor, nos termos do Processo referenciado.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

PAULO BERNARDO SILVA

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIA Nº 98, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DAS O SECRETARIO-EXECUTIVO DO MINISTERIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo inciso X do art. 70, Capítulo IV, Anexo II do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 143, de 9 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 12 seguinte, e tendo em vista o disposto no Decreto nº 7.462, de 19 de abril de 2011, resolve EXONERAR, a pedido,KLEBER FARIAS DE LIMA, matrícula SIAPE nº 1587799, CPF nº 002.014.881-08, do cargo de

Coordenador de Imprensa e Comunicação Digital, código DAS 101.3, da Assessoria de Comunicação Social do Gabinete do Ministro deste Ministério, a partir de 22 de outubro de 2012.

CEZAR ALVAREZ

## SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIA Nº 267, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DA SECRETARIA EXECUTIVA DO MINISTÊRIO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo inciso X, § 1º do art. 74, Capítulo IV, Anexo II do Regimento Interno, aprovado pela Portaria nº 143, de 09 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 12 seguinte, resolve Dispensar KLEBER FARIAS DE LIMA, matrícula SIAPE nº 1587799. CPE nº 002 014 881-08. do encargo de substituto eventual

1587799, CPF nº 002.014.881-08, do encargo de substituto eventual do cargo de Chefe da Assessoria de Comunicação Social, código DAS 101.4, do Gabinete do Ministro deste Ministério, a partir de 22 de outubro de 2012.

ZULEIDE GUERRA ANTUNES ZERLOTINI

#### AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

#### PORTARIA Nº 923, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DE TELE-COMUNICAÇÕES, no uso das competências que lhe confere o art. 46, inciso IX, do Regulamento da Anatel, aprovado pelo Decreto nº 2.338, de 7 de outubro de 1997, e tendo em vista o disposto nos arts. 9º, II, 35 e 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CONSIDERANDO deliberação do Conselho Diretor em sua

Reunião nº 673, realizada em 1º de novembro de 2012; CONSIDERANDO o constante dos autos do processo nº

53500.024085/2012, resolve:
DISPENSAR NEWTON BATISTA DA COSTA JUNIOR do

encargo de substituto do ocupante do cargo de Gerência Operacional de Desenvolvimento e Manutenção de Sistemas - ADGIE3, código

DESIGNAR ADRIANO DE CAMPOS AVILA para o encargo de substituto do ocupante do cargo de Gerência Operacional de Desenvolvimento e Manutenção de Sistemas - ADGIE3, código CCT IV, nos afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares do titular e na vacância do cargo.

JOÃO BATISTA DE REZENDE

#### Ministério das Relações Exteriores

#### EMBAIXADA DO BRASIL EM PEQUIM

#### PORTARIAS DE 9 DE OUTUBRO DE 2012

A MINISTRA-CONSELHEIRA TATIANA ROSITO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a Portaria do Embaixador do Brasil em Pequim, de 25 de fevereiro de 2011, e considerando as demais normas legais e regulamentares, com a anuência da autoridade delegante, resolve:

Revogar a subdelegação de competência concedida à Terceira-Secretária LARISSA GUERRA DE FIGUEIREDO KARYDA-KIS para executar todos os atos de gestão orçamentário-financeira e patrimonial relacionados com esta Unidade Gestora Responsável.

Subdelegar ao Oficial de Chancelaria ROBERTO VIVIAN MASCAREÑAS, até o término de sua missão no Posto, a competência para, nos seus impedimentos e afastamentos regulamentares, executar todos os atos de gestão orçamentário-financeira e patrimo-nial relacionados com esta Unidade Gestora Responsável, excetuados aqueles que digam respeito ao patrimônio da Residência Oficial do Chefe do Posto.

#### TATIANA ROSITO



#### MISSÃO DO BRASIL JUNTO À ORGANIZAÇÃO DOS ESTADOS AMERICANOS EM WASHINGTON EMBAIXADA DO BRASIL EM NASSAU

ISSN 1677-7050

#### PORTARIA DE 23 DE OUTUBRO DE 2012

O EMBAIXADOR DO BRASIL EM NASSAU, nos termos do disposto no Artigo 10, § 2, da Portaria de 15 de setembro de 2010 do Ministro de Estado das Relações Exteriores, e tendo em vista as demais normas regulamentares, resolve:

Delegar, até o término de sua missão no Posto, ao Ministro-Conselheiro ALEXANDRE DE AZEVEDO SILVEIRA competência para executar todos os atos de gestão orçamentário-financeira e patrimonial relacionados com esta Unidade Gestora Responsável, excetuados aqueles que digam respeito ao patrimônio da Residência Oficial do Chefe do Posto.

RONALDO DE CAMPOS VERAS

#### SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES **EXTERIORES**

SUBSECRETARIA-GERAL DO SERVIÇO EXTERIOR

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUBSECRETÁRIO-GERAL, SUBSTITUTO, DO SER-VIÇO EXTERIOR, no uso de suas atribuições e de acordo com as Portarias de delegação de competência publicadas no Diário Oficial da União de 26 de junho de 1996 e no de 27 de janeiro de 1998,

Nº 732 - Nomear JOÃO CARLOS DE OLIVEIRA MOREGOLA, Primeiro-Secretário da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, Siape nº 1203874, para exercer o cargo em comissão de Assistente do Departamento de Administração (DA), código DAS-102.2.

Nº 733 - Nomear EDUARDO DE ABREU E LIMA FLORENCIO, Terceiro-Secretário da Carreira de Diplomata do Ministério das Relações Exteriores, Siape nº 1798377, para exercer o cargo em comissão de Assistente da Subsecretaria-Geral Política III (SGAP III), código DAS-102.2.

JOSÉ BORGES DOS SANTOS JÚNIOR

#### Ministério de Minas e Energia

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIA Nº 584, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DE MINAS E ENERGIA, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 1º da Portaria nº 1.056, de 11 de junho de 2003, do Ministro de

Estado Chefe da Casa Civil da Presidência da República, resolve:
Exonerar, a pedido, ELIZEU PEREIRA VICENTE do cargo
em comissão de Coordenador-Geral de Monitoramento da Expansão da Transmissão e Distribuição, do Departamento de Monitoramento do Sistema Elétrico, da Secretaria de Energia Elétrica, código DAS 101.4, a partir de 31 de outubro de 2012.

MÁRCIO PEREIRA ZIMMERMANN

#### DESPACHOS DO MINISTRO

Em 6 de novembro de 2012

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DE MINAS E ENERGIA, tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e no art. 7º, inciso IV, do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o seguinte afastamento do

NOME: Ricardo Spanier Homrich. CARGO/FUNÇÃO: Di-retor de Programa. ÓRGÃO: SEE/MME. PAÍS DE DESTINO: Peru. FINALIDADE: Participar como Palestrante do VII Foro de Inte-gração Energética Regional, na FIER 2012. PERÍODO: 12/11/2012 a 14/11/2012. TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus limitado. EN-QUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1º, inciso IV, do Decreto nº

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DE MINAS E ENERGIA, tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e no art. 7º , inciso IV, do Decreto nº 7.689, de 2 de março de 2012, resolve autorizar o seguinte afastamento do

NOME: João Henrique Lima do Nascimento. CARGO/FUN-ÇÃO: Especialista em Regulação. ÓRGÃO: Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP. PAÍS DE DESTINO: França, FINALIDADE: Participação no evento "Reservoir Management". PERÍODO: 10/11/2012 a 25/11/2012. TIPO DE AFASTA-MENTO: Com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1°, inciso IV, do Decreto nº 1.387/1995.

NOME: Jorge Augusto Lima Valente. CARGO/FUNÇÃO: Especialista em Regulação. ÓRGÃO: Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. PAÍS DE DESTINO: Alemanha. FINALIDADE: Participação na 7<sup>a</sup> Conferência Internacional sobre Armazenamento de Energias Renováveis e visita técnica à empresa Younicos. PE-

RÍODO: 10/11/2012 a 16/11/2012. TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1º, inciso IV, do Decreto nº 1.387/1995

NOME: Tito Ângelo Lobão Cruz. CARGO/FUNÇÃO: Especialista em Regulação. ÓRGÃO: Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. PAÍS DE DESTINO: Alemanha. FINALIDADE: Participação na 7ª Conferência Internacional sobre Armazenamento de Energias Renováveis e visita técnica à empresa Younicos, PERÍODO: 10/11/2012 a 16/11/2012. TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1º, inciso IV, do Decreto

NOME: Rui Guilherme Altieri Silva. CARGO/FUNÇÃO: Superintendente de Regulação dos Serviços de Geração. ÓRGÃO: Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL. PAÍS DE DES-TINO: Espanha. FINALIDADE: Participação na Jornada "Sector Eolico en Brasil". PERÍODO: 18/11/2012 a 22/11/2012. TIPO DE AFASTAMENTO: Com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1°, inciso IV, do Decreto nº 1.387/1995.

NOME: Marcos André Rodrigues Alves. CARGO/FUN-ÇÃO: Especialista em Geologia e Geofísica do Petróleo/Geólogo/Assessor Técnico II. ÓRGÃO: Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP. PAÍS DE DESTINO: Estados Unidos da América. FINALIDADE: Participação no treinamento "Seismic Facies Analysis", oferecido pela Subsurface, Consultants & Associates, LLC. PERÍODO: 10/11/2012 a 17/11/2012. TIPO DE AFAS-TAMENTO: Com ônus. ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Art. 1º, inciso IV, do Decreto nº 1.387/1995.

MÁRCIO PEREIRA ZIMMERMANN

#### AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA

#### PORTARIA Nº 2.388, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE ENERGIA ELÉTRICA-ANEEL, no uso das atribuições que lhe confere o inciso III do art. 7º do Regimento Interno da ANEEL, de acordo com deliberação da Diretoria e processo n° 48500. 005797/2012-79, resolve:

Art. 1º Nomear LUIS AUGUSTO ARAUJO MARQUES. CPF 124.308.975-04, para exercer o Cargo de Assessoria, código CA I. na Diretoria.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

NELSON JOSÉ HÜBNER MOREIRA

#### AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS

#### PORTARIA Nº 326, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A DIRETORA-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DO PETRÓLEO, GÁS NATURAL E BIOCOMBUSTÍVEIS - ANP, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no art. 7º, inciso III, da Estrutura Regimental aprovada pelo Decreto nº 2.455, de 14 de janeiro de 1998 e Portaria nº 69, de 06 de abril de 2011, e tendo em vista a Resolução de Diretoria nº 1038, de 24 de outubro de 2012, resolve:

Nomear ALUIZIO EMIDIO VIANA, CPF nº \*\*\*.671.721-\*\*, para exercer o Cargo Comissionado de Assistência, código CAS -I, de Assistente Administrativo, no Escritório Sede da Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis - ANP, em Brasília. (Processo nº 48600.003076/2012-04).

MAGDA MARIA DE REGINA CHAMBRIARD

#### CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S/A

#### DESPACHO DO PRESIDENTE

Em 7 de Novembro de 2012

O PRESIDENTE DA CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEI-RAS S.A. - ELETROBRAS, no exercício da competência subdelegada pela Portaria do Ministério de Minas e Energia - MME nº 143, de 2 de abril de 2008 (D.O.U. de 3 de abril de 2008), e tendo em vista o disposto no Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, modificado pelos Decretos nos 2.349, de 15 de outubro de 1997, e 3.025, de 12 de abril de 1999, resolve autorizar o(s) afastamento(s) do

Eduardo Torres Serra, pesquisador do CEPEL, com destino a Espanha no período 12 a 18/11/12, para participar da reunião do Comitê Coordenador da Parceria Internacional para a Economia do Hidrogênio, e do workshop "Hydrogen - a Competitive Energy Storage Médium to Enable the Large Scale Integration of Renewable Energy Sources", a convite do MME - Ministério de Minas e Energia, e como representante do CEPEL. Tipo de afastamento: com ônus; ENQUADRAMENTO DA VIAGEM: Artigo 10, Inciso IV.

JOSÉ DA COSTA CARVALHO NETO

#### Ministério do Desenvolvimento Agrário

#### SECRETARIA EXECUTIVA SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

#### PORTARIA Nº 223, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, ORCAMEN-TO E ADMINISTRAÇÃO, DA SECRETARIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 11, de 10 de fevereiro de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 11 de fevereiro de 2010, resolve:

Exonerar INDIAPOTI SILVA MATOS MEDEIROS, CPF: 308.118.801-68, do cargo em comissão de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, da Coordenação-geral de Administração e Recursos Humanos, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, da Secretaria-Executiva deste Ministério, a partir de 5 de novembro de 2012.

FRANCISCO DJALMA DE OLIVEIRA

#### Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### DESPACHO DO SECRETÁRIO-EXECUTIVO

Em 7 de novembro de 2012

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO DE-SENVOLVIMENTO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO EXTERIOR, no uso das suas atribuições que lhe foi subdelegada pelo art. 1°, IV da Portaria nº 81/GM/MDIC, de 21 de março de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 22 de março de 2012, AUTORIZA o(s) afastamento(s) do País, na forma do disposto no art. 2º do Decreto no 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, no art. 6° do Decreto n° 83.937, de 6 de setembro de 1979 e no artigo 7°, IV e §4º do Decreto n° 7.689, de 02 de março de 2012, de:

JULIO CESAR CASTELO BRANCO REIS MOREIRA, Diretor de Patentes/INPI, para participar da VI Reunião do Comitê Conjunto de Promoção Comercial e de Investimentos, coordenado conjuntamente pelo MDIC e pelo Ministério de Economia, Comércio e Indústria do Japão-METI, Tóquio, Japão, no período de 07 a 11/11/2012, inclusive trânsito, com ônus (PCDP 825/12).

ELOI DE SOUZA GARCIA, Gerente de Projetos/ INME-TRO, para participar da solenidade de renovação de Contratos do Portal de Periódicos da Fundação Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior-CAPES, e visita ao Instituto de Saúde Americano-NIH, em Washington, Estados Unidos da América, no período de 09 a 16/11/2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (PCDP 5616/12).

TAYNAH LOPES DE SOUZA, Pesquisadora Tecnologista em Metrologia e Qualidade/INMETRO, para participar da "4th International Conference on Biofuels Standards; Current Issues, Future Trends", apresentando o artigo "Assessing the Impacts of Biofuels Standards: Results to Date and Next Steps", em Gaithersburg e Washington, Estados Unidos da América, no período de 11 a 17/11/2012, inclusive trânsito, com ônus (PCDP 5572/12).

ALDONEY FREIRE COSTA, Pesquisador Tecnologista/ IN-METRO, para participar como avaliador líder da Avaliação de Pares no "Organismo Argentino de Acreditación-OAA", em Buenos Aires, Argentina, no período de 17 a 24/11/2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (PCDP 5505/12).

MAURÍCIO PERICLES DIAS PEREIRA, Pesquisador Tecnologista em Metrologia e Qualidade/INMETRO, para participar como Coordenador do Grupo Espelho da ABNT no WG-21 do ISO/CASCO para a revisão da norma ISO/IEC 17021:2011, em Genebra, Suíça, no período de 25 a 30/11/2012, inclusive trânsito, com ônus limitado (PCDP 5435/12).

DENISE NOGUEIRA GREGORY, Diretora de Cooperação para o Desenvolvimento/INPI, para participar do 'Innovation Summit" e do Encontro Anual da Federação Global dos Conselhos de Competitividade "Global Federation of Competitiveness-GFCC", em Dubai, Emirados Árabes Unidos, no período de 26 a 30/11/2012, inclusive trânsito, com ônus (PCDP 796/12).

ALEXANDRE SAMPAIO DE ARROCHELA LOBO, Analista de Comércio Exterior/CAMEX, para participar de Reunião do Grupo Negociador de Facilitação de Comércio-GNFC da OMC, em Genebra, Suíça, no período de 01 a 08/12/2012, inclusive trânsito, com ônus (PCDP 1649/12).

ALESSANDRO GOLOMBIEWSKI TEIXEIRA

#### INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS COORDENAÇÃO GERAL DE RECURSOS HUMANOS

PORTARIA Nº 1.877. DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O COORDENADOR GERAL DE RECURSOS HUMANOS, DO INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA, usando da DOS RECURSOS NATURAIS RENOVÁVEIS - IBAMA, usando da competência que lhe foi atribuída pelo Decreto nº 6.099, de 26 de abril de 2007, que aprovou a Estrutura Regimental do IBAMA, publicado no Diário Oficial da União, de 27 de abril de 2007, e pelo art. 49 do Regimento Interno do IBAMA, aprovado pela Portaria nº 341-MMA, de 31 de agosto de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 01 de setembro de 2011 e pela Portaria nº 620-IBAMA, publicada no Boletim de Serviço nº 07 de 05 de julho de 2010, resolve:

Exonerar, a pedido, a partir de 01 de setembro de 2012, o servidor DIOGO DE ROSSI CHEVALIER, Matrícula SIAPE nº 1212434, do cargo efetivo de Analista Ambiental, Classe "A", Padrão IV lotado na Diretoria de Licenciamento. Ambiental - DII IC/IBA-

IV, lotado na Diretoria de Licenciamento Ambiental - DILIC/IBA-MA/SEDE, nos termos do artigo 33, inciso I, da Lei nº 8.112/90. (Processo nº 02001.006453/2012-15).

SÉRGIO AUGUSTO COELHO DINIZ NOGUEIRA

#### SUPERINTENDÊNCIA NO DISTRITO FEDERAL

#### PORTARIA Nº 17, DE 8 DE OUTUBRO DE 2012

O SUPERINTENDENTE DO IBAMA NO DISTRITO FE-DERAL, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 490 de 22 de dezembro 2011, publicada no DOU de 23 de dezembro 2011. resolve:

Art. 1° - Designar o servidor MURILO RIBEIRO MEI-RELLES, Analista Ambiental, matrícula SIAPE nº 683948, para compor a Comissão que exercerá a função de Autoridade Julgadora conforme previsto no Art. 2°, §1° da Instrução Normativa 14/2009 na Superintendência do IBAMA no Distrito Federal.

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUIZ EDUARDO LEAL DE CASTRO NUNES

#### INSTITUTO CHICO MENDES DE CONSERVAÇÃO DA BIODIVERSIDADE

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR DO PROJETO PNUD BRA 07/G32 - Projeto para a Conservação e Uso Sustentável Efetivos de Ecossistemas Manguezais no Brasil, designado pelo Presidente do Instituto Chico Men-des de Conservação da Biodiversidade - ICMBio, através da Portaria des de Conservação da Biodivestidade - l'EMBIO, adaves da Portaria Nº 263, de 17 de julho de 2012, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto Federal nº 5.151, de 22 de julho de 2004, Art. 6º, parágrafo único, item III, e na Portaria MREX nº 717, de 09 de dezembro de 2006, Art. 17º, item III, resolve:

N° 2- Designar a servidora ADRIANA RUSUENHO LEÃO, CPF n° 391.731.352-91, matrícula n° 2224680, para exercer a função de coordenadora geral do PROJETO BRA/07/G32.

III- Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, no Diário Oficial da União.

O DIRETOR DO PROJETO PNUD BPA 08/002 - Gestão de Reservas Extrativistas Federais na Amazônia Brasileira, designado pelo Presidente do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade - ICMBio, através da Portaria nº 263, de 17 de julho de 2012, no uso das atribuições que lhe confere o Decreto Federal nº 5.151 de 22 de julho de 2004, Art. 6º, parágrafo único, item III, e na Portaria MREX nº 717, de 09 de dezembro de 2006, Art. 17º, item

 $N^{\circ}$  3-Designar a servidora ADRIANA RUSUENHO LEÃO, CPF  $n^{\circ}$  391.731.352-91, matrícula  $n^{\circ}$  2224680, para exercer a função de coordenadora geral do PROJETO BRA/08/002.

III- Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, no Diário Oficial da União.

JOÃO ARNALDO NOVAES JUNIOR

#### SECRETARIA DE MUDANÇAS CLIMÁTICAS E QUALIDADE AMBIENTAL

#### PORTARIA Nº 28, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

O SECRETÁRIO DE MUDANÇAS CLIMÁTICAS E QUA LIDADE AMBIENTAL DO MINISTÉRIO DO MEIO AMBIENTE, tendo em vista o disposto nos arts. 11 e 12 do Decreto-lei nº 200, de 25 de janeiro de 1967 regulamentado pelos Decretos nºs 83,937, de 6 de setembro de 1979 e 86,377, de 17 de setembro de 1981 e no uso das competências que lhe confere a Portaria nº 292, de 23 de maio de

2007 resolve: Art. 1º Designar a servidora MIRALDA PEREIRA ME-DEIROS ARAÚJO, matrícula SIAPE nº 6666595, como Co-Gestor nos atos de gestão orçamentária e financeira dos recursos alocados na

Unidade Gestora 440031 desta Secretaria e, nas suas ausências, impedimentos e afastamentos legais ou regulamentares, o servidor Fernando Antonio Lyrio Silva, matrícula SIAPE nº 671424.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 3º Revogar o art. 2º da Portaria nº 6, de 30 de dezembro de 2011, publicada no Diário Oficial da União de 10 de janeiro de 2012, Seção 2, página 28.

CARLOS AUGUSTO KLINK

#### Ministério do Planejamento, **Orçamento e Gestão**

#### GABINETE DA MINISTRA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A MINISTRA DE ESTADO DO PLANEJAMENTO OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e considerando o que consta dos autos do processo administrativo nº 03080.000916/2010-95, resolve:

 $\rm N^{\circ}$ 524 - Art. 1º Convalidar a prorrogação de autorização de afastamento do país do servidor RAFAEL ROSA CEDRO, Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental, nos termos previstos na Portaria SPOA/MP nº 321, de 6 de agosto de 2012, com a redação dada pela Portaria SPOA/MP nº 364, de 29 de agosto de 2012, para a conclusão do Curso de Doutorado em "Estudos sobre o Desenvolvimento", promovido pela Universidade Erasmus de Roterdã, em Haia - HOLANDA, até 31 de agosto de 2013, incluído trânsito, com ônus limitado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

A MINISTRA DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e considerando o processo consta dos autos do administrativo 03400.001444/2012-90, resolve:

 $N^{\circ}$ 525 - Art.  $1^{\circ}$  Autorizar o afastamento do país dos servidores BENVINDO BELLUCO e RAFAEL RANIERI, respectivamente, Coordenador-Geral de Relacionamentos com Organismos Internacionais e Assessor Técnico da Secretaria de Assuntos Internacionais do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, para participar da "133ª Reunião da Diretoria Executiva do Fundo Financeiro para o Desenvolvimento da Bacia do Prata - FONPLATA", em Santa Cruz de la Sierra - BOLÍVIA, no período de 12 a 15 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus limitado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

A MINISTRA DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e considerando o autos do processo administrativo 03400.001406/2012-37, resolve:

Nº 526 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país do servidor RO-DRIGO MARTINS VIEIRA, Coordenador-Geral de Financiamentos Externos da Secretaria de Assuntos Internacionais do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, para participar da "43ª Reunião do Conselho do Fundo Global para o Meio Ambiente - GEF, precedida de reunião preparatória da Circunscrição Brasil-Colômbia-Equador", em Washington - EUA, no período de 11 a 17 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

A MINISTRA DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e considerando o que consta dos autos do processo administrativo nº 05100.010908/2012-69, resolve:

 $N^{\circ}$  527 - Art.  $1^{\circ}$  Autorizar o afastamento do país do servidor JÚLIO CÉSAR ELPÍDIO DE MEDEIROS, Analista Técnico-Administrativo da Secretaria de Gestão Pública do Ministério do Planejamento Orçamento e Gestão, para participar de Missão de Monitoramento do Projeto "Apoio aos Diálogos Setoriais EU-Brasil" promovida pela União Europeia, em Amsterdã - HOLANDA, Lille - FRANÇA e Berlim - ALEMANHA, no período de 20 a 24 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus limitado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

A MINISTRA DE ESTADO DO PLANEJAMENTO, OR-ÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 1.387, de 7 de fevereiro de 1995, e considerando o que consta dos autos o 04300.007659/2012-13, resolve: autos do processo

Nº 528 - Art. 1º Autorizar o afastamento do país da servidora NINA GONÇALVES, Coordenadora-Geral de Normas da Secretária de Logística e Tecnologia da Informação do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, para participar da "Conferência Nacional sobre Compras Públicas do Uruguai - III Jornadas Técnicas de Compras e Contratações Estatais", promovida pela Agência de Compras e Contratações do Estado da República Oriental do Uruguai, em Montevidéu - URUGUAI, no período de 13 a 17 de novembro de 2012, incluído trânsito, com ônus limitado.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### MIRIAM BELCHIOR

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

SECRETÁRIA-EXECUTIVA DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelas Portarias GM nº 24 e 25, de 4 de março de 2004, publicadas no Diário Oficial da União de 5 de março de 2004, resolve:

Nº 1.224 - Nomear CAMILE SAHB MESQUITA, matrícula SIAPE nº 1342189, para exercer o cargo em comissão de Assessor, código DAS 102.4, no Gabinete da Ministra deste Ministério, ficando exonerada do cargo que atualmente ocupa.

Nº 1.225 - Nomear ANDRÉ DE OLIVEIRA BUCAR, matrícula SIAPE nº 1316416, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Gabinete, código DAS 101.4, nda Secretaria-Executiva deste Mi-

EVA MARIA CHIAVON

#### SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO

#### PORTARIA Nº 483, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SUBSECRETÁRIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMEN-A SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência delegada pela Portaria SEGEP/MP nº 1.166 de 11 de julho de 2012, publicada no Diário Oficial da União - DOU de 12 de julho de 2012 e nos termos do § 2º, do art. 84, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve efetivar o seguinte exercício provisório, a partir de 9 de inserio de 2012. janeiro de 2013:

Nome: CAMILE SAHB MESQUITA

Matrícula SIAPE nº: 1342189 Cargo: Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental Origem: Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão
Para: Comando da Aeronáutica - Grupamento de Acompanhamento e

Controle na África do Sul (GAC-AFS)

Processo nº: 60500.000300/2012-21

Art. 1º Caberá ao órgão de destino apresentar o servidor ao

seu órgão de origem ao término do exercício provisório.

Art. 20 O exercício provisório objeto desta portaria cessará caso sobrevenha a desconstituição da entidade familiar cuja unidade se pretende assegurar ou na hipótese de novo deslocamento do cônjuge.

Art. 3º O afastamento da servidora está condicionado à prévia autorização da autoridade competente deste Ministério.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data da sua pu-

blicação.

ANA CLÉCIA SILVA GONÇALVES DE FRANÇA

#### COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

## COORDENADORA-GERAL DE GESTÃO DE PES-

SOAS DO MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Regimento Interno aprovado pela Portaria GM no 326, de 12 de julho de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 13 de julho de 2010,

Nº 701 - Nomear THIEGO CARLOS DA SILVA, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Coordenação-Geral do Sistema de Gestão de Convênios, Contratos de Repasse e Termos de Parceria, do Departamento de Suporte á Gestão do Sistema de Transferências Voluntárias da União, da Secretaria de Logística e Tecnologia da Informação deste Ministério.

702 - Nomear KAMILA DE ARAÚJO BARROSO DO NAS-CIMENTO, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Superintendência do Patrimônio da União no Amazonas, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério.

Nº 703 - Designar LURCEMES RODRIGUES KUCEKI, matrícula SIAPE nº 0120669, para exercer o encargo de substituta de MA-RILENE KRASNIEVICZ, matrícula SIAPE nº 0050641, titular do cargo de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Superintendência do Patrimônio da União no Paraná, da Secretaria do Patrimônio da União de Maiotefica. União deste Ministério.



Nº 704 - Designar LUANA DE ALVARENGA ASSIS MENDONCA matrícula SIAPE nº 1750095, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, da Superintendência do Patrimônio da União no Paraná, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério

Nº 705 - Designar LIVIA COELHO GONÇALVES, matrícula SIAPE nº 1554640, para exercer o encargo de substituta de JOÃO NUNES FILHO, matrícula SIAPE nº 0024648, titular do cargo de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, na Superintendência do Patrimônio da União no Espírito Santo, da Secretaria do Patrimônio da União deste Ministério, ficando revogada a Portaria nº 478, de 8 de outubro de 2008, publicada no Diário Oficial da União, de 9 de outubro de 2008 Seção 2.

Nº 706 - Designar MARIA ESTELA CAMPELO GAMA, matrícula SIAPE nº 0659640, para exercer a Função Gratificada, código FG-1, da Coordenação-Geral de Documentação e Administração Predial, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, da Secretaria-Executiva deste Ministério.

Nº 707 - Designar EDILENE PEREIRA MEDEIROS, matrícula SIA-PE nº 1739289, para exercer a Função Comissionada Técnica, código FCT-1, da Subsecretaria de Planejamento, Orçamento e Administração, da Secretaria-Executiva deste Ministério.

AYALA DO CARMO TANIOS NEMER

#### FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A PRESIDENTA DA FUNDAÇÃO INSTITUTO BRASI-LEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA-IBGE, usando de suas

 $N^{\rm e}$ 592 - Tornar sem efeito a P.PR. 312, de 19/03/2012, publicada no D.O.U. de 20/03/2012, seção 2, página 45 de Nomear, em caráter efetivo, RICARDO VENERO SOARES, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1°, do artigo 13, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6° do mesmo artigo da mencionada Lei.

Nº 593 - Tornar sem efeito a P.PR. 258, de 02/03/2012, publicada no D.O.U. de 05/03/2012, seção 2, página 57 de Nomear, em caráter efetivo, DAVYS SLEMAN DE NEGREIROS, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1º, do artigo 13, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6º do mesmo artigo da mencionada Lei.

Nº 594 - Tornar sem efeito a P.PR. 131, de 08/02/2012, publicada no N° 394 - Tornar sem efento a P.P.R. 131, de 08/02/2012, publicada no D.O.U. de 09/02/2012, seção 2, página 44 de Nomear, em caráter efetivo, THOBIAS LEONCIO ROTTA FURLANETTI, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1°, do artigo 13, da Lei n° 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6º do mesmo artigo da mencionada Lei.

Nº 595 - Tornar sem efeito a P.PR. 314, de 20/03/2012, publicada no D.O.U. de 21/03/2012, seção 2, página 46 de Nomear, em caráter efetivo, CARLOS EDUARDO SALLES DE ARAUJO, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1º, do artigo 13, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6º do mesmo artigo da mencionada Lei.

Nº 596 - Tornar sem efeito a P.PR. 149, de 10/02/2012, publicada no D.O.U. de 13/02/2012, seção 2, página 53 de Nomear, em caráter efetivo, MARIZA BRANCO RODRIGO DE FREITAS, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1º, do artigo 13, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6º do mesmo artigo da mencionada Lei.

Nº 597 - Tornar sem efeito a P.PR. 164, de 10/02/2012, publicada no D.O.U. de 13/02/2012, seção 2, página 53 de Nomear, em caráter efetivo, DANIEL HENRIQUE FERREIRA FERNANDES, por não ter o mesmo tomado posse no prazo previsto no parágrafo 1º, do artigo 13, da Lei nº 8112, de 11 de dezembro de 1990 e estando em conformidade com o disposto no parágrafo 6º do mesmo artigo da mencionada Lei.

WASMÁLIA SOCORRO BARATA BIVAR

#### SECRETARIA DE GESTÃO PÚBLICA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3°, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o previsto na Lei nº 6.999, de 7 de junho de 1982, e no Ofício-Circular nº 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, pelo prazo de 1(um) ano, a seguinte requisição:

Nº 1.853 -Servidora

CONCEIÇÃO DE MARIA PEREIRA VEIGA

Matrícula SIAPE 0470206

Auxiliar de Administração Cargo Fundação Nacional de Saúde-FUNASA

Origem Para

: Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão - 1ª Zona Eleitoral - São Luís : Órgão requisitado (art. 93, § 1º, da Lei nº 8.112/90) : 25170.008070/2012-27 Ônus

Processo

Art. 1º Caberá ao órgão requisitante efetivar a apresentação da servidora ao seu órgão de origem ao término da requisição.

Art. 2º Cumpre ao requisitante comunicar a frequência da servidora, mensalmente, ao órgão ou entidade requisitado

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3º, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o previsto na Lei nº 6.999, de 7 de junho de 1982, e no Ofício-Circular nº 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, pelo prazo de 1(um) ano, a seguinte requisição:

 $N^{o}$  1.854 -

: EDVALDO MOURA DE MORAES Servidor

Matrícula SIAPE

Agente Administrativo Cargo

Origem

: Agente Administrativo : Fundação Nacional de Saúde-FUNASA : Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão - Cartório da 89ª Zona Eleitoral : Órgão requisitado (art. 93, § 1°, da Lei n° 8.112/90) : 25170.006293/2012-50 Para

Ônus

Processo

Art. 1º Caberá ao órgão requisitante efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da requisição

Art. 2º Cumpre ao requisitante comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade requisitado.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3º, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o previsto na Lei nº 6.999, de 7 de junho de 1982, e no Ofício-Circular nº 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, até 28 de fevereiro de 2013, a seguinte requisição:

Nº 1.855 -

: SILVINO SERAFIM DE MEDEIROS NETO Servidor

Matrícula SIAPE

0509412 Agente Administrativo Cargo

Origem

: Fundação Nacional de Saúde - FUNASA : Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande do Norte -1ª Zona Eleitoral-

Órgão requisitado (art. 93, § 1°, da Lei n° 8.112/90) 25255.006333/2012-23 Ônus Processo

Art. 1º Caberá ao órgão requisitante efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da requisição.

Art. 2º Cumpre ao requisitante comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, de Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3º, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e considerando o disposto nos Ofícios-Circulares nºs 32, de 29 de dezembro de 2000, e 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, pelo prazo de 1 (um) ano, a seguinte cessão:

Nº 1.856 ⋅

Servidor Matrícula SIAPE EUCLIDES BARBOSA MOREIRA NETO

Cargo Origem

Para

0406812
Professor 3º Grau
Fundação Universidade Federal do Maranhão
Município de São Luís
Presidente da Fundação Municipal de Cultura
Órgão cessionário (art. 93, § 1º, da Lei nº 8.112/90) Função/cargo

Ônus

Processo

Art. 1º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão.

Art. 2º A presente autorização da cessão findará antes de seu término, na hipótese de exoneração ou dispensa do cargo ou função de confiança, caso em que o órgão cessionário deverá providenciar imediatamente a apresentação do servidor ao seu órgão de origem.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3°, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o previsto na Lei nº 6.999, de 7 de junho de 1982, e no Ofício-Circular nº 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, pelo prazo de 1 (um) ano, a seguinte requisição:

Nº 1.857 -

: JOÃO DEUSIMAR REGINALDO Servidor

Matrícula SIAPE

: 1341886 : Agente Administrativo Cargo Origem

Ministério dos Transportes Secretaria do Tribunal Regional Eleitoral do Rio Grande do Norte Orgão requisitado (art. 93, § 1°, da Lei nº 8.112/90) Para Ônus

50000.025533/2012-14

Art. 1º Caberá ao órgão requisitante efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da requisição, vedada a prorrogação.

Parágrafo único. Somente após decorrido 1 (um) ano poderá haver nova requisição do servidor.

Art. 2º Cumpre ao requisitante comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou entidade requisitado

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

A SECRETÁRIA DE GESTÃO PÚBLICA SUBSTITUTA DO MINISTÉRIO DO PLANE-JAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, no uso das atribuições conferidas pela Portaria SE/MP nº 311, de 1º de junho de 2011, pelo art. 23, incisos II e III, do Anexo I, do Decreto nº 7.675, de 20 de janeiro de 2012, pelo art. 3º, inciso II, do Decreto nº 4.050, de 12 de dezembro de 2001, que regulamentou o art. 93, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, com redação dada pela Lei nº 9.527, de 11 de dezembro de 1997, e, ainda, considerando o disposto nos Ofícios-Circulares nº 32, de 29 de dezembro de 2000, e 69, de 21 de dezembro de 2001, resolve efetivar, pelo prazo de 1(um) ano, a seguinte

Nº 1.858 -

: SERGIO PONCIO COSTA

Matrícula SIAPE

Cargo Origem : 769990
 : Técnico em Informações Geográficas e Estatísticas
 : Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística-IBGE
 : Ministério Público do Estado do Espírito Santo

Para

Função/cargo Subgerente-Geral Ônus Processo

: Órgão cessionário (art. 93, § 1°, da Lei n° 8.112/90) : 03601.000432/2008-03

Art. 1º Caberá ao órgão cessionário efetivar a apresentação do servidor ao seu órgão de origem ao término da cessão.

Art. 2º A presente autorização da cessão findará antes de seu término na hipótese de exoneração ou dispensa do cargo ou função de confiança, caso em que o órgão cessionário deverá providenciar imediatamente a apresentação do servidor ao seu órgão de origem.

Art. 3º Cumpre ao cessionário comunicar a frequência do servidor, mensalmente, ao órgão ou

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

#### MARILENE FERRARI LUCAS ALVES FILHA

#### Ministério do Trabalho e Emprego

#### GABINETE DO MINISTRO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO E EMPRE-GO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto no § 2º do art. 6 do Anexo ao Decreto nº 4.663, de 2 de abril de 2003, publicado no Diário Oficial da União de 3 de abril de 2003, re-

 $N^{\varrho}$  1.853 - Designar CARLOS AUGUSTO VAZ DE SOUZA E ROQUE MANOEL PERUSSO VEIGA para, na qualidade de membros titular e suplente, respectivamente, representarem o Ministério da Saúde junto ao Conselho Curador da Fundação Jorge Duprat Figueiredo, de Segurança e Medicina do Trabalho - FUNDACENTRO.

O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO E EMPRE-GO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1°, inciso I, da Portaria n.º 1.056, de 11 de junho de 2003, da Casa Civil da Presidência da República, publicada no Diário Oficial da União de 12 de junho de 2003, e tendo em vista o disposto no Decreto n.º 5.063, de 03 de maio de 2004, publicado no Diário Oficial da União de 04 de maio de 2004, resolve:

Nº 1.854 - Nomear CARLOS RAUL PINTO GONZALES, CPF nº. 368.762.831-00, matrícula Siape nº 1388042, para exercer o cargo em comissão de Chefe de Gabinete da Secretaria-Executiva, código DAS 101.4, deste Ministério, ficando exonerado do cargo em comissão que atualmente ocupa.

- Nomear GUSTAVO DIAS DE AZEVEDO, CPF nº N 1.335 - Nolliear GUSTAVO DIAS DE AZEVEDO, CFF il 666.541.651-87, para exercer o cargo em comissão de Coordenador-Geral de Parcerias Empresariais, do Departamento de Políticas de Trabalho e Emprego para a Juventude, da Secretaria de Políticas Públicas de Emprego, código DAS 101.4, deste Ministério.

#### CARLOS DAUDT BRIZOLA

#### DESPACHOS DO MINISTRO

Em 7 de novembro de 2012

Processo n.º 46010.003664/2012-54

O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO E EMPRE-GO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n.º 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País dos servidores:

ANA MARIA TIBIRIÇÁ BON e IRLON DE ÂNGELO DA CUNHA, Tecnologistas da Fundação Jorge Duprat Figueiredo de Segurança e Medicina do Trabalho - Fundacentro, para participar da 3ª fase do Projeto de Cooperação Técnica - Capacitação Técnica em Inspeção e Relações de Trabalho com Moçambique, a realizar-se na cidade de Maputo, Moçambique, no período de 10 a 17 de novembro de 2012, já incluídos os dias necessários ao trânsito, com ônus li-

Processo n.º 47838.000133/2012-49 O MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO E EMPRE-GO, no uso da competência que lhe foi delegada pelo Decreto n.º 1.387, de 07 de fevereiro de 1995, autoriza o afastamento do País do servidor:

JÚLIO BRIZZI, Superintendente Regional do Trabalho e Emprego do Estado do Ceará, para participar de Missão Empresarial à Eslovênia, a realizar-se nas cidades de Koper, Liubliana e Maribor, República da Eslovênia, no período de 11 a 21 de novembro de 2012, já incluídos os dias necessários ao trânsito, com ônus limitado.

Fica cancelado o despacho de afastamento do País em nome do servidor MARIO DOS SANTOS BARBOSA, Assessor Especial do Ministro, publicado no D.O.U. de 22 de outubro de 2012, seção 2, página 45.

CARLOS DAUDT BRIZOLA

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº. 208, de 23 de abril de 1999, e nos termos

do Decreto nº. 5.063 de 03 de maio de 2004, publicado no Diário Oficial da União em 04 de maio de 2004, alterado pelo Decreto nº 6.341, de 03 de janeiro 2008, publicado no Diário Oficial da União, de 04 de janeiro de 2008; resolve:

 $N^{\circ}$  312 - Art. 1° Designar a servidora IONE ROCHA TORRES MENDES, CPF n°. 334.551.121-53, matrícula SIAPE n°. 0161053, para atuar como Ordenador de Despesas Substituto, responsável pelos atos necessários à execução orçamentária, financeira e patrimonial dos recursos consignados às Unidades Gestoras 380020 e 380920 - Secretaria de Relações do Trabalho - SRT/MTE.

Art. 2º Dispensar o servidor ANDRÉ LUIS GRANDIZOLI,

CPF nº. 052.176.938-86, matrícula SIAPE nº. 1172373, da mesma função, a contar de 02 de julho de 2012.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO - SUBSTITUTO, no uso das atribuições que lhe foram delegadas pela Portaria nº. 208, de 23 de abril de 1999, e nos termos do Decreto nº. 5.063 de 03 de maio de 2004, publicado no Diário Oficial da União em 04 de maio de 2004, alterado pelo Decreto nº 6.341, de 03 de janeiro 2008, publicado no Diário Oficial da União, de 04 de janeiro de 2008, resolve:

Nº 313 - Art. 1º Designar a servidora NAYARA CRISTINA DA SILVA OLIVEIRA, CPF n°.881.081.121-68, matrícula SIAPE n°. 1859912, para atuar como Gestor Financeiro - Substituto responsável pelos atos necessários à execução orcamentária, financeira e patripetos atos necessarios a execução orçamentaria, intanceira e patri-monial dos recursos consignados às Unidades Gestoras 380020 e 380920 - Secretaria de Relações de Trabalho - SRT/MTE. Art. 2º Dispensar o servidor HERMANDO FERREIRA DE NORONHA JUNIOR, CPF nº.610.123.351-00, matrícula SIAPE nº.

1757546, da mesma função. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

#### MARCELO AGUIAR

#### SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS HUMANOS

#### PORTARIAS DE 5 DE OUTUBRO DE 2012

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO, no uso da competência que lhe foi delegada pela da Portaria/GM/MTE N° 292, de 09 de fevereiro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 10 de fevereiro de 2012, resolve:

 $N^{\rm e}$  295 - Art. 1º Exonerar, a pedido, com fundamento no inciso I do artigo 33 da Lei  $N^{\rm e}$  8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 25 de setembro de 2012, do cargo de Agente Administrativo, classe "A", padrão I, a servidora ANA FLÁVIA DE OLIVEIRA, matrícula SIA-PE Nº 1929938, do quadro permanente deste Ministério. (PROCES-SO N° 46148.000915/2012 - 93)

Art 2º Declarar vacância da vaga de código Nº 821764. Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 296 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso IX do artigo 33, da Lei N°. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 25 de setembro de 2012, em virtude de falecimento, o cargo de Auditor Fiscal do Trabalho, Classe "S", Padrão IV, código de vaga Nº 607841, ocupado pelo servidor LEONARDO NETTO DO CARMO, matricula SIAPE Nº 1177345, do quadro permanente deste Ministado de Goiás - SRTE/GO. (PROCESSO Nº 47956.000430/2012 - 48)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

 $N^{\rm e}$  297 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei  $N^{\rm e}$ . 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de setembro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Administrador, Classe "A", Padrão III, código cumulável, o cargo de Administrador, Ciasse A., Ladrao III, codiço de vaga 821374, ocupado pela servidora ANDRÉA SILVA ANDRA-DE, matrícula SIAPE Nº 1739114, do quadro permanente deste Ministério. (PROCESSO Nº 46148.000684/2012 Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

Nº 298 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei №. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 25 de setembro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão III, cumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão III, código de vaga 821634, ocupado pelo servidor FÁBIO HALLISSON DA SILVA COSTA, matrícula SIAPE Nº 1728081, do quadro permanente deste Ministério, lotado na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Amazonas - SRTE/AM. (PROCESSO Nº 46202.016266/2012 - 41)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

blicação.

Nº 299 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei Nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 28 de setembro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão III, código de vaga 821709, ocupado pelo servidor ANTHONY STHE-FANNY NUNES DE LIMA, matrícula SIAPE Nº 1724653, do quadra constant de Ministrático lotado na Agância Parigonal am dro permanente deste Ministério, lotado na Agência Regional em Fortaleza I, no Estado do Ceará. (PROCESSO Nº 46205.017831/2012

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

 $N^{\circ}$  300 - Art. 1° Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei  $N^{\circ}$ . 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de ol de outubro de 2012, em virtude de posse em outro cargo ina-cumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão IV, código de vaga 822489, ocupado pelo servidor BRUNO NÓBREGA LUCENA LIMA DE MORAIS, matrícula SIAPE Nº 1701248, do quadro permanente deste Ministério, lotado na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado da Paraíba - SRTE/PB. (PROCESSO Nº 46224.004620/2012 - 36)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

#### LUIZ EDUARDO LEMOS DA CONCEIÇÃO

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O COORDENADOR-GERAL DE RECURSOS HUMANOS DO MINISTÉRIO DO TRABALHO E EMPREGO, no uso da competência que lhe foi delegada pela da Portaria/GM/MTE Nº 292, de 09 de fevereiro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 10 de fevereiro de 2012, resolve:

Nº 335 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei Nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 19 de outubro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Administrador, Classe "A", Padrão II, código de vaga 821474, ocupado pelo servidor ANTÔNIO EDUARDO SOUZA CORREIA, matrícula SIAPE Nº 1869374, do quadro permanente deste Ministério, lotado na Superintendência Regional Crabalbo e Emprego no Estado do Rio de Janeiro - SRTE/RI (PRO-Trabalho e Emprego no Estado do Rio de Janeiro - SRTE/RJ. (PROCESSO Nº 46215.028330/2012 - 97)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Nº 336 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei № 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 16 de outubro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão IV, código de vaga 822609, ocupado pela servidora GRAZIELA ASSAD LUBANCO DE ARRUDA, matrícula SIAPE № 1702314, do quadro permanente deste Ministrico Istada no Gerância Paginal do Tra permanente deste Ministério, lotada na Gerência Regional do Trabalho e Emprego em Campos dos Goytacazes, no Estado do Rio de Janeiro. (PROCESSO Nº 46228.002788/2012 - 77)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

Nº 337 - Art. 1º Declarar vago, com fundamento no inciso VIII do artigo 33, da Lei № 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 17 de outubro de 2012, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Agente Administrativo, Classe "A", Padrão IV, código de vaga 823201, ocupado pelo servidor RAFAEL HANDER-SON DA SILVA SANTANA, matrícula SIAPE Nº 1700778, do quadro permanente deste Ministério, lotado na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego no Estado do Tocantins - SRTE/TO. (PROCESSO Nº 46530.000184/2012 - 62)

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LUIZ EDUARDO LEMOS DA CONCEIÇÃO

#### Ministério do Turismo

ISSN 1677-7050

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIA Nº 11, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DO TURISMO SUBSTITUTO, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 248, de 8 de dezembro de 2011 e o art. 1º da Portaria nº 58, de 27 de abril de 2011, publicada no DOU de 28 de abril de 2011, recolve:

Art. 1º Designar o servidor FRANCISCO MOREIRA DA SILVA, CPF nº 279.276.011-72, Matrícula SIAPE nº 129544, para atuar como Gestor Financeiro, no âmbito da Unidade Gestora 540012 - Coordenação-Geral de Convênios, da Diretoria de Gestão Interna da Secretaria-Executiva deste Ministério.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, ficando revogada a Portaria nº 58, de 20 de dezembro de 2011, publicada no DOU de 21 de dezembro de 2011.

LUIS HENRIQUE FANAN

#### INSTITUTO BRASILEIRO DE TURISMO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O Presidente da EMBRATUR Instituto Brasileiro de Turismo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria do Ministério do Turismo nº 209, de 28 de maio de 2012, pelo art. 4º da Lei n. 8.181, de 28 de março de 1991, art. 14 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto nº 6.916, de 29 de julho de 2009, art. 5º do Regimento Interno aprovado pela Portaria MTur nº 108, de 30 de junho de 2011, resolve:
- Nº 161 -Nomear PATRÍCIA FERNANDES, para exercer o cargo em comissão de Coordenadora da Coordenação de Gestão Administrativa, código DAS 101.3, da Diretoria de Marketing da EMBRATUR Instituto Brasileiro de Turismo, ficando exonerada do cargo que ocupa atualmente.
- O Presidente da EMBRATUR Instituto Brasileiro de Turismo, no uso de suas atribuições conferidas pela Portaria do Ministério do Turismo nº 209, de 28 de maio de 2012, pelo art. 4º da Lei n. 8.181, de 28 de março de 1991, art. 14 da Estrutura Regimental, aprovada pelo Decreto nº 6.916, de 29 de julho de 2009, art. 5º do Regimento Interno aprovado pela Portaria MTur nº 108, de 30 de junho de 2011, resolve:
- Nº 162 -Nomear DELMA SANTOS DE ANDRADE, para exercer o cargo em comissão de Coordenadora-Geral da Coordenação-Geral de Acompanhamento e Estruturação de Produtos, código DÁS 101.4, da Diretoria de Produtos e Destinos da EMBRATUR Instituto Brasileiro de Turismo.

FLÁVIO DINO

#### Ministério dos Transportes

#### SECRETARIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O SECRETÁRIO EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo art. 1º, inciso I, da Portaria nº 287, de 26 de maio de 2004, deste Ministério, publicada no DOU de 28 de maio de 2004, considerando o disposto no inciso II do art. 9º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e considerando o disposto nas Mensagens Eletrônicas nº 2362/2012 e nº 2367/2012, ambas de 05.11.2012, da Secretaria de Gestão Pública do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, resolve:
- Nº 583 Nomear LARISSA XAVIER RODRIGUES, CPF nº 000.110.571-06, para exercer o cargo comissionado de Chefe de Divisão, código DAS 101.2, da Coordenação-Geral de Modernização e Organização, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria Executiva deste Ministério.
- Nº 584 Nomear MARLI RASPANTE TAVARES LIMA, CPF nº 941.601.476-15, matrícula SIAPE nº 1868062, para exercer o cargo comissionado de Assistente Técnico, código DAS 102.1, da Coordenação-Geral e Modernização e Organização, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria Executiva deste Ministério, ficando exonerada do cargo de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, da Corregedoria, da Secretaria Executiva deste Ministério, que atualmente ocupa.
- Nº 585 Nomear MARIA AMÉLIA EUGÊNIA PINHEIRO, CPF nº 711.805.591-34, matrícula SIAPE nº 1815980, Analista Técnico Administrativo do quadro de pessoal deste Ministério, para exercer o cargo comissionado de Chefe de Serviço, código DAS 101.1, da Corregedoria, da Secretaria Executiva deste Ministério, ficando exonerada do cargo de Assistente Técnico, código DAS 102.1, da Cordenação-Geral de Modernização e Organização, da Subsecretaria de Assuntos Administrativos, da Secretaria Executiva deste Ministério, que atualmente ocupa.

- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Art. 1º, inciso IV, da Portaria nº 287, de 26 de maio de 2004, deste Ministério, publicada no DOU de 28 de maio de 2004 e considerando o disposto no Art. 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:
- Nº 586 Dispensar FRANCISCO FRANCIONE SOARES JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 1684272, CPF nº 760.308.903-44, do encargo de substituto do titular do cargo em comissão de Gerente de Projeto, código DAS-101.4, do Departamento de Programas de Transportes Terrestres, da Secretaria de Gestão dos Programas de Transportes deste Ministério, para o qual foi designado pela Portaria nº 81, de 27/2/2012, publicada no DOU de 28/2/2012.
- Nº 587 Designar VICTOR HUGO BARROSO BARBOSA, matrícula SIAPE nº 1801192, CPF nº 016.604.133-54, para substituir o titular do cargo em comissão de Gerente de Projeto, código DAS-101.4, do Departamento de Programas de Transportes Terrestres, da Secretaria de Gestão dos Programas de Transportes deste Ministério, atualmente ocupado por PAULO SÉRGIO DA SILVA SOUZA, matrícula SIAPE nº 2666628, CPF nº 339.385.045-87, em seus afastamentos e impedimentos legais ou eventuais.
- O SECRETÁRIO-EXECUTIVO DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso da competência que lhe foi subdelegada pelo Art. 1°, inciso I, da Portaria n°. 287, de 26 de maio de 2004, deste Ministério, publicada no DOU de 28 de maio de 2004 e considerando o disposto no Art. 9°, inciso II e Art. 35, inciso I, da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:
- Nº 588 Exonerar FRANCISCO FRANCIONE SOARES JÚNIOR, matrícula SIAPE nº 1684272, CPF nº 760.308.903-44, Analista de Infraestrutura do quadro de pessoal do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, em exercício descentralizado neste Órgão, do cargo comissionado de Assistente, código DAS-102.2, do Departamento de Programas de Transportes Terrestres, da Secretaria de Gestão dos Programas de Transportes deste Ministério.
- Nº 589 Nomear VICTOR HUGO BARROSO BARBOSA, matrícula SIAPE nº 1801192, CPF nº 016.604.133-54, Analista de Infraestrutura do quadro de pessoal do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão, em exercício descentralizado neste Órgão, para exercer o cargo comissionado de Assistente, código DAS-102.2, do Departamento de Programas de Transportes Terrestres, da Secretaria de Gestão dos Programas de Transportes deste Ministério.

MIGUEL MÁRIO BIANCO MASELLA

## SUBSECRETARIA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD nº. 202, de 08 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 11 de outubro de 2010, resolve:
- Nº 2.939 Conceder Pensão Vitalícia, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº. 8112/1990 (D.O.U. 12/12/90), à MARLY DO NASCIMENTO DE BARROS, viúva do ex-servidor EURICO NASCIEMNTO DE BARROS, matrícula SIAPE nº. 0792023, originário do Quadro Pessoal do extinto DNER, falecido na inatividade em 15 de junho de 1991, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Piloto (NS) Classe "C", Padrão I, com vigência e efeitos financeiros a partir de 15 de junho de 1991, data do óbito do exservidor até 10 de maio de 2012, data de sua exclusão por decisão administrativa, em conformidade com o artigo 218 da Lei nº. 8.112/90. (Processo nº. 29000.022206/ 1991-29) RJ.
- O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD nº. 202, de 08 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 11 de outubro de 2010, resolve:
- Nº 2.940 Conceder Pensão Vitalícia, nos termos dos artigos 215 e 217, inciso I, alínea "a", da Lei nº. 8112/1990 (D.O.U. 12/12/90), à DAMIANA GOMES LESSA, viúva do ex-servidor OLIMPIO DE ARAUJO LESSA, matrícula SIAPE nº. 0852275, originário do Quadro Pessoal do extinto DNER, falecido na inatividade em 24 de JANEIRO de 1995, cuja cota parte equivale a 100% (cem por cento) do valor correspondente à remuneração decorrente do cargo de Agente de Vigilância (NI) Classe "C", Padrão II, com vigência e efeitos financeiros a partir de 24 de JANEIRO de 1995, data do óbito do exservidor até 20 de junho de 2008, data de seu falecimento, em conformidade com o artigo 218 da Lei nº. 8.112/90. (Processo nº. 51150.000119/1995-80) BA.
- O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD n°. 202, de 08 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 11 de outubro de 2010, resolve:

- Nº 2.941 Revogar a Portaria de concessão nº 2284, de 25 de SETEMBRO de 2002, publicada no DOU, em 26de SETEMBRO de 2002, seção 2, página 30, que concedeu Pensão Temporária à MARIANA MONTEIRO TERRA, na condição de menor sob guarda do ex servidor MARIO GOULART VIANNA, matrícula SIAPE nº 0799700, tendo em vista que a pensão da ex-beneficiária foi cancelada em cumprimento ao Acórdão nº 3605/2012 TCU 1º Câmara, o qual julgou ilegal o benefício percebido pela senhora Mariana Monteiro Terra .(Processo: 50000.000565/2002-37)RJ.
- O COORDENADOR-GERAL DE GESTÃO DE PESSOAS DO MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram subdelegadas pela Portaria/SAAD nº. 202, de 08 de outubro de 2010, publicada no Diário Oficial da União, de 11 de outubro de 2010. resolve:
- Nº 2.942 Retificar na Portaria /CGRH Nº 17, de 04/01/06, Seção 02, Página 56, "Onde se lê "Amélia Pininga de Souza"; Leia-se "Amelia Pininga de Souza"; Ceia-se "José Florêncio de Souza"; Leia-se "Jose Florencio de Souza"; Onde se lê "José Florêncio de Souza"; Leia-se "Jose Florencio de Souza"; Onde se lê "do provento integral do cargo de Agente Administrativo (NI), Classe "A", Padrão "III"; Leia-se "do cargo de Agente Administrativo (NI), Classe "A"; Padrão "III"". (Processo: 50000.030431/2005-91) PE;
- Nº 2.943 Retificar na Portaria /CGRH Nº 2523, de 11/09/12, Seção 02, Página 53, "Onde se lê "do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos (NI), Classe "C", Padrão II, com vigência e efeitos financeiros a partir da data do óbito do ex-servidor; Leia-se " do cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos (NI), Classe "A", Padrão "V", com vigência e efeitos financeiros a partir da data de opção, em 03 de agosto de 2012"". (Processo: 29103.000404/1993-55) PE;

ROBSON DE SOUZA ANDRADE

#### AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES

#### PORTARIA Nº 309, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA AGÊNCIA NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, em exercício, no uso das atribuições que lhe confere no art. 26 do Regimento Interno aprovado pela Resolução nº 3.000, publicada no DOU de 18 de fevereiro de 2009 e tendo em vista o contido no Processo nº 50505.056169/2012-53. resolve:

Declarar vago, a contar de 17 de outubro de 2012, com fundamento no inciso VIII, artigo 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, o cargo de Técnico em Regulação de Serviços de Transportes Terrestres, Classe A, Padrão IV, do Quadro de Pessoal desta Agência, ocupado por MARCELO BAVIER MARCOS, matrícula SIAPE nº 1548916

IVO BORGES DE LIMA

#### DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES DIRETORIA EXECUTIVA

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O DIRETOR EXECUTIVO DO DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pela Portaria Nº 1.035, de 10 de outubro de 2011, publicada no D.O.U. de 11/10/2011, e com base o artigo 21, Inciso III e Parágrafo 2º, da Estrutura Regimental da Autarquia, aprovada pelo Decreto nº 5.765, de 27 de Abril de 2006, publicada no D.O.U. de 28/04/2006, e de acordo com o Art. 124 Inciso III e § Único, do Regimento Interno da Autarquia, aprovado pela Resolução nº 10 de 31 de Janeiro de 2007, publicado no D.O.U. de 26/02/2007, e tendo em vista o constante no Processo n.º: 50605.001016/2012-41, resolve:
- Nº 1.184 Art. 1° Substituir na Portaria/DNIT n.º 1014, de 03 de setembro de 2010, publicada no Diário Oficial da União de 06 de setembro de 2010, a servidora ANDREA COELHO CUPERTINO RUAS, matrícula DNIT n.º 743-9 SIAPE n.º 1094101, pela servidora SONIA MARIA GOMES MORAIS, matrícula DNIT n.º 2027-3 SIAPE n.º 0851229.
- Art.  $2^{\circ}$  Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.
- O DIRETOR-EXECUTIVO DO DEPARTAMENTO NA-CIONAL DE INFRAESTRUTURA DE TRANSPORTES DNIT, usando das atribuições previstas no artigo 125 do Regimento Interno, aprovado pela Resolução C.A n° 10, de 31 de janeiro de 2007, publicada no D.O.U. de 26/02/2007; considerando a subdelegação de competência constante da Portaria/DG/DNIT nº 1.035, publicada no Diário Oficial da União de 11 de outubro de 2011, e tendo em vista o constante do Processo nº 50619.001188/2012-65, resolve:
- Nº 1.185 Dispensar a servidora MARCIA ANDREIA FERREIRA DA SILVA, matrícula SIAPE nº 1177879, CPF nº 640.082.151-15, da função de Chefe do Núcleo de Comunicação Social, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado de Mato Grosso do Sul desta Autorouja



 $N^{\circ}$  1.186 - Designar o servidor WASHINGTON LUIZ DE CASTRO PEREIRA, matrícula SIAPE nº 1574719, CPF nº 614.668.321-34, para exercer a função de Chefe do Núcleo de Comunicação Social, código FG-3, da Superintendência Regional no Estado de Mato Grosso do Sul desta Autarquia.

TARCÍSIO GOMES DE FREITAS

#### VALEC-ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES E FERROVÍAS S/A

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONS-TRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente, considerando:

  o Ofício nº 379/2008/MP/SE/DEST, de 03/06/2008;
  o Ofício nº 494/SE/MT, de 29/05/2008;
- o Orcio nº 494/SE/MT, de 29/05/2008; a existência de vaga para ocupação do cargo comissionado; o caráter temporário do cargo comissionado; a disponibilidade de verba orçamentária; o Plano de Cargos e Salários da Empresa; que o cargo comissionado é de livre nomeação e exoneração,
- $N^{\varrho}$ 715 1. Nomear AJALMAR COSTA PEREIRA para exercer o cargo comissionado de COORDENADOR, vinculado à Diretoria de Engenharia - DIREN, lotado em Correntina/BA, ficando exonerado do cargo que ocupa atualmente, a partir desta data. 2.Revogar, nesta data, a Portaria nº 121/2011.
- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente, considerando:
- disposto no Processo nº 121/2010; a existência de vaga para ocupação do cargo comissionado; caráter temporário do cargo comissionado; a disponibilidade de verba orçamentária; Plano de Cargos e Salários da Empresa; que o cargo comissionado é de livre nomeação e exoneração, resolve
- $N^{\rm e}$ 716 1. Nomear BRUNO PAIVA FERRAZ para exercer o cargo comissionado de ASSESSOR II (item 05.3.2.1 do Quadro de Cargos Permanentes), vinculado à Diretoria de Engenharia - DIREN, lotado em Jequié/BA, ficando exonerado do cargo que ocupa atualmente, a partir desta data.

  2.Revogar, nesta data, a Portaria nº 080/2011.
- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONS-TRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente e considerando o Memorando nº 1176/2012-SUCON, resolve:
- Nº 724 1.Exonerar CARLOS FERNANDO SOARES VELLO do cargo comissionado de ASSESSOR I, vinculado à SUCON/DIREN, lotado em Jequié/BA, a partir desta data.
  - 2.Revogar, nesta data, a Portaria nº 113/2012.
- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONS-TRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente e considerando o Memorando nº 385/2012-SUPRO, resolve:
- Nº 725 1.Exonerar FRANCISCO JOSÉ BOMFIM LOUREIRO do cargo comissionado de ASSESSOR II, vinculado à SUPRO/DIPLAN, lotado no Rio de Janeiro/RJ, a partir desta data. 2.Revogar, nesta data, a Portaria nº 107/2009.
- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente, considerando: disposto no Processo nº 121/2010; a existência de vaga para ocupação do cargo comissionado; caráter temporário do cargo comissionado; a disponibilidade de verba orçamentária;
- Plano de Cargos e Salários da Empresa; que o cargo comissionado é de livre nomeação e exoneração,
- resolve
- $N^{\varrho}$  726 1. Nomear GISELLE ALVES MARQUES para exercer o cargo comissionado de ASSESSOR II (item 02.3.2.3a do quadro de cargos não permanentes), vinculada à Diretoria de Engenharia - DI-REN, lotada em Goianira/GO, a partir desta data.
- O Diretor-Presidente da VALEC ENGENHARIA, CONSTRUÇÕES e FERROVIAS S.A. no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Artigo 37 do Estatuto Social vigente, considerando: o Ofício nº 379/2008/MP/SE/DEST, de 03/06/2008; o Ofício nº 494/SE/MT, de 29/05/2008; a existência de vaga para ocupação do cargo comissionado; o caráter temporário do cargo comissionado; a disponibilidade de verba orçamentária; o Plano de Cargos e Salários da Empresa; que o cargo comissionado é de livre nomeacão e exoneracão.
- que o cargo comissionado é de livre nomeação e exoneração,
- $N^{\varrho}$ 727 1. Nomear RAFAEL DE QUEIROZ CARVALHO para exercer o cargo comissionado de COORDENADOR, vinculado à Diretoria de Engenharia DIREN, lotado em Indiara/GO, a partir desta data.
  - JOSIAS SAMPAIO CAVALCANTE JUNIOR

#### Conselho Nacional do Ministério Público

#### PORTARIA Nº 196, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DO MI-NISTÉRIO PÚBLICO, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto no artigo 29, inciso XXV, do Regimento Interno do CNMP - Resolução nº 31, de 1º de setembro de 2008; considerando, ainda, a Instrução Normativa AUDIN-MPU nº 1, de 20 de agosto de 2008, a Instrução Normativa nº 01/2011, da Secretaria Federal de Controle Interno, além das disposições constantes do Manual do SIAFI, re-
- Art. 1º Designar a servidora THALITA LUCENA MAR-TINS DE MIRANDA, analista de contabilidade/perito, matrícula nº
- TINS DE MIRANDA, analista de contabilidade/perito, matrícula nº 23696, para o encargo de responsável pela conformidade dos registros de gestão das operações financeiras realizadas pelo Conselho Nacional do Ministério Público, na Unidade Gestora UG 590002.

  Art. 2º Designar o servidor CASSIANO RAMALHO SALIM, técnico administrativo, matrícula nº 22650, para o encargo de responsável SUBSTITUTO pela conformidade dos registros de gestão das operações financeiras realizadas pelo Conselho Nacional do Ministério Público, na Unidade Gestora UG 590002.

  Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário, em especial a Portaria CNMP-PRESI nº 026, de 23 de março de 2012.

  Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-
- Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ROBERTO MONTEIRO GURGEL SANTOS

#### SECRETARIA-GERAL

#### PORTARIA Nº 117, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

- A SECRETÁRIA-GERAL ADJUNTA DO CONSELHO NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO, no uso de suas atribuições, conferidas pela Portaria CNMP-PRESI nº 71, de 28 de junho de 2011 c/c Portaria CNMP-PRESI nº 94, de 14 de dezembro de 2010,
- Tornar sem efeito a nomeação de NARA DE CERQUEIRA PEREIRA, constante da Portaria CNMP-SG nº 110, de 22 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 24 de outubro de 2012, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, cla "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do Conselho Nacional do Ministério Público, por ter desistido definitivamente da nomeação.

CRISTINA SOARES DE OLIVEIRA E ALMEIDA NOBRE

#### CORREGEDORIA NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO

#### PORTARIA Nº 131, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

- O CORREGEDOR NACIONAL DO MINISTÉRIO PÚBLI-
- O CORREGEDOR NACIONAL DO MINISTERIO PUBLI-CO, no uso de suas atribuições legais e, CONSIDERANDO que, dentre outras atribuições, incumbe ao Corregedor Nacional, a teor do § 3º do art. 130-A da Constituição da República e do art. 31, inciso I, da Resolução nº 31, de 1º de setembro de 2008 (Regimento Interno do Conselho Nacional do Mi-nistério Público), realizar, de ofício, sindicâncias, inspeções e cor-reições, receber reclamações, representações e denúncias de qualquer interessado, relativas à atuação de membros do Ministério Público e dos seus serviços auxiliares:
- dos seus serviços auxiliares; CONSIDERANDO que o Corregedor Nacional comunicou ao Plenário do CNMP, na 2ª sessão extraordinária de 2012, a indicação das unidades do Ministério Público no Estado de Santa Ca-
- dicação das unidades do Ministerio Público no Estado de Santa Catarina para serem inspecionadas;

  CONSIDERANDO que as Portarias CNMP-CN nº 107/2012,
  CNMP-CN nº 108/2012, CNMP-CN nº 109/2012, todas de 31 de agosto de 2012, instauraram procedimento de inspeção, respectivamente, no Ministério Público Federal no Estado de Santa Catrina, no Ministério Público Federal no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público de Trabalha no Estado de Santa Catarina e no Ministério Público Públi Público do Trabalho no Estado de Santa Catarina, no período de 26 a 30 de novembro de 2012 (DOU nº 173, de 5 de setembro de 2012,
- Sec. 2, p. 52);

  CONSIDERANDO ser imprescindível, para a visualização precisa do funcionamento das unidades do Ministério Público no Estado de Santa Catarina, inclusive para efeito de se encontrar as melhores soluções para a busca do aprimoramento institucional, a verificação in loco do funcionamento dos serviços que estão sendo
- verificação in foco do funcionamento dos serviços que estao sendo prestados naquele Estado;

  CONSIDERANDO que cabe ao Corregedor Nacional do Ministério Público, nos termos do artigo 130-A, § 3º, inciso III, da Constituição Federal e artigo 31, inciso V, do Regimento Interno do Conselho Nacional do Ministério Público, requisitar membros e servidores da Ministério Público, requisitar membros e servidores da Ministério Público, requisitar membros e servidores da Ministério Público resolvente. vidores do Ministério Público;resolve:
- 1. Designar para integrar a equipe de trabalho, além deste Corregedor Nacional, os Membros Auxiliares da Corregedoria Nacional do Ministério Público, Ana Maria Villa Real Ferreira Ramos, Procuradora do Trabalho (MPT); Fábio Barros de Matos, Promotor de Justiça do Ministério Público do Distrito Federal e Territórios (MPDFT); Fábio Massahiro Kosaka, Procurador do Trabalho (MPT); Luis Paulo Villafañe Gomes Santos, Procurador do Trabalho (MPT); Marilda Helena dos Santos, Promotora de Justiça do Ministério Problico do Estado de Goiás (MP/GO); Joseana França Pinto, Promotora de Justiça do Ministério Público do Estado do Ceará; Elton Ghersel, Procurador Regional da República (MPF) e Valério Soares Heringer, Procurador do Trabalho (MPT), delegando-lhes poderes para a realização das atividades de inspeção e dos demais atos necessários ao bom desenvolvimento dos serviços, sem prejuízo dos poderes conferidos ao Corregedor Nacional do Ministério Público;

- 2. Requisitar, no período de 26 a 30 de novembro de 2012, Carlos Bruno Ferreira da Silva, Procurador da República (MPF); Wilde Soares Pugliese, Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Paraná (MP/PR); Marcos Regenold Fernandes, Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Mato Grosso (MP/MT); Dimitrius Viveiros Gonçalves, Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro (MP/RJ); Francisco de Assis Machado Cardoso, Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro (MP/RJ); Adriano Teixeira Kneipp, Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Rio Grande do Sul (MP/RS) e Elaine Noronha Nassif. Procuradora do Trabalho Promotor de Justiça do Ministério Público do Estado do Rio Grande do Sul (MP/RS) e Elaine Noronha Nassif, Procuradora do Trabalho (MPT), para integrarem a equipe de trabalho da Corregedoria Nacional do Ministério Público, como Membros Auxiliares, com o fim de participar dos serviços e da elaboração dos relatórios parciais, delegando-lhes poderes para a realização das atividades de inspeção e dos demais atos necessários ao bom desenvolvimento dos trabalhos, sem prejuízo dos poderes conferidos ao Corregedor Nacional do Ministério Público. nistério Público;
- 3. Designar Igor Vidal Araújo, Analista de Controle Interno do CNMP; Vitor William de Sousa Marçal, Técnico de Controle Interno do CNMP, para integrarem a equipe de inspeção, delegandolhes poderes para a realização das atividades de inspeção e dos demais atos necessários ao bom desenvolvimento dos trabalhos, sem prejuízo dos poderes conferidos ao Corregedor Nacional do Ministério Público:
- prejuizo dos poderes conieridos ao Corregedor Nacional do Ministério Público;

  4. Requisitar Gizela Barbosa do Nascimento, Analista de Arquitetura do Ministério Público Federal (MPF) e Rodrigo Otávio Rocha Barbosa, Analista de Controle Interno do Ministério Público Federal (MPF), para integrarem a equipe de inspeção, delegando-lhes poderes para a realização das atividades de inspeção e dos demais atos necessários ao bom desenvolvimento dos trabalhos, sem prejuízo dos poderes conferidos ao Corregedor Nacional do Ministério Pú-
- 5. Designar os servidores Patrícia Teixeira Oliveira, Analista Processual do CNMP; Paulo Rubens Carvalho Marques, Analista Processual do CNMP; Ricardo Quental Coutriho Filho, Analista Processual do CNMP; Jorge Medeiros de Lima, Analista Processual do CNMP; Astrogildo Guedes Jorge Medeiros de Lima, Analista Processual do CNMP; Astrogildo Guedes dos Santos, Técnico Administrativo do MPT; Bruno César Lima Pinheiro, Técnico Administrativo do CNMP; Nayara Rocha Fragoso, Técnico Administrativo do CNMP; Kamilla Soares Garcia, Assistente Administrativo do Ministério Público do Estado de Goiás (MP/GO) e Rafaela Schnorr Rios, Analista Processual do CNMP, para auxiliarem nos trabalhos de inspeção;

  6. Requisitar Luciana Cézar Costa Resende, Oficial de Gabinete do Ministério Público do Estado do Mato Grosso para auxiliare nos trabalhos de inspecio.
- nos trabalhos de inspeção.

JEFERSON LUIZ PEREIRA COELHO

#### Ministério Público da União

#### ATOS DO PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

- O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Ofício nº 2726/2012/DÍRGE/ESMPU, de 31 de outubro de 2012, da Escola Superior do Ministério Público da União, resolve:
- Nº 681 Designar o Procurador Regional da República DOUGLAS FISCHER para, na qualidade de representante da Escola Superior do Ministério Público da União, participar do Seminário de Atualização Permanente Uruguaio-Brasileiro sobre Processo Penal Acusatório, a realizar-se em Montevidéu, Uruguai, nos dias 20 e 21 de novembro de 2012, ficando autorizado, em consequência, o seu afastamento do país, com ônus para a Escola Superior do Ministério Público da União, no período de 20 a 22 de novembro de 2012.
- O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, resolve:
- $N^\circ$  682 Designar o Subprocurador-Geral da República FRANCISCO XAVIER PINHEIRO FILHO para, sem prejuízo de suas atribuições, substituir o Procurador-Geral Eleitoral perante o Tribunal Superior Eleitoral, no dia 6 de novembro de 2012.
- O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o contido no Processo Administrativo nº 1.00.000.012859/2012-58, resolve:
- Nº 683 Designar o Procurador da República ANDREY BORGES DE MENDONÇA para, na qualidade de representante do Ministério Público Federal, participar do Estágio "Refuerzo Institucional entre Fiscalías en Materia de Cooperación Internacional en Lucha contra el Tráfico de Drogas", no âmbito do Projeto AMERIPOL-UE, a realizar-se em Madri, Espanha, no período de 12 a 16 de novembro de 2012, ficando autorizado, em consequência, o seu afastamento do país, com ônus, no período de 10 a 17 de novembro de 2012.
- O PROCURADOR-GERAL DA REPÚBLICA, no uso de O PROCURADOR-GERAL DA REPUBLICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista os termos da Portaria PGR nº 588, de 3 de setembro de 2003, publicada no D.O.U., Seção I, de 5 de setembro de 2003, e o contido no Ofício nº 8446/2012-PRC/PR, de 23 de outubro de 2012, da Procuradoria da República no Estado do Paraná, acompanhada da manifestação favorável da Procuradoria Federal dos Direitos do Cidadão, resolve:
- Nº 684 Art. 1º Designar os Procuradores da República ANTONIA LÉLIA NEVES SANCHES e JOAO AKIRA OMOTO para exercerem, por 2 (dois) anos, respectivamente, as funções de Procuradora Regional dos Direitos do Cidadão e Procurador Regional dos Direitos do Cidadão Substituto da Procuradoria da República no Estado do Paraná
- Art. 2º Esta portaria produz efeitos desde 26 de outubro de 2012

ROBERTO MONTEIRO GURGEL SANTOS



#### SECRETARIA-GERAL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 372 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 361, de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 67.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

## MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: ANALISTA DE ENGENHARIA MECANICA/PERITO, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
10	10329044	TIAGO JOSE DE AMORIM ROCHA	DF	PGR (BRASÍLIA)	VACANCIA - JOAO DUTRA FRAGOMENI, CPF: 877.958.841-72 - PT/SG-384, DE 14/03/2012, DOU DE 15/03/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso Nº 373 - Art. 19 público.

Art. 2º A posse ocorrera no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

## MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

ISSN 1677-7050

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
40	10796580	CLEVERTON LOPES SILVA	ES	PRT-17ª REGIAO (VITÓRIA)	VACANCIA - IGOR DE VARGAS LOPES, CPF: 114.710.447-69 -
					PT/PGT-467. DE 21/09/2012. DOU DE 24/09/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

Nº 374 - 1. Tornar sem efeito a nomeação de GUILHERME EUSTAQUIO DE MORAES, constante da Portaria SG nº 315, de 19 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 23 de outubro de 2012 subsequente, no cargo de ANALISTA DE ORÇAMENTO, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

 $N^{\circ}$  375 - 1. Tornar sem efeito a nomeação de RICARDO NOGUEIRA MAUDONNET, constante da Portaria SG  $n^{\circ}$  291, de 16 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 17 de outubro de 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 376 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 369, de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 68.

## MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

publicada	no Diário Oficial	r o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurs da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 68. prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no			eito por meio da Portaria SG/MPU nº 369, de 06 de novembro de 2012,
		M	INISTÉRI	ANEXO O PÚBLICO FEDERAL	CRC
I	- CARGO: TECN	IICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PA	ADRÃO 1		EID
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF		ORIGEM DA VAGA
22	10780600	ALISSON ARAUJO WATANABE	GO	PRM-LUZIANIA (LŪZIANIA) Terá lotação provisória na Procuradoria da República no Estado de Goiás, até a efetiva instalação desta PRM. Sem ônus para o MPU.	LEI № 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
23	10058955	VIVIANE SOUZA LEITE	GO	PRM-LUZIANIA (LUZIÂNIA) Terá lotação provisória na Procuradoria da República no Estado de Goiás, até a efetiva instalação desta PRM. Sem ônus para o MPU.	

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 377 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
24	10646585	THAIS ALVIM MATTOS	GO	PR-GO (GOIÂNIA)	APOSENTADORIA - LAURA HELENA DE AQUINO SILVA, CPF: 234.604.821-68 - PT/SG-1241, DE 10/10/2012, DOU DE 11/10/2012.
25	11026860	RAYSSA SOUSA KUHN	GO	PR-GO (GOIÂNIA)	VACANCIA - IZABEL CRISTINA BORGES, CPF: 916.536.141-53 - PT/SG-1300, DE 30/10/2012, DOU DE 31/10/2012.

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:
- Nº 378 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de PEDRO RONEY DIAS RIBEIRO, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Ceará, constante da Portaria SG nº 245, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:
- Nº 379 Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e nas respectivas lotações do Ministério Público da União, na forma dos Anexos I e II desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados
- Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

### ANEXO I MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO NÍVEL MÉDIO CLASSE "A". PADRÃO 1

CLAS.		NOME DO CANDIDATO		CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
89	10394553	MAURICIO PASSOS MACHADO	MG		
					PT/SG-1321, DE 05/11/2012, DOU DE 06/11/2012.
5	10273981	RENAN LOPES OLIVEIRA *	MG	PR-MG (BELO HORIZONTE)	VACANCIA - KELLY VIVIANE DA SILVA, CPF: 884.160.206-63 -
				, ,	PT/SG-1228, DE 04/10/2012, DOU DE 05/10/2012.

<sup>\*</sup> Portador de Deficiência Física

## ANEXO II MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

3	10273761	REIVAIV EOI ES OLIVEIRA	WIG	I K-MG (BEEG HORIZOIVIE)	PT/SG-1228, DE 04/10/2012, DOU DE 05/10/2012.
:	* Portador de Defici	ência Física		ANEXO II	AAL
			MINISTÉRIO I	PÚBLICO DO TRABALHO	
		CO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE	E "A", PADRÃO 1		
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
87	10523475	PAULO ANTONIO FERREIRA SYLVESTRE	MG	PRT-3ª T.OTONI (TÉÓFILO OTONI)	VACANCIA - FILIPE MESQUITA BOTREL, CPF: 071.105.846-66 - PT/VPGT-539, DE 05/11/2012, DOU DE 06/11/2012.
88	10495798	PEDRO HENRIQUE DUARTE TIMPONI	MG	PRT-3 <sup>a</sup> VARGINHA (VARGINHA)	VACANCIA - THAIS CRISTINA CUNHA E SILVA, CPF: 069.703.226-45 - PT/VPGT-549, DE 06/11/2012, DOU DE 07/11/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 380 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e nas respectivas lotações do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União

## ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO		UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
55	10922480	MARCELA DIAS FIGUEIREDO		MT	PR-MT (CUIABA)	APOSENTADORIA - ELIETY ALVES FERREIRA, CPF: 229.592.031- 00 - PT/SG-1237, DE 09/10/2012, DOU DE 10/10/2012.
56	10633634	CARLA REGINA STUMPP	181	MT	PRM-SINOP (SINOP)	VACANCIA - JURACI PEREIRA SOTERO, CPF: 551.132.811-15 -

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- Nº 381 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de 1ULIO CESAR OSINSKI, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subseqüente.
- subseqüente.

  2. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de LUCIA ELLAINE MENESES LIMA, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012
- 2012, publicada no Diario Oficial da União de 05 de odudoro de 2012 subseqüente.

  3. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de PHILIPPE MANGUEIRA DE FIGUEIREDO, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de cutulpa da 2012, publicado no Difeiro Oficial da União do 2012.
- outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.

  4. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de LEANDRO DANTAS SOARES, no cargo de ANALISTA DE ENGENHARIA CIVIL/PERITO, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 5. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1° e § 6° do art. 13 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de JULIANA DEL REI FRAGA RAPPEL, no cargo de ANALISTA DE INFORMATICA BANCO DE DADOS,

- nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 6. Tornar sem efeito a nomeação de BRENO OLIVEIRA NUNES, constante da Portaria SG nº 305, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 19 de outubro de 2012 subsequente, no cargo de ANALISTA DE INFORMATICA - BAN-CO DE DADOS, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.
- 7. Tornar sem efeito a nomeação de DANIEL BARBOSA CORDEIRO, constante da Portaria SG nº 356, de 31 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembrode 2012 subseqüente, no cargo de ANALISTA DE INFORMATICA - DESENV. DE SISTEMAS, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da
- 8. Tornar sem efeito a nomeação de SABINE SIRIMARCO GOMES, constante da Portaria SG nº 356, de 31 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembro de 2012 subsequente, no cargo de ANALISTA DE INFORMATICA - DE-SENV. DE SISTEMAS, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da
- 9. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de RICARDO SOARES DE ANDRADE, no cargo de ANALISTA DE ORÇAMENTO, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 10. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de ALESSANDRO DA CONCEICAO RI-BEIRO, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subseqüente.

- 11. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do  $\$  1° e  $\$  6° do art. 13 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de EDSON HARA WATANABE, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012. publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012, subseqüente.
- 12. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de KARINA BIANCA CHRIST, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 13. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de LEANDRO DOS SANTOS RIBEIRO, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão I, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012
- 14. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de OLIVIA LOPES DA COSTA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 15. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de VANESSA UCHOA SANTOS, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subseaüente.



- 16. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de VITOR HAUCK DOS SANTOS, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012. publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 17. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de IGOR WANDERLEY CAVALCANTI, no cargo de TECNICO DE INFORMATICA, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012
- 18. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de ALESSANDRO DE SOUZA OLIVEIRA, no cargo de TEC. APOIO ESPECIALIZADO - EDIFICAÇÕES, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- 19. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de RICARDO DE ASSIS BAPTISTA SU-RIANI, no cargo de TEC. APOIO ESPECIALIZADO - EDIFICA-ÇÕES, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Distrito Federal, constante da Portaria SG nº 263, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subsequente.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:
- Nº 382 Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 362, de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 67.
- Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

I - CARGO: TECNICO DE INFORMATICA, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

C	LAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
	LAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	Ur	CIDADE DE LOTAÇÃO .	ORIGEM DA VAGA
7		10070557	LEONARDO VANCAN DA ROCHA SANTOS	MT	PRT-23ª REGIAO (ČUIABÁ)	LEI N° 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
/		10879557	LEUNARDO VANCAN DA ROCHA SANTOS	MT	PKI-25 KEGIAO (CUIADA)	LEI N° 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9º, inciso I, e art. 10º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 383 - Art. 1º NOMEAR, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso público.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

			-	а.			
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	4		UF	CIDADE DE LOTAÇ	ÃO ORIGEM DA VAGA
15	10453685	JOSE DE ALMEIDA JUNIOR			PB	PRM-C.GRANDE	(CAMPINA EXONERAÇÃO - MATEUS BEZERRA LIMA, CPF: 066.411.574-82 -
						(GRANDE)	PT/SG-1214 DE 03/10/2012 DOU DE 04/10/2012

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- $N^{\circ}$ 384 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1° e § 6° do art. 13 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de CINTIA FERREIRA BARBOSA ZANATde 1990, a nomeação de CINTIA FERREIRA BARBOSA ZANAITA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Minas Gerais, constante da Portaria SG nº 249, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente.
- 2. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de MARIANGELA DUARTE FONSECA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Minas Gerais, constante da Portaria SG nº 249, de 03 de outubro de 2010 artist, do 2010 artist d 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.
- subseqüente.

  3. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de MONALISA CARLA GOES MEIRA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Minas Gerais, constante da Portaria SG nº 249, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- $N^{o}$  385 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do  $\$  1° e  $\$  6° do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de GUSTAVO OSNA, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Paraná, constante da Portaria SG nº 254, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.
- 2. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de THIAGO ALBERTO DE SOUSA, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Paraná, constante da Portaria SG nº 254, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.
- 3. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de RAONI VOLANSKI TEIXEIRA NETTO, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPÚ, na Unidade da Federação: Paraná, constante da Portaria SG nº 254, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012

- 4. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de TATYANA KULKA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Paraná, constante da Portaria SG nº 254, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9º, inciso I, e art. 10º da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:
- Nº 386 Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso público.
- Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

## ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

I - CARGO: ANALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

				~	
CLAS.		NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA, VAGA
35	10673588	MAURICIO MERKL	PR	PRM-PARANAVAI (PARANAVAI)	EXONERAÇÃO - ADRIANA RIBEIRO GONCALVES DE MENDON-
				` '	CA, CPF: 041.488.139-70 - PT/SG-1268, DE 19/10/2012, DOU DE
					23/10/2012

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- $N^{\circ}$  387 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do  $\S$  1° e  $\S$  6° do art. 13 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de DIEGO FRANÇA DE SOUZA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1,
- do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rio de Janeiro, constante da Portaria SG nº 202, de 29 de agosto de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 31 de agosto de 2012
- 2. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de LUIS FERNANDO DE DEUS BAPTISTA DA SILVA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rio de Janeiro, constante da Portaria SG nº 264, de 04
- de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de
- de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subseqüente.

  3. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de MARIANA ROBERTA DA SILVA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rio de Janeiro, constante da Portaria SG nº 264, de 04 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012 subseqüente

- SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- Nº 388 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de EMERSON LEONIDAS FERNANDES BRAGA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rio Grande do Norte, constante da Portaria SG nº 255, de 0.2 de productiva de 10.2 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:
- Nº 389 1. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de THALITA CELIA DE OLIVEIRA, no cargo de ANALISTA PROCESSUAL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rondônia, constante da Portaria SG nº 256, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.
- 2. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de RICARDO JEFERSON DA SILVA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: Rondônia, constante da Portaria SG nº 256, de 03 de outubro de 2012. publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subsequente.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-

Nº 390 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma dos Anexos I e II desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO I MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: ANALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

	I - CARGO: ANA	LISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PAI	DRÃO 1			
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA	
31	10675336	FREDERICO CARVALHO DE BARROS	RJ		ZIRO) VACANCIA - ANDREA GOMES PT/SG-1313, DE 30/10/2012, DO	DE NAPOLI, CPF: 080.806.017-12 - U DE 01/11/2012.
32	10355183	LORENA CRISTINA CARVALHO DE SA	RJ	PRM-S.J. MERITI (SÃO JOÃO MERITI)	D DO EXONERAÇÃO - BRUNA MA 119.169.547-66 - PT/SG-1226, DE	ARTINS AMORIM DUTRA, CPF: 04/10/2012, DOU DE 05/10/2012.

#### II - CARGO: ANALISTA DE CONTABILIDADE/PERITO, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
2	10176633	RAFAEL DAVID DEL CASTILHO DA SILVA	RJ	PRR2ª REGIÃO (RIO DE JANEIRO)	
				,	15 - PT/SG-1240, DE 10/10/2012, DOU DE 11/10/2012.

#### III - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO ORIGEM DA VAGA
87	10190787	RAFAEL MACEK AYRES SILVA	RJ	PRM-PETROPOLIS (PETROPOLIS)   VACANCIA - JOSELENO LAMAS LOPES, CPF: 041.475.137-00 - PT/SG-1335, DE 06/11/2012, DOU DE 07/11/2012.
88	10621155	FABRICIO BORELA PENA	RJ	PRM-S.J. MERITI (SÃO JOÃO DO APOSENTADORIA - JULIA MARIA CANDIDA DA SILVA, CPF: MERITI) 184.445.391-04 - PT/SG-1273, DE 22/10/2012, DOU DE 24/10/2012.
89	10724070	LEONARDO FERNANDES FERREIRA	RJ	PRR2º REGIÃO (RIO DE JANEIRO) VACANCIA - GUSTAVO DE SOUZA D ALMEIDA, CPF: 069.630.897-52 - PT/SG-1294, DE 29/10/2012, DOU DE 30/10/2012.
90	10521794	ROSANA MARA DE SOUZA TELLES FERNANDES	RJ	PR-RJ (RIO DE JANEIRO)  APOSENTADORIA - JOSE MARIA TOLEDO, CPF: 252.945.987-87 - PT/SG-1230, DE 08/10/2012, DOU DE 09/10/2012.
92	10049107	ANDRE BARBOSA ZAMITH	RJ	PRM-S.J. MERITI (SÃO JOÃO DO EXONERAÇÃO - DANILO FELIPE VAIRO, CPF: 058.749.907-98 - PT/SG-1261, DE 17/10/2012, DOU DE 18/10/2012.

#### IV - CARGO: TEC. APOIO ESPECIALIZADO - ORCAMENTO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

(	CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO ORIGEM DA VAGA
- 12	LI ID.				
13	2	10543640	DARIO DE PAIVA ALMEIDA JUNIOR	 RJ	PRR2ª REGIAO (RIÒ DE JANEIRO) VACANCIA - EVANDRO FRANCA DIAS. CPF: 052.678.127-06 -
-	,	10343040	DARIO DE TALVA ALMEIDA JUNIOR	13	
					PT/SG-1145 DE 20/09/2012 DOU DE 21/09/2012

#### ANEXO II MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

#### I - CARGO: ANALISTA DE BIBLIOTECONOMIA, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC. NOME DO CANDIDATO	UF CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
2	10002673 ALAN LUIZ E SILVA RAMOS	RJ PRT-1ª REGIAO (ŘÍO DE JANE	
		RO)	093.006.627-83 - PT/PGT-513. DE 17/10/2012. DOU DE 19/10/2012.

#### CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
91	10062857	ELMO DE ASSIS FARIA	RJ	PRT-1 <sup>a</sup> REGIAO (ŘÍO DE JANEI- RO)	VACANCIA - LUIZ CARLOS DE JESUS SILVA, CPF: 098.955.727-86 - PT/PGT-493, DE 08/10/2012, DOU DE 11/10/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

Nº 391 - 1. Tornar sem efeito a nomeação de JANINE FABIOLA SCHUH, constante da Portaria SG nº 310, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 19 de outubro de 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação

2. Tornar sem efeito a nomeação de CAROLINE GUERRA, constante da Portaria SG nº 351, de 30 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembrode 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

3. Tornar sem efeito a nomeação de HERON FLORES DA ROSA, constante da Portaria SG nº 351, de 30 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembrode 2012 subsequente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

4. Tornar sem efeito a nomeação de LEANDRO FRANKE GONCALVES, constante da Portaria SG nº 351, de 30 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembrode 2012 subsequente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 392 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.



#### ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO DE INFORMATICA, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

ISSN 1677-7050

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
2	10075284	ALEXANDRE ALMEIDA DE OLIVEIRA	RR	PR-RR (BOA VISTÁ)	LEI Nº 10.771, DE 21 DE NOVEMBRO DE 2003.
3	11025354	SANDRO BERNARDO FAUSTINO	RR	PR-RR (BOA VISTA)	EXONERAÇÃO - JOAO BATISTA DE SIQUEIRA, CPF: 899.590.193-49 - PT/SG-1317, DE 30/10/2012, DOU DE 01/11/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

Nº 393 - 1. Tornar sem efeito a nomeação de BEATRIZ VIEIRA, constante da Portaria SG nº 352, de 30 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 01 de novembro de 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 394 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 363, de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 67.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TEC. APOIO ESPECIALIZADO - ORCAMENTO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
3	10811387	RODRIGO SALVADOR SACKIS	RS PR-RS (PORTO ALÉGRE)	VACANCIA - SAULO DE OLIVEIRA NONATO, CPF: 716.519.181-04
				- PT/SG-741 DE 20/06/2012 DOU DE 21/06/2012

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei n° 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei n° 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 395 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, o seguinte candidato habilitado em concurso

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.		NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
73	10219389	CLEVERSON MARTINS	SC	PR-SC (FLORIANOPOLIS)	VACANCIA - ADELAR DONATO SALVADOR, CPF: 027.043.619-75 - PT/SG-1281, DE 25/10/2012, DOU DE 26/10/2012.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 396 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma do Anexo desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 368, de 06 de novembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, página 68.

## MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: ANALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

		for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes dal da União de 07 de novembro de 2012, seção 2, págir		efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 368, de 06 de novembro de 2012,					
	Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.								
			ANEXO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL	CRCC					
I	- CARGO: AN	ALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE	"A", PADRÃO 1	E/D					
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA					
27	10922520	RITA DE CASSIA DE LIMA CARPES	SC PRM-JARAGUAS (JARAGUÁ D SUL)	DO DEMISSAO - ANGELA MARIA FERREIRA, CPF: 347.921.122-49 - PT/PGR-267, DE 18/05/2012, DOU DE 21/05/2012.					

#### II - CARGO: TECNICO DE INFORMATICA, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
7	10854142	ANTONIO VITOR DE PINHO SILVA	SC	PRM-LAGES (LAGES)	LEI Nº 10.771, DE 21 DE NOVEMBRO DE 2003.

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o disposto no art. 9°, inciso I, e art. 10° da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, da Lei nº 10.771, de 21 de novembro de 2003, e da Lei nº 12.321, de 08 de setembro de 2010, bem como o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71 resolve:

Nº 397 - Art. 1º Nomear, em caráter efetivo, no cargo abaixo discriminado e na respectiva lotação do Ministério Público da União, na forma dos Anexos I e II desta Portaria, os seguintes candidatos habilitados em concurso público, visando, quando for o caso, o preenchimento das vagas remanescentes de concurso de remoção, ou da(s) vaga(s) tornada(s) sem efeito por meio da Portaria SG/MPU nº 299, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 19 de outubro de 2012, seção 2, página 56.

Art. 2º A posse ocorrerá no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação deste ato no Diário Oficial da União.

#### ANEXO I MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL

#### I - CARGO: ANALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
26	10107297	DANIEL DE CARVALHO PIQUEIRA DINIZ	PA	PRM-TUCURUI (TÚCURUI)	LEI Nº 10.771, DE 21 DE NOVEMBRO DE 2003.
27	10625766	ANDERSON ALVES	PA	PRM-MARABA (MARABA)	LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
30	10776202	GUSTAVO MAIA NICOLAU DA COSTA	PA	PRM-ALTAMIRA-PA (ALTAMIRA)	LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.

#### II - CARGO: TECNICO ADMINISTRATIVO, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO ORIGEM DA VAGA
42	10411228	SANDRO ROGERIO MARQUES DE CARVALHO	PA	PRM-PARAGOMINAS (PARAGOMI- LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
				NAS)
43	10435780	MARCELO MOITA CARDOSO	PA	PRM-REDENÇÃO (REDENÇÃO) LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
44	10707688	ANDRE MATHEUS DE SOUSA MINTO	PA	PRM-TUCURÚI (TÚCURUI) LEI Nº 10.771, DE 21 DE NOVEMBRO DE 2003.
45	10758770	SILVIO CESAR DE JESUS PINTO	PA	PRM-PARAGOMINAS (PARAGOMI-LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
				NAS)
46	10009369	LUAN PEDRO MOURA RAMOS	PA	PRM-PARAGOMINAS (PARAGOMI- LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
				NAS)
47	10601965	LUIZ ALBERTO SANTOS DE SOUSA	PA	PRM-REDENÇÃO (REDENÇÃO) LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
48	10415045	THYEGO PERY MONTEIRO DE LIMA	PA	PRM-REDENÇÃO (REDENÇÃO) LEI Nº 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.

#### ANEXO II MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO

#### I - CARGO: ANALISTA PROCESSUAL, NÍVEL SUPERIOR, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS	INSC.	NOME DO CANDIDATO	HE	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA
CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	OI.	CIDADE DE LOJAÇÃO ,	OKIOLII DA VAGA
20	10335270	WECSLEY DOS SANTOS PINHEIRO	PA	PRT-8 <sup>a</sup> MARABA (MARABA)	LEI N° 12.321, DE 08 DE SETEMBRO DE 2010.
20	10333270	WECSLET DOS SANTOS FINNEIRO	r/A	FRI-0 MARADA (MARADA)	LEI N 12.321, DE 00 DE SETEMBRO DE 2010.

#### II - CARGO: TECNICO DE INFORMATICA, NÍVEL MÉDIO, CLASSE "A", PADRÃO 1

CLAS.	INSC.	NOME DO CANDIDATO	UF	CIDADE DE LOTAÇÃO	ORIGEM DA VAGA	
7	10981574	ANAMELIA CONTENTE DE SOUZA	PA	PRT-8 <sup>a</sup> REGIAO (BĒLĒM)	VACANCIA - LUCIANA MARTINS CORREA, CPF: 439.500.5 PT/PGT-359, DE 01/08/2012, DOU DE 06/08/2012.	12-87 -

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

Nº 398 - 1. Tornar sem efeito a nomeação de ARIELLA TOYAMA SHIRAKI, constante da Portaria SG nº 312, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 19 de outubro de 2012 subseqüente, no cargo de ANALISTA PROCESSUÂL, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

# O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO, no uso de suas atribuições, tendo em vista a competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 246, de 21 de maio de 2010, e considerando o que consta do Processo nº 1.00.000.007386/2009-71, resolve:

- 399 1.Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de BRUNO MASSA GUIMARAES, no cargo de ANALISTA ADMINISTRATIVO, nível superior, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: São Paulo, constante da Portaria SG nº 261, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente.
- 2.Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de ARNALDO PANIS FILHO, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: São Paulo, constante da Portaria SG nº 261, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente.
- 3.Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de JULIANA LUMI UEDA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A" padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: São Paulo, constante da Portaria SG nº 261, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012, subseqüente
- no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012, publicada e 10 de 10 de 2012 subseqüente.

  4. Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de MARINA BASTOS LEAO TEIXEIRA, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: São Paulo, constante da Portaria SG nº 261, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente
- 5.Tornar sem efeito, por perda do prazo para posse, nos termos do § 1º e § 6º do art. 13 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a nomeação de WALTER OLIVEIRA MARTINS, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, na Unidade da Federação: São Paulo, constante da Portaria SG nº 261, de 03 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 04 de outubro de 2012 subseqüente
- 6.Tornar sem efeito a nomeação de NOEMY KUROIWA, constante da Portaria SG nº 312, de 18 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 19 de outubro de 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO ADMINISTRATIVO, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.
- 7.Tornar sem efeito a nomeação de MAIKO FERREIRA CASARINI, constante da Portaria SG nº 318, de 19 de outubro de 2012, publicada no Diário Oficial da União de 23 de outubro de 2012 subseqüente, no cargo de TECNICO DE INFORMATICA, nível médio, classe "A", padrão 1, do Quadro de Pessoal do MPU, por ter desistido definitivamente da nomeação.

pelo código 00022012110800059

#### LAURO PINTO CARDOSO NETO

#### MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL SECRETARIA-GERAL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 23, II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o constante no Processo Administrativo nº 1.00.000.016242/2012-10, resolve:
- Nº 1.341 Declarar vago, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável, a partir de 25 de outubro de 2012, o cargo de Técnico Administrativo, classe A, padrão 3, da carreira de Técnico do Ministério Público da União, ocupado pela servidora JULIANA DOS SANTOS GUEDES, matrícula nº 21435, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 23, II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o constante no Processo Administrativo nº 1.00.000.016304/2012-85, fesolve:
- Nº 1.342 Declarar vago, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável, a partir de 25 de outubro de 2012, o cargo de Técnico Administrativo, classe A, padrão 2, da carreira de Técnico do Ministério Público da União, ocupado pela servidora MANUELA AZEVEDO PEDREIRA MELO, matrícula nº 21582, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 23, II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o constante no Processo Administrativo nº 1.00.000.016306/2012-74, resolve:
- Nº 1.343 Declarar vago, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável, a partir de 22 de outubro de 2012, o cargo de Técnico Administrativo, classe A, padrão 2, da carreira de Técnico do Ministério Público da União, ocupado pela servidora WANG JING, matrícula nº 22131, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 23, II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o constante no Processo Administrativo nº 1.03.000.002368/2012-97, resolve:
- Nº 1.344 Declarar vago, por motivo de posse em outro cargo público inacumulável, a partir de 30 de outubro de 2012, o cargo de Técnico Administrativo, classe B, padrão 6, da carreira de Técnico do Ministério Público da União, ocupado pelo servidor WILLIAM MENESES BALDI, matrícula nº 17038, nos termos do art. 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 23, inciso II, da Portaria PGR/MPF n° 591, de 20 de novembro de 2008, e tendo em vista o disposto no artigo 9, inciso II, artigo 35, inciso I, e artigo 62 da Lei n° 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

- Nº 1.345 1. Exonerar JANA BIASOTTO DA SILVA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 20108, do cargo em comissão de Assessor - Nível II, CC-2, da 5ª Câmara de Coordenação e Revisão do Ministério Público Federal.
- e Revisão do Ministério Público Federal.

  2. Nomear LARISSA RATHGE RANGEL PEREIRA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 14691, para exercer o cargo em comissão de Assessor Nível II, CC-2, da 5ª Câmara de Coordenação e Revisão do Ministério Público Federal.

  3. Dispensar, a partir de 17 de outubro de 2012, ALINE DE
- 3. Dispensar, a partir de 17 de outubro de 2012, ALINE DE CASTRO RIBEIRO, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 22331, da função de confiança de Secretário Nível II, FC-2, da Assessoria Administrativa da 5ª Câmara de Coordenação e Revisão do Ministério Público Federal.
- FC-2, da Assessoria Administrativa da 3 Camara de Coordenação e Revisão do Ministério Público Federal.

  4. Designar JANA BIASOTTO DA SILVA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 20108, para exercer a função de confiança de Secretário Nível II, FC-2, da Assessoria Administrativa da 5ª Câmara de Coordenação e Revisão do Ministério Público Federal.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 23, inciso II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o disposto no artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11/12/1990, resolve:
- Nº 1.346 Exonerar, a partir de 5 de novembro de 2012, MARILIA DE ALMEIDA PINTO TAKAKI, ocupante do cargo de Analista Processual, matrícula nº 17388, do cargo em comissão de Assessor -Nível III, CC-3, da Assessoria de Distribuição do STJ, da Coordenadoria de Registro e Informações Processuais do Ministério Público Federal.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 23, inciso II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20 de novembro de 2008, e tendo em vista o disposto no artigo 38 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:
- Nº 1.347 1. Dispensar, a partir de 5 de novembro de 2012, MI-CHELINE RIBEIRO DE BARROS RINCON, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 6267, do encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Avaliação, Capacitação e Acompanhamento Funcional de Servidores, CC-2, da Coordenadoria de Recrutamento e Desenvolvimento de Pessoal do Ministério Público Federal.
- 2. Designar ISABELA MEDEIROS E SILVA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 21424, para exercer o encargo de substituto eventual do Chefe da Divisão de Avaliação, Capacitação e Acompanhamento Funcional de Servidores, CC-2, da Coordenadoria de Recrutamento e Desenvolvimento de Pessoal do Ministério Público Federal.
- 3. Designar ISABELA MEDEIROS E SILVA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula nº 21424, para substituir, no período de 5 a 15 de novembro de 2012, o Chefe da Divisão de Avaliação, Capacitação e Acompanhamento Funcional de Servidores, CC-2, da Coordenadoria de Recrutamento e Desenvolvimento de Pessoal do Ministério Público Federal, por motivo de férias do titular.
- O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 23, inciso II, da Portaria PGR/MPF nº 591, de 20 de novembro de 2008, e tendo em vista o disposto no artigo 9, inciso II, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 1.348 - Nomear ERICO ARANTES SANTOS VASCONCELOS para exercer o cargo em comissão de Assessor - Nível II, CC-2, da Assessoria Atuarial da Assessoria de Modernização e Gestão Estratégica, da Secretaria Geral do Ministério Público Federal, em vaga decorrente da exoneração do servidor Helder Hey, matrícula nº 16691, ocorrida em 17/06/2012, com publicação no DOU de

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL, no uso das atribuições que lhe confere o art. 23, inciso II, do Regimento Interno do MPF, aprovado pela Portaria PGR n.º 591, de 20/11/2008, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo PGR/MPF nº 1.00.000.015137/2012-55, resolve:

 $N^{\rm o}$  1.350 - Art. 1° Conceder aposentadoria voluntária, com proventos integrais, à servidora MARIA GONÇALVES DE ALMEIDA NETA, matrícula n.º 4494-6, Técnico Administrativo, código TC-201.00, matricula II. 4494-6, Techneo Administrativo, codigo TC-201.00, Classe C, Padrão 15, da Carreira de Técnico do Ministério Público da União, com fundamento no art. 3°, incisos I, II e III e parágrafo único, da Emenda Constitucional nº 47, de 05/07/2005, combinado com o art. 7° da Emenda Constitucional nº 41, de 19/12/2003, em consonância com o art. 186, inciso III, alfinea "a", da Lei nº 8.112, de 1/1/2/2009, contracte con constitucional de art. 22 A de arcane. Lei 11/12/1990, aplicando-se a vantagem do art. 62-A, da mesma Lei, acrescido pelo art. 3° da Medida Provisória n.º 2.225-45, de acresciado pero art. 5 da Medida Provisoria n. 2.225-43, de 04/09/2001, publicada no DOU de 05/09/2001, e a vantagem do art. 2º da Lei nº 8.911/1994, em consonância com o Acórdão nº 2076/2005 - Plenário - Tribunal de Contas da União.

Art. 2º Declarar vago o referido cargo.

Art. 3º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

LAURO PINTO CARDOSO NETO

#### PROCURADORIA REGIONAL DA REPÚBLICA DA 3ª REGIÃO PROCURADORIA REGIONAL ELEITORAL

#### PORTARIA Nº 38, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR REGIONAL ELEITORAL NO ESTADO DE SÃO PAULO, no exercício de suas atribuições legais e, em especial, nos termos dos arts. 72; 77, in fine; e, 79, parágrafo único; todos da Lei Complementar n.º 75, de 20 de maio de 1993,

CONSIDERANDO os parâmetros estabelecidos pelo E. Conselho Nacional do Ministério Público por meio da Resolução CMNP

n.º 30/2008, de 19 de maio de 2008 (DJ de 27/05/2008, pág. 159);

CONSIDERANDO a indicação de Promotores de Justiça encaminhada pelo Exmo. Senhor Procurador-Geral de Justiça do Estado de São Paulo por meio do ofício PGJ n.º 4104/2012-GPGJ-AD (respectivo protocolado PRR3º n.º 17372/2012), recebido nesta Procuradoria Regional Eleitoral em 06/11/2012;

CONSIDERANDO que se está tratando do biênio 2011/2012 (período de 04/01/2011 a 03/01/2013); e,

CONSIDERANDO estar vago o cargo de Promotor Eleitoral, ou temporariamente ausente seu titular já designado, com referência à Zona Éleitoral de Campos do Jordão;

Resolve:

Designar, em aditamento às Portarias PRE/SP n.º 01/2011, de Designar, em adnamento as Portarias PRE/SP n. '01/2011, de 14/01/2011 (DOU de 18/01/2011); n.º 05/2011, de 1°/02/2011 (DOU de 04/02/2011); n.º 11/2011, de 1°/04/2011 (DOU de 04/02/2011); n.º 15/2011, de 16/05/2011 (DOU de 20/05/2011); n.º 18/2011, de 1°/06/2011 (DOU de 08/06/2011); n.º 24/2011, de 18/07/2011 (DOU de 21/07/2011); n.º 26/2011, de 21/07/2011 (DOU de 27/07/2011); n.º 32/2011, de 25/08/2011 (DOU de 06/09/2011); n.º 36/2011, de 05/10/2011 (DOU de 14/10/2011); n.º 10/2012, de 17/04/2012 (DOU de 08/5/2012); n.º 18/2012, de 13/06/2012 (DOU de 28/6/2012); n.º 19/2012, de 25/06/2012 (DOU de 03/07/2012); n.º 20/2012, de 25/06/2012 (DOU de 11/07/2012); n.º 21/2012, de 29/06/2012 (DOU de 03/07/2012); n.º 24/2012, de 26/07/2012 (DOU de 03/07/2012); n.º 24/2012, de 26/07/2012 (DOU de 01/08/2012); n.º 25/2012, de 27/07/2012 (DOU de 10/08/2012); n° 27/2012, de 22/08/2012 (DOU de 24/08/2012); n° 28/2012, de 27/08/2012 (DOU de 30/08/2012); e, n° 29/2012, de 27/08/2012 (DOU de 30/08/2012); para oficiar, provisoriamente, nos períodos abaixo discriminados, na condição de Promotor Eleitoral Substituto perante as Zonas Eleitorais respectivamente indicada, o Exmo. Senhor Promotor de Justiça a seguir nominado:

ZONAS	LOCAL	PROMOTOR	JULHO/2012
035a	Campos do Jordão	Alexandre Mourão Mafetano	DIAS 30 e 31

Os efeitos desta Portaria retroagem à data de início do respectivo período de designação.

ANDRÉ DE CARVALHO RAMOS

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO AMAZONAS

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE EM EXERCÍCIO DA PROCU-RADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais, e considerando a delegação conferida pela Portaria PGR nº 393, de 11/09/1997,

Resolve:

Nº 109 - I - Dispensar, a pedido, o servidor NAYKSON DE AL-BUQUERQUE RODRIGUES, ocupante do cargo de técnico administrativo, matrícula 22438, do encargo de substituto eventual de Coordenador de Administração, CC-3, da Procuradoria da República no Estado do Amazonas;

II - Designar o servidor WAGNER RODRIGUES GON-ÇALVES, , ocupante do cargo de técnico administrativo, matrícula nº 23632, para exercer o encargo de substituto eventual de Coordenador de Administração, CC-3, da Procuradoria da República no Estado do

O PROCURADOR-CHEFE EM EXERCÍCIO DA PROCU-RADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO AMAZONAS, no

uso de suas atribuições legais;

CONSIDERANDO que incumbe ao Secretário Estadual ordenar as despesas da respectiva unidade conforme a programação orçamentária aprovada pelo Secretário-Geral, na forma do art. 108,

VII, do Regimento Interno do Ministério Público Federal; CONSIDERANDO que nas Unidades Gestoras em que inexistir o cargo de Secretário Estadual cabe ao Coordenador de Administração o exercício das atribuições de Secretário Estadual, con-

forme disposição do art. 112, V, do mesmo diploma; CONSIDERANDO a dispensa e a designação efetuadas pela Portaria PR/AM nº. 109, de 31 de outubro de 2012, relativo ao substituto eventual da Coordenadoria de Administração da PR/AM,

Nº 110 - Art. 1º Dispensar o servidor NAYKSON DE ALBUQUER-QUE RODRIGUES, ocupante do cargo de técnico administrativo, matrícula nº 22438, do encargo de Ordenador de Despesas Substituto no que se refere aos atos necessários a execução orçamentária e financeira dos recursos alocados nesta Unidade Gestora

Art. 2º Designar o servidor WAGNER RODRIGUES GON-ÇALVES, ocupante do cargo de técnico administrativo, matrícula nº 23632, para o encargo de Ordenador de Despesas Substituto no que se refere aos atos necessários a execução orçamentária e financeira dos recursos alocados nesta Unidade Gestora.

JULIO JOSÉ ARAUJO JUNIOR

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO MATO GROSSO

#### PORTARIA Nº 149, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MATO GROSSO, no exercício das atribuições previstas no inciso II do Artigo 50 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, por força do que dispõe a Portaria PGR n. 458, de 02 de julho de 1998, resolve: Designar a Procuradora da República DENISE NUNES RO-

CHA MULLER SLHESSARENKO para dar cumprimento a decisão da 2ª Câmara de Coordenação e Revisão exarada nas Peças de Informação nº 1.20.001.000247/2012-10..

ANA CAROLINA OLIVEIRA TANNÚS DINIZ

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS

#### PORTARIAS DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro 2011, resolve:

Nº 324 - Dispensar GABRIELA VIEIRA MOREIRA, ocupante do cargo efetivo de Técnico Administrativo, matrícula 19853-6, da função de Confiança de Secretário - Nível I, Código FC-1, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais.

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro 2011, resolve:

Nº 325 - Designar RICARDO FURTUNATO DE SALES, ocupante do cargo efetivo de Técnico de Apoio Especializado - Orçamento, matrícula 21365, para exercer a função de Confiança de Secretário -Nível I, Código FC-1, da Chefia de Gabinete da Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais, na vaga da servidora GA-BRIELA VIEIRA MOREIRA.

#### ADAILTON RAMOS DO NASCIMENTO

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro 2011, resolve:

Nº 329 - Dispensar ANDRÉA MORINE BAPTISTA MARIA GAR-CIA SILVA, matrícula 10035-8, ocupante do cargo de Analista Processual, da função de confiança de Chefe do Setor Administrativo, Código FC-1, da Procuradoria da República no Município de Divinópolis no Estado de Minas Gerais.

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro 2011, resolve:

Nº 330 - Designar RODRIGO CORRADI DRUMOND, matrícula 18906-5, ocupante do cargo de Analista Processual, para exercer a função de confiança de Chefe do Setor Administrativo, Código FC-1, da Procuradoria da República no Município de Divinópolis no Estado de Minas Gerais, na vaga do servidora ANDRÉA MORINE BAP-TISTA MARIA GARCIA SILVA.

ADAILTON RAMOS DO NASCIMENTO

#### PORTARIA Nº 331. DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de de-

zembro 2011, resolve:

Dispensar RODRIGO ALVES LINO, matrícula 14151-8, ocupante do cargo de Técnico de Apoio Especializado - Transporte, da função de confiança de Chefe do Setor Administrativo, Código FC-1, da Procuradoria da República no Município de Varginha no Estado de Minas Gerais, a partir de 10 de outubro de 2012.

ADAILTON RAMOS DO NASCIMENTO

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ

#### PORTARIA Nº 817, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso das atribuições conferidas pelo art. 106 e incisos do Regimento Interno do Ministério Público Federal (aprovado pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro de 2008), resolve:

1. Dispensar, a partir de 05/11/2012, PAULA SASAKI, matrícula 20310-6, Técnico Administrativo, da função de Chefe do Setor Administrativo, FC-1, da Procuradoria da República no Município de Paranaguá.

2. Designar HUGO SEITI OGIDO, matrícula 22929-6, Técnico Administrativo, para exercer a função de Chefe do Setor Administrativo, FC-1, da Procuradoria da República no Município de Paranaguá.

JOÃO VICENTE BERALDO ROMÃO

#### PORTARIA Nº 822, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista o contido na Portaria nº 458/98, de 02 de julho de 1998, do Excelentíssimo Senhor Procurador-Geral da República,

que delega competência para a chefia da PR/PR, e considerando o voto nº 2430/2012, de 30 de outubro de 2012, do Relator Oswaldo José Barbosa Silva, acolhido por unanimidade na Sessão nº 565 da 2ª Câmara de Coordenação e Revisão do MPF, resolve:

Designar a Procuradora da República Yara Queiroz Ribeiro da Silva Sprada para, como órgão do Ministério Público Federal, dar prosseguimento à persecução penal nos autos nº 5031106-09.2011.404.7000/PR, em trâmite na VF Criminal e JEF Criminal de Curitiba/PR

JOÃO VICENTE BERALDO ROMÃO

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

#### PORTARIA Nº 543, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais, conforme as Portarias PGR nº 393, de 11.09.1997, PGR nº 544, de 05.10.2006 e solicitação do OF.SECRIM-PR/RS nº 7612/2012, de 05.11.2012, resolve:

 Dispensar a servidora FERNANDA GRASSELLI RAM-PON, Técnico Administrativo, matrícula 16873, da função de confiança de Chefe do Núcleo Jurídico II, Código FC-3, da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Sul.

2. Designar o servidor RODRIGO WAGNER KALISEWS-KI, Técnico Administrativo, matrícula 16483, para exercer a função de confiança de Chefe do Núcleo Jurídico II, Código FC-3, da Procuradoria da República no Estado do Rio Grande do Sul.

FABÍOLA DÖRR CALOY

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso das atri-buições conferidas pelo art. 106, inciso III, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro de 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro de 2011, e tendo em vista o disposto no artigo 35, inciso I, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

 $N^{o}$  523 - Art.  $1^{o}$ . Apostilar a nomeação de APARECIDA DE FÁTIMA TORRES VIEIRA, requisitada do Ministério do Planejamento Orçamento e Gestão, do cargo em comissão de Chefe da Divisão Orçamentária e Financeira, CC-2, da Procuradoria da República no Orçamentaria e Financeira, CC-2, da Procuradoria da República no Estado de Santa Catarina, realizada originalmente pela Portaria PR/SC nº 501, de 26 de outubro de 2012, publicada no DOU, Seção II, de 31 de outubro de 2012, para o cargo em comissão de Assessor Especial - Nível II, CC-2, do Gabinete do Procurador-Chefe da Procuradoria da República no Estado de Santa Catarina, em vaga decorrente da exoneração de VALÉRIO PINTO REINHEMER, matrícula 6088 trícula 6088

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA RE-PÚBLICA NO ESTADO DE SANTA CATARINA, no uso das atri-buições conferidas pelo art. 106, inciso III, do Regimento Interno do Ministério Público Federal, aprovado pela Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro de 2008, alterada pela Portaria PGR nº 727, de 22 de dezembro de 2011, resolve:

Nº 524 - Art. 1º. Nomear RAFAEL FALCÃO GONÇALVES DA SILVA, ocupante do cargo de Analista de Orçamento, matrícula 17696, código AN 10900, classe B, padrão 6, para o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Execução Orçamentária e Financeira, CC-2, da Procuradoria da República no Estado de Santa Catarina, em vaga decorrente do apostilamento de Aparecida de Fátima Torres Vieira.

MARCELO DA MOTA

#### PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO

#### PORTARIA Nº 1.264, DE 30 DE OUTUBRO DE 2012

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPÚBLICA NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o disposto na Portaria PGR nº 591, de 20 de novembro de 2008, e considerando, ainda, os termos do Ofício 397/2012, registrado no Sistema Único sob o protocolo PRM-

AQA-SP-00001603/2012, resolve:

I. Dispensar, a pedido, a partir de 13/10/2012, a servidora BRUNA ALVES DE SOUZA, Matrícula nº 20462-5, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, Classe A, Padrão 4, da Função de Confiança de Chefe do Setor Jurídico, FC-1, da Procuradoria da

República no Município de Araraquara.

II. Designar o servidor RUBENS BENASSI GARRIDO, Matrícula nº 16919-6, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, Classe A, Padrão 5, para exercer a função de confiança supramen-

ANAMARA OSÓRIO SILVA

## MINISTÉRIO PÚBLICO DO TRABALHO PROCURADORIA-GERAL

#### PORTARIA Nº 546, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-GERAL DO TRABALHO, no uso de suas atribuições e nos termos do disposto no art. 91, XXI, da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Nomear ALESSANDRO FERREIRA SOARES para o cargo em comissão de Assessor, código CC 02, na Assessoria de Comunicação Social do Gabinete do Procurador-Geral do Trabalho, em vaga criada pela Lei 12.321/2010

LUÍS ANTÔNIO CAMARGO DE MELO

#### **DIRETORIA-GERAL**

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Nº 375 - I- Dispensar o servidor JOÃO LUIZ MARINHO JÚNIOR, matrícula 6001442-3, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, da Função de Confiança de Chefe do Setor de Administração de Banco de Dados, código FC-2, da Coordenação de Suporte Técnico do Departamento de Tecnologia da Informação da Procuradoria Geral

II- Designar o servidor JOSÉ DA SILVA OLIVEIRA, matrícula 6000555-5, ocupante do cargo de Técnico de Informática, para a Função Confiança de Chefe do Setor de Administração de Banco de Dados, código FC-2, da Coordenação de Suporte Técnico do Departamento de Tecnologia da Informação da Procuradoria Geral do

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Nº 377 - Designar a servidora LÍDIA MARIA NUNES MATIAS, matrícula 6005677-0, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, para responder interinamente pela Secretaria Administrativa, código FC-2, da Assessoria Parlamentar do Gabinete do Procurador-Geral do

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

 $N^{\varrho}$ 378 - I- Dispensar, a contar de 1º/11/2012, a servidora SILVÂNIA APARECIDA PENAZZO VIEIRA, matrícula 6003275-8, da Função de Confiança de Diretora de Secretaria da Procuradoria do Trabalho no Município de Umuarama, Código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 9ª Região/PR.

II- Designar o servidor HERON FONSECA CHAGAS, matrícula 6005393-3, ocupante do cargo de Analista Processual, para a Função de Confiança de Diretor de Secretaria da Procuradoria do Trabalho no Município de Umuarama, Código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 9ª Região/PR.

A Diretora-Geral do Ministério Público do Trabalho, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo art. 160 da Portaria MPT-PGT nº 499, de 12 de dezembro de 2008, resolve:

Nº 379 I- Dispensar a servidora ELIZANDRA WILHELM, matrícula 6005292-9, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, da Função de Confiança, código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 23ª Região/MT.

II- Designar o servidor AIRTON BEUMER, matrícula 6005380-1, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, para a Função de Confiança, código FC-2, da Procuradoria Regional do Trabalho da 23ª Região/MT.

SANDRA CRISTINA DE ARAÚJO

#### PROCURADORIAS REGIONAIS 1ª REGIÃO

#### PORTARIA Nº 97, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PROCURADOR-CHEFE SUBSTITUTO DA PROCURA-DORIA REGIONAL DO TRABALHO DA 1ª REGIÃO, no uso das suas atribuições legais, considerando o disposto nos artigos 91, XXI e 92, II da Lei Complementar n.º 75, de 20 de maio de 1993, e no artigo 2º, II da Portaria PGT n.º 293, de 13 de agosto de 2007, recolve:

Dispensar, a pedido, o servidor LUÍS EDUARDO DA SIL-VA PEREIRA, ocupante do cargo de Técnico Administrativo, matrícula n.º 6005034-9, do encargo de substituto do cargo em comissão, código CC-1, de Chefe da Divisão de Patrimônio, Material e Serviços da Procuradoria Regional do Trabalho da 1ª Região.

Esta Portaria entra em vigor nesta data, revogando, no que couber, o contido no Anexo II da Portaria n.º 35, de 04 de maio de 2012.

ARTUR DE AZAMBUJA RODRIGUES

#### 15ª REGIÃO

#### PORTARIA Nº 106, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A PROCURADORA-CHEFE DA PROCURADORIA RE-GIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribui?es legais, resolve:

I - Dispensar o servidor PAULO CÉSAR SILVA PASSINI, Técnico Administrativo, matrícula nº 6004133-1, designado pela Portaria PRT15 nº 066, de 28/06/12, do encargo de substituto da Diretora da Coordenadoria do Primeiro Grau, código CC-3.

II - Designar o servidor VITOR JARDIM GIARETA CONTI Técnico Administrativo, matrícula nº 6005094-2, para o encargo

TI, Técnico Administrativo, matrícula nº 6005094-2, para o encargo de substituto da Diretora da Coordenadoria do Primeiro Grau, código CC-3, desta Procuradoria Regional do Trabalho da 15ª Região.

CATARINA VON ZUBEN

#### MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR PROCURADORIA-GERAL DA JUSTIÇA MILITAR

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PROCURADOR-GERAL DA JUSTIÇA MILITAR, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto no artigo 140 da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, e na Resolução n. 56/CSMPM, de 6 de maio de 2008, resolve

<sup>9</sup> 445 - Art. 1° Designar o Doutor PÉRICLES AURÉLIO LIMA DE N° 443 - Art. 1° Designar o Doutor PERICLES AURELIO LIMA DE QUEIROZ, Subprocurador-Geral da Justiça Militar, para oficiar na Sessão de Julgamento do Egrégio Superior Tribunal Militar, a realizar-se no dia 4 de dezembro de 2012, em substituição ao Doutor MÁRIO SÉRGIO MARQUES SOARES, Subprocurador-Geral da Justiça Militar, anteriormente designado por meio da Portaria 332/PG-JM, de 31 de julho de 2012, publicada no Diário Oficial da União 150, de 3 de agosto de 2012, Seção 2, pág. 44.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data

O PROCURADOR-GERAL DA JUSTIÇA MILITAR, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto no artigo 124, inciso XIII, alínea "c" da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Nº 446 - Art. 1º Designar o Doutor JORGE CESAR DE ASSIS, Promotor da Justiça Militar, lotado provisoriamente na Procuradoria da Justiça Militar em Curitiba/PR, para, em respeito à independência funcional do membro que firmou convicção quanto à incompetência da Justiça Militar da União para apreciação do caso, oficiar nos autos do IPM 249-56.2010.7.05.0005, em curso na Auditoria da 5ª Circunscrição Judiciária Militar.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

MARCELO WEITZEL RABELLO DE SOUZA

#### PORTARIA Nº 448, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O VICE-PROCURADOR-GERAL DA JUSTIÇA MILITAR, no impedimento do Procurador-Geral da Justiça Militar, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto no artigo 124, inciso XIII, alínea "c" da Lei Complementar nº 75, de 20 de maio de 1993, resolve:

Art. 1º Designar a Doutora HEVELIZE JOURDAN COVAS PEREIRA, Procuradora da Justiça Militar, lotada na Procuradoria da Justiça Militar no Rio de Janeiro/RJ - 3º Ofício, para, nos termos do art. 397, § 1°, primeira parte, do CPPM, oferecer denúncia em desfavor da 3S Aer TÁBATA PEREIRA DE SOUZA, pela prática de estelionato, em razão do fato que lhe é imputada nos autos do Inquérito Policial Militar 0000171-24.2011.7.01.0301 (Correição Parcial 0000034-08.2012.7.01.0301), em curso na 3ª Auditoria da 1ª Circunscrição Judiciária Militar.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor nesta data.

ROBERTO COUTINHO

#### MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS DIRETORIA-GERAL

PORTARIA Nº 1.351, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS, nomeado pela Portaria nº 122/PGJ, de 07/02/2012, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1.160/PGJ, de 06/09/2010, publicada no Diário Oficial da União de 10/09/2010, resolve:

Designar o servidor ANDRÉ LUIS MURAD DE ARAÚJO, matrícula 4041-0, Técnico Administrativo da carreira do Ministério Público da União, para exercer a função de confiança de Auxiliar Técnico da Seção de Registro de Dados Funcionais do Departamento de Gestão de Pessoas, código FC-01.

VETUVAL MARTINS VASCONCELOS

#### Tribunal de Contas da União

#### RETIFICAÇÃO

Retificar a Portaria-TCU nº 165, de 20 de julho de 2012, publicada no DOU nº 141, de 23 de julho de 2012, Seção 2, página 42, para que onde se lê: "...RAPOSA,...", leia-se: "...RAPOSO,...". (Processo Eletrônico nº 017.342/2012-0).

#### **Poder Legislativo**

#### CÂMARA DOS DEPUTADOS

ATOS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, tendo em vista o que consta do processo n. 36.162/1997, resolve:

Alterar o Ato do Presidente de 09 de dezembro de 1997, publicado no Diário Oficial da União do dia 15 de dezembro de 1997, que concedeu aposentadoria ao servidor Miguel Arcanjo Maia Alves, ponto n. 2.177, no cargo da Categoria Funcional de Técnico Lepointo îi. 2.177, îio cargo da Categoria Functiona de Fecinico Es-gislativo - atribuição Agente de Transporte Legislativo, Classe Es-pecial, Padrão 35, para atribuir proventos integrais decorrente da aplicação do artigo 190 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 03 de outubro de 2012.

O PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 1º, inciso I, alínea "a", do Ato da Mesa n.º 205, de 28 de junho de 1990, tendo em vista o que consta do processo n. 28.761/1996, resolve, resolve:

Alterar o Ato do Presidente de 27 de novembro de 1996,

publicado no Diário Oficial da União do dia 04 de dezembro de 1996, que concedeu aposentadoria ao servidor Elias Ricardo de Araújo, ponto n. 2.269, no cargo da Categoria Funcional de Analista Legislativo - atribuição Técnica Legislativa, Classe Especial, Padrão 45, para atribuir proventos integrais decorrente da aplicação do artigo 190 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, a partir de 17 de outubro de 2011.

MARCO MAIA



#### SENADO FEDERAL **DIRETORIA-GERAL**

#### ATO Nº 3.631, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

A DIRETORA-GERAL ADJUNTA DO SENADO FEDE-RAL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelos Atos da Diretoria-Geral nºs 448 e 821, de 2008, e tendo vista o que consta no

Processo nº 030005/12-4, resolve:
Tornar sem efeito o Ato da Diretoria-Geral nº 3530, publicado no Diário Oficial da União, dia 26/10/2012, Seção 2, que nomeou EDSON PEREIRA DE SOUZA, para exercer o cargo, em comissão, de Assistente Parlamentar, AP03, do Quadro de Pessoal do Comissao, de Assistente Pariamentar, AP03, do Quadro de Pessoal do Senado Federal, com lotação e exercício no Gabinete da Liderança do PPL.

ROSA MARIA GONÇALVES VASCONCELOS

ISSN 1677-7050

#### Poder Judiciário

#### SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base no inciso II do artigo 9º e no inciso I do artigo 35 da Lei nº 8.112/1990,resolve:

Nº 371 -Art. 1º Dispensar LUCIANA ARAÚJO REIS, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Biblioteconomia, da função comissionada de Assistente I, nível FC-01, da Coordenadoria de Bi-

Art. 2º Designar FABIANA OLIVEIRA FEITOSA, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Biblioteconomia, para exercer a função comissionada de Assistente I, nível FC-01, da Coordenadoria de Biblioteca.

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base no caput do artigo 38 da Lei nº 8.112/1990 e no artigo 123 do Regulamento da Secretaria,resolve:

372 -Designar CRISTIANA SALES MARQUES DA CRUZ OLI-VEIRA, Analista Judiciário, Área Administrativa, como substituta do Chefe de Seção, nível FC-06, da Seção de Capacitação Continuada, nos dias 5 e 6 de novembro de 2012.

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL, no uso de suas atribuições e com base no inciso II do artigo 9° e no inciso I do artigo 35 da Lei nº 8.112/1990,resolve:

 $N^{\circ}$ 373 -Art. 1º Dispensar JACINTO GABRIEL FERREIRA CUNHA, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Análise de Sistemas de Informação, da função comissionada de Assistente I, nível FC-01, da Seção de Administração de Dados e Sistemas de Apoio à Decisão.

Art. 2º Designar MARCUS VINICIUS FALCO FERREIRA, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Análise de Sistemas de Informação, para exercer a função comissionada de Assistente I, nível FC-01, da Seção de Administração de Dados e Sistemas de Apoio à Decisão.

AMARILDO VIEIRA DE OLIVEIRA

#### TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL SECRETARIA

#### PORTARIA Nº 571, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no inciso VIII do art. 33 da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990 e na Portaria-TSE nº 108, de 4

de fevereiro de 2009, e considerando o contido no Procedimento Administrativo nº 35.849/2012, resolve

Declarar vago, a partir de 25 de outubro de 2012, o cargo de Técnico Judiciário, Area Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, ocupado por ESLA BARROS FERREIRA, em decorrência de posse em outro cargo público, inacumulável.

ALCIDES DINIZ DA SILVA

#### PORTARIA Nº 573, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, com base no inciso XV do artigo 116 do Regulamento Interno da Secretaria, no inciso I do artigo 2º e no artigo 4º da Portaria nº 204, de 26.9.2002, resolve:

Art. 1º Dispensar RODRIGO CARNEIRO MUNHOZ

COIMBRA, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Análise de Sistemas, da função comissionada de Assistente V, Nível FC-5, da

Secretaria de Tecnologia da Informação.

Art. 2º Designar FERNANDO GARCIA DE MEDEIROS JÚNIOR, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Análise de Sistemas, para exercer a função comissionada de Assistente V, Nível FC-5, da Secretaria de Tecnologia da Informação.

ALCIDES DINIZ DA SILVA

#### PORTARIA Nº 574, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL, no exercício da competência que lhe foi atribuída pela Portaria TSE nº 108, de 4 de fevereiro de 2009, e considerando o que consta do Procedimento Administrativo nº 30.703/2012, resolve:

CONCEDER aposentadoria a MARIA LAURA DO COU-TO, Analista Judiciário, Área Apoio Especializado, Especialidade Biblioteconomia, Classe "C", Padrão "15", do Quadro de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, nos termos do artigo 3º da Emenda Constitucional nº 47, de 5 de julho de 2005, publicada no Diário Oficial da União em 6 de julho de 2005, combinado com o artigo 67, observado o artigo 15 da Medida Provisória nº 2.225-45, de 4 de setembro de 2001, e com o artigo 186, inciso III, alínea "a" da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, nos termos do artigo 15 da Lei nº 9.527, de 10 de dezembro de 1997, da Lei nº 10.698, de 2 de julho de 2003, e dos artigos 12, 13 e 15 da Lei nº 11.416, de 15 de dezembro de 2006.

ALCIDES DINIZ DA SILVA

#### SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICA

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUS-TIÇA, usando a atribuição conferida pelo art. 21, XXVI, do Regimento Interno e considerando o disposto no art. 93, II, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e na Resolução STJ n. 31 de 27 de setembro de 2012, assim como o que consta do Processo Administrativo STJ n. 10789/2012, resolve:

Nº 443 -Art. 1º Autorizar a cessão do servidor DANIEL ROCHA RÍMULO, matrícula S054857, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, para prestar serviços na Defensoria Pública da União em Minas Gerais, pelo prazo de um ano, concedendolhe trinta dias de trânsito, nos termos do art. 18 da Lei n. 8.112/1990.

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

O PRESIDENTE DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUS-TIÇA, usando a atribuição conferida pelo art. 21, XXVI, do Regimento Interno e considerando o disposto no art. 93, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, e na Resolução STJ n. 31 de 27 de setembro de 2012, assim como o que consta no Processo Administrativo STJ n. 9219/2010, resolve:

Nº 444 -Art. 1º Prorrogar, até 28 de outubro de 2013, o prazo de cessão do servidor MÁRCIO LACERDA DE ARAÚJO, matrícula S038487, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, para continuar exercendo a função comissionada de Oficial de Gabinete, código FC-5, na Seção Judiciária do Estado da Pa-

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Min. FELIX FISCHER

#### **SECRETARIA**

#### PORTARIAS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 13.1, X, d, do Manual de Organização da Secretaria do Tribunal, aprovado pela Portaria n. 315 de 23 de agosto de 2012, resolve:

Nº 692 -Art. 1º Dispensar, nos termos do art. 35, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, de função comissionada da Coorde-nadoria da Terceira Seção, da Secretaria dos Órgãos Julgadores: ROSICLÉIA REIS DE ANDRADE, matrícula S025121, Chefe da Seção de Atendimento e Publicação, código FC-6;

MARCELO BARROS MELO, matrícula S048997, Assistente II, código FC-2;

Art. 2º Designar MARCELO BARROS MELO, matrícula S048997, para a função comissionada de Chefe da Seção de Atendimento e Publicação, código FC-6, da Coordenadoria da Terceira Seção, da Secretaria dos Órgãos Julgadores, em vaga decorrente da dispensa de Rosicléia Reis de Andrade.

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 13.1, X, d, do Manual de Organização da Secretaria do Tribunal, aprovado pela Portaria n. 315 de 23 de agosto de 2012, resolve:

Nº 693 -Art. 1º Dispensar, nos termos do art. 35, I, da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, CARLOS FERNANDES REIS DE OLIVEIRA, matrícula S041569, da função comissionada de Assistente IV, código FC-4, da Coordenadoria da Corte Especial, da Secretaria dos Órgãos Julgadores.

Art. 2º Designar MARIA ANGÉLICA SCOTTI, matrícula S026845, para a função comissionada de Assistente IV, código FC-4, da Coordenadoria da Corte Especial, da Secretaria dos Órgãos Julgadores, em vaga decorrente da dispensa de Carlos Fernandes Reis de Oliveira

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 13.1, X, d, do Manual de Organização da Secretaria do Tribunal, aprovado pela Portaria n. 315 de 23 de agosto de 2012, e no caput do art. 38 da Lei n. 8.112, de 11 de dezembro de 1990, resolve:

Nº 694 -Art. 1º Designar MARIA DE FÁTIMA VENCESLAU DE CASTRO, matrícula \$041011, para substituir a Chefe da Seção de Processamento de Sentenças Estrangeiras, código FC-6, da Coordenadoria da Corte Especial, da Secretaria dos Órgãos Julgadores em seus afastamentos e impedimentos legais ou regulamentares e na vacância da função comissionada.

Art. 2º Revogar a designação de substituição de MARIA

ANGÉLICA SCOTTI, matrícula S026845, objeto da Portaria/DG n. 82 de 17 de fevereiro de 2011, publicada no Diário Oficial da União no dia 21 subsequente.

MAURICIO ANTONIO DO AMARAL CARVALHO

#### PORTARIA Nº 707, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA DO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, com base no item 13.1, X, d, do Manual de Organização da Secretaria do Tribunal, aprovado pela Portaria n. 315 de 23 de agosto de 2012, resolve:

Designar MASSILIA XIMENES FREITAS LEAL, matrícula

S032594, para a função comissionada de Assistente II, código FC-2, do Gabinete do Ministro Ari Pargendler, em vaga decorrente da dispensa de Leandra Domingues Guimarães.

MAURICIO ANTONIO DO AMARAL CARVALHO

#### TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL 1ª REGIÃO

#### ATO Nº 1.461, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e tendo

em vista o que consta no P.A. 4.338/2012, resolve:

NOMEAR, nos termos dos arts. 9°, I, e 10° da Lei n° 8.112/1990, c/c a Lei nº 11.416/2006, os candidatos abaixo nominados, aprovados no 5º Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da Primeira Região em convênio com a Fundação Carlos Chagas, para exercerem os cargos abaixo discriminados, pertencentes ao Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Estado de Minas Gerais, Subseção Judiciária de Viçosa, em cargos criados pela Lei 12.011/2009:

Analista Judiciário, Área Administrativa, Nível Superior,

Classe "A", Padrão 01 1 - RODRIGO SOARES CAMARGOS

Analista Judiciário, Área Judiciária, Especialidade Execução de Mandados, Nível Superior, Classe "A", Padrão 01 1 - EDUARDO JESUS SANCHES

Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe "A", Padrão 01 1 - JADIR HALLEY SILVA CUNHA 2 - HENRIQUE ALVES ROSA VALLE

Técnico Judiciário, Área Administrativa, Nível Intermediá-

Técnico Judiciário, Area Auminisuauva, 1976. Andrea Prio, Classe "A", Padrão 01

1 - VINICIUS CASTRO BARBOSA
2 - DIEGO DAVID ROGERIO
3 - LUCAS GUSMAO BARRETO
4 - SANDIR DE OLIVEIRA OTAVIANO
5 - ALEXANDER DOS REIS FERREIRA
6 - MARCIA BARBOSA PINTO
7 - FABIANA DE MELO SALGUEIRO
Técnico Judiciário, Área Administrativa, Especialidade Segurança e Transporte.

Nível Intermediário, Classe "A", Padrão 01 1 - BRUNO ALVES BERNI

Des. MÁRIO CÉSAR RIBEIRO

#### ATO Nº 1.513, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL FEDERAL DA PRIMEIRA REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e tendo em vista o que consta no P.A. 4.338/2012, resolve:

NOMEAR, nos termos dos arts. 9°, I, e 10 da Lei n° 8.112/1990, c/c a Lei n° 11.416/2006, a candidata VANESSA PEREIRA DA SILVA, aprovada no 5° Concurso Público realizado pelo Tribunal Regional Federal da la Região em convênio com a Fundação Carlos Chagas, para exercer o cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Especialidade Execução de Mandados, Nível Superior, Classe "A", Padrão 1, pertencente ao Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Estado de Mandados, Nível Superior, Classe "A", Padrão 1, pertencente ao Quadro de Pessoal da Justiça Federal de Primeiro Grau, Seção Judiciária do Estado de Mandados, Padrão Securios Subseção Audiciária do Estado de Primeiro Granio Subseçõe Audiciário Audiciá Minas Gerais, Subseção Judiciária de Viçosa, em cargo criado pela Lei12.011/2009 .

Des. MÁRIO CÉSAR RIBEIRO

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO AMAZONAS

#### PORTARIA Nº 989, DE 22 DE OUTUBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO AMAZONAS, no uso de suas atribuições legais e regimentais.

ISSN 1677-7050

CONSIDERANDO o artigo 37, XVI, da Constituição Federal;

CONSIDERANDO o disposto no artigo 33, VIII, da Lei n.

8.112 de 11.12.1990;

CONSIDERANDO requerimento subscrito pelo servidor Saulo Souza Fonseca, datado de 12.10.2012, registrado no SADP sob n. 55.543/2012.resolve

DECLARAR vago, com efeito a partir do dia 15.10.2012, o cargo de Técnico Judiciário, Área Administrativa, vaga 25, do quadro efetivo deste Tribunal Regional Eleitoral, criado pela Lei n. 8.868, de 14.04.1994, ocupado pelo servidor SAULO SOUZA FONSECA, matrícula n. 2.301.936, Classe/Padrão NI-A-2, em razão de posse em outro cargo público inacumulável.

Des. FLÁVIO HUMBERTO PASCARELLI LOPES

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA BAHIA

ATO Nº 130, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

A Presidente do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 27, XIII, do Regimento Interno do Tribunal, e considerando o que consta no Processo n.º 208.158/2012, resolve:

Nos termos do art. 33, VIII, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, declarar vago, a partir de 21 de setembro de 2012, o cargo de Técnico Judiciário da Área Administrativa, Nível Intermediário, Classe B, Padrão 8, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, ocupado por LÁ-ZARO CAVALCANTE DOS SANTOS, em virtude de sua posse em outro cargo público inacumulável.

Desa SARA SILVA DE BRITO

#### ATO Nº 131, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A Presidente do Tribunal Regional Eleitoral da Bahia, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 27, XIII, do Regimento Interno do Tribunal, e considerando o que consta no Processo n.º 197.095/2012, resolve:

Nos termos do art. 33, VIII, da Lei nº 8.112, de 11.12.90, declarar vago, a partir de 17 de setembro de 2012, o cargo de Técnico Judiciário da Área Administrativa, Nível Intermediário, Classe A,

Padrão I, do Quadro de Pessoal deste Tribunal, ocupado por LAERT JOSÉ PEDREIRA DE SOUZA, em virtude de sua posse em outro cargo público inacumulável.

Des<sup>a</sup> SARA SILVA DE BRITO

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO DISTRITO FEDERAL

PORTARIA Nº 254, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO DIS-

TRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais e o que consta do Procedimento Administrativo nº 35.810/2012, resolve:

Dispensar, a partir de 30/10/2012, a servidora MARIA ANGELA CAPARROZ ARELANO CORDEIRO, Analista Judiciário do Quadro de Pessoal Permanente do Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios, ora à disposição deste Tribunal, da função comissionada de Assistente III da Seção de Desenvolvimento e Acompanhamento das Ações de Saúde da Coordenadoria de Assistência Médica e Social da Secretaria de Gestão de Pessoas, código

#### Des. MÁRIO MACHADO

#### DIRETORIA GERAL

#### PORTARIA Nº 198, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DIRETOR-GERAL DO TRIBUNAL REGIONAL ELEI-TORAL DO DISTRITO FEDERAL, no uso de suas atribuições legais, tendo em vista a delegação de competência constante da Portaria-GP nº. 130, de 25/04/2012, e o teor do Procedimento Administrativo nº. 37.071/2012, resolve:

Designar a servidora ROSINETE GONÇALVES DE MENDONCA. A Silicia Ludiciório do Quedro do Porceal Responsante de

DONÇA, Analista Judiciário do Quadro de Pessoal Permanente do Tribunal Superior Eleitoral, removida para este Tribunal, para substituir a Coordenadora de Controle Interno, nos dias 05 e 06 de novembro de 2012.

> JULIANO EMANUEL DA CUNHA CASTELLO BRANCO Substituo

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MINAS GERAIS

ATO Nº 103, DE 29 DE OUTUBRO DE 2012

O EXCELENTÍSSIMO SENHOR DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DE MI-NAS GERAIS, no uso de suas atribuições e tendo em vista o Pro-

cesso nº 1210814/2012, assinou o seguinte Ato:
Concedendo aposentadoria voluntária por tempo de contribuição, com proventos integrais, a ADRIANA FULGÊNCIO VIEI-RA, servidora do Quadro de Pessoal deste Tribunal, ocupante do cargo efetivo de Analista Judiciário - Area Judiciária, Classe C, Padra Contra de atr. 2016. drão 15, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005,

sem prejuízo da percepção das parcelas incorporadas, nos termos da Lei nº 8.911/1994 c/c Resolução nº 14.910/1994/TSE e da MP nº 2.225-45/2001.

ANTÔNIO CARLOS CRUVINEL

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PARÁ

PORTARIA Nº 13.048, DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO PARÁ, no uso de suas atribuições, considerando o que consta no Processo Administrativo protocolado sob o nº 14.001/2009, resolve:

Art. 1°. TORNAR SEM EFEITO a Portaria TRE-PA nº 11.103, de 07/05/2010, publicada na Seção 02 do Diário Oficial da União, em 10/05/2010.

Art.2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

Des. RICARDO FERREIRA NUNES

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DA PARAÍBA

PORTARIA N° 201, DE 5 DE JUNHO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DA PARAÍBA, no uso de suas atribuições, conferidas pelo Regimento Interno do Tribunal, e, considerando o que consta do Processo Administrativo nº 17.953/2012 - COPES, resolve

Declarar vago o cargo de Analista Judiciário, Área Judiciária, do Quadro Permanente deste Tribunal, ocupado pelo servidor Jairo Jamil de Souza Pessoa, matrícula 0535, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do art. 33, VIII, da Lei 8.112/1990, a partir de 23/05/2012.

Des. MARCOS CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE

#### TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ

#### PORTARIAS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR HAROLDO OLIVEIRA REHEM, PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITORAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, e

Considerando a autorização da Presidência contida no documento PAD nº 53140/2012, resolve:

Nº 1.743 -Art. 1º dispensar a servidora do Quadro de Pessoal deste Tribunal, SORAYA CYBELLE LUSTOSA DE SOUSA, Analista Judiciário, Área Judiciária, matrícula nº 543, do exercício da Função Comissionada de Chefe de Cartório (FC-1), da 22ª Zona Eleitoral em Corrente/PI.

Art. 2º Lotar, provisoriamente, a referida servidora no Cartório Eleitoral da 72ª Zona em Itaueira até a diplomação dos elei-

Art. 3º Designar a servidora para o exercício da Função Comissionada de Chefe de Cartório (FC-1), da 72ª Zona em Itauei-

O DESEMBARGADOR HAROLDO OLIVEIRA REHEM. PRESIDENTE DO EGRÉGIO TRIBUNAL REGIONAL ELEITO-RAL DO PIAUÍ, no uso de suas atribuições legais, e resolve

Nº 1.744 - Designar o servidor do Quadro de Pessoal deste Tribunal, RAFAEL COELHO RAMALHO, Técnico Judiciário, Área Administrativa, matrícula nº 545, para o exercício da Função Comissionada de Chefe de Cartório da 22ª Zona Eleitoral em Corrente.

HAROLDO OLIVEIRA REHEM

#### TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS

PORTARIA Nº 1.443, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E DOS TERRITÓRIOS, no uso de sua competência legal e tendo em vista o contido no PA N. 18.173/2012 resolve:

resolve:
Art. 1º Exonerar ANTONIO CARLOS XAVIER GOMES, matrícula N. 314.174, do Cargo em Comissão, CJ-3, de Depositário Público da Circunscrição Judiciária de Sobradinho.
Art. 2º Nomear EDUARDO MOMBRUM DE CARVALHO, matrícula N. 318.349, para exercer o Cargo em Comissão, CJ-3, de Depositário Público da Circunscrição Judiciária Sobradinho.

Des. JOÃO MARIOSI

#### SERVIÇO NOTARIAL E DE REGISTRO 10° OFICIO DE NOTAS E PROTESTO - CEILÂNDIA - DF

#### ATOS DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O Tabelião do 10° Serviço de Notas e Protesto de Títulos do Distrito Federal, no uso das atribuições legais e com fundamento no artigo 20 e seus parágrafos 1° e 3° da Lei 8.935/94, resolve:

 $N^{\circ}$ 10 - Autorizar o escrevente FELIPE FILGUEIRA GALVÃO a lavrar escrituras, assinar traslados e certidões de escrituras, sem prejuízo das atribuições do ato de designação n°. 19, de 20 de julho de 2011.

 $N^{\circ}$  20 - Designar escrevente GUSTAVO ALEXANDRE GOMES DA CRUZ, autorizando-o a lavrar procurações, assinar traslados e certidões de procurações.

AFFONSO GONZAGA DE CARVALHO

#### TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO 5ª REGIÃO

ATOS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRA-BALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, art. 13, § 6°, e conforme autos do processo nº TRT5-952.07.00231-35, resolve:

Nº 559 -TORNAR SEM EFEITO a nomeação do candidato ao cargo de Técnico Judiciário / Administrativa, DENILSON SOUZA DOS REIS ALMEIDA, nomeado pelo Ato TRT5-504/2012, publicado no DOU de 05/10/2012, por manifestação de desistência.

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRA BALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, art. 13, § 6°, e conforme autos do processo nº TRT5-952.07.00231-35, resolve:

Nº 560 - TORNAR SEM EFEITO a nomeação da candidata JUDITE PAIVA SOUTO ao cargo de Técnico Judiciário/Administrativa, nomeada pelo Ato TRT5-478/2012, publicado no DOU de 24/09/2012, em virtude de decurso do prazo legal para a posse.

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRABALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, art. 13, § 6°, e conforme autos do processo nº TRT5-952.07.00231-35, resolve:

Nº 561 - TORNAR SEM EFEITO a nomeação dos candidatos ao cargo de Analista Judiciário/Judiciária, em virtude de decurso do prazo legal para a posse, conforme discriminação a seguir: ANALISTA JUDICIÁRIO / JUDICIÁRIA

Class.	Candidato	Ato de nomeação
280°	Lisiane Maria Santos Araújo	TRT5 481/2012 - DOU de 24/09/2012
282°	Leandro Melo Cavalcanti Silva	TRT5 484/2012 - DOU de 26/09/2012
283°	Larissa de Alcântara Caldas	

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRA-BALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, art. 13, § 6°, e conforme autos do processo nº TRT5-952.07.00231-35, resolve:

Nº 562 -TORNAR SEM EFEITO a nomeação do candidato CARLOS CASTELO BRANCO CALDAS NETO ao cargo de Analista Judiciário/ Apoio Especializado/ Tecnologia da Informação, nomeado pelo Ato TRT5-485/2012, publicado no DOU de 26/09/2012, em virtude de decurso do prazo legal para a posse.

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRA-BALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, arts. 6°, 9°, 10 e 11, conforme autos do processo nº TRT5-952.07.00231-35, resolve:

Nº 563 - NOMEAR os candidatos habilitados no Concurso Público deste Tribunal, realizado em 2008 e homologado mediante RA TRT5-08/2009, publicada no Diário Oficial da União, edição de 17/04/2009, com prorrogação de validade para 17/04/2013, conforme RA TRT5-021/2011, publicada no Diário Oficial da União de 18/04/2011, para o cargo de Técnico Judiciário/Administrativa, conforme lista abai-



#### TÉCNICO JUDICIÁRIO / ADMINISTRATIVA

ISSN 1677-7050

Class.	Candidato	Origem da vaga
454°	Adele Carvalho Machado de Oliveira	Exoneração de Bruno Moura de Castro
455°	Thiago Henrique de Barros Vanderlei	Declaração de vacância de Robson da Costa Oliveira

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRABALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, arts. 6°, 9°, 10 e 11, Resolução CSJT n° 47/2008, conforme autos dos processos n° TRT5-09.52.07.00231-35 e 09.52.98.00290-35, resolve:

Nº 564 -NOMEAR os candidatos habilitados no Concurso Público deste Tribunal, realizado em 2008 e homologado mediante RA TRT5-08/2009, publicada no Diário Oficial da União, edição de 17/04/2009, com prorrogação de validade para 17/04/2013, conforme RA TRT5-021/2011, publicada no Diário Oficial da União de 18/04/2011, para o cargo de Analista Judiciário/Judiciária, conforme lista abaixo: ANALISTA JUDICIÁRIO / JUDICIÁRIA

Class.	Candidato	Origem da vaga
289°	Maria Verônica Lima de Araújo	Declaração de vacância de Rachel Freire de Abreu Neta
290°	Leonardo Farias de Gauw	Lei 12.549/2011 - RA TRT5 051/2012 - DJE TRT-5 <sup>a</sup> Região de 19/09/2012
291°	Tathiane Oliveira Firmino Silva	

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA QUINTA REGIÃO, DESEMBARGADORA DO TRA-BALHO VÂNIA JACIRA TANAJURA CHAVES, no uso de suas atribuições legais e regimentais, estabelecidas no inciso XI do art. 45 do Regimento Interno, com base na Lei 8112/90, arts. 6°, 9°, 10 e 11, Resolução CSJT nº 47/2008, conforme autos dos processos nº TRT5-09.52.07.00231-35 e 09.52.98.00290-35, resolve:

Nº 565 - NOMEAR o candidato IVO COUTO BRANDÃO, habilitado no 34º lugar, no Concurso Público deste Tribunal, realizado em 2008 e homologado mediante RA TRT5-08/2009, publicada no Diário Oficial da União, edição de 17/04/2009, com prorrogação de validade para 17/04/2013, conforme RA TRT5-021/2011, publicada no Diário Oficial da União de 18/04/2011, para o cargo de Analista Judiciário/Apoio Especializado/Tecnologia da Informação, na vaga do cargo criado pela Lei 12.549/2011, com definição da área e especialidade pela RA TRT5 nº 051/2012, publicada no DJE do TRT-5ª Região de 19/09/2012.

#### VÂNIA J. T. CHAVES

#### 7ª REGIÃO

#### ATO Nº 335, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

A PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 7ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o disposto nos artigos 93 e 96, inciso I, alínea "c" da Constituição Federal, a Resolução nº 21/2006, do Conselho Superior da Justiça do Trabalho, bem como o Edital de Remoção, publicado no Diário Oficial da União em 27.02.2012, o constante nos Processos TRT N° 0000223-19.2012.5.15.0897 PA (15ª Região) e TRT N° 978/2012 (7ª Região), e deliberação deste Tribunal em Sessão de 23.10.2012, conforme Resolução n°408/2012, disponibilizada no DE-JT de 29.10.2012, resolve

Prover, a partir de 08 de novembro de 2012, o cargo de Juiz do Trabalho Substituto, vago em decorrência da promoção da Exma. Juíza Dra. Kelly Cristina Diniz Porto, ocorrida em 19.10.2012, mediante remoção a pedido do Exmo. Sr. Juiz Dr. TIAGO BRASIL PITA, do Quadro de Magistrados do Tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região.

MARIA ROSELI MENDES ALENCAR

#### 9ª REGIÃO

#### ATO Nº 280, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR DO TRABALHO, VICE-PRESI-DENTE NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL RE-GIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO, usando de suas atribuições legais, diante do disposto no art. 26 do Regimento Interno e do contido na Informação SP/SEGESPE 62/2012, resolve

Declarar vago o cargo de Técnico Judiciário Área Apoio Especializado Especialidade Tecnologia da Informação, classe A, padrão 2, criado pela Lei n.º 10.800/2003, ocupado pelo servidor RO-DRIGO MARIANNI, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do art. 33, VIII, da Lei nº. 8.112/1990, com efeitos a contar de 29/10/2012.

#### ALTINO PEDROZO DOS SANTOS

#### ATO Nº 281, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR DO TRABALHO, VICE-PRESIDENTE NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL RE-GIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO, usando de suas atribuições legais, diante do disposto no art. 26 do Regimento Interno e do contido na Informação SP/SEGESPE 63/2012, RESOLVE

Declarar vago o cargo de Técnico Judiciário Área Administrativa, classe A, padrão 3, criado pela Lei n.º 11.979/2009, ocupado pela servidora CASSIA AKEMI SCOTTINI, por motivo de posse em outro cargo inacumulável, nos termos do art. 33, VIII, da Lei nº. 8.112/1990, com efeitos a contar de 05/11/2012.

ALTINO PEDROZO DOS SANTOS

#### PORTARIAS DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR DO TRABALHO, VICE-PRESI-DENTE NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL RE-GIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO, usando de suas atribuições legais, diante do disposto no art. 26 do Regimento Interno e do contido na Vacância por Motivo de Posse em Cargo Inacumulável Gabinete TRT9 21 1/2012, resolve

Nº 158-Dispensar CASSIA AKEMI SCOTTINI, Técnico Judiciário Área Administrativa, classe A, padrão 3, do Cargo em Comissão de Assessor, código TRT 9ª CJ-3, do Gabinete TRT9 21, com efeitos a

O DESEMBARGADOR DO TRABALHO, VICE-PRESI-DENTE NO EXERCÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL RE-GIONAL DO TRABALHO DA 9ª REGIÃO, usando de suas atribuições legais, diante do disposto no art. 26 do Regimento Interno e do contido no ANX 2ª Vara do Trabalho de Colombo 1/2012, resolve

Nº 159- Designar ROSÂNGELA MARIA FERREIRA MONTEIRO DE CARVALHO, Técnico Judiciário Área Administrativa, classe C, padrão 15, para EXERCER o Cargo em Comissão de Diretor de Secretaria, código TRT 9ª CJ-3, da 02ª Vara do Trabalho de Colombo, a partir da data de publicação, dispensando-a do Cargo em Comissão de Diretor de Secretaria, código TRT 9ª CJ-3, da 03ª Vara do Trabalho de São José dos Pinhais, a partir da mesma data.

ALTINO PEDROZO DOS SANTOS

#### 15ª REGIÃO

#### PORTARIA SPV Nº 998, DE 26 DE OUTUBRO DE 2012(\*)

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Dispensar, a partir da publicação desta portaria, VALERIA DE OLIVEIRA PORTO, Técnico Judiciário, área Administrativa, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, lotada no Gabinete do Desembargador do Trabalho Carlos Alberto Bosco, da função comissionada de Chefe de Gabinete FC-05.

#### RENATO BURATTO

(\*) Republicada por ter saído no DOU de 7/11/2012, Seção 2, pág.75. com incorreção no original.

#### ATO SPV Nº 385, DE 26 DE OUTUBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nomear, nos termos do artigo 5°, da Lei nº 11.416/2006, VALERIA DE OLIVEIRA PORTO, Técnico Judiciário, área Administrativa, classe "B", padrão 10, do Quadro Permanente da Secretaria deste Tribunal, para exercer o cargo em comissão de Assessor de Desembargador CJ-03, do mesmo Quadro, em vaga decorrente da exoneração de Sergio Pereira Flora.

#### RENATO BURATTO

#### ATO Nº 38, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR DO TRABALHO PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 15ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, tendo em vista o regulamento contido na Resolução nº 021/2006, do Conselho Superior da Justiça do Trabalho, o que consta do Processo nº 0000223-19.2012.5.15.0897 PA e conforme o decidido pelo Egrégio Órgão Especial, em Sessão Administrativa realizada em 23 de abril de 2012, resolve:

I - Remover, a partir de 08 de novembro de 2012, o Excelentíssimo Juiz do Trabalho Substituto TIAGO BRASIL PITA para o Tribunal Regional do Trabalho da 5ª Região;

II - Declarar vago, em decorrência, o respectivo cargo de Juiz do Trabalho Substituto do Tribunal Regional do Trabalho da 15ª Região.

#### RENATO BURATTO

#### RETIFICAÇÃO

Nas publicações do DOU de 7-11-2012, Seção 2, página 74, na identificação

onde se lê: Atos SPV n°s 994 e 995, de 23 de outubro de 2012;

leia-se: Portarias SPV nºs 994 e 995, de 23 de outubro de 2012.

(p/Coejo)

#### 18ª REGIÃO

#### PORTARIAS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

 $N^\circ$ 362-Art. 1º Tornar sem efeito a nomeação do candidato ALFRANIO DE FREITAS - PNE, constante da Portaria TRT 18ª GP/DG/SGPe  $N^\circ$ 311/2012, publicada no Diário da Justiça Eletrônico nº 181 de 04/10/2012 e no Diário Oficial da União - Seção 2, nº 194, de 05/10/2012, em face da inobservância do prazo legal para posse.

Art. 2º Nomear a candidata KELLYN SODRE NASCIMEN-

TO - PNE, aprovada em concurso público, para ocupar, em caráter efetivo, sob a égide da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, cargo da carreira de Analista Judiciário, Área Judiciária, Classe "A", Padrão 1, do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, observada a ordem de classificação, em vaga decorrente da Lei nº 12.710, de 29 de agosto de 2012.

O DESEMBARGADOR-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, e tendo em vista o Processo Administrativo nº 2356/2012,resolve

 $N^{\circ}$ 365-Declarar vago o cargo da carreira de Técnico Judiciário, Área Administrativa, do Quadro de Pessoal deste Egrégio Tribunal, ocupado pela servidora Cláudia Fernandes de Souza, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, com efeitos a partir de 5 de novembro de 2012, nos termos do disposto no artigo 33, inciso VIII, da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990.

O DESEMBARGADOR-PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 18ª REGIÃO, no uso de suas atribuições legais e regimentais, resolve:

Nº 366-Nomear o candidato abaixo nominado, aprovado em concurso público, para ocupar, em caráter efetivo, sob a égide da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990, cargo da carreira de Técnico Judiciário, Area Administrativa, Classe "A", Padrão 1, do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, observada a ordem de classificação e cuja origem da vaga se específica.
Nome do Candidato: WELLINGTON DE ALMEIDA

Origem da vaga: Vacância, em virtude de posse em outro cargo inacumulável, do cargo ocupado pela servidora CLÁUDIA FERNANDES DE SOUZA.

MÁRIO SÉRGIO BOTTAZZO

#### 20<sup>a</sup> REGIÃO

#### ATO Nº 217, DE 5 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO DA 20ª REGIÃO, no uso de suas atribujações logais a gracimateir

atribuições legais e regimentais, resolve:

Nomear o candidato MARCELO COSTA BARBOSA, habilitado em concurso público realizado por este Tribunal, observada a ordem classificatória, na forma do art. 10 da Lei nº 8112/90, para exercer, em caráter efetivo, nos termos do art. 9°, inciso I, do mesmo texto de lei, o cargo de ANALISTA JUDICIÁRIO - ÁREA JUtexto de lei, o cargo de ANALISTA JUDICIARIO - AREA JUDICIARIA - ESPECIALIDADE EXECUÇÃO DE MANDADOS, Nível Superior, Classe "A", Padrão 1, do Quadro Permanente de Pessoal da Secretaria deste Tribunal, em vaga decorrente da aposentadoria voluntária de CLÉZIO GONÇALVES DANTAS, conforme ATO DG.PR Nº 214/2012.

JORGE ANTÔNIO ANDRADE CARDOSO

#### 21ª REGIÃO

#### ATOS DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o resultado final do concurso público realizado no ano de 2010, para provimento de cargos efetivos das carreiras judiciárias de Analista Judiciário, nível superior, e Técnico Judiciário, nível intermediário, do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, homologado conforme Edital de Homologação Nº 07, datado de 28/02/2011, pu-

blicado no Diário Eletrônico da Justiça do Trabalho, no Diário da Justiça do Estado do Rio Grande do Norte e no Diário Oficial da União, em 02/03/2011, resolve,

Nº 522 -TORNAR SEM EFEITO a nomeação do candidato ELISEU AMARAL DE FARIA JUNIOR, habilitado em concurso público promovido por este Tribunal Regional do Trabalho - 21ª Região, na categoria funcional de TÉCNICO JUDICIÁRIO, Área Administrativa, Sem Especialidade, ocorrida por meio do ATO TRT GP  $N^{\circ}$  450/2012, publicado no Diário da Justiça do Estado do Rio Grande do Norte e no Diário Oficial da União, nas edições do dia 26/09/2012, com base no § 6º do artigo 13 da Lei nº 8.112/90.

O PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 21ª REGIÃO, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o resultado final do concurso público realizado no ano de 2010, para provimento de cargos efetivos das carreiras judiciárias de Analista Judiciário, nível superior, e Técnico Judiciário, nível intermediário, do Quadro Permanente de Pessoal deste Tribunal, homologado conforme Edital de Homologação Nº 07, datado de 28/02/2011, publicado no Diário Eletrônico da Justiça do Trabalho, no Diário da Justiça do Estado do Rio Grande do Norte e no Diário Oficial da União, em 02/03/2011, resolve,

Nº 523 -NOMEAR o candidato abaixo mencionado, habilitado em concurso público promovido por este Tribunal Regional do Trabalho 21ª Região, obedecida a ordem classificatória, para exercer em caráter efetivo, nos termos do art. 9º, inciso I, e do artigo 10, da Lei N.º 8.112/90, o cargo da carreira judiciária abaixo especificado, Classe "A", Padrão 1, do Quadro Permanente de Pessoal desta Corte, em

vaga cuja origem encontra-se abaixo especificada: TÉCNICO JUDICIÁRIO - Área Administrativa - Sem Especialida-

KLEBER DE MEDEIROS TEIXEIRA - ATO TRT/GP Nº 446/2012

RONALDO MEDEIROS DE SOUZA

#### 23ª REGIÃO

#### ATO Nº 391, DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR VICE-PRESIDENTE, NO EXER-CÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 23ª REGIÃO, no uso de suas atribuições contidas no art. 39, § 1°, do Regimento Interno, considerando o contido no Processos TRT ns. 105770/2010 e 107791/2012, na RA n. 111/2011 e no Cap. XIII, item 3, do Edital de Abertura de Inscrições do Concurso Pú-

Tornar sem efeito, por motivo de renuncia, a nomeação da candidata do Polo 01, ALESSANDRA COSTA PAIVA, aprovada em concurso público realizado por este Tribunal para exercer o cargo efetivo de Analista Judiciário, Área Judiciária, Sem Especialidade, Classe A, Padrão 1, do Quadro de Pessoal Permanente deste Tribunal, criado pela Lei n. 12.660/2012, publicada no DOU de 06/06/2012, constante no ATO TRT/DG/GP - 370/2012, publicado no DOU em 25/10/2012.

EDSON BUENO DE SOUZA

#### ATOS DE 7 DE NOVEMBRO DE 2012

O DESEMBARGADOR VICE-PRESIDENTE, NO EXER-CÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 23ª REGIÃO, no uso de suas atribuições contidas no art. 39 do Regimento Interno, considerando as razões expendidas na Resolução Administrativa n. 134/2012 - MA TRT DG GP n. 030/2012 - Protocolo Administrativo n. 77.068/2012, resolve:

Nº 398 -Conceder aposentadoria voluntária à servidora Glória Sibele Lautenschlager Moro, com proventos integrais, no cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa - Sem Especialidade, Classe "C", padrão "15", com fundamento nos arts. 3º da EC 47/2005 e 7º da EC 41/2003, devendo compor os proventos de aposentadoria, observado o disposto no art. 37, XI, da Constituição Federal, as seguintes parcelas: vencimento do cargo efetivo; gratificação de atividade judiciária; gratificação adicional por tempo de serviço no percentual de 7% (sete por cento); 2/5 de FC-05 e 3/5 de FC-02, a título de Vantagem Pessoal Nominalmente Identificada (VPNI) e vantagem pecuniária da Lei n. 10.698/2003, com efeitos a partir da publicação deste.

O DESEMBARGADOR VICE-PRESIDENTE, NO EXER-CÍCIO DA PRESIDÊNCIA DO TRIBUNAL REGIONAL DO TRA-BALHO DA 23ª REGIÃO, no uso de suas atribuições contidas no art. 39 do Regimento Interno, considerando as razões expendidas na Resolução Administrativa n. 133/2012 - MA TRT DG GP n. 019/2012 - Protocolo Administrativo n. 05820/2012, resolve:

 $N^\circ$  399 -Retificar o ATO TRT/DG/GP - 301/2012, publicado no DOU, pág. 64, do dia 13/09/2012, passando a viger com a seguinte redação:

redação:

"Conceder aposentadoria por invalidez ao servidor Marco Antonio Delmondes Silva, no cargo de Técnico Judiciário - Área Administrativa, Especialidade Segurança, Classe "C", Padrão "15", com proventos integrais, fundamentada no inciso I e §§ 1º e 3º do art. 186 da Lei nº 8.112/90 c/c inciso I, do § 1º, do art. 40, da Constitucião Federal, calculados na forma do art. 6º-A da Emenda Constitucional nº 41, de 19 de dezembro de 2003, com a redação dada pela titucional n° 41, de 19 de dezembro de 2003, com a redação dada pela Emenda Constitucional n° 70, de 29 de março de 2012, com isenção de Imposto de Renda (Lei n. 7.713/88, art. 6°, XIV) e compostos pelas seguintes parcelas: vencimento do cargo efetivo, gratificação de atividade judiciária, adicional por tempo de serviço na fração de 6% (seis por cento) do vencimento do cargo efetivo, bem como 3/5 de FC-03 e 2/5 de FC-05, a título de vantagem pessoal nominalmente identificada (VPNI), assegurada igualmente a percepção da vantagem pecuniária da Lei n. 10.698/2003, com efeitos a partir da publicação deste."

Retroagir os efeitos financeiros a data da publicação do ATO TRT/DG/GP - 301/2012.

EDSON BUENO DE SOUZA

#### Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais

#### CONSELHO FEDERAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA

#### PORTARIA Nº 188, DE 23 DE OUTUBRO DE 2012

O PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL DE EDU-

O PRESIDENTE DO CONSELHO FEDERAL DE EDU-CAÇÃO FÍSICA - CONFEF, no uso de suas atribuições estatutárias, conforme dispõe o inciso X, artigo 43 do Estatuto do CONFEF, e. CONSIDERANDO, a Resolução CONFEF nº 198, de 10 de dezembro de 2009, publicada no Diário Oficial da União de 1º de fevereiro de 2010, que dispõe sobre a necessidade da publicação no Diário Oficial da União das Portarias CONFEF referentes às con-tratações de empregados e comissionados e dá outras providências, resolve:

resolve:

Art. 1º - Nomear Fernando Rueles Figueiredo, portador de identidade nº 21129843-5 DETRAN/RJ, inscrito no CPF sob o nº 124630087-76, para ocupar o cargo gratificado de Assessor Assistente do Departamento de Informática e Tecnologia do CONFEF, para auferir remuneração inicial de R\$ 1.545,81 (um mil, quinhentos e quarenta e cinco reais e oitenta e um centavos), a partir de 31 de outubro de 2012.

Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor nesta data

JORGE STEINHILBER CREF 000002-G/RJ

#### CONSELHO REGIONAL DE SERVICO SOCIAL 6ª REGIÃO

#### RESOLUÇÃO Nº 3.914, DE 31 DE OUTUBRO DE 2012

O Presidente do Conselho Regional de Servico Social -CRESS 6.ª Região, no uso de suas atribuições Legais e Regimentais,

CONSIDERANDO a homologação do resultado final das eleições do CFESS, dos CRESS e Seccionais para a Gestão 2011/2014, por meio da Resolução CFESS nº 598, de 02/05/2011, republicada no DOU nº 89, de 11/05/2011, Seção 01, páginas 254/258, em razão de ter sido publicada no DOU nº 83, de 03/05/2011, Seção 01, páginas 102/107, com incorreção no original;

CONSIDERANDO a solicitação de afastamento, pelo período de 120 (cento e vinte) dias, da Conselheira Luana Gonçalves de Oliveira Souza, CRESS-MG 09115, do cargo de 1ª Tesoureira, que cumpre mandato eletivo na gestão CRESS 2011/2014, amparada pelos art. 42 e 43 do Estatuto do Conjunto CFESS/CRESS, regulamentado pela Resolução CFESS nº 469/2005 (DOU nº 92, de 16/05/2005, Seção 1);

CONSIDERANDO a comunicação de renúncia da Conselheira Rayanne Mayara Silva - CRESS 12768, ao cargo de Primeira Suplente do mandato eletivo na gestão CRESS 2011/2014, protocolado em 19/08/2011 junto ao CRESS-MG; CONSIDERANDO que em razão do afastamento, aprovado pelo Conselho Pleno do CRESS-MG, impõe-se a substituição do cargo de 1ª Tesoureira, no âmbito da Seccional Uberlândia do Conselho Regional de Serviço Social de Minas Gerais

CONSIDERANDO a solicitação de afastamento, pelo período de 30 (trinta) dias, da Conselheira Flávia Maria da Silva Santana, CRESS-MG 9273, do cargo de Coordenadora, que cumpre mandato eletivo na gestão CRESS 2011/2014, amparada pelos art. 42 e 43 do Estatuto do Conjunto CFESS/CRESS, regulamentado pela Resolução CFESS nº 469/2005 (DOU nº 92, de 16/05/2005, Seção 1),

Art. 1º. A Diretoria da Seccional Uberlândia do Conselho Regional de Serviço Social de Minas Gerais passa a ter a seguinte composição, pelo período de 30 (trinta) dias, para todos os fins de direito: Coordenadora: Vanda Aparecida Franco Macedo - CRESS 2948 6ª Região; Secretário: Renato Mateus de Santana - CRESS 7974 6ª Região; Tesoureira: Carmen Guardenho Maywald - CRESS 3213 6ª Região

Art. 2º. Esta Resolução entra em vigor a partir de 1º de novembro de 2012, devendo ser publicada no Diário Oficial da

LEONARDO DAVID ROSA REIS

#### **Editais e Avisos**

#### MINISTÉRIO PÚBLICO DA UNIÃO MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR CORREGEDORIA-GERAL

#### EDITAL Nº 3. DE 6 DE NOVEMBRO DE 2012

O CORREGEDOR-GERAL DO MINISTÉRIO PÚBLICO MILITAR, PRESIDENTE DA COMISSÃO ELEITORAL DO CONSELHO EDITORIAL DO MPM, com fundamento nas disposições contidas no Edital nº 001/PGJM, de 11 de outubro de 2012, resolve:
Divulgar, em ordem alfabética, o resultado da Eleição para a composição do Conselho Editorial do MPM, cuja apuração foi realizada,

em sessão pública, no dia 06/11/2012, às 14h30, horário de Brasília-DF, na Sala de Reunião do Conselho Superior do MPM, na Sede da PGJM.

Membro	Cargo	Votos
Dr. Clauro Roberto de Bortolli	Procurador de Justiça Militar	55
Dra. Helena Merces Claret da Mota	Promotora de Justiça Militar	42
Dr. Péricles Aurélio Lima de Queiroz	Subprocurador-Geral de Justiça Militar	34
Dr. Ronaldo Petis Fernandes	Procurador de Justiça Militar	40

JORGE LUIZ DODARO



# YYYYJINJEOYJÓY



# ENVIO ELETRÔNICO DE MATÉRIAS



Ao enviar matéria eletronicamente para publicação nos Jornais Oficiais, certifique-se de que os arquivos estejam livres de vírus. Sua matéria pode ser rejeitada, caso seja constatado algum tipo de contaminação. Novos tipos de vírus aparecem diariamente, causando transtornos e prejuízos para os usuários de computadores. Portanto, cuidado, seja prudente! Atualize seu software antivírus com frequência, para evitar sua defasagem e ineficácia na eliminação de novos vírus que venham a surgir.







